

GAZZETTA UPPICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Martedì, 10 ottobre 2000

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza G. verdi 10 - 00100 roma - centralino 06 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082146 e 85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

— Convocazioni di assemblea	Pag.	1
— Altri annunzi commerciali	»	29
Annunzi giudiziari:		
— Notifiche per pubblici proclami	»	50
Ammortamenti	»	51
— Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi	»	53
Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta		55
— Deposito bilanci finali di liquidazione	»	55
Avvisi d'asta e bandi di gara:		
Avvisi d'asta	»	56
Bandi di gara	»	56
Altri annunzi:		
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico chirurgici		80
Rettifiche	»	82
Indice degli annunzi commerciali	Pag.	83

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

STANDA COMMERCIALE - S.p.a.

Sede in Basiglio - Milano 3 City, via Francesco Sforza n. 9
Palazzo Galeno
Capitale sociale L. 30.000.000.000
Registro delle imprese n. 239718/98
R.E.A. n. 1569749
Codice fiscale n. 01737790186

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale straordinaria e ordinaria per le ore 17,30 del giorno 27 ottobre 2000, presso lo studio Turati e Villa in Milano, via Larga n. 8, ed, occorrendo, in seconda convocazione per la stessa ora del giorno 30 ottobre 2000, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Trasferimento della sede legale da Basiglio Milano 3 City Via F. Sforza n. 9 Palazzo Galeno, a Milano, via dei Missaglia n. 97 e conseguente modifica dell'art. 3 dello statuto sociale;
- Modifica dell'art. 12 dello statuto sociale, in ordine al numero dei componenti del Consiglio di amministrazione ed alla eliminazione della decadenza dell'intero Consiglio nel caso in cui venga a mancare anche uno solo dei consiglieri;
 - 3. Adozione di un nuovo testo di statuto.

Parte ordinaria:

- 1. Nomina del Consiglio di amministrazione;
- Determinazione del compenso spettante al Consiglio di amministrazione.

Potranno intervenire all'assemblea tutti gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale e presso il Mediocredito Lombardo S.p.a. nei termini di legge.

Basiglio, 27 settembre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione
 Il presidente: Marco Franchini

M-8068 (A pagamento).

JACOROSSI - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede legale in Roma, via della Fonte Meravigliosa n. 76 Capitale sociale L. 7.792.260.000 interamente versato Tribunale di Roma registro società n. 743/71 Codice fiscale n. 0044390584

I signori soci e sindaci della Jacorossi S.p.a. in liquidazione sono convocati in assemblea ordinaria in Roma presso l'Agip Petroli S.p.a. via Laurentina n. 449, per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 15,30 in prima convocazione e per il giorno 14 novembre 2000, stessi ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 30 giugno 2000 corredato della nota integrativa; relazione del liquidatore sulla gestione e relazione del Collegio sindacale;
 - 2. Transazioni;
 - 3. Vendita beni patrimoniali.

Deposito delle azioni presso la cassa sociale nei termini di legge.

Jacorossi S.p.a. in liquidazione Il liquidatore: dott. Antonio Spoti

S-24691 (A pagamento).

IKEA ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Carugate (MI), strada provinciale 204, n. 3
Capitale sociale L. 15.000.000.000. interamente versati
Codice fiscale n. 07946330151
Partita I.V.A. n. 00879680965

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 15, presso lo studio del notaio Ludovico Barassi, via S. Andrea n. 10/A, in prima convocazione e, per il giorno 31 ottobre 2000, ore 11, stesso luogo, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifica dell'oggetto sociale;
- 2. Trasformazione della società nel tipo «a responsabilità limitata»;
- 3. Adozione di un nuovo testo organico di statuto sociale.

Cassa incaricata: Istituto Bancario San Paolo di Torino, ovvero casse sociali.

Per mandato del Consiglio di amministrazione: avv. Gianni Forlani

S-24698 (A pagamento).

ISTITUTO FINANZIARIO REGIONALE PUGLIESE - FINPUGLIA - S.p.a. per la promozione sviluppo e assistenza socio-economica Sede in Bari

Capitale sociale L. 21.000.000.000 interamente versato Iscritta presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Bari n. 17306

I signori azionisti dell'Istituto Finanziario Regionale Pugliese - Finpuglia S.p.A. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in via P. Borsellino e G. Falcone n. 2, Bari, lunedì 30 ottobre 2000, ore 9, in prima convocazione e, nel caso non fosse raggiunto il numero legale, martedì 3 novembre 2000, ore 9,30 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni;
- 2. Bilancio al 30 giugno 2000 (stato patrimoniale, conto economico e nota integrativa) e relazione degli amministratori;
 - 3. Relazione del Collegio sindacale.

Si rammenta che possono intervenire all'assemblea i sigg. soci che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima del giorno fissato per la convocazione, presso la sede sociale in via P. Borsellino e G. Falcone n. 2, 70125 Bari.

Bari, 2 ottobre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: avv. Antonello Preite

S-24700 (A pagamento).

CREDITECH - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Mecenate n. 91 Capitale sociale L. 500.000.000 Registro imprese n. 167430/2000 Tribunale di Milano Codice fiscale n. 13169900159

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, via Larga n. 4, per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 15,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000 stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di conversione del capitale sociale in Euro.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i certificati azionari presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giovanni Cosenza

S-24701 (A pagamento).

TECNOBORSA

Consorzio per lo sviluppo del mercato immobiliare - S.c.p.a.

Sede legale in Roma, via dè Burrò n. 147
Capitale sociale L. 841.000.000, versato L. 825.000.000
Registro delle imprese di Roma n. 349532/97
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 05375771002

Il Consiglio di amministrazione della società ha deliberato di convocare l'assemblea ordinaria degli azionisti presso la propria sede legale in Roma, via dè Burrò n. 147, in prima convocazione per il giomo 27 ottobre 2000 alle ore 19, ed in seconda convocazione per il giomo 7 novembre 2000 alle ore 12, stesso luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione del bilancio di previsione anno 2001;
- 2. Determinazioni per l'anno 2001 dell'ammontare del contributo di cui all'art. 11 lettera A dello statuto;
 - 3. Rinnovo cariche sociali.

Per intervenire in assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

p. Il Consigli di amministrazione Il presidente: Aldo De Marco

S-24702 (A pagamento).

HOLDING INDUSTRIALE DI GRAFICA - S.p.a.

Sede sociale in Roma, via di S. Alessandro n. 7
Capitale sociale L. 10.657.500.000 interamente versato
Registro imprese di Roma n. 1457509/96
R.E.A. di Roma n. 852612
Codice fiscale n. 05204151004

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede sociale in Roma, via di S. Alessandro n. 7, per il giomo 31 ottobre 2000, alle ore 15 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 6 novembre 2000, in seconda convocazione, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 30 giugno 2000 e delibere relative;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Il presidente del Collegio sindacale: dott. Franco Terracina

S-24705 (A pagamento).

SANPAOLO INVEST BANCA - S.p.a.

Iscritta all'albo delle Banche
Sede legale in Roma, via degli Scialoja n. 20
Capitale sociale € 56.000.000.000 interamente versato
Iscrizione al Tribunale di Roma n. 8982/86
C.C.I.A.A. di Roma n. 622413
Codice fiscale n. 7666360586
Partita I.V.A. n. 01835611003

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 10 presso la sede legale della SanPaolo Invest Banca S.p.a., in via degli Scialoja n. 20, Roma, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione il giorno successivo stessa ora e i luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifica agli articoli 1, 3 e 25 dello statuto sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

L'intervento nell'assemblea potrà avere luogo previo deposito delle azioni presso la cassa centrale del San Paolo IMI.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Antonio Spallanzani

S-24707 (A pagamento).

KUWAIT RAFFINAZIONE E CHIMICA - S.p.a.

Sede in Roma, viale dell'Oceano Indiano n. 13
Capitale sociale € 18.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 263/95
Codice fiscale n. 06746380150 - Partita I.V.A. n. 04808141008

È convocata presso la sede sociale în Roma, viale dell'Oceano Indiano n. 13, l'assemblea degli azionisti della Kuwait Raffinazione e Chimica S.p.a. per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 30 ottobre 2000, stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile.

Roma, 2 ottobre 2000

Kuwait Raffinazione e Chimica S.p.a. Il presidente: ing. Massimo De Rose

S-24712 (A pagamento).

KUWAIT PETROLEUM - S.p.a.

Sede in Roma, viale dell'Oceano Indiano n. 13
Capitale sociale € 130.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 403/34
Codice fiscale n. 00435970587
Partita I.V.A. n. 00891951006

È convocata presso la sede sociale in Roma, viale dell'Oceano Indiano n. 13, l'assemblea degli azionisti della Kuwait Petroleum S.p.a. per il giomo 27 ottobre 2000, alle ore 12, in prima convocazione e, occorrendo, per il giomo 30 ottobre 2000, stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile.

Roma, 2 ottobre 2000

Kuwait Petroleum Italia S.p.a. Il presidente: ing. Cristiano Raminella

S-24713 (A pagamento).

C.M.2 - Centro Mercato Due Società consortile per azioni

L'assemblea ordinaria degli azionisti della C.M.2 sede in Napoli, via Ferrante Imparato n. 198, capitale sociale L. 10.109.304.000 interamente versato, registro società Tribunale Napoli n. 3992/81, codice fiscale n. 03549060634 è convocata presso la sede sociale in Napoli alla via F. Imparato n. 198 il 26 ottobre 2000 alle ore 6 in prima convocazione ed occorrendo il successivo giorno 27 ottobre 2000 alle ore 18 stesso luogo in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente del Consiglio di amministrazione in ordine all'andamento dell'attività sociale;
- Assenso e gradimento alla attribuzione del lotto A/1 e della relativa partecipazione azionaria a soggetto in possesso dei requisiti statutari. Conseguente autorizzazione al presidente del Consiglio di amministrazione a porre in essere gli atti necessari;
- Relazione del presidente in riferimento allo stato delle trattative per l'alienazione del complesso immobiliare denominato Olympia;
 - 4. Varie ed eventuali.

L'intervento è regolato dalle norme di legge e di statuto sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giuseppe Scala

S-24721 (A pagamento).

F. CERAMI E FIGLI - S.p.a.

Sedc in Napoli, via delle Repubbliche Marinare n. 7 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Iscritta alla Canc. comm. del Tribunale di Napoli al n. 186/66 Codice fiscale e partita LV.A. n. 00295420632

È convocata presso la sede sociale in Napoli, via delle Repubbliche Marinare n. 7, l'assemblea degli azionisti della F. Cerami e Figli S.p.a. per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 30 ottobre 2000, stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile; Varie ed eventuali.

Napoli, 2 ottobre 2000

F. Cerami e Figli S.p.a. Il presidente: dott. Pierluigi Boschetti

S-24714 (A pagamento).

BIELLA COMMERCIALE - S.p.a.

Sede in Pregnanza Milanese (MI), viale Lombardia n. 38
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Monza (MI) al n. 55585
Codice fiscale n. 02436830968
Partita I.V.A. n. 12388430154

È convocata presso gli uffici della Kuwait Petroleum Italia S.p.a., in Roma, viale dell'Oceano Indiano n. 13, l'assemblea degli azionisti della Biella Commerciale S.p.a. per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 9, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 30 ottobre 2000, stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti ex art. 2364 del Codice civile; Varie ed eventuali

Pregnana Milanese, 2 ottobre 2000

Biella Commerciale S.p.a. Il presidente: dott. Pierluigi Boschetti

S-24715 (A pagamento).

I.T.A.P. - S.p.a. Incremento Turistico Alpe di Pampeago

Sede in Tesero, loc. Pampeago n. 9
Capitale sociale L. 8.100.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Trento al n. 2463
Iscrizione presso la C.C.I.A.A di Trento al n. 69233

Convocazione assemblea ordinaria degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 20, presso l'Auditorio della Cassa Rurale Alta Val di Fiemme in Tesero, piazza C. Battisti 4 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio al 30 giugno 2000 ed inerenti relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
- 2. Nomina Collegio sindacale per il triennio 2000/2001, 2001/2002, -2002/2003 e determinazione relativi emolumenti;
 - 3. Proposta distribuzione sovrapprezzo azioni.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea e che abbiano depositato nel termine stesso le loro azioni presso la sede sociale o presso la Cassa Rurale Alta Val di Fierme di Tesero.

Il Consiglio di amministrazione Il presidente: cav. Raffaelo Deflorian

S-24725 (A pagamento).

CAMPO FELICE - S.p.a.

Sede in Roma, via Flavio Domiziano n. 10
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Roma - Registro società n. 2109/90
Codice fiscale n. 0827989870151

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale, in assemblea ordinaria e straordinaria, il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 10, in prima convocazione e, all'occorrenza in seconda convocazione, il giorno 13 novembre 2000, alle ore 10 nello stesso luogo per deliberare e discutere sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione Bilancio.

Parte straordinaria:

Provvedimenti ex. art. 2446 Codice civile.

Il presidente: Angelo Pileri.

S-24719 (A pagamento).

FINACON - S.a.p.a. di Antonio Fiore e C.

I signori azionisti della Finacon S.a.p.a. di Antonio Fiore e C. sede in Roma, piazza del Gesù n. 49, capitale sociale L. 8.500.000.000 Tribunale Roma n. 6288/93, codice fiscale e partita I.V.A. n. 04526461001 sono convocati in assemblea ordinaria in Napoli alla via Santa Caterina a Chiaia n. 19 presso lo studio della dott.ssa Orilia il 30 ottobre 2000 alle ore 12 in prima convocazione ed occorrendo il 31 ottobre 2000 in seconda convocazione stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nota integrativa sul bilancio chiuso al 30 giugno 2000;
- 2. Relazione del Collegio sindacale sul bilancio chiuso al 30 giugno 2000;
 - 3. Bilancio al 30 giugno 2000 e deliberazioni relative.

Saranno ammessi a partecipare all'assemblea esclusivamente quegli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede sociale, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

> Il presidente del Consiglio degli accomandatari: dott. Maurizio Fiore

S-24720 (A pagamento).

ACQUEDOTTO DEL FIORA - S.p.a.

Partita I.V.A. n. 00304790538

Convocazione dell'assemblea ordinaria

È convocata presso la sede sociale in Grosseto, via Mameli n. 10, per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 10, in prima convocazione, ed occorrendo, nello stesso luogo, per il giorno 31 ottobre 2000 alle ore 10, in seconda convocazione, l'assemblea ordinaria dei soci dell'Acquedotto del Fiora S.p.a., per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del Bilancio di previsione 2001, ex art. 10 atto costitutivo;
 - 2. Proposta di adeguamento tariffario;
- 3. Determinazioni in merito ai problemi inerenti l'approvvigionamento idrico;
 - 4. Eventuali e varie.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Rossano Teglielli

S-24723 (A pagamento).

BENELLI - S.p.a.

Sede in Pesaro
Capitale sociale L. 28.640.751.000
Iscritta al n. 12877 registro delle imprese di Pesaro
Codice fiscale n. 01296030412

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Pesaro, strada della Fornace Vecchia s.n., per il giorno 26 ottobre 2000, alle ore 15, in prima convocazione ed, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000, stessi ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni di cui all'art. 2446 Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni a sensi di legge e di statuto presso la sede sociale.

Lì, 26 settembre 2000

Il presidente: Andrea Merloni.

S-24724 (A pagamento).

REDAELLI - S.p.a.

(in liquidazione/in concordato preventivo)
Sede sociale in Verano Brianza, via Nazario Sauro n. 36
Capitale sociale L. 3.300.000.000 interamente versato
Tribunale di Monza n. 14124 registro società
Codice fiscale n. 00747840155

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del notaio Guido Malusa in Carate Brianza, via della Mascherpa n. 14 per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 10 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Nomina liquidatore sociale.

Parte ordinaria:

- 2. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 3. Varie ed eventuali.

Avranno diritto di partecipare all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano depositato le loro azioni presso la sede legale della società in Verano Brianza, via Nazario Sauro n. 36.

Verano Brianza, 29 settembre 2000

Il liquidatore: Giuliano Villa.

S-24745 (A pagamento).

FATER - S.p.a.

Sede in Pescara, via Italica n. 101
Capitale sociale L. 132.326.000.000 interamente versato
Tribunale di Pescara registro società n. 11843
Codice fiscale n. 01323030690
Partita I.V.A. n. 01282360682

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà in Roma, viale Amelia n. 70, presso la sede dell'Affin S.p.a. il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 11,30 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 ottobre 2000, stesse ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno

- 1. Approvazione bilancio d'esercizio 99/00 e delibere inerenti e conseguenti;
 - 2. Presentazione bilancio consolidato;
 - 3. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i loro certificati azionari almeno cinque giorni prima dell'adunanza presso la sede sociale.

Pescara, 27 settembre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere autorizzato: rag. Adriano Saraceni

S-24755 (A pagamento).

FAMECCANICA.DATA - S.p.a.

Sede in Pescara, via Italica n. 101
Capitale sociale L. 36.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Pescara registro società n. 8346
Codice fiscale n. 01129210686
Partita I.V.A. n. 01129210686

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà in Roma, viale Arnelia n. 70, presso la sede dell'Affin S.p.a. il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 10,30 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 27 ottobre 2000, stesse ora e luogo con il seguente

- 1. Delibere di cui all'art. 2364 Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i loro certificati azionari almeno cinque giomi prima dell'adunanza presso la sede sociale.

Pescara, 27 settembre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione Il consigliere autorizzato: rag. Adriano Saraceni

S-24757 (A pagamento).

A.T.A.P. - S.p.a.

Azienda Trasporti Automobilistici Pubblici delle province di Biella e Vercelli

Sede legale in Biella, viale Macallè n. 40
Capitale sociale L. 16.281.643.000 interamente versato
Iscrizione ufficio registro delle imprese - sezione ordinaria
C.C.I.A.A. n. 1158.

Convocazione assemblea ordinaria degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 12, presso la sede sociale di A.T.A.P. S.p.a., in Biella viale Macallè n. 40, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 28 ottobre 2000 alle ore 9, presso la sala conferenze della Biverbanca S.p.a., in Biella, via Carso n. 3, in seconda convocazione, per esaminare e discutere il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del verbale dell'assemblea del 17 giugno 2000;
- Bilancio preventivo 1º gennaio 31 dicembre 2001 e relativi adempimenti;
- 3. Legge regione Piemonte n. 1/2000; linee programmatiche A.T.A.P per il TPL;
 - 4. Copertura assicurativa amministratori, sindaci e dirigenti;
- 5. Elevazione del numero dei membri del Consiglio di amministrazione da 11 a 15, sua integrazione e relativi emolumenti.

Prot. Pres. 158.

Biella, 2 ottobre 2000

Il presidente: dott. Carlo Ferraro.

S-24758 (A pagamento).

BRIXIATRADE - S.p.a.

Sede sociale in Brescia, via Genova n. 76 Capitale sociale L. 7.500.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Brescia n. 11381 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00522480177

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, in Brescia, via Genova n. 76, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 9,30 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 ottobre 2000 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Riduzione del capitale sociale per perdite e ricostituzione dello stesso a L. 7.500.000.000 (settemiliardicinquecentomilioni) mediante aumento di capitale in denaro alla pari di L. 1.723.000.000; delibere inerenti.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare tempestivamente le proprie azioni presso la sede sociale ai sensi di legge e di statuto.

> Il presidente del Consiglio: Federico Bani

S-24759 (A pagamento).

S.I.I. - S.p.a.

Servizio idrico integrato del Biellese e Vercellese

Sede in Vercelli, via F.lli Bandiera n. 16 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Registro imprese di Vercelli n. 8.635/2000 Partita LV.A. n. 01985420023

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 23, in prima convocazione e per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 9 in seconda convocazione presso la sede sociale in Vercelli, via F.lli Bandiera n. 16 per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione bilancio di previsione 2001;
- 2. Proposta di accollo sanzioni amministrative non penali;
- 3. Nomina n. 1 Consigliere d'amministrazione;
- 4. Determinazione compensi organi sociali;
- 5. Varie ed eventuali.

Vercelli, 29 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Antonio Conti

S-24760 (A pagamento).

ERNESTO RONDINI - S.p.a. Sede in Gorle (BG), via Leopardi n. 6 € 206.600

Iscritta al registro delle imprese di Bergamo al n. 1970 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00218410165

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio Aspesi Arsuffi & Associati, via Don C. Botta n. 13 il giorno 29 ottobre 2000 alle ore 16,30 in prima convocazione e per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 16,30 in seconda convocazione stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Presentazione bilancio al 30 giugno 2000, rapporto del Collegio sindacale e relative delibere;
- 2. Nomina del nuovo Collegio sindacale per gli esercizi 2000/2001 2001/2002 2002/2003;
- Delibera del compenso del Consiglio di amministrazione 2000/2001;
 - 4. Varie ed eventuali.

Si rammenta che possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni liberi prima, presso la sede Sociale.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Radaelli Cesare

S-24764 (A pagamento).

NUOVA CISA - S.p.a.

(in liquidazione)

Ravenna, via A. Guerrini n. 5
Capitale sociale € 1.549.350 interamente versato
Registro delle imprese di Ravenna al n. 145704/1997
Codice fiscale n. 01904310305
Partita I.V.A. n. 01379240391

I signori azionisti della Nuova Cisa S.p.a. (in liquidazione) sono convocati in assemblea in Ravenna, via A. Guerrini n. 15, per il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 10 in prima convocazione, e occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 27 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, col seguente

Ordine del giorno:

trasferimento della sede legale della società da Ravenna, via Arnaldo Guerrini n. 5 a Ravenna, via Massimo d'Azeglio n. 14/16; conseguente modifica dell'art. 2 dello statuto sociale.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e/o di statuto.

Il liquidatore: Giuseppe Cardascia.

S-24761 (A pagamento).

GONZAGA - S.p.a.

Sede legale in Reggio Emilia, via Maiella n. 16 Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente versato Iscritta presso il Tribunale di Reggio Emilia al n. 20522 Codice fiscale n. 01441090352

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 11 presso lo studio del notaio Guido Corradi in via Fontanelli n. 7 a Reggio Emilia per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di emissione di un prestito obbligazionario non convertibile di L. 1.500.000.000 (unmiliardocinquecentomilioni);
 - 2. Approvazione del regolamento del prestito.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Reggio Emilia, 29 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Bonacini Pietro

S-24762 (A pagamento).

SIPAL - S.p.a.

Sede legale via Invorio n. 24/A
Capitale sociale L. 2.400.000.000
Iscritta al R.I. Trib. di Torino al n. 147/79
Iscritta al R.E.A. di Torino al n. 549812
Codice fiscale n. 02328350018

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

L'assemblea ordinaria degli azionisti è convocata in Torino, presso la sede legale in via Invorio n. 24/A alle ore 9 del giorno 31 ottobre 2000, in prima adunanza e, se del caso, in seconda per il giorno 6 novembre 2000, stessi luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 n. 3 del Codice civile; determinazione compenso al Consiglio di amministrazione.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962 n. 1745, possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

L'amministratore delegato: dott. Antonio Pianazzi.

S-24763 (A pagamento).

GESTIONE IMPIANTI ECOLOGICI - S.p.a.

Sede in Cadegliano Viconago, via per Luino, località Sonneggio Capitale sociale L. 319.600.000 interamente versato Tribunale di Varese n. 18328

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti della società Gestione Impianti Ecologici S.p.a., sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 29 ottobre 2000 alle ore 8 presso lo studio De Simone, Spotti & Associati in Varese alla via Orrigoni n. 8 in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 17 presso la sede della società, in Cadegliano Viconago alla via per Luino - località Sonneggio, per deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni in merito alla variazione dell'art. 5 dello statuto sociale (capitale sociale);
 - Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Deposito azioni a norma di legge.

Cadegliano Viconago, 30 settembre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione
 Il presidente: Graziella Brasca

S-24765 (A pagamenot).

FINEST - S.p.a.

Società finanziaria di promozione della cooperazione economica con i Paesi dell'Est europeo

Sede legale in Pordenone, via Mazzini n. 13 Registro delle imprese di Pordenone n. 11876 Capitale sociale L. 265.589.100.000 interamente versato

È convocata l'assemblea ordinaria dei soci, che si riunirà in Pordenone presso la sede dell'Unione degli industriali della provincia di Pordenone, via dei Molini n. 4, in prima convocazione per il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 16 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000 alle ore 10 stesso luogo, con il seguente

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile. Approvazione del bilancio al 30 giugno 2000;
 - 2. Destinazione degli utili.

Il presidente: dott. Paolo Petiziol.

S-24766 (A pagamento).

DAL COLLE - S.p.a. Industria Dolciaria

Sede in Colognola ai Colli (VR), via Strà n. 13/A-B Capitale sociale sottoscritto L. 6.236.662.000 Capitale sociale versato L. 6.028.207.437 Registro imprese di Verona n. 14068 Partita I.V.A. n. 01291520235

L'assemblea ordinaria della società è convocata presso la sede sociale, via Strà n. 13, Colognola ai Colli, Verona, per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 15 e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 31 ottobre nello stesso luogo e alla medesima ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Presentazione ed approvazione del bilancio al 30 giugno 2000.

La partecipazione degli azionisti è regolata all'art. 2370 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Egidio Dal Colle

S-24767 (A pagamento).

A. COSTA GROUP - S.p.a.

Sede sociale in Marano Vicentino (VI), via Vittorio Veneto n. 59
Capitale sociale € 457.600 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Vicenza al n. 3395/VII16
Codice fiscale n. 00146880240
Partita I.V.A. n. 00773930243

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati per l'assemblea della società che si terrà in Zanè, via Monte Pasubio n. 150, il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 15 in prima convocazione e, occorrendo, il giorno 10 novembre 2000, medesima ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Comunicazioni del Consiglio di amministrazione in merito all'assemblea del 28 settembre 2000; delibere inerenti e conseguenti.

Per l'ammissione valgono le norme di legge e di statuto.

Marano Vicentino, 2 ottobre 2000

L'amministratore delegato: dott. Pier Luigi Franchin.

S-24768 (A pagamento).

A. COSTA - S.p.a.

Sede sociale in Marano Vicentino (VI), via Vittorio Veneto n. 59
Capitale sociale € 2.250.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Vicenza al n. 8692/VI116
Codice fiscale e partita LV.A. n. 00592050249

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati per l'assemblea della società che si terrà in Zanè, via Monte Pasubio n. 150, il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 16.30 in prima convocazione e, occorrendo, il giorno 10 novembre 2000, medesima ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Comunicazioni del Consiglio di amministrazione in merito all'assemblea del 28 settembre 2000; delibere inerenti e conseguenti.

Per l'ammissione valgono le norme di legge e di statuto.

Marano Vicentino, 2 ottobre 2000

L'amministratore delegato: dott. Pier Luigi Franchin.

S-24769 (A pagamento).

CERAMICHE GRAZIA - S.p.a.

Sede in Corlo di Formigine (MO), via Radici in Piano n. 71
Capitale sociale L. 5.500.000.000
Iscritta al n. 13131 del registro società del Tribunale di Modena

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 18 in prima convocazione, ed occorrendo, in eventuale seconda convocazione, per il giorno 31 ottobre 2000 alla stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Conversione in Euro del capitale sociale, proroga della durata della società e deliberazioni relative;
 - 2. Adozione di un nuovo statuto sociale e deliberazioni relative;
 - 3. Modificazioni statutarie consequenziali.

Per partecipare all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Brunetti Gianfranco

S-24770 (A pagamento).

SOCIETÀ CALZIFICIO LUSSO - S.p.a.

Sede in Castel Goffredo, via Perosso n. 18/b Capitale sociale L. 1.773.504.000.000 interamente versato Iscritta al n. 6961, volume n. 7711 del registro delle società del Tribunale di Mantova

I signori azionisti della società Calzificio Lusso S.p.a., con sede in Castel Goffredo (MN), contrada Perosso n. 18/b, sono convocati in assemblea ordinaria per il giomo 26 ottobre 2000 alle ore 11,30, che avrà luogo presso la sede della società, contrada Perosso Sopra n. 18/b, Castelgoffredo (MN), ed occorrendo, per il giomo 27 ottobre 2000 alle ore 11,30, in seconda convocazione, nella stessa sede, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Approvazione del bilancio al 1º luglio 2000 e delle relative relazioni accompagnatorie;
- Ratifica delle cariche, dei poteri e delle deleghe conferiti nel Consiglio di amministrazione del 4 agosto 2000;
- 3. Determinazione dei compensi dei singoli componenti il Consiglio di amministrazione;
- 4. Nomina o rinnovo del Collegio sindacale in seguito alla scadenza del mandato;
- 5. Organizzazione e prosecuzione dell'attività del settore seamless;
 - 6. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Carlo Maestrini

S-24774 (A pagamento).

CORMAC - S.p.a.

Busto Arsizio, via Parona n. 2 Codice fiscale n. 00272740127

I consiglieri, i sindaci ed i soci sono convocati in assemblea generale ordinaria in Busto Arsizio, viale Cadorna n. 7 presso il notaio Michele Paolantonio alle ore 15,30 del 27 ottobre 2000 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Trasferimento sede legale.

Per l'intervento in assemblea valgono le norme di legge.

L'amministratore unico: Molina Angelo.

S-24776 (A pagamento).

SOPARCTE - S.p.a.

Sede in Bologna, piazza Galvani n. 3 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Società iscritta al n. 146364 del registro delle imprese di Bologna Codice fiscale n. 11806320153

Convocazione di assemblea

Gli azionisti della intestata società sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno lunedì 30 ottobre 2000 alle ore 12 in Bologna, via Giacosa n. 7 presso la sede della società controllata «Gruppo Arcte S.p.a.» in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000 martedì, stessa ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione del bilancio al 30 giugno 2000, relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione, relazione del Collegio sindacale, deliberazioni relative;
- 2. Determinazione compenso spettante al Consiglio di amministrazione per l'esercizio 2000-2001 e ratifica compenso spettante per l'esercizio chiuso al 30 giugno 2000;
 - 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale.

Bologna, 29 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Daniele Selleri

S-24777 (A pagamento).

CESA CORASSORI - S.p.a.

Sede in Modena, via Carlo Cattaneo n. 54
Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 32986 registro imprese di Modena
Iscritta al n. 256682 R.E.A. della C.C.I.A.A. di Modena
Codice fiscale n. 01982530360
Partita I.V.A. n. 02543290361

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti della società in epigrafe, sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione, presso la sede sociale, per le ore 9,30 del giomo 31 ottobre 2000, ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giomo 28 novembre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ex art. 2364 del Codice civile n. 1, 2 e 3;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito azioni da effettuarsi a norma di legge.

Il legale rappresentante: geom. Federico Betti.

S-24779 (A pagamento).

ALEX - S.p.a.

Sede legale in Bologna, via S. Campagnoli n. 8
Capitale sociale L. 1.730.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Bologna n. 46910
R.E.A. di Bologna n. 308506
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03683390375

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede legale, per il giorno 27 ottobre 2000 ad ore 9,30 e, occorrendo una seconda adunanza, per il giorno 27 novembre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Trasferimento della sede sociale da Bologna a Bentivoglio (BO), via Romagnoli n. 5;
 - 2. Conversione del capitale sociale in Euro;
 - 3. Varie ed eventuali.

Deposito azioni presso la sede sociale.

Bologna, 2 ottobre 2000

L'amministratore unico: Giuseppe Lelli.

B-921 (A pagamento).

IL PONTE - S.p.a.

Sede in Genova, via XII Ottobre n. 2 Capitale sociale L. 1.393.201.000 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Genova al n. 3640 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00511310104

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Genova, presso la sede legale della società in via XII Ottobre n. 2, per il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 17 in prima convocazione, ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 24 novembre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Modifiche statutarie. Adozione di un nuovo testo di statuto.

Parte ordinaria:

- Dimissioni di amministratori e rinunzia all'azione di responsabilità;
 - 2. Nomina di nuovi amministratori;
 - 3. Varie ed eventuali.

L'intervento in assemblea è regolato dalle vigenti norme di legge e dello statuto sociale.

Le azioni dovranno essere depositate almeno cinque giorni prima della assemblea presso la sede sociale o presso Citibank N.A., succursale di Milano.

Un procuratore: avv. Giovanni Nardulli.

S-24781 (A pagamento).

COSTA CROCIERE - S.p.a.

Sede in Genova, via XII Ottobre n. 2
Capitale sociale L. 154.975.332.500 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Genova n. 40593
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02545900108

I signori azionisti sono convocati per il giomo 30 ottobre 2000 in assemblea ordinaria alle ore 15 e in assemblea straordinaria alle ore 16, comunque in prosecuzione dell'assemblea ordinaria, presso la sede sociale in Genova, via XII Ottobre n. 2, in prima convocazione, e per il giomo 24 novembre 2000, stessi luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Determinazione del numero dei membri del Consiglio di amministrazione;
- 2. Rinuncia all'azione sociale di responsabilità ai sensi dell'art. 2393 del Codice civile;
 - 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

Modifica della data di chiusura dell'esercizio sociale al 30 novembre di ogni anno e relativa modifica dell'art. 9 dello statuto; modifica dell'art. 2 dello statuto; modifica dell'art. 6 dello statuto; modifica dell'art. 10 dello statuto.

L'intervento in assemblea sarà regolato dalle vigenti norme di legge e dallo statuto sociale. Il deposito delle azioni a termine di legge dovrà essere fatto presso la sede della società o presso gli enti incaricati.

Un procuratore: avv. Giovanni Nardulli.

S-24782 (A pagamento).

TRUST ITALIA - S.p.a.

Sede in Temi, piazza della Repubblica n. 1 Capitale sociale L. 13.000.000.000 (versati L. 8.000.000.000)

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

Gli azionisti della società per azioni Trust Italia sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo studio del notaio Luciano Clericò in Temi, corso Tacito n. 111 per il giomo 6 novembre 2000, alle ore 12 ed occorrendo in seconda convocazione per il giomo 7 novembre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Nomina del Collegio sindacale, del presidente e determinazione degli emolumenti;
- 2. Determinazione del numero ed eventuale nomina di amministratori:
 - 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Trasferimento della sede legale;
- 2. Modifiche statutarie relative alle clausole di prelazione e di gradimento.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Ernesto Pascale

S-24783 (A pagamento).

VIS - S.p.a.

Sede in Bologna Capitale sociale L. 45.000.000.000 Registro imprese di Bologna n. 52603

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la sede sociale per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 15 in prima convocazione e per il giorno 3 novembre 2000, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Bilancio al 30 giugno 2000 e relazioni accompagnatorie.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Franco Gandolfi

B-912 (A pagamento).

GRUPPO LA PERLA - S.p.a.

Sede sociale in Bologna, via del Fonditore n. 12 Capitale sociale L. 150.000.000.000 Iscritta al n. 57219 registro delle imprese di Bologna

È convocata per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 16, presso la sede sociale, l'assemblea degli azionisti per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Argomenti cui all'art. 2364 del Codice civile.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Alberto Masotti

B-918 (A pagamento).

FINEC MERCHANT - S.p.a.

Sede legale in Bologna, via Galliera n. 26 Capitale sociale L. 200.000.000.000 Registro imprese n. 58098 Codice fiscale n. 08732080158 Partita I.V.A. n. 04096910379

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale della società, in Bologna, via Galliera n. 26, in assemblea ordinaria alle ore 15,30 del giorno 31 ottobre 2000, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 2 novembre 2000, stesso luogo e stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 30 giugno 2000, relazione del Consiglio di amministrazione, relazione del Collegio sindacale; Deliberazioni relative;
- Nomina di amministratori, previa determinazione del numero dei componenti il Consiglio di amministrazione e fissazione dei compensi;
 - 3. Nomina dei sindaci e determinazione dei relativi compensi;
 - 4. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Bologna, 29 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Giovanni Consorte

B-920 (A pagamento).

DRESSER ITALIA - S.p.a.

Sede legale Voghera (PV), via Italo Betto n. 11
Capitale sociale L. 100.900.000.000 interamente versato
Registro imprese di Pavia n. 79/1997
Codice fiscale n. 00275470631
Partita I.V.A. n. 01697250189

L'assemblea straordinaria degli azionisti è indetta per il giomo 30 ottobre 2000, in prima convocazione, alle ore 12 presso la sede legale in Voghera (PV), via Italo Betto n. 11 ed, occorrendo, per il giomo 31 ottobre 2000, in seconda convocazione, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Trasformazione della società da società per azioni «S.p.a.» in società a responsabilità limitata «S.r.l.» e conseguenti modifiche statutarie.
- 2. Parziale copertura delle perdite a nuovo mediante utilizzo di riserve.
- Conversione del capitale sociale da lire italiane in euro e conseguenti modifiche statutarie.

Avranno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno 5 giorni liberi prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano effettuato il deposito ai sensi di legge dei certificati azionari presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Salvatori Ruggeri

M-8037 (A pagamento).

OPAM OILS - S.p.a.

Sede in Genova, via Borzoli n. 137/B
Capitale sociale L. 7.700.000.000 interamente versato
Registro imprese di Genova n. 51531
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03076310105

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 30 ottobre 2000, ore 16,30 presso gli uffici della Depositi Genovesi S.p.a. in Genova, via Sardorella n. 39, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 20 novembre 2000, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 Codice civile.

Per partecipare all'assemblea valgono le vigenti norme di legge in materia.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Osanna Bresci

G-676 (A pagamento).

TECNOCIVIS - S.p.a.

Sede in Savona, via Sormano n. 12 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Iscritta al n. 127864 del R.E.A. di Savona

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede sociale, il giorno 29 ottobre 2000, alle ore 23, in prima convocazione ed il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 10, in seconda convocazione, per deliberare il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame dell'attività e della situazione al 30 giugno 2000;
- 2. Strategie operative per l'ampliamento dell'attività;
- 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giomi prima di quello fissato, abbiano depositato presso la sede sociale i titoli azionari in virtù dei quali hanno diritto al voto.

Savona, 25 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: geom. Giuseppe Gaggero

G-673 (A pagamento).

AMAIE - S.p.a.

Sede in Sanremo (IM), via Nino Bixio n. 5
Capitale sociale L. 95.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Sanremo n. 7462/1994
Registro C.C.I.A.A. Imperia n. 93052 del 21 febbraio 1995
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00399050087

I signori azionisti della società Amaie S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 12, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 28 ottobre 2000, in seconda convocazione, alle ore 12, presso il comune di Sanremo, corso Cavallotti n. 59 - 18038 Sanremo (IM) per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Bilancio consuntivo anno 1999; relazione e provvedimenti conseguenti;
- 2. Adempimenti previsti dall'art. 9, comma 3, del decreto legislativo n. 79/1999; relazione del Consiglio di amministrazione e provvedimenti conseguenti;
 - 3. Varie ed eventuali.

Modalità di partecipazione come per legge e statuto sociale.

Sanremo, 29 settembre 2000

Il presidente: avv. Paolo Ferrari.

G-674 (A pagamento).

IMPERIA PETROLI - S.p.a.

Sede in Imperia, via Prov. per Dolcedo n. 84
Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato
Registro imprese di Imperia n. 3294
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00673660080

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 30 ottobre 2000, ore 15, presso i locali della Depositi Genovesi S.p.a. in Genova, via Sardorella n. 39, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 20 novembre 2000, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 Codice civile.

Per partecipare all'assemblea valgono le vigenti norme di legge in materia.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Francesca Costantino

G-677 (A pagamento).

CARLO PISANI & C. - S.p.a. TRASPORTI INTERNAZIONALI

Sede in Milano, via Gallarate n. 170
Capitale sociale L. 200.000.000
Registro imprese di Milano 78925
R.E.A. di Milano 416091 - R.E.A. di Genova 165810
Codice fiscale n. 00746210152

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Cesare Suriani, in Milano, via Boccaccio n. 45, per il giorno 8 novembre 2000, alle ore 11 ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 9 novembre 2000, stessa ora e stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proroga della durata della società.

La partecipazione all'assemblea è subordinata al deposito delle azioni ai sensi di legge.

Milano, 2 ottobre 2000

Il presidente: Aurelio Pisani.

M-8038 (A pagamento).

COMARME MARCHETTI F.A. - S.p.a.

Sede in Corsico (MI), via Q. Sella n. 1 Capitale sociale L. 4.500.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 105965 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00697040152

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale, alle ore 12 del giorno 26 ottobre 2000, in prima convocazione e per il giorno 27 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Esame della situazione aziendale e proposta di acquisto di azioni proprie.

Il presidente: Augusto Corrado Marchetti.

M-8039 (A pagamento).

CENTRALFIN - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Ludovico di Breme n. 25/27 Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato Registro imprese di Milano n. 326409

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in Milano, via Ludovico di Breme n. 25/27, per il giorno 31 ottobre 2000, ad ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 10 novembre 2000, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere a sensi art. 2364 Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni presso la sede legale nei termini e con le modalità previste dalla legge e dallo Statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: sig. Amighetti Pietro Luigi

M-8044 (A pagamento).

ARCA SIM - S.p.a.

Sede in Milano, via della Moscova n. 3
Capitale sociale € 18.200.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese del Tribunale di Milano
al n. MI 146 127237
R.E.A. n. 532172 C.C.I.A.A. di Milano
Codice fiscale e 80027870155
Partita I.V.A. n. 04438850150

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, presso al sede sociale, di via della Moscova n. 3 per il giorno 6 novembre 2000, alle ore 15 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 7 novembre 2000, alla stessa ora e nello stesso luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifica dello Statuto della società, ed in particolare cambio del suo oggetto sociale, con riferimento allo svolgimento di attività bancaria, connesse ulteriori modifiche e conseguente iscrizione all'albo delle banche;

 Conferimento delle deleghe necessarie per consentire l'inoltro delle dovute istanze di autorizzazione alle competenti autorità nonché per l'introduzione delle ulteriori modifiche allo Statuto che fossero richieste dalle medesime autorità.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci i quali abbiano depositato i propri certificati azionari presso la Banca Popolare Commercio e Industria, sede di Milano, o presso la sede sociale, almeno cinque (5) giomi prima di quello fissato per l'assemblea.

Milano, 29 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: avv. Fausto Battini

M-8040 (A pagamento).

GRUNER UND JAHR/MONDADORI - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Monforte n. 54
Capitale sociale L. 4.856.000.000 interamente versato
Registro delle imprese n. 287109 Milano
R.E.A. di Milano n. 1292226
Partita I.V.A. n. 09440000157

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede sociale, per il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 10 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 31 ottobre 2000, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni di cui all'art. 2364 Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

La partecipazione è regolata dall'art. 2370 del Codice civile.

Milano, 29 settembre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione: Philippe Guesdon.

M-8045 (A pagamento).

PRICE WATERHOUSE - S.p.a.

Sede in Milano, corso Europa n. 2
Capitale sociale L. 350.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 193226
Codice fiscale n. 80068710153

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede della società in Milano, corso Europa n. 2, il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 11 in prima convocazione, ed occorrendo il giorno 31 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del bilancio al 30 giugno 2000 e delibere conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Il presidente: Sergio Duca.

M-8046 (A pagamento).

MANIFATTURA SANT'AMBROGIO - S.p.a.

Sede in Milano, via A. Ressi n. 16
Capitale sociale sottoscritto e versato L. 960.000.000
Registro imprese n. 102855/Milano
R.E.A. n. 518.044/Milano
Codice fiscale n. 00798370151

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Torbole Casaglia (BS), via Martiri della Libertà n. 27, presso la sede amministrativa della società per le ore 15 del 31 ottobre 2000, in prima convocazione, e occorrendo del 16 novembre 2000 in seconda, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi art. 2364 Codice civile, comma 1, n. 1 e 2.

Milano, 30 settembre 2000

Il presidente: dott. Nicola Cima.

M-8047 (A pagamento).

FUNIVIA AL BERNINA F.A.B. - S.p.a.

Chiesa Valmalenco (SO), via Costi Capitale sociale L. 550.000.000 interamente versato Iscritta n. 982 reg. soc. Trib. SO

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede sociale, il 30 ottobre 2000 alle ore 10 in prima convocazione ed il 6 novembre 2000, stessa ora e luogo in seconda, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio art. 2364 Codice civile, punto 1;
- 2. Varie ed eventuali.

Ai fini della partecipazione all'assemblea le azioni dovranno essere depositate almeno cinque giorni prima presso la sede sociale o presso: Banca Credito Valtellinese sede o filiale di Lanzada; Banca Pop. Sondrio sede o filiale Chiesa Valmalenco.

Il presidente: cav. del lavoro Francesco Vismara.

M-8053 (A pagamento).

UTILIZZAZIONI ELETTRO INDUSTRIALI U.E.I. - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via B. Ramazzini n. 1 Capitale sociale L. 900.000.000 interamente versato Registro imprese n. MI146-51744 - R.E.A. n. 340287 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00842980153

Convocazione degli azionisti in assemblea generale ordinaria per il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 11,30, presso lo stabilimento in Carema (TO), ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 10 novembre 2000, alle ore 11,30, nello stesso luogo. L'assemblea dovrà deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 punto 1 del Codice civile;
- 2. Esame andamento dell'attività dell'esercizio in corso;
- 3. Eventuali e varie.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci che abbiano depositato le proprie azioni presso la cassa sociale o presso le Banche autorizzate, almeno cinque giorni prima dell'assemblea.

Milano, 2 ottobre 2000

p. S.p.a. U.E.L Utilizzazioni Elettro Industriali Il consigliere delegato: dott. Francesco Ganassini

M-8054 (A pagamento).

SHANDWICK CORPORATE COMMUNICATION - S.p.a.

Sede legale in Milano, foro Buonaparte n. 70 Capitale sociale L. 900.000.000

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale in Milano, foro Buonaparte n. 70, per il giorno 2 novembre 2000, alle ore 10, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 6 novembre 2000, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Esame proposta di cessione di ramo d'azienda; delibere conseguenti;
 - 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea ed avervi voto gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni presso le casse sociali almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Furio Massimo Garbagnati

M-8055 (A pagamento).

GADAFIM - S.p.a.

Sede in Milano, via Borgogna n. 5 Capitale sociale L. 2.000.000.000 R.I. n. 197800 Tribunale di Milano Codice fiscale n. 05901120153

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 11, presso la sede legale, e in seconda convocazione, in data 30 ottobre 2000, stesso luogo e stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione;
- 2. Presentazione del bilancio al 30 giugno 2000 con nota integrativa;
- 3. Relazione del Collegio sindacale sul bilancio al 30 giugno 2000;
 - 4. Nomina del Consiglio di amministrazione per il triennio.

Interventi a nonna di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Luigi Bertola

M-8056 (A pagamento).

SIRIO PARTECIPAZIONI E GESTIONI - S.p.a.

Sede in Milano, via Ovada n. 9
Capitale sociale L. 900.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 256925 - R.E.A. n. 1210559
Codice fiscale n. 08250980151

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso lo studio notaio Antonio Tremolada in Milano, via Baretti n. 1, in prima convocazione per il giorno 26 ottobre 2000, alle ore 11, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 27 ottobre 2000, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di anticipato scioglimento della società;
- 2. Nomina del/dei liquidatori;
- 3. Varie ed eventuali.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali ovvero presso gli istituti di credito incaricati.

Sirio Partecipazioni e Gestioni S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Caccia Maria Giovanna

M-8041 (A pagamento).

PROCOM TECHNOLOGY - S.p.a.

Sede in Corsico, viale Italia n. 12 Codice fiscale n. 09995480150

Convocazione assemblea ordinaria

Il giorno 2 novembre 2000, alle ore 9, presso la sede sociale, si terrà l'assemblea ordinaria della società per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del bilancio del periodo dal 1° gennaio 2000 al 31 luglio 2000.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Riccardo Finotti

M-8067 (A pagamento).

EUROCLUB ITALIA - S.p.a.

Sede in Novara, piazza Martiri della Libertà n. 4
Capitale sociale sottoscritto e versato L. 4.000.000.000
Registro società Tribunale di Novara n. 12824
Codice fiscale n. 10099630153
Partita I.V.A. n. 01357390036

Gli azionisti sono convocati in assemblea in Milano, via Paleocapa n. 1, il giorno 31 ottobre 2000, alle ore 9,30, ed in eventuale seconda convocazione il giorno 9 novembre 2000, stessi luogo e ora, per discutere e per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Argomenti di cui all'articolo 2364 del Codice civile, punti 1 e 2;

Parte straordinaria:

- 1. Riduzione del capitale sociale per copertura perdite e denominazione dello stesso in Euro;
 - 2. Trasformazione della società in S.r.l.;
- 3. Anticipato scioglimento della società e sua messa in liquidazione:
 - 4. Trasferimento della sede legale da Novara a Milano.

Deposito dei titoli presso la sede, nei termini di legge.

p. Il Consiglio d'amministrazione Il consigliere delegato: Battista Dolci

M-8058 (A pagamento).

UNIFIDUCIARIA - S.p.a. Unione Immobiliare Fiduciaria

(in liquidazione)
Sede in Milano, via Brera n. 16
Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 135956
Codice fiscale n. 00956360150

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale per il giorno 30 ottobre 2000 ad ore 9, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 10 novembre 2000 ad ore 12, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Delibere di cui all'art. 2364.1. Codice civile.

Per intervenire all'assemblea i titoli azionari dovranno essere depositati a norma di legge.

Milano, 29 settembre 2000

Il liquidatore: dott. Erminio Tonon.

M-8062 (A pagamento).

O.M.C.S.A. - Officine Meccaniche Cigardi - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede in Milano, via E. Biondi n. 1
Capitale sociale di L. 9.000.000.000
Registro imprese di Milano n. 41.770
Codice fiscale n. 00772200150

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio Marelli-Anghileri-Rebay in Milano, via dell'Annunciata n. 31 per il giorno 31 ottobre 2000 alle ore 9, in prima convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 Codice civile; bilancio chiuso al 30 giugno 2000;
 - 2. Bilancio finale di liquidazione.

L'eventuale seconda convocazione è indetta per il giorno 30 novembre 2000 stesso luogo ed ora. Per l'intervento all'assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto vigenti.

Il liquidatore: dott. Ridolfo Anghileri.

M-8065 (A pagamento).

ITALOCREMONA - S.p.a.

Sede in Gazzada Schianno, via Italo Cremona n. 42 Capitale sociale L. 2.500.000.000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per le ore 11 del 31 ottobre 2000 presso la sede sociale in Gazzada Schianno, via Italo Cremona n. 42, in prima convocazione e per il giorno 6 novembre 2000 stessi luogo ed ora, in eventuale seconda, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina del Collegio sindacale;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito azioni come per legge.

Gazzada Schianno, 29 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Fernando Cremona

M-8066 (A pagamento).

A.D.P. AIRFREIGHT & DATA PROCESSING - S.p.a.

Sede in Milano, via Fantoli n. 28/13 Capitale L. 200.000.000 Iscritta al registro imprese di Milano n. 347.248

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 30 ottobre 2000 alle ore 15 presso la sede sociale ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 6 novembre 2000, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione sulla gestione ex art. 2428 Codice civile;
- 2. Bilancio d'esercizio al 30 giugno 2000 comprensivo di stato patrimoniale conto economico nota integrativa;
 - 3. Relazione del Collegio sindacale;
 - 4. Determinazione dell'emolumento all'amministratore unico.

Per l'intervento in assemblea le azioni dovranno essere depositate presso la sede sociale.

L'amministratore unico: Sauro Martinelli.

M-8072 (A pagamento).

BNP PARIBAS ASSET MANAGEMENT SGR - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza San Fedele n. 2 Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Registro delle imprese n. 31356/1999 Tribunale di Milano

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 15 novembre 2000 alle ore 12 presso la sede sociale in Milano, piazza San Fedele, 2, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 16 novembre 2000, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Trasferimento sede sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea i signori azionisti che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale in Milano, piazza San Fedele, 2, oppure presso la BNP Paribas - Succursale di Milano, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Milano, 29 settembre 2000

Il vice-presidente: Robert Ricci.

M-8073 (A pagamento).

LIFECORE BIOMEDICAL - S.p.a.

Sede legale in Verona, via P. Gobetti n. 9
Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato
Iscritta al registro imprese C.C.I.A.A. di Verona n. 181780
Codice fiscale n. 11442840150
Partita I.V.A. n. 02744370236

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, via Sant'Andrea n. 19, per il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 11, in prima convocazione, e per il giorno 31 ottobre 2000, alla stessa ora e nello stesso luogo, in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio per l'esercizio chiuso il 30 giugno 2000, composto dallo stato patrimoniale, dal conto economico e dalla nota integrativa; relazione sulla gestione e relazione del Collegio sindacale;
- 2. Nomina del Consiglio di amministrazione previa determinazione del numero dei membri dello stesso;
- 3. Nomina del Collegio sindacale e determinazione del relativo compenso;
 - 4. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società.

p. Il Consiglio di amministrazione: Avv. Fiorella F. Alvino

M-8074 (A pagamento).

GEPAFIN - S.p.a. Garanzie per Partecipazioni e Finanziamenti

Perugia, via Campo di Marte n. 9
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Tribunale di Perugia n. 18219
Partita I.V.A. n. 01714770540

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria e straordinaria per il giorno 6 novembre 2000 alle ore 12 presso la sede di via Campo di Marte 9 - Perugia ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 7 novembre 2000, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Rinnovo cariche sociali;
- 2. Determinazione emolumenti degli organi sociali;
- 3. Responsabilità fiscali di coloro che agiscono per la società manleva.

Parte straordinaria:

Modifica dell'articolo 2) «Sede della società» dello statuto della Gepafin S.p.a.

Possono intervenire all'assemblea tutti gli azionisti che hanno depositato i certificati azionari presso la sede sociale a termini di legge e di statuto.

Il presidente: Giacomo Porrazzini.

C-26254 (A pagamento).

ABBACUS S.I.M. - S.p.a.

Sede legale in Genova, via XX Settembre n. 33/2
Capitale sociale € 1.300.000
Iscrizione Tribunale di Genova n. 59349
Codice fiscale n. 00725730329

È convocata, presso la sede sociale in Genova via XX Settembre n. 33/2, l'assemblea ordinaria dei soci, in prima convocazione il giomo 26 ottobre 2000 alle ore 11 ed eventualmente in seconda convocazione il giomo 27 ottobre 2000 alle ore 11 nello stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Attribuzione compenso ai componenti del Consiglio di amministrazione;
 - 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea valgano le disposizioni di legge.

Genova, 29 settembre 2000

Il vice presidente: dott. Giacomo de Marini.

C-26272 (A pagamento).

IES - ITALIA ENERGIA E SERVIZI - S.p.a.

Sede in Genova, via G. D'Annunzio n. 83 Capitale sociale L. 36.000.000.000 interamente versato Registro società Tribunale di Genova 52114/70488/440

Convocazione di assemblea

I signori azionisti della IES - Italiana Energia e Servizi S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Genova, via G. D'Annunzio n. 83, per il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 11,30 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 6 novembre 2000, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Bilancio al 30 giugno 2000, relazione del Consiglio di amministrazione sull'andamento della gestione, relazione del Collegio sindacale, deliberazioni relative;
 - 2. Presentazione del bilancio consolidato;
- 3. Nomina dei componenti del Consiglio di amministrazione, previa determinazione del loro numero;
- 4. Determinazione del compenso dei componenti il Consiglio di amministrazione:
- 5. Nomina del Collegio sindacale e del presidente dello stesso e determinazione del relativo compenso.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso le seguenti banche: Cassa di Risparmio di Genova e Imperia, Banca Nazionale del Lavoro, Banca del Gottardo.

Genova, 27 settembre 2000

L'amministratore delegato: dott. Adolfo Vannucci.

C-26257 (A pagamento).

NATIONALGAS BRIANTEA - S.p.a.

Sede legale in Casteggio (PV), via Ponte Romano n. 2 Capitale sociale L. 980.000.000 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Pavia al n. 3429 Codice fiscale n. 03497900153

Convocazione di assemblea

l signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 31 ottobre 2000 alle ore 9 presso la sede legale ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 18 novembre 2000 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione sulla gestione del Consiglio di amministrazione e relazione del Collegio sindacale sul bilancio al 30 giugno 2000;
 - 2. Presentazione del bilancio al 30 giugno 2000 e delibere relative;
 - 3. Varie ed eventuali.

L'intervento in assemblea è subordinato alle norme di legge e di statuto.

Casteggio, 2 ottobre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Martinotti Anna Maria

C-26263 (A pagamento).

FUNIVIE SECEDA - S.p.a.

Ortisei (BZ)

Capitale sociale L. 10.785.600.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Bolzano al n. 1636

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria da tenersi in Ortisei, presso la sede sociale, il giorno 26 ottobre 2000, alle ore 17, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - 2. Presentazione e approvazione del bilancio al 30 giugno 2000;
 - 3. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che sono in regola con le disposizioni che regolano la nominatività dei certificati azionari.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Eugenio Obletter

C-26273 (A pagamento).

PRISMA 2000 - S.p.a.

Sede in Milano, via S. Andrea n. 19
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Iscrizione registro imprese del Tribunale di Milano al n. 258911
R.E.A. n. 1215910

Gli azionisti di Prisma 2000 S.p.a., i consiglieri ed i membri del Collegio sindacale, sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria, presso la sede legale della società, in Milano, via S. Andrea n. 19, per il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 11,30 in prima convocazione ed in seconda convocazione per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 11,30 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Nomina del nuovo Consiglio di amministrazione;
- 2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Modifica della denominazione sociale;
- 2. Modifica dell'oggetto sociale, quale attualmente risultante dall'art. 5 dello statuto, in quello di società finanziaria di partecipazione.

Il presidente: Matthew McGrath.

C-26277 (A pagamento).

PALLADIO

Società Europea di Mutualità - Coop. a r.l.

Sede legale in Varese, via Bernascone n. 1 Codice fiscale n. 02260820127

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 2 novembre 2000, alle ore 15, presso Centro commerciale, lotto 6, in S. Felice Segrate - Milano ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 3 novembre 2000, stesso luogo, alle ore 9 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Argomenti di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Il presidente: J. L. Denisart.

C-26285 (A pagamento).

SAN MARCO BIOENERGIE - S.p.a.

Sede in Milano, via S. Andrea n. 19
Capitale sociale deliberato L. 5.000.000.000
Versato per L. 4.500.000.000
Iscr. reg. impr. Trib. Milano n. 229906 - R.E.A. n. 1537148
Codice fiscale n. 01657580351
Partita IVA n. 12116240156

Gli azionisti di San Marco Bioenergie S.p.a., i consiglieri ed i membri del Collegio sindacale, sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria, presso la sede legale della società, in Milano, via S. Andrea n. 19, per il giorno 26 ottobre 2000, alle ore 12,30 in prima convocazione ed in seconda convocazione per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 10,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Nomina del nuovo Consiglio di amministrazione;
- 2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

Approvazione del nuovo testo dello statuto sociale.

Il presidente: Matthew McGrath.

C-26278 (A pagamento).

SABA - S.p.a.

Sede sociale in Napoli, via Caserta al Bravo n. 208 Capitale sociale L. 700.000.000 interamente versato Iscr. Tribunale di Napoli n. 576/70 Codice fiscale e partita LV.A. n. 00295820633

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti della Saba S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Napoli alla via Caserta al Bravo n. 208, che si terrà il giorno 6 novembre 2000, ore 10,30 ed, occorrendo, per il giorno 7 novembre 2000 in seconda convocazione stessa sede ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Rinnovo Collegio sindacale per scadenza mandato.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Padovani Giuseppina

C-26287 (A pagamento).

ACOMEDIA ITALIA - S.p.a.

Sede in Bolzano
Capitale sociale € 797.562 interamente versato
Iscr. reg. impr. Bolzano n. 20621

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio Plattner in Bolzano, via Leonardo da Vinci n. 12, per il giorno 30 ottobre 2000, alle ore 9 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 31 ottobre 2000, nello stesso luogo alle ore 10 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Soppressione dell'articolo 8) dello statuto sociale;
- 2. Modifica dell'articolo 17) dello statuto sociale;
- 3. Definizione dello statuto in lingua italiana come quello deliberato.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i certificati azionari presso la sede amministrativa almeno cinque giorni prima dell'adunanza.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Huber Robert

C-26280 (A pagamento).

COSTRUIRE - S.p.a.

Sede sociale in Napoli, Vico II S. Nicola alla Dogana n. 9 Capitale sociale L. 2.499.960.000 interamente versato Iscrizione al Tribunale di Napoli al n. 993/81 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03516700634

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti della «Costruire S.p.a.» sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale per il giorno 6 novembre 2000, alle ore 11, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo cariche sociali;
- 2. Varie ed eventuali.

Ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745 possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni, almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda convocazione resta fissata per il giorno 23 novembre 2000, stesso luogo ed ora.

Costruire S.p.a.
L'amministratore unico: ing. Elio Catello

C-26286 (A pagamento).

RE.FI. - S.p.a.

Udine, via Mantica n. 28 Capitale sociale L. 700.000.000 Registro delle imprese di Udine n. 15.941

Convocazione di assemblea

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 31 ottobre 2000, alle ore 12 presso la sede sociale in Udine, via Mantica n. 28, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 20 novembre 2000, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adempimenti ex art. 2364 del Codice civile.

Udine, 29 settembre 2000

Il presidente del Consiglio: dott. Carlo Angeli.

C-26289 (A pagamento).

SIF - S.p.a. Impianti Funiviari Lusia

Moena (TN), località Ronchi
Capitale sociale L. 15.600.000.000 interamente versato
Registro imprese di Trento n. 2090/XV

Codice fiscale n. 00341620227

Avviso di convocazione di assemblea

I soci sono convocati in assemblea ordinaria per il giomo 31 ottobre 2000, alle ore 17, presso la sala consiliare del municipio di Moena (TN) in prima convocazione e per il giorno 23 novembre 2000 stesso luogo ed ora in seconda convocazione con all'

Ordine del giorno:

Bilancio al 30 giugno 2000 e relàzioni di rito: deliberazioni conseguenti.

Moena, 21 settembre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Anzelini Umberto

C-26297 (A pagamento).

MOBILIARE MIRA - S.p.a.

Sede sociale in Biella, via F. Nazionale n. 3 Capitale sociale L. 213.600.000 interamente versato Registro imprese n. 2141/99 - Ufficio di Biella Codice fiscale n. 80049470158

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Biella, via Nazionale n. 3, presso la F.O.R. S.a.s. per le ore 18 del giorno 31 ottobre 2000 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 16 novembre 2000, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Per l'intervento all'assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto ed i signori azionisti sono pregati di depositare le loro azioni presso la sede sociale o presso lo studio dell'amministratore unico, in Biella, via Trieste n. 13.

L'amministratore unico: dott. Renzo Barazzotto.

S-24778 (A pagamento).

FUNIVIA TRE VALLI - S.p.a.

Sede in Mocna (TN), via San Pellegrino n. 12
Capitale sociale L. 3.970.000.000 di cui L. 3.470.000.000 versate
Iscrizione registro imprese di Trento n. TN205-5419
Iscrizione C.C.I.A.A. di Trento n. 95579
Codice siscale e partita I.V.A. n. 00442740221

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria che si terrà presso l'ufficio del consorzio Tre Valli, in via Lowy n. 28/a - Moena (Trento), in prima convocazione per il giorno 31 ottobre 2000, alle ore 11,30 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 14 novembre 2000, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 30 giugno 2000 e relazioni di rito; deliberazioni conseguenti;
 - 2. Determinazione dei compensi agli amministratori ed ai sindaci;
 - 3. Varie ed eventuali.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali ovvero presso gli istituti di credito incaricati.

Funivia Tre Valli S.p.a.: Vendruscolo Mauro

C-26301 (A pagamento).

BI.MA.FIN. - S.p.a.

Sede legale in Carpi (MO), via dell'Agricoltura n. 51 Capitale sociale L. 1.700.000.000 deliberato,

L. 1.504.000.000 sottoscritto, di cui L. 1.361.288.000 versato Iscritta al registro imprese di Modena al n. 023-38714 R.E.A. n. 271254

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02180040368

È convocata l'assemblea ordinaria degli azionisti presso la sede legale di via dell'Agricoltura n. 51, Carpi (MO), per il giorno 27 ottobre 2000 ore 9.30 in prima convocazione ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000 ore 9.30 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio al 30 giugno 2000, delibere inerenti e conseguenti;
- 2. Varie ed eventuali.

Carpi, 4 ottobre 2000

L'amministratore unico: Bigi Uber.

S-24969 (A pagamento).

COSTA CROCIERE - S.p.a.

Sede in Genova, via XII Ottobre n. 2
Capitale sociale L. 154.975.332.500 interamente versato
Iscritta al Tribunale di Genova n. 40593
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02545900108

I signori azionisti sono convocati per il giorno 30 ottobre 2000 in assemblea ordinaria alle ore 15 e in assemblea straordinaria alle ore 16, comunque in prosecuzione dell'assemblea ordinaria, presso la sede sociale in Genova, via XII Ottobre n. 2, in prima convocazione, e per il giorno 24 novembre 2000, stessi luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- Determinazione del numero dei membri del Consiglio di amministrazione;
- 2. Rinuncia all'azione sociale di responsabilità ai sensi dell'art. 2393 del Codice civile;
 - 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Modifica della data di chiusura dell'esercizio sociale al 30 novembre di ogni anno e relativa modifica dell'art. 9 dello statuto;
 - 2. Modifica dell'art. 2 dello statuto;
 - 3. Modifica dell'art. 6 dello statuto;
 - 4. Modifica dell'art. 10 dello statuto.

Hanno diritto di partecipare all'assemblea i titolari delle azioni che presenteranno le specifiche certificazioni di cui all'art. 34 della delibera Consob n. 11768 del 23 dicembre 1998 e successive modifiche, per le azioni dematerializzate accentrate in Monte Titoli S.p.a.

Si ricorda che, a norma dell'art. 51, terzo comma della già citata delibera Consob n. 11768, a partire al 1º gennaio 1999 i diritti relativi alle azioni non ancora accentrate presso la Monte Titoli S.p.a. sono esercitati esclusivamente previa consegna a un intermediario per la loro immissione nel sistema di gestione accentrata in regime di dematerializzazione.

Un procuratore: avv. Giovanni Nardulli.

S-24782 (A pagamento).

AEROPORTI DI ROMA HOLDING - S.p.a.

Sede in Roma, via Boncompagni n. 26 Capitale sociale L. 315.904.000.000 Iscritta al Tribunale di Roma al n. 5134/95 Codice fiscale n. 04949501003

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Roma, via Boncompagni n. 26, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 12 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di scioglimento anticipato della società;
- 2. Nomina di uno o più liquidatori, determinazione del compenso e fissazione dei relativi poteri;
 - 3. Ubicazione della sede della liquidazione.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato almeno cinque giorni prima le azioni ad essi intestate o trasferite mediante una serie continua di girate presso la sede sociale.

Roma, 4 ottobre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Umberto Granati

S-24927 (A pagamento).

SEMENTI DOTTO - S.p.a.

Sede legale in Mortegliano (UD), via Lavariano n. 15 Capitale sociale L. 3.500.000.000 interamente versuto Iscritta al registro delle imprese di Udine al n. 3800 Tribunale di Udine Codice fiscale n. 0164260309

I signori azionisti sono convocati presso la sede legale della Genagricola S.p.a., in Trieste, piazza Duca degli Abruzzi n. 1, per il giomo 27 ottobre 2000 alle ore 12 in assemblea ordinaria in prima convocazione ed occorrendo per il giomo 28 ottobre 2000 alle ore 12 in assemblea ordinaria in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Bilancio esercizio 1º luglio 1999-30 giugno 2000; relazione degli amministratori sulla gestione; relazione del Collegio sindacale; deliberazioni relative.
- 2. Nomina del Consiglio di amministrazione e determinazione del compenso;
- Nomina del Collegio sindacale, del relativo presidente e determinazione del compenso annuo.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che, a norma di legge, abbiano depositato i loro certificati azionari presso la sede legale della società almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione.

Trieste, 25 settembre 2000

Il presidente: Giuseppe Perissinotto.

S-24942 (A pagamento).

INTEROUTE TELECOMUNICAZIONI IT'ALIA - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Viviani n. 8
Capitale sociale L. 12.000.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 708964
R.E.A. di Milano n. 1499296
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 11811250155

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile Severini, corso Calafiori in Milano, piazza San Babila n. 1, per il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 12, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame della situazione al 31 agosto 2000;
- 2. Provvedimenti di cui all'art. 2446 del Codice civile;
- 3. Varie ed eventuali.

Milano, 4 ottobre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione: Marco Durante

S-24964 (A pagamento).

SOCIETÀ IMPIANTI RISALITA SESTOLA S.I.R.S. - S.p.a.

Sede legale in Sestola (MO), via Cavalcabo n. 2 Capitale sociale L. 1.078.830.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Modena n. 6999 Codice fiscale n. 00399410364

Convocazione di assemblea ordinaria

Signori azionisti, siete convocati in assemblea generale ordinaria dei soci indetta presso la sede del consorzio stazione invernale del Cimone, in Sestola (MO), via Statale Ovest n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 20,30 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 alle ore 20,30 stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Bilancio al 30 giugno 2000 deliberazioni di cui all'art. 2364 del Codice civile:
 - Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pelloni Giampaolo

S-24965 (A pagamento).

SOCIETÀ DI PROMOZIONE PER L'UNIVERSITÀ NELL'IMPERIESE - p.a.

Sede in Imperia, via Nizza n. 8 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Registro imprese di Imperia n. 4586

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Imperia, via Nizza n. 8, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 11 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 3 novembre 2000 stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina di un amministratore:
- Comunicazioni in ordine all'associazione sostenitori dell'Università nell'Imperiese;
 - 3. Determinazione emolumenti amministratori.

L'intervento in assemblea è regolato dalle vigenti leggi e dallo statuto sociale.

Imperia, 26 settembre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione: Il presidente: dott. Vittorio Rovere

S-24966 (A pagamento).

GROSSFARMA - S.p.a.

Sede in viale Ruggero di Lauria n. 87, Catania

Convocazione assemblea dei soci

L'assemblea straordinaria dei soci è convocata presso la sede sociale in Catania per il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 11 in prima convocazione e occorrendo per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 11 in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione dell'operazione di scorporo del Ramo d'Azienda;
- 2. Conseguenti modifiche all'oggetto sociale;
- 3. Varie conseguenziali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Francesco Molino

S-24970 (A pagamento).

FINANZA E SVILUPPO - S.p.a.

Sede in Napoli- Centro direzionale, isola n. G/8 Capitale sociale L. 1.500.000.000 Registro società n. 4917/90 - R.E.A. n. 476286

Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, in Napoli, presso lo Studio Commercialisti A. e G. Gelormini - Centro direzionale, isola n. E/5, in prima convocazione per il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 20 ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 15 nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1.Revoca della deliberazione assunta dall'assemblea straordinaria del 27 febbraio 1998 relativamente alla emissione del prestito obbligazionario convertibile;
 - 2. Aumento del capitale sociale fino a lire 5 miliardi;
 - 3. Emissione prestito obbligazionario di lire 1 miliardo;
 - 4. Trasferimento sede legale.

Deposito delle azioni a norma di legge e di statuto.

L'amministratore unico: dott. Alfredo Parrilli.

S-24967 (A pagamento).

L'ASSICURATRICE ITALIANA VITA - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Italia n. 23 Capitale sociale L. 11.000.000.000 interamente versato Registro imprese di Milano n. 274980 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 08965200150

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000, ore 15,30, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni presso la sede sociale o presso Rasbank S.p.a.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Salvatore Militello

S-25040 (A pagamento).

MINITALIA - S.p.a.

Sede legale in Cumo (BG), via Bergamo n. 25 Capitale sociale L. 5.500.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Bergamo al n. 48358 Iscritta al R.E.A. di Bergamo al n. 280049 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02319010167

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 16, presso lo studio del notaio Jean Pierre Farhat, sito in Bergamo in via Pradello n. 2, per discutere e deliberare sul seguente

- Riduzione del capitale sociale per la copertura delle perdite dell'esercizio 1999 e di quelle maturare al 31 agosto 2000;
- 2. Ricostituzione del capitale sociale mediante versamenti in denaro:
- 3. Variazione della sede sociale da Cumo, via Bergamo n. 25 a Bergamo, largo Adua n. 1;
 - 4. Varie e consequenziali.

Deposito delle azioni a nonna di legge e di statuto.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Triberti Ottavio Mauro

S-24968 (A pagamento).

L'ASSICURATRICE ITALIANA DANNI - S.p.a. (già COMMERCIO ASSICURAZIONI - S.p.a.)

Sede in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Registro imprese Milano n. 276702
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 09022830153

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 10,20 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 ottobre 2000 in seconda convocazione, stessi luogo ed ora, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli almeno 5 giorni prima della data fissata per l'assemblea, presso la sede sociale o presso la cassa incaricata Rasbank.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Salvatore Militello

S-25039 (A pagamento).

LLOYD 1885 - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Italia n. 23 Capitale sociale deliberato L. 60.000.000.000 versato L. 10.000.000.000

Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 155624 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01711850154

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 9,50, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni presso la sede sociale o presso Rasbank S.p.a.

p. Il Consiglio di amministrazione
 Il presidente: dott. Enrico Orlando

S-25031 (A pagamento).

DIVAL RAS SERVIZI FINANZIARI SIM - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza Velasca n. 7/9
Capitale sociale L. 20.000.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 142235
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 797803
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00865520159

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giomo 27 ottobre 2000, alle ore 15,50 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15, Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Mario Greco

S-25041 (A pagamento).

AGRIGEST - S.p.a.

Sede sociale in Roma, corso Vittorio Emanuele II n. 101
Capitale sociale L. 309.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 244
Iscritta al R.E.A. di Roma al n. 454481
Codice fiscale n. 01181500487
Partita I.V.A. n. 00867671000

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, presso la Riunione Adriatica di Sicurtà S.p.a., per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 9,30 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale oppure presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15, Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: rag. Diego Fumagalli

S-25042 (A pagamento).

RAS ASSET MANAGEMENT SGB - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza Velasca n. 7/9
Capitale sociale L. 25.000.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 221315
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 1121933
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 06867930155

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 16,30 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15, Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Mario Greco

S-25043 (A pagamento).

RESET - S.p.a.

Sede in Roma, p.le Porta Pia n. 121 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 06016521004

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della Reset S.p.a., sono convocati in assemblea straordinaria in Roma, p.le degli Eroi n. 16, presso lo studio del notaio Stefania Agostino, per il giorno giovedì 26 ottobre 2000, alle ore 16 in prima convocazione e in seconda convocazione per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 6, stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Scioglimento anticipato della società, messa in liquidazione e nomina del liquidatore.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Nicolò Marzotto

S-25044 (A pagamento).

DIVAL VITA - S.p.a.

Sede in Milano, corso Italia n. 23 (già Piazza Erculea n. 13)
Capitale sociale deliberato L. 250.000.000.000
versato L. 175.000.000.000
Registro imprese Milano n.163445
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02914890153

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 10,30, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea, presso la sede sociale o presso la cassa incaricata Rasbank.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Salvatore Militello

S-25038 (A pagamento)..

GE.SI. GESTIONE SISTEMI INFORMATICI - S.c.p.a.

Sede in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale L. 8.726.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 100090/2000
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 13020770155

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, corso Italia n. 23 (Palazzo RAS), per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 14 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Salvatore Militello

S-25045 (A pagamento).

FINMATIC 2 - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza Velasca n. 7/9
Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 332918
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 921164
Codice fiscale n. 00107030322
Partita I.V.A. n. 10811170157

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giomo 27 ottobre 2000, alle ore 14,30 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione il giomo 28 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale oppure presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15, Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Pier Luigi Riches

S-25046 (A pagamento).

ALLIANZ - RAS Tutela giudiziaria - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale deliberato L. 15.000.000.000
versato L. 5.000.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 273730
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 08881200151

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 15,20, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora per deliberare sul seguente

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni presso la sede sociale o presso Rasbank S.p.a.

p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: dott. Enrico Orlando

S-25030 (A pagamento).

RAS INVESTIMENTI S.I.M. - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 319045
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 1374019
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 10456980159

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, Corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 16,10 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giomi prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale oppure presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15, Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Daniele D'Abramo

S-25032 (A pagamento).

PREVINDUSTRIA - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza Velasca n. 7/9
Capitale sociale L. 210.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 169262
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 938062
Codice fiscale e partita LV.A. n. 02660200151

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 9,40 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giomi prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15 - Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: dott. Daniele D'Abramo

S-25033 (A pagamento).

DUERREVITA

Compagnia di Assicurazione sulla Vita S.p.a.

Sede in Bologna, via delle Lame n. 77/79
Capitale sociale L. 150.000.000.000 interamente versato
Registro imprese di Bologna n. 61952
Codice fiscale n. 03678181003
Partita I.V.A. n. 04171580378

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23 (palazzo RAS), per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 9,20, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea, presso la sede sociale o presso le seguenti casse incaricate: RAS, Rasbank e Rolo Banca 1473.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Lucio Rondelli

S-25034 (A pagamento).

CreditRas Assicurazioni - S.p.a.

Sede in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 274981
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 08965220158

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23 (palazzo RAS), per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 9, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea, presso la sede sociale o presso le seguenti casse incaricate: RAS, Rasbank e UniCredito Italiano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Lucio Rondelli

S-25035 (A pagamento).

CreditRas Vita - S.p.a.
Sede in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale deliberato L. 90.000.000.000
sottoscritto e versato L. 50.000.000.000
Registro imprese di Milano n. 1512890/1996

Codice fiscale n. 11432610159 Partita I.V.A. n. 11931360157

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, corso Italia n. 23 (palazzo RAS), per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 9,10, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli, almeno cinque giomi prima della data fissata per l'assemblea, presso la sede sociale o presso le seguenti casse incaricate; RAS, Rasbank e UniCredito Italiano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Lucio Rondelli

S-25036 (A pagamento).

VOLENDO - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Palladio n. 24 Capitale sociale L. 307.692.000 Registro imprese di Milano n. 12231/2000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12999350155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 16 in Milano, presso lo studio del notaio Pasquale Lèbano in via Vittor Pisani n. 9 ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 29 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame dalla situazione economico-patrimoniale al 31 agosto 2000; deliberazioni inerenti e conseguenti al ripianamento delle perdite;
- 2. Proposta di aumento di capitale sociale da L. 307.692.000 a L. 384.615.000, conseguente modifica dello statuto sociale.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Milano, 2 ottobre 2000

Il presidente del Consiglio: Filippo Giuseppe Tardivo

M-8090 (A pagamento).

RAM ITALIA - S.p.a.

Sede in Quarto d'Altino (VE) via Marconi n. 45 Capitale sociale di L 12.000.000.000 Iscritta al n. 219477/97 registro imprese di Venezia

Avviso convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso lo studio del notaio Cosmo, in Treviso, viale dei Mille n. 1, il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 17,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica della denominazione sociale e conseguente variazione dell'art. 1 dello statuto sociale;
 - 2. Proposta di integrazione dall'art. 9 dello statuto sociale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Il delegato: Baggio Roberto.

S-24972 (A pagamento).

TESINO - S.p.a.

Sede Castello Tesino (TN), via Municipio Vecchio, n. 2/E Capitale sociale L. 4.352.000.000 Iscritta al Tribunale di Trento registro imprese n. 18978 C.C.I.A.A. Trento n. REA 141430 Partita I.V.A. n. 01501480220

Convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati per il giorno 26 ottobre 2000 ad ore 17 in Castello Tesino (TN) presso la sala riunioni di Palazzo Gallo (3° piano) per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Deliberazioni ai sensi art. 2364 Codice civile. Approvazione bilancio e relazioni relative.
- 2. Rinnovo cariche Consiglio di amministrazione, numero dei consiglieri e dei rappresentanti degli enti pubblici; nomina nuovi consiglieri; determinazione degli emolumenti e rimborsi spese.
 - 3. Deliberazioni in merito all'art. 11 D.L. n. 472/1997.

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 4. Riduzione del capitale sociale per perdite, ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile.
 - 5. Conversione capitale sociale come ridotto in Euro.
 - Contestuale aumento del capitale sociale fino ad € 2.200.000.
- 7. Proposta di modifica dell'art. 12 dello statuto in terna di competenze e maggioranze delle assemblee straordinarie.

Il deposito dei rispettivi certificati azionari dovrà avvenire a termini di legge presso la sede sociale e/o presso la Cassa Rurale di Castello Tesino, la Cassa Rurale di Strigno e Spera, la Cassa Rurale Valli di Primiero e Vanoi, la CA.RI.TRO. di Pieve Tesino.

Occorrendo la seconda convocazione viene fin d'ora indetta per il giorno 17 novembre 2000, stesso luogo ed ora.

Il presidente: Sergio Oss.

S-24973 (A pagamento).

COGEME - S.p.a.

Sede in Rovato (BS), via XXV Aprile n. 18
Capitale sociale int. vers. L. 8.160.000.000 - € 4.216.000
Registro imprese n. 9204
Registro ditte C.C.I.A.A. n. 182396
Partita I.V.A. n. 00552110983

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria nella sede di Cogeme S.p.a., sita in Rovato, via XXV Aprile n. 18, in prima convocazione il giorno venerdì 27 ottobre 2000 alle ore 20,30 e occorrendo, in seconda convocazione il giorno sabato 28 ottobre 2000, stesso luogo ed ora per discutere deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Illustrazione progetto «Energia Camuna» proposta dalla controllata Sageter Energia S.p.a. determinazioni conseguenti. Esame ed approvazione di operazioni rientranti nell'art. 14 comma 4 dello statuto:

acquisto partecipazioni in Elettrica S.p.a.; acquisto partecipazioni in Veneta Esercizi Elettrici S.r.l.; acquisto partecipazioni in EL.VA. S.r.l.; acquisto azienda idroelettrica Darfo S.p.a;

2. Varie eventuali consequenziali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni ai sensi di legge presso la sede sociale. Gli enti titolari di più azioni dovranno indicare, in occasione del deposito delle medesime, i nominativi dei delegati precisando il numero delle azioni portate da ciascun delegato.

Royato, 22 settembre 2000

Il presidente: Mario Bertoli.

S-24974 (A pagamento).

STEP LINE - S.p.a.

Sede in Caselle di Altivole (TV), via G. Toniolo n. 13 Capitale sociale di L. 1.000.000.000 interamente versato Registro imprese di Treviso n. 248954/97 Codice fiscale n. 03279510261

Avviso di convocazione a assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale in Caselle di Altivole (TV), via G. Toniolo, n. 13, per il giorno 26 ottobre 2000, alle ore 9, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

- Determinazione del compenso da corrispondere ai membri del Consiglio di amministrazione;
 - 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Caselle di Altivole, 4 ottobre 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Schippa Eleuterio

S-24975 (A pagamento).

FINGREG - S.p.a.

Sede legale in Modena, via Emilia Ovest n. 915 Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato Iscritta al n. 17834/1998 registro imprese di Modena Iscritta al n. 274744 R.E.A. presso la C.C.I.A.A. di Modena Codice fiscale n. 03707250159 Partita I.V.A. n. 02473110365

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della società in epigrafe sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione, presso lo studio del notaio prof. Giovanni Marani in Modena, via Martiri della Libertà n. 28, per le ore 17,30 del giorno 27 ottobre 2000, ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Conversione dei capitale sociale in Euro ex art. 17, secondo comma, decreto legislativo n. 213/1998;
 - 2. Aumento gratuito del capitale sociale ex art. 2442 Codice civile.

Deposito azioni da effettuarsi a norma di legge.

Il legale rappresentante: Greco Vero Maria

S-25023 (A pagamento).

UTRAS - S.p.a.

Sede in Milano, corso Italia, n. 23
Capitale sociale L. 453.210.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 62097
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00867100158

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Milano, Corso Italia n. 23 (Palazzo RAS), per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 14,10 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 ottobre 2000, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Depositi assembleari a sensi di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: dott. Enrico Orlando

S-25028 (A pagamento).

G.R. FIN - S.p.a.

Sede in Modena, via Emilia Ovest n. 915
Capitale sociale L. 7.500.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 24502 registro imprese di Modena
Iscritta al n. 234205 R.E.A. presso la C.C.I.A.A. di Modena
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01664530365

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della società in epigrafe sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione, presso lo studio del notaio prof. Giovanni Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28; per le ore 16,30 del giorno 27 ottobre 2000, ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Conversione del capitale sociale in Euro ex art. 17, quarto comma, decreto legislativo n. 213/1998.

Deposito azioni da effettuarsi a norma di legge.

Il legale rappresentante: Greco Vero Maria.

S-25025 (A pagamento).

GRIM - S.p.a.

Sede in Modena, via Emilia Ovest n. 915
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 12098 registro imprese di Modena
Iscritta al n. 191996 R.E.A. presso la C.C.I.A.A. di Modena
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00884450362

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della società in epigrafe, sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione, presso lo studio del notaio prof. Giovanni Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28, per le ore 16 del giorno 27 ottobre 2000, ed, accorrendo, in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

- 1. Conversione del capitale sociale in Euro ex art. 17, quarto comma D.Lgs. n. 213/98;
- 2. Ripianamento perdite a nuovo ed aumento gratuito del capitale sociale ex art: 2442 Codice civile.

Deposito azioni da effettuarsi a norma di legge.

Il legale rappresentante: Rossi Deanna.

S-25026 (A pagamento).

COMPAGNIA EUROPEA D'ASSICURAZIONE - S.p.a.

Sede in Milano, via Emanuele Filiberto n. 3
Capitale sociale L. 6.500.000.000 interamente versato
Registro imprese Milano n. 165408
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01726280157

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, Corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000, alle ore 10,10 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 ottobre 2000 in seconda convocazione, stessi luogo ed ora, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli almeno cinque giomi prima della data fissata per l'assemblea, presso la sede sociale o presso la cassa incaricata Rasbank.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: dott. Enrico Orlando

S-25029 (A pagamento).

R.IT - Servizi per l'Information Technology - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza Erculea n. 13
Capitale sciale € 20.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 175604/1999
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 1592887
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12860000152

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 15 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15 - Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Pier Luigi Riches

S-25047 (A pagamento).

RASBANK - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza Erculea n. 15
Capitale sociale deliberato € 93.000.000
capitale sociale versato € 41.360.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 294662
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 1312779
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 09733300157

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, piazza Erculea n. 15, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 15,10 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 ottobre 2000 in seconda convocazione, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: dott. Mario Greco

S-25051 (A pagamento).

GENIALPOINT - S.p.a. già GeniaLLOYD - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale deliberato L. 10.200.000.000
versato L. 6.200.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 136260
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 13059800158

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 14,40 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 ottobre 2000 in seconda convocazione, stesso luogo ed ora, per trattare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Deposito azioni presso la sede sociale o presso Rasbank S.p.a.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Mario Greco

S-25052 (A pagamento).

INA Asset Management - S.p.a. Società di Gestione del Risparmio

Iscritta al n. 75 dell'albo delle Società di gestione del risparmio (di cui all'art. 35, comma I, del decreto legislativo n. 58/1998)

Aderente al Fondo nazionale di garanzia (di cui all'art. 62 decreto legislativo 23 luglio 1996 n. 415)

Sede in Roma, via Campania n. 59/c

Capitale sociale L. 35.000.000.000 interamente versato

Iscritta al registro delle imprese al n. 2295/99

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 05641591002

I signori azionisti dell'I.N.A. Asset Management S.p.a., Società di gestione del risparmio, sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 26 ottobre 2000 alle ore 10, presso la sede legale in Roma, via Campania n. 59/C ed, occorrendo, il giorno 9 novembre 2000 in seconda convocazione, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Aumento a pagamento del capitale sociale; deliberazioni inerenti e conseguente modifica dell'art. 5 dello statuto sociale;
- 2. Altre modifiche statutarie mediante variazioni degli articoli 1 (denominazione sociale) e 2 (sede);
- 3. Conferimento al presidente del Consiglio di amministrazione ed all'Amministratore delegato, anche disgiuntamente, delle occorrenti facoltà per provvedere a rendere esecutive a norma di legge le deliberazioni assunte dall'assemblea ed apportare le eventuali modifiche e variazioni che fossero richieste dall'autorità giudiziaria in sede e/o in corso di omologazione.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle disposizioni di legge in materia.

Fungerà da cassa incaricata la Banca Popolare di Milano S.p.a.

Roma, 6 ottobre 2000

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Amerigo Borrini

S-25073 (A pagamento).

PREVINT - Gestione Servizi Previdenziali - S.p.a.

Sede sociale in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale deliberato L. 5.000.000.000
Capitale sociale versato L. 1.700.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 24559
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 1495631
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 11755050157

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giomo 27 ottobre 2000 alle ore 14,50 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il giomo 28 ottobre 2000 stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15 - Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Salvatore Militello

S-25048 (A pagamento).

RASFIN S.I.M. - S.D.a.

Sede sociale in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale € 15.480.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 206931
Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 1078136
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04970810158

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 16,20 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale oppure presso la Rasbank S.p.a., piazza Erculea n. 15 - Milano.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Pier Luigi Riches

S-25049 (A pagamento).

ELVIA ASSISTANCE - S.p.a.

Sede in Milano, via Andrea M. Ampère n. 28/A- 30 Capitale sociale L. 4.200.000.000 interamente versato Registro imprese Milano n. 307710 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 10114300154

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 10 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 ottobre 2000 in seconda convocazione, stessi luogo ed ora, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato i loro titoli almeno cinque giorni prima della data fissata per l'assemblea presso la sede sociale o presso la cassa incaricata Rasbank.

> p. Il Consiglio di amministrazione Il vice presidente: dott. Mario Greco

S-25050 (A pagamento).

CARLO E MASSIMO BUCCI e C. - S.a.p.a.

Sede in Faenza (RA), via Granarolo n. 167
Capitale sociale L. 15.000.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Ravenna al n. 15041/RA
ed al R.E.A. presso la C.C.J.A.A. di Ravenna al n. 125878
Codice fiscale n. 02257580379
Partita I.V.A. n. 01177810395

Avviso di convocazione assemblea straordinaria degli azionisti

È convocata l'assemblea straordinaria degli azionisti della società Carlo e Massimo Bucci e C. S.a.p.a. presso la sede legale in Faenza (RA), via Granarolo n. 167, per il giomo 26 ottobre 2000, alle ore 17, in prima convocazione, e, se necessario; in seconda convocazione, per il giomo 27 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare il seguente

Ordine del giorno:

- Scissione parziale della società: approvazione del progetto di scissione e delibere conseguenti;
- 2. Trasformazione della società da Società in accomandita per azioni in Società per azioni, adozione di nuova ragione sociale ed adozione di nuovo testo di statuto sociale.

Deposito azioni, ai sensi di legge, presso la sede sociale.

p. Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Claudio Malgarini

C-26529 (A pagamento).

ROSSI MOTORIDUTTORI - S.p.a.

Sede in Modena, via Emilia Ovest n. 915/a
Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 29555 registro imprese
Iscritta al n. 247959 R.E.A. presso la C.C.I.A.A di Modena
Codice fiscale n. 07184950157
Partita I.V.A. n. 01855520365

Convocazione di assemblea

Gli azionisti della società in epigrafe, sono convocati in assemblea in prima convocazione, presso lo studio del notaio prof. Giovanni Marani in Modena, v.le Martiri della Libertà n. 28, per le ore 18, del giorno 27 ottobre 2000, ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 31 ottobre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- Conversione del capitale sociale in Euro ex art. 17, quarto comma, D.Lgs. n. 213/98 e successivo raggruppamento in azioni da nominali 10 Euro;
 - 2. Aumento gratuito del capitale sociale ex art. 22 Codice civile.

Parte ordinaria:

3. Riduzione dei numero degli amministratori.

Deposito azioni da effermarsi a norma di legge.

Il legale rappresentante: Rossi Deanna.

S-25024 (A pagamento).

HANS ZIPPERLE - S.p.a.

Sede in Merano (BZ), via Max Valier n. 3 Capitale sociale L. 7 miliardi interamente versato Iscritta presso il registro imprese di Bolzano al n. 2711 Codice fiscale n. 00039990213

Convocazione di assemblea generale ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria presso la sede legale in Merano (BZ), via Max Valier n. 3, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 31 ottobre 2000 stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Presentazione del bilancio al 30 giugno 2000 e relative deliberazioni:
- 2. Rinnovo del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale per il triennio 2000/2001 2001/2002 2002/2003 e determinazione dei compensi;
 - 3. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea, gli azionisti devono aver depositato le loro azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima del termine fissato per l'adunanza.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Hellmut Brandstätter

C-26461 (A pagamento).

AGRICOLA SAN FELICE - S.p.a.

Scde sociale in Milano, corso Italia n. 23
Capitale sociale L. 40.800.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 181532
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04116430150

I soci sono convocati in assemblea ordinaria in Milano, corso Italia n. 23, per il giorno 27 ottobre 2000 alle ore 10,40 in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 ottobre 2000 in seconda convocazione, stesso luogo ed ora, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Gherardo Ungarelli

S-25053 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

BANCO DI SICILIA - S.p.a.

Società del «Gruppo Bancario BancaRoma» iscritto all' Albo dei gruppi Bancari - codice n. 3002.3

Sede in Palermo, via Generale Magliocco n. 1

Capitale sociale L. 2.471.083.472.000 interamente versato

Iscritta al registro imprese di Palermo n. 38758

R.E.A. n. 0165376

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03987280827

Il Banco di Sicilia S.p.a., ai sensi del D.Lgs n. 385 del 1° settembre 1993, art. 118, primo comma, e successive modifiche ed integrazioni, comunica che i mutui ipotecari denominati MID (Mutui Ipotecari Decentrati) che sono stati oggetto di cessione al Banco di Sicilia dalla Sicilcassa S.p.a., verranno regolati, con decorrenza 1° ottobre 2000, al tasso dell'9,94% annuo.

Palermo, 30 settembre 2000

Banco di Sicilia S.p.a.
L'amministratore delegato: dott. Cesare Caletti

S-25055 (A pagamento).

BANCO DI SICILIA - S.p.a.

Aderente al Fondo Interbancario di tutela dei depositi Società appartenente al gruppo Bancaroma iscritto all'Albo del gruppi Bancari al n. 3002.3 Sede in Palermo, via Magliocco n. 1 Capitale sociale e riserve lire 2.508.113.491.458 Registro imprese di Palermo al n. 38758 Codice fiscale e Partita IVA 03987280827

Si comunica ai portatori di obbligazioni che in data 30 ottobre 2000, alle ore 9, nei locali dell'Unità sistemi informativi e telecomunicazioni del Banco di Sicilia S.p.a., siti in Palermo, via Adria n. 4, avrà luogo l'estrazione a sorte delle obbligazioni fondiarie ed opere pubbliche emesse dalla ex Sicilcassa S.p.a. rimborsabili dal 1° gennaio 2001.

Banco di Sicilia S.p.a.: Tumminello Amministrazione centrale: Sanna

S-25054 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI MONASTIER - S.c.r.l.

Sede di Monastier di Treviso

Ai sensi e per gli effetti di quanto previsto dalla legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica di aver deliberato l'aumento dei tassi dare su scoperti di conto corrente e sui finanziamenti estero dello 0,50% dal 1° settembre 2000.

Monastier di Treviso, 22 settembre 2000

Il presidente: Bin Claudio.

S-24752 (A pagamento).

BANCA DI PESARO Credito Cooperativo Società cooperativa a responsabilità limitata

Sede in Pesaro, via F.lli Cervi s.c.

Registro società n. 49 del Tribunale di Pesaro Partita I.V.A. n. 00128830411

Ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993 si comunica che con decorrenza 1° settembre 2000 i tassi debitori applicati dalla banca subiscono un aumento generalizzato di 0,25 punti percentuali.

Banca di Pesaro Credito Cooperativo Il presidente: Del Prete Mario

S-24754 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI CORTINA D'AMPEZZO E DELLE DOLOMITI

Credito cooperativo - S.c. a r.l.

Sede legale in Cortina d'Ampezzo, corso Italia n. 80

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, s'informa che questa cassa, con decorrenza 1° ottobre 2000, ha aumentato in forma generalizzata tutti i tassi attivi di 0,25 punti, portando il Prime Rate conti correnti al 7,50%.

Sono stati inoltre variati i tassi sui finanziamenti erogati ai sensi delle leggi regionali agevolative, come segue:

a) finanziamenti assistiti da fondi di rotazione «Veneto Sviluppo»:

mutui chirografari Euribor/360 più 1,50 punti; mutui ipotecari Euribor/360 più 1,25 punti;

 b) finanziamenti assistiti da garanzia consortile «Fiditurismo»: mutui chirografari Euribor/360 più 1,25 punti; mutui ipotecari Euribor/360 più 1 punto.

S'informa infine che il termine di cui agli articoli 118, terzo comma e 161 del decreto legge n. 385/1993 decorre dalla data di pubblicazione del presente avviso nella Gazzetta Ufficiale.

Cortina d'Ampezzo, 29 settembre 2000

p. Cassa Rurale ed Artigiana di Cortina d'Ampezzo e delle Dolomiti Credito cooperativo S.c. a r.l. Il presidente: Luciano Bernardi

C-26265 (A pagamento).

BANCA CARIGE - S.p.a.

Capitale sociale interamente versato L. 1.970.173.400.000

Iscritta al n. 55882 CDT di Genova

Si dà notizia delle cedole relative alle seguenti emissioni: con godimento 1º settembre 2000, scadenza 1º marzo 2001:

ABI 58840, serie 104 Banca Carige, 1996/2001, 2,10% lordo; ABI 109216, serie 106 Banca Carige, 1997/2002, 2,10% lordo; ABI 120266, serie 118 Banca Carige, 1998/2001, 1,95% lordo; ABI 120271, serie 119 Banca Carige, 1998/2003, 2,05% lordo; ABI 124958, serie 124 Banca Carige, 1998/2002, 1,95% lordo; con godimento 2 settembre 2000, scadenza 2 settembre 2001:

ABI 135850, serie 137 Banca Carige, 1999/2009, 4,43% lordo; con godimento 1º ottobre 2000, scadenza 1º aprile 2001:

ABI 115265, serie 111 Banca Carige, 1997/2001, 2,15% lordo; ABI 125789, serie 125 Banca Carige, 1998/2002, 2,00% lordo; ABI 16869, serie 58 ICFL, 1987/2002, 2,65% lordo; ABI 17213, serie 62 ICFL, 1988/2002, 2,65% lordo; ABI 17812, serie 64 ICFL, 1988/2003, 2,65% lordo.

Genova, 27 settembre 2000

Un direttore addetto: Giovanni Battista Cervetto

G-675 (A pagamento).

BANCA DI ROMANO E S. CATERINA Credito cooperativo - S.c. a r.l.

Sede legale in Romano d'Ezzelino (VI) Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00913510244

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154 si comunica che con decorrenza 15 settembre 2000, i tassi attivi sono aumentati dello 0,25%, ad esclusione dei conti convenzionati e/o collegati al Prime Rate Abi, al Tus, all'Euribor o ad altri parametri di riferimento.

Romano d'Ezzelino, 18 settembre 2000

Il presidente: Udilo Bontorin.

C-26237 (A pagamento).

CREDITO COOPERATIVO DELLA VALDINIEVOLE - Soc. coop. r.l.

Iscritta all'albo degli enti creditizi al n. 4548.40 Sede in Montecatini Terme (PT), via Don Minzoni n. 14 Registro imprese n. 1431 del Tribunale di Pistoia Partita I.V.A. n. 00088180476

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154 si comunica che con decorrenza 6 settembre 2000 i tassi attivi subiscono un aumento generalizzato di 0,50 punti percentuali.

Montecatini Tenne, 26 settembre 2000

Il presidente: prof. Loreno Giovannelli.

C-26242 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI FIUMICELLO ED AIELLO DEL FRIULI - S.c. a r.l.

Sede in Fiumicello (UD), via Gramsci n. 12

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154 si comunica che, a decorrere dal 20 settembre 2000, sono modificate le seguenti condizioni relative ai tassi massimi applicabili: affidamenti in conto corrente: 14%; mutui chirografari: 15%; mutui ipotecari 9%.

Fiumicello, 28 settembre 2000

Il presidente: Gastone Montagner.

C-26247 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO SANGRO TEATINA - ATESSA CASTIGLIONE - GIULIANO

Ai sensi della legge n. 154/1992 si comunica che con decorrenza 19 settembre 2000, il tasso debitore su anticipi SBF, anticipi fatture e portafoglio commerciale, è aumentato massimo di due punti percentuali. Con decorrenza 29 settembre 2000 il tasso debitore su c/c, mutui ipotecari e crediti chirografari è aumentato di massimo due punti percentuali. Per i c/c viene stabilita una franchigia di giacenza minima di L. 1.000.000 e max di L. 5.000.000 al disotto delle quali non maturano interessi creditori sulle somme depositate.

Atessa, 2 ottobre 2000

Il presidente: Pier Giorgio Di Giacomo.

C-26255 (A pagamento).

CASSA RURALE VALLI DI PRIMIERO E VANOI Banca di Credito Cooperativo - Soc. Coop. p.a.r.lim.

Sede legale in Transacqua (TN), via Risorgimento n. 5 Partita I.V.A. n. 00105240220

Comunicazione modifiche di condizioni contrattuali (ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154)

Si comunicano le seguenti variazioni generalizzate di condizioni contrattuali a valere su rapporti in essere con la clientela, con decorrenza 15 settembre 2000:

tasso passivo: su c/c: minimo 1,75% - su libretti a rispamio: minimo 2,00%, su certificati di deposito: minimo 3,40%;

tasso attivo su c/c da un minimo del 5,75% ad un massimo del 9,75%;

tasso attivo su credito personale/credito al consumo: massimo 9,75%;

tasso attivo su mutui ipotecari prima casa: massimo 6,00%; spese per operaz. di c/c: L. 1.500 cadauna con min. L. 15.000 e mass. L. 75.000 trim.;

spese per estinzione libretto a risparmio: L. 50.000.

Transacqua, 15 settembre 2000

Il vice presidente: Grisotto Mariano.

C-26295 (A pagamento).

CASSA RURALE DI MOENA - B.C.C.

Società cooperativa per azioni a responsabilità limitata

Sede in Moena (TN), piazza C. Battisti n. 1 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00135870228

Si comunica ai sensi e per gli effetti di quanto disposto dalla legge n. 154 del 17 febbraio 1992 che si applicherà, con decorrenza 15 settembre 2000, un aumento generalizzato ai tassi debitori dei finanziamenti nei seguenti termini: prime rate al 6,25%; aumento di 0,5 punti sui tassi inferiori al 6%; aumento di 0,25 punti su tassi superiori o uguali al 6%.

Moena, 30 agosto 2000

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Vadagnini Carlo

C-26293 (A pagamento).

CASSA RURALE DI TRENTO

Banca di credito cooperativo

Società cooperativa per azioni a responsabilità limitata

Sede in Trento, via Belenzani n. 6 Iscritta al n. 1259, volume n. 6 del registro società del Tribunale di Trento Partita I.V.A. n. 00107860223

Si comunica che, ai sensi e per gli effetti di quanto disposto dalla legge 17 febbraio 1992, n. 154, e al decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993 il Consiglio di amministrazione ha deliberato l'aumento dei tassi attivi nella seguente misura e con la decorrenza sotto specificata: con decorrenza 18 settembre 2000: tassi attivi: per tutte le posizioni debitorie non agganciate ad alcun parametro: aumento massimo dello 0,50%.

La clientela troverà specificate le variazioni sui fogli analitici esposti all'interno di tutti i nostri sportelli, sugli estratti conto o su altra documentazione eventualmente trasmessa.

Trento, 18 settembre 2000

Il direttore: rag. Ivo Gabrielli.

C-26294 (A pagamento).

CASSA RURALE DI ROVERÈ DELLA LUNA

Sede in Roverè della Luna, via A. Rosmini n. 3 Partita I.V.A. n. 00158910224

La Cassa Rurale di Roverè della Luna comunica, ai sensi e per gli effetti della legge 17 febbraio 1992, n. 154, che si procederà, con decorrenza 1° ottobre 2000, alle seguenti variazioni delle condizioni economiche applicate alla clientela:

tassi attivi non indicizzati: aumento generalizzato di un quarto di punto su tutte le forme tecniche.

La clientela troverà specificate tutte le nuove condizioni sui fogli analitici disponibili presso i nostri uffici.

Roverè della Luna, 18 settembre 2000

Il presidente: Arrigo Dalpiaz.

C-26296 (A pagamento).

CASSA RURALE DI MEZZOLOMBARDO E SAN MICHELE ALL'ADIGE

Banca di Credito Cooperativo Soc. Coop. per Azioni a resp. lim.

Sede legale in Mezzolombardo (TN), corso del Popolo n. 22 Partita I.V.A. n. 00158680223

Ai sensi e per gli effetti di quanto disposto dalla legge n. 154 del 17 febbraio 1992, si comunica che, con decorrenza 15 settembre 2000, si è provveduto ad un aumento generalizzato dei tassi praticati sulle operazioni attive nella misura di 0,25 (zero virgola venticinque) punti.

La clientela troverà specificate le nuove condizioni sui fogli analitici esposti all'interno dei nostri uffici della sede e delle filiali.

Mezzolombardo, 18 settembre 2000

Il presidente: Mauro Mendini.

C-26298 (A pagamento).

CASSA RURALE DI LAVIS BCC Soc. Coop. per Azioni a resp. lim.

Sede legale in Lavis, via Rosmini n. 61 Partita I.V.A. n. 00109500223 Iscritta al n. 1212 registro imprese di Trento

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che, con decorrenza 1º ottobre 2000, vengono apportate le seguenti variazioni alle condizioni praticate alla clientela:

Tassi attivi: aumento nella misura massima dello 0,25%.

La clientela troverà specificate le nuove condizioni sui fogli informativi analitici all'interno dei nostri uffici presso la sede e le filiali.

Lavis, 25 settembre 2000

Il presidente: Danilo Fontana.

C-26302 (A pagamento).

CASSA RURALE CENTRO VALDISOLE

Soc. Coop. a responsabilità limitata

Sede legale in Mezzana, via 4 Novembre n. 56 Iscritta al n. 13524/XVII registro società Tribunale di Trento Partita I.V.A. n. 01258070224

La Cassa Rurale Centro Valdisole S.c.r.l., ai sensi e per gli effetti di quanto disposto dalla legge n. 154 del 17 febbraio 1992, comunica che:

- 1) con decorrenza 1° settembre 2000, i tassi attivi sono legati al-l'indice euribor sei mesi media mese precedente, con variazione mensile, con uno spreed minimo di 1% ad un massimo di 3%;
- 2) con decorrenza 1º settembre 2000 i tassi passivi sono aumentati di 0.50%.

La clientela troverà specificate le nuove condizioni sui fogli analitici esposti all'interno della nostra sede e delle filiali.

Mezzana, 25 settembre 2000

Il presidente: Menghini Romedio.

C-26305 (A pagamento).

CASSA RURALE DI ALBIANO E ALTA VAL DI CEMBRA BCC - S.c.p.a. a r.l.

Sede legale in Segonzano (TN) Sede amministrativa in Albiano (TN) Partita LV.A. n. 00109600221

Ai sensi della legge n. 154 del 17 febbraio 1992, si comunica che, con decorrenza 1º ottobre 2000, la Cassa procederà alle seguenti variazioni:

tassi attivi: aumento generalizzato dello 0,25%;

aumento di L. 250 delle spese per operazione sui conti correnti: addebito di L. 2.500 sui depositi a risparmio per commissione di liquidazione capitalizzazione trimestrale degli interessi.

La clientela troverà specificate le nuove condizioni sui fogli analitici esposti all'interno dei nostri uffici della sede e delle filiali.

Albiano, 26 settembre 2000

Il presidente: Ermanno Villotti.

C-26306 (A pagamento).

CASSA RURALE MORI - VAL DI GRESTA - B.C.C. S.c.p.a. r.l.

Iscritta al n. 377 - Tribunale di Rovereto Partita LV.A. n. 00148210222

La Cassa Rurale Mori - Val di Gresta B.C.C., ai sensi e per gli effetti di quanto disposto dalla legge n. 154 del 17 febbraio 1992, comunica che con decorrenza 1º ottobre 2000, procederà ad un aumento dei tassi attivi dello 0,25%.

La clientela troverà specificate le nuove condizioni sui fogli informativi analitici esposti negli sportelli di sede e filiali.

Mori, 25 settembre 2000

Il direttore: rag. Flavio Chizzola.

C-26307 (A pagamento).

CIT VIAGGI - S.r.J.

Sede sociale in Roma, via Nazionale n. 196 Capitale sociale L. 7.000,000.000 interamente versato Iscritta presso il registro delle imprese di Roma n. 4713/82 R.E.A. di Roma n. 498159 Codice fiscale n. 05632300587 Partita I.V.A. n. 01424951000

> Estratto della delibera di fusione (ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

- 1. Società partecipanti alla fusione:
- a) Compagnia Italiana Turismo CIT Italia S.p.a., con sede in Milano, via Aurelio Saffi n. 12, capitale sociale L. 10.000.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 245821, codice fiscale e partita I.V.A. n. 07795580153 (incorporante);
- b) CIT Viaggi S.r.l., con sede in Roma, via Nazionale n. 196, capitale sociale L. 7.000.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 4713/82, codice fiscale n. 05632300587, partita I.V.A. n. 01424951000 (incorporata).
- 2. A seguito della fusione lo statuto della società incorporata CIT Viaggi S.r.l. assumerà lo statuto della società incorporante.

- 3. Non si darà luogo ad alcun concambio in quanto la società incorporante Compagnia Italiana Turismo CIT Italia S.p.a. è proprietaria del 100% delle quote della società incorporata CIT Viaggi S.r.l.
- 4. La fusione avrà effetto una volta eseguita l'ultima delle iscrizioni prescritte dall'art. 2504 del Codice civile.

Ai fini esclusivamente contabili e fiscali la decorrenza degli effetti sarà anticipata al 1° gennaio dell'anno nel corso del quale verrà stipulato l'atto di fusione.

- 5. Non sono previste categorie di soci alle quali riservare particolari trattamenti.
- Non esistono benefici o vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- 7. Per quanto riguarda la CIT Viaggi S.r.l., la fusione per incorporazione è stata deliberata dall'assemblea straordinaria del 5 luglio 2000 e omologata dal Tribunale di Roma in data 20 settembre 2000 e regolarmente iscritta presso il registro delle imprese di Roma in data 3 ottobre 2000 al n. PRA/187693/2000/CRM0946 di protocollo.

Roma, 4 ottobre 2000

CIT Viaggi S.r.l. p. Il Consiglio di amministrazione: Il presidente: Gianvittorio Gandolfi

S-24709 (A pagamento).

CISALFA - S.p.a.

Sede legale in Roma, largo Brindisi n. 5a/6
Capitale sociale L. 30.000.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 119/70
Codice fiscale n. 00433370582
Partita I.V.A. n. 00891021008

SODALI - S.r.l.

Sede legale in Roma, via del Monte Oppio n. 5 Capitale sociale L. 50.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 561/67 Codice fiscale n. 01144380589 Partita I.V.A. n. 00966381006

Dai verbali di assemblea straordinaria in data 26 giugno 2000 della Cisalfa S.p.a. n. 62279/12790 di repertorio notaio Paolo Silvestro di Roma, della Sodali S.r.l. n. 62280/12791 di repertorio notaio Paolo Silvestro di Roma, tutti registrati a Roma il 13 luglio 2000 e depositati per l'iscrizione presso il registro delle imprese di Roma il 2 ottobre 2000, risulta la delibera di fusione mediante incorporazione della Sodali S.r.l. con sede in Roma via del Monte Oppio n. 5 nella Cisalfa S.p.a. con sede in Roma largo Brindisi n. 5a/6, che detiene l'intero capitale sociale della società incorporanda, in base al progetto di fusione iscritto il 21 aprile 2000.

Non avrà luogo cambio di quote della incorporanda Sodali S.r.l. né alcuna assegnazione di azioni della incorporante Cisalfa S.p.a.

Le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a partire dal 1º gennaio dell'anno in cui sarà stipulato l'atto di fusione.

Non esistono particolari categorie di soci e non sono previsti benefici o particolari vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Roma, 3 ottobre 2000

Cisalfa S.p.a.: Vincenzo Mancini

Sodali S.r.l.: Stefano Pochetti

S-24717 (A pagamento).

GROSS FRUTTA - S.r.l.

BARATELLA B.M.T. - S.r.l.

Estratto della deliberazione di fusione tra le società «Gross Frutta S.r.l.» e «Baratella S.r.l.» (redatto ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile).

1. Le società partecipanti alla fusione

Le società partecipanti alla fusione sono:

Gross Frutta S.r.l. con sede in Verona, viale del Lavoro n. 11, codice fiscale e partita l.V.A. n. 01546890235 iscritta al registro delle imprese di Verona al n. 16712, iscritta al R.E.A. di Verona al n. 82912, capitale sociale L. 28.000.000 interamente versato;

Baratella B.M.T. S.r.l., con sede in Verona, viale del Lavoro n. 11, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01758040230, iscritta al registro delle imprese di Verona al n. 21000, iscritta al R.E.A. di Verona al n. 195826, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato.

La fusione è stata deliberata in data 31 maggio 2000 con rogito a ministero del notaio Francesco Tinazzo, n. 12506/2981 di repertorio mediante la costituzione di una nuova società denominata Primo Mattino Baratella S.p.a., con sede in Verona, viale del Lavoro n. 11, codice fiscale e partita I.V.A. n. 03055780237, iscritta in data 30 giugno 2000 al registro delle imprese di Verona al n. 41809/2000, iscritta al R.E.A. di Verona al n. 304840, capitale sociale di L. 200.000.000 composto n. 20.000 azioni del valore unitario di L. 10.000.

La fusione ha efficacia, ai fini contabili, dalle ore zero del giorno 1º gennaio 2000.

Non esistono trattamenti particolari riservati a determinate categorie di soci o azionisti.

Non esistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Zuccari Stefano

S-24736 (A pagamento).

ZAMBAITI PARATI - S.p.a.

Sede in Albino (BG), via A. Pertini n. 2

Capitale sociale di L. 10.000.000.000 interamente versato

Iscritta al n. 32016 registro delle imprese

R.E.A. di Bergamo n. 237168

Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 01780680169

REDONA WALL COVERING - S.p.a.

sede in Bergamo, via Leone XIII n. 8

Capitale sociale di L. 2.000.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 29067 registro delle imprese
R.E.A. di Bergamo n. 228119

Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 01061520167

KINN'S - S.p.a.

Sede in Bergamo, piazza G. Matteotti n. 20
Capitale sociale di L. 500.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 36580 registro delle imprese
R.E.A. di Bergamo n. 249597
Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 01916070160

Estratto dell'atto di fusione (art. 2504 del Codice civile)

Dall'atto di fusione stipulato in data 11 settembre 2000 a rogito notaio dott. Adriano Sella, rep. 119959 racc. 25465, risulta la fusione per incorporazione nella società «Zambaiti Parati S.p.a.» delle società «Redona Wall Covering S.p.a.» e «Kinn's S.p.a.».

Non è stato determinato alcun rapporto di cambio ne assegnazione di quote in quanto la società incorporante possiede intero capitale della società «Redona Wall Covering S.p.a.» e quest'ultima possiede l'intero capitale sociale della società «Kinn's S.p.a.».

La società «Zambaiti Parati S.p.a.» e le società «Redona Wall Covering S.p.a.» e «Kinn's S.p.a.». si dichiarano fuse mediante incorporazione della seconda e della terza nella prima con effetto, ai soli fini contabili e fiscali dall'1º gennaio 2000.

Non sono stati riservati trattamenti speciali a particolari categorie di soci, ne vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Il suddetto atto di fusione è stato depositato presso il registro delle imprese di Bergamo in data 14 settembre 2000 al prot. PRA/40867/2000 (Zambaiti Parati S.p.a.), al prot. PRA/40865/2000 (Redona Wall Covering S.p.a.) e al prot. PRA/40866/2000 (Kinn's S.p.a.) ed scritto in pari data per tutte le società partecipanti alla fusione.

Bergamo, 25 settembre 2000

Zambaiti Parati S.p.a. L'amministratore unico: Ferruccio Zambaiti

S-24737 (A pagamento).

WAY OUT - S.r.I.

Sede in Bologna, via D'Azeglio n. 19 Capitale sociale L. 1.000.000.000 Iscritta al n. 46980/2000 del registro imprese di Bologna R.E.A. n. 411700 Codice fiscale n. 02092701206

> Estratto di atto di fusione (art. 2504 del Codice civile)

In ottemperanza a quanto disposto dall'art. 2504 del Codice civile si dà atto che in data 6 luglio 2000, con atto notaio Angelo Guerrini in Bologna, è stato redatto l'atto di fusione di seguito descritto.

1. Società partecipanti alla fusione:

«Schola Cantorum S.r.l., unipersonale» con sede in Modena in via Giardini n. 941/1, capitale sociale di L. 1.000.000.000 (un miliardo) iscritta al n. 10524 del registro imprese di Modena, al n. 183739 del R.E.A. presso la C.C.I.A.A. di Modena, avente il numero di codice fiscale n. 00760700369 e Partita I.V.A. n. 00760700369:

«Try Italia S.r.l.» con sede in Castenaso (BO), via Nasica n. 69, capitale sociale di L. 100.000.000 (cento milioni), iscritta al n. 63848 del registro imprese di Bologna, al n. 353040 del R.E.A. di Bologna, avente il numero di codice fiscale n. 01615341201 e partita I.V.A. n. 01615341201;

Nuova società risultante dalla fusione;

«Way Out S.r.l.» con sede in Bologna, via D'Azeglio n. 19, capitale sociale L. 1.000.000.000 (un miliardo) suddiviso in n. 1.000.000 di quote ciascuna del valore nominale di L. 1.000.

2. Rapporto di concambio ed eventuale conguaglio in denaro. Il rapporto di concambio è stato:

per ogni dieci quote della Schola Cantorum S.r.l., n. 7 quote di nominali L. 1.000 della Way Out S.r.l.;

per ogni quota della «Try Italia S.r.l.» n. 3 quote di nominali L. 1.000 della Way Out S.r.l.

Non vi sono stati conguagli in denaro a favore dei soci di entrambe

Il rapporto di concambio proposto è stato sottoposto al vaglio degli esperti, di cui all'art. 2501-quinquies del codice civile, come risulta in atti.

3. Modalità di assegnazione delle quote della nuova società.

I soci delle società partecipanti alla fusione per unione hanno sostituito le proprie quote con le quote della società risultante dalla fusione in base al rapporto di concambio evidenziato al punto 2), con assegnazione alla stipula dell'atto di fusione.

Data dalla quale le quote partecipano agli utili.

Le quote in oggetto parteciperanno agli utili a partire dal 1° genпаіо 2000.

5. Data di effetto della fusione.

Gli effetti contabili della fusione per unione decorrono dal giorno lº gennaio 2000 e così dalla medesima data le operazioni delle società partecipanti alla fusione vengono imputate al bilancio della nuova società risultante dalla fusione così come dalla stessa data decorrono gli effetti fiscali della fusione per unione

6. Trattamento riservato a particolari categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi dalla quota.

Non esistendo particolari categorie di soci e pertanto la fusione non ha comportato trattamenti particolari per dette categorie. Del pari le società non hanno emesso titoli di qualsivoglia natura diversi dalle quote.

7. Vantaggi eventualmente proposti a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

La fusione non ha prodotto vantaggi di alcun tipo per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

In ottemperanza a quanto previsto dall'art, 2501-ter del codice civile, si specifica che la situazione patrimoniale di ciascuna delle due società partecipanti alla fusione per unione è quella alla data del 31 di-

Si dichiara che il presente atto di fusione è stato iscritto nel registro delle imprese di Bologna in data 31 luglio 2000.

Bologna, 12 settembre 2000

L'amministratore unico: Adua Veroni.

S-24740 (A pagamento).

BABBINI - S.r.l.

Sede in Bologna, via Monterumici 36 Capitale L. 200.000.000 versato Iscritta al Tribunale Bologna n. 4493 registro imprese

Estratto di deliberazione di fusione

Con atto notaio Silvio Vezzi di Modena 31 luglio 2000, rep. 105763/14912 iscritto nel registro imprese di Bologna 22 settembre 2000, l'assemblea straordinaria ha deliberato la fusione per incorporazione nella Termo Sanitari Corradini S.p.a. con sede in Modena, via Ruffini n. 89, capitale L. 3.000.000.000 versato, iscritta al n. 6614 Tribunale Modena registro imprese di Modena, unitamente alla Termosanitaria Reggiana, società a responsabilità limitata con sede in Reggio Emilia, via Don Verità n. 8, capitale L. 190.000.000 versato, iscritta al n. 20910 Tribunale Reggio Emilia registro imprese di Reggio Emilia, sulla base delle situazioni patrimoniali di fusione al 31 dicembre 1999 mediante sostituzione delle quote di partecipazione al capitale sociale della Babbini S.r.l. con n. 240.000 azioni dell'incorporante da L. 1.000 cadauna, godimento regolare, da ernettere in esecuzione dell'aumento del capitale deliberato a servizio della fusione, assegnate ai soci dell'incorporanda in proporzione alla quota detenuta, nella misura di n. 6 azioni dell'incorporante ogni L. 5.000 di quota di partecipazione al capitale sociale dell'incorporanda, annullamento della quota di partecipazione al capitale sociale della Termo Sanitaria Reggiana società a responsabilità limitata di L. 152.000.000, detenuta dall'incorporanda Babbini S.r.l., e acquisita dall'incorporante in conseguenza della fusione, e sostituzione delle quote di complessive L. 38.000.000, detenute dagli altri soci, con n. 60.000 azioni da L. 1.000 cadauna, godimento regolare, da emettere in esecuzione dell'aumento del capitale deliberato a servizio della fusione, assegnate ai soci dell'incorporanda in proporzione alla quota detenuta, nella misura di n. 30 azioni dell'incorporante ogni L. 19.000 di quota di partecipazione al capitale sociale dell'incorporanda, stabilendo che le operazioni delle incorporande siano imputate al bilancio dell'incorporante dal 1º gennaio dell'anno, in cui viene eseguita l'ultima delle iscrizioni prescritte dall'art. 2504 del codice civile.

Notaio: Silvio Vezzi

S-24741 (A pagamento).

M.C.S. F.LLI MORANDI Società a responsabilità limitata

Sede legale Mazzano (BS), via della Resistenza n. 17 Capitale sociale L. 98.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Brescia n. 7258 Codice fiscale e Partita I.V.A. n. 00274590173

Estratto della deliberazione di scissione (ex art. 2504-novies del Codice civile)

M.C.S. F.lli Morandi società a responsabilità limitata, di seguito anche scindenda, ha deliberato, con atto a rogito notaio Cherubini di Brescia in data 24 luglio 2000, n. 8387 di repertorio, di procedere alla scissione parziale di un complesso patrimoniale mediante costituzione della immobiliare M.C.S. S.r.l., con sede legale in Brescia, viale della Bornata n. 42, capitale sociale L. 72.000.000 interamente versato, di seguito anche beneficiaria.

Non è previsto alcun rapporto di cambio atteso che la beneficiaria è di nuova costituzione e l'assegnazione ai soci della scindenda delle quote della beneficiaria avverrà con criterio proporzionale. Le quote della immobiliare M.C.S. S.r.!., verranno assegnate a tutti i soci della scindenda alla data di effetto della scissione, data da cui le quote parteciperanno agli utili, in misura esattamente proporzionale alla partecipazione degli stessi posseduta nella scindenda. Gli effetti della scissione decorreranno dall'ultima delle iscrizioni dell'atto di scissione presso l'ufficio del registro delle imprese competente.

Non esistono categorie di quote o soci con trattamento particolare o privilegiato, ne benefici o vantaggi particolari per gli amministratori. Gli elementi patrimoniali saranno trasferiti al valore contabile, e con riferimento al bilancio della scindenda al 31 dicembre 1999.

La deliberazione di scissione è stata iscritta nel registro delle imprese di Brescia.

Mazzano, 2 ottobre 2000

p. M.C.S. F.lli Morandi società a responsabilità limitata Il presidente: Pietro Francesco Morandi

S24739- (A pagamento).

I.C.E.L.

Coop. Industria Conduttori Elettrici Lugo - S.c.a.r.l.

Sede in Lugo (RA), via Torricelli n. 4/6
Iscritta nel registro delle imprese di Ravenna al n. 5498
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00432110393

LOMBARDA - S.r.l.

Sede in Zingonia Verdellino (BG), corso America n. 31/A
Capitale sociale L. 150.000.000
Iscritta nel registro imprese di Bergamo al n. 23884
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01531440160

Estratto (ai sensi dell'art. 2502-bis del codice civile primo comma)

Con atto del dott. Vincenzo Palmieri in data 14 luglio 2000 rep. n. 249993/14969, depositato presso il registro imprese di Ravenna in data 25 agosto 2000 con ricevuta n. PRA/17111/2000/CRA0238 ed iscritto in data 7 settembre 2000, la società LC.E.L. Coop. Industria Conduttori Elettrici Lugo S.c.ar.l. ha deliberato la fusione per incorporazione della Lombarda S.r.l.

Con atto del dott. Vincenzo Palmieri in data 14 luglio 2000 rep. n. 249992/14968, depositato presso il registro imprese di Bergamo in data 5 settembre 2000 con ricevuta n. PRA/40202/2000/CBG0189 ed iscritto in data 5 settembre 2000, la società Lombarda s.r.l. ha deliberato la fusione per incorporazione nella I.C.E.L. Coop. Industria Conduttori Elettrici Lugo s.c.ar.l.

Rapporto di cambio delle quote:

Non è stato previsto alcun rapporto di cambio in quanto il capitale sociale della incorporanda è già interamente posseduto dalla incorporante. Modalità di assegnazione delle quote della società incorporante:

Possedendo la incorporante l'intero capitale della incorporanda il capitale della incorporanda stessa verrà annullato.

Data di effetto della fusione:

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante ai fini fiscali con effetto dal primo gennaio precedente la data di iscrizione dell'atto di fusione, ciò anche ai fini civilistici ex art. 2504-bis del codice civile.

Trattamenti e benefici:

Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci e ai possessori di titoli diversi dalle azioni.

Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Lugo-Zingonia Verdellino, 2 ottobre 2000

p. I.C.E.L. Coop. Industria Conduttori Elettrici Lugo S.c.a r.l. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ponseggi Lorenzo

S-24743 (A pagamento).

GABRIUS MULTIMEDIA - S.p.a.

Milano, via dei Giardini n. 7 Capitale L. 6.500.000.000 Codice fiscale n. 03617610104

Estratto dell' atto di scissione totale della società (ai sensi degli articoli 2504-novies e 2504 del Codice civile)

In data 19 luglio 2000 è stato sottoscritto, a rogito notaio Antonio Reschigna di Milano n. 27532/7962 di repertorio, l'atto di scissione totale della Gabrius Multimedia S.p.a. con la conseguente costituzione delle quattro società beneficiarie.

- 1. Dati relativi alle società partecipanti alla scissione:
 - 1.1. Dati relativi alla società trasferente:

Gabrius multimedia S.p.a., sede in Milano, via dei Giardini n. 7, capitale sociale L. 6.500.000.000 (pari a circa $\leqslant 3.356.970$), codice fiscale n. 03617610104, registro imprese di Milano n. 278372/1997.

1.2. Dati relativi alle società beneficiarie:

Alberico Cetti Serbelloni Editore S.p.a., sede in Milano, piazza Borromeo n. 10, capitale sociale € 700.000;

E-Gabrius S.p.a., sede in Milano, piazza Borromeo n. 10, capitale sociale € 1.000.000.

Immobiliare Gabrius S.r.l., sede in Milano, piazza Borromeo n. 10, capitale sociale € 100.000;

We-Publishing S.r.l., sede in Milano, via Panizza n. 12, capitale sociale \in 100.000.

- 2. Statuti delle società partecipanti alla scissione: Omissis.
- 3. Rapporto di cambio ed eventuale conguaglio in denaro: l'operazione si qualifica come una scissione totale con trasferimento dell'intero patrimonio sociale della società scissa alle società beneficiarie ed assegnazione proporzionale delle azioni/quote delle società beneficiarie ai soci della società scissa.

La scissione è avvenuta senza cambio di azioni o quote e mediante la costituzione di quattro nuove società beneficiarie. Non è stato conseguentemente necessario procedere alla redazione della relazione degli esperti prevista dal combinato disposto degli articoli 2504-novies e 2501-quinquies del Codice civile.

Trattandosi di scissione proporzionale, non è stato effettuato alcun conguaglio in denaro ai soci della società scissa.

- 4. Modalità di assegnazione delle quote della società beneficiaria: come precisato al punto precedente ai soci della società trasferente sono state assegnate azioni/quote delle società beneficiarie nella medesima percentuale di partecipazione detenuta nella società trasferente.
- 5. Data di effetto giuridico della scissione: ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 2504-decies del Codice civile, gli effetti giuridici della scissione decorrono dalla data dell'ultima delle iscrizioni dell'atto di scissione nell'ufficio del registro delle imprese.

Dalla medesima data decorrono altresì gli effetti di cui ai punti 5) e 6) dell'art. 2501-bis del Codice civile, nonché gli effetti fiscali di cui all'art. 123-bis del decreto del Presidente della Repubblica n. 917/1986.

- 6. Descrizione degli elementi patrimoniali da trasferire alla società beneficiaria: il trasferimento degli elementi patrimoniali a favore delle singole società beneficiarie è avvenuto sulla base dei relativi valori contabili risultanti dalle scritture contabili della società scissa al momento dell'efficacia della scissione. Ai sensi dell'art. 123-bis, comma 12, del decreto del Presidente della Repubblica n. 917/1986, gli obblighi triburari della società scissa antecedenti alla data di effetto della scissione sono trasferiti alla società beneficiaria We-Publishing S.r.l..
- 6.1) Alberico Cetti Serbelloni Editore S.p.a.: la società svolgerà principalmente l'attività di riproduzione e commercializzazione di opere di carattere artistico, nonché quella di pubblicazione di libri, periodici ed altri stampati sempre nel settore dell'arte.

Le attività e passività trasferite comprendono tutti quei beni detenuti dalla società scissa alla data di effetto della scissione, inerenti a tale attività ed in particolare tutte le opere, o loro riproduzioni, o diritti inerenti alle stesse, acquisiti dagli autori per la successiva commercializzazione e/o riproduzione.

6.2) E-Gabrius S.p.a.: la società svolgerà le seguenti principali attività:

produzione e commercializzazione di banche dati inerenti al mondo dell'arte, nonché commercializzazione di licenze relative alle medesime banche dati sia attraverso supporti magnetici (nastri, dischi, CD rom, ecc.) sia attraverso «siti internet»;

vendita di prodotti e servizi relativi e/o correlati al mondo dell'arte, anche attraverso supporti magnetici e «siti internet»;

edizione e pubblicazione di riviste inerenti al mondo dell'arte, sia attraverso la stampa su supporti cartacei, sia attraverso «siti internet».

Tale attività riguarderà in particolare i beni già esistenti, ovvero in corso di realizzazione, alla data dell'atto di scissione:

banche dati su supporto magnetico e/o «on-line» Gabrius OMP, Gabrius 800, Gabrius 900, Gabrius 4.0, Vasari, Pecci, Armondi;

rivista cartacea Tema Celeste, riviste «on-line»;

«domini» e «siti» internet.

Tutti gli elementi patrimoniali relativi a banche dati ovvero a «siti» e «domini» internet esistenti alla data dell'atto di scissione sono assegnati alla società beneficiaria in esame.

La società svolgerà anche l'attività di sfruttamento del marchio «Gabrius» che resterà di sua proprietà.

Questa società beneficiaria ha ricevuto inoltre tutte le attività e passività non trasferite alle altre società beneficiarie.

6.3) Immobiliare Gabrius S.r.l.: la società svolgerà principalmente l'attività immobiliare con riferimento agli immobili di proprietà ed a quelli in corso di acquisizione tramite contratti di leasing.

Inoltre svolgerà l'attività di sfruttamento del marchio di proprietà «Data Professionals».

- 6.4) We-PublishIng S.r.l.: la società svolgerà principalmente l'attività di commercializzazione di banche dati inerenti al mondo dell'arte ed in particolare le banche dati su supporto magnetico denominate Gabrius OMP e Gabrius 800 che sono divenute di proprietà della società beneficiaria E-Gabrius S.p.a.
- 7. Altre informazioni: le azioni/quote delle società beneficiarie hanno godimento dalla data di efficacia della scissione.

Non è stato riservato alcun trattamento a particolari categorie di soci né a possessori di titoli diversi dalle azioni.

Non sono stati previsti benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

L'atto di scissione è stato iscritto presso il registro imprese di Milano il 1º agosto 2000 al n. 203149.

Le società beneficiarie sono state iscritte nel registro imprese di Milano in data 1º agosto 2000, rispettivamente:

Alberico Cetti Serbelloni Editore S.p.a., al n. 189368/2000, E-Gabrius S.p.a., al n. 189223/2000,

Immobiliare Gabrius S.r.l., al n. 188937/2000, We-Publishing S.r.l., al n. 189043/2000.

p. La società trasferente Gabrius Multimedia S.p.a.: dott. Alberico Cetti Serbelloni

S-24744 (A pagamento).

MEFAR - S.p.a.

MARKOS - MEFAR - S.p.a. già Markos S.r.l.

Estratto dell'atto di fusione

Ai sensi ex art. 2504 del Codice civile, si pubblica per estratto l'atto di fusione per incorporazione della «Mefar S.p.a.», iscritta al registro imprese di Brescia n. 44378/BS, sede Bovezzo, via dei Prati n. 62, capitale L. 1.000.000.000, nella «Markos - Mefar S.p.a.» già «Markos S.r..l.», iscritta al registro imprese di Milano n. 17224/Monza, sede attuale in Milano, via Capecelatro n. 69, già Monza, via Pindemonte n. 12, capitale L. 4.000.000.000; atto a mio rogito del 29 settembre 2000 rep. n.73.613.

Poiché l'incorporante deteneva l'intero capitale della incorporata la fusione è avvenuta senza rapporto di cambio, non si è proceduto ad alcuna assegnazione di azioni dell'incorporante e il suo capitale è rimasto invariato; le operazioni dell'incorporata sono state imputate al bilancio dell'incorporante dal 1° gennaio 2000.

Nessun particolare trattamento è stato riservato ai soci e/o particolari categorie di soci all'esito e/o per effetto della fusione. Nessun particolare beneficio è spettato agli amministratori delle società.

L'atto di fusione è stato iscritto il 2 ottobre 2000 nel registro imprese di Brescia al n. 52589/2000 per l'incorporata e nel registro imprese di Milano al n. 236084/2000 per l'incorporante.

Il notaio incaricato: Luigi Augusto Miserocchi.

S-24746 (A pagamento).

PALMIERI TOOLS FORGING - S.r.I.

Sede in Porretta Terme (BO), via 1º Maggio n. 112
Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Bologna n. 28842
Codice fiscale n. 0214461 0371

LENZI CARLO - S.r.l.

Sede in Porretta Terme (BO), via 1º Maggio n. 112
Capitale sociale £. 50.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Bologna N. 17216
Codice fiscale n. 00308830371

Estratto di delibere di fusione

Le società sopra indicate con Verbali del notaio Cristiano Masi di Bologna, entrambe in data 13 aprile 2000, n. 67047/13008 di repertorio per la «Palmieri Tools Forging S.r.l.» e n. 67048/13009 di repertorio per la «Lenzi Carlo S.r.l.», hanno deliberato la fusione mediante incorporazione della seconda nella prima.

La fusione avverrà senza concambio poiché il capitale sociale della società incorporanda è detenuto nelle medesime proporzioni dagli stessi soci della società incorporante e non vi sarà assegnazione alcuna di quote della società incorporante in capo ai soci della società incorporata.

L'incorporante subingredirà di pieno diritto in tutto il patrimonio attivo e passivo della società incorporata ai sensi e termini di cui all art. 2504-bis del Codice civile.

Gli effetti contabili e fiscali della fusione decorreranno al 1º gennaio 2000.

Non sono previsti vantaggi a favore degli amministratori nè sussistono particolari categorie di soci o possessori di titoli diversi.

Le delibere di fusione sono state iscritte nel registro delle imprese di Bologna in data 28 luglio 2000 per la società incorporata e in data 2 agosto 2000 per la società incorporante.

Palmieri Silvano - Lenzi Patrizio.

B-913 (A pagamento).

LA RIVETTA - S.p.a.

FINANZIARIA ROMANICO - S.p.a.

Estratto delle delibere di fusione

Ai sensi ex art. 2502-bis del Codice civile, si pubblicano per estratto le delibere di fusione per incorporazione della «La Rivetta S.p.a.», sede Milano, via San Paolo n. 13, capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato, iscritta nel registro imprese di Milano n. 190209/MI, nella «Finanziaria Romanico S.p.a.» sede Milano, via San Paolo n. 13, capitale sociale L. 210.000.000 interamente versato, iscritta nel registro imprese di Milano n. 325423/MI; delibere a mio rogito rispettivamente del 15 settembre 2000 rep. n. 73523 e del 14 settembre 2000 rep. n. 73515.

Poiché l'incorporante detiene l'intero capitale della società incorporanda la fusione avverrà senza rapporto di cambio, conseguentemente non si procederà ad alcuna assegnazione di azioni della incorporante e il suo capitale rimarrà invariato; le operazioni dell'incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante dalle ore 0,00 del 1° maggio 2000.

Nessun particolare trattamento sarà riservato ai soci e/o particolari categorie di soci all'esito e/o per effetto della fusione. Nessun particolare beneficio spetta agli amministratori delle società.

Le delibere di fusione sono state iscritte nel registro imprese di Milano il 3 ottobre 2000 al n. 236903/2000 per l'incorporante e al n. 236893/2000 per l'incorporanda.

Il notaio incaricato: Luigi Augusto Miserocchi.

S-24747 (A pagamento).

IMMOBILIARE SADA - S.r.I.

Sede in Ivrea (TO), via Camillo Olivetti n. 8
Capitale sociale L. 8.000.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Torino n. 5837
R.E.A. n. 769586
Codice fiscale n. 00183050186

Estratto della delibera di approvazione del progetto di fusione per incorporazione (art. 2502-bis del Codice civile)

L'assemblea straordinaria di Immobiliare Sada S.r.l. del 5 settembre 2000, ha approvato con delibera omologata il 15 settembre 2000 dal Tribunale di Ivrea ed iscritta al registro delle imprese di Torino il 29 settembre 2000, la fusione per incorporazione nella Immobiliare Sada S.r.l., di Riva Progetti S.r.l. iscritta al registro delle imprese di Torino al n. 20704/2000, capitale sociale L. 190.000.000, sulla base del relativo progetto di fusione.

Entrambe le suddette società hanno sede in Ivrea (TO), via Carnillo Olivetti n. 8.

In dipendenza della fusione, lo statuto della società incorporante non subirà alcuna modifica.

La progettata operazione si effettuerà senza concambio, con annullamento della partecipazione posseduta dall'incorporante nell'incorporanda e rappresentante l'intero capitale sociale di quest'ultirna.

Le operazioni della società incorporanda, Riva Progetti S.r.l., ai fini contabili e fiscali, saranno imputate al bilancio della società incorporante, Immobiliare Sada S.r.l., dal 1° gennaio dell'anno nel corso del quale la fusione avrà effetto, ai sensi dell'art. 2504-bis, 2° comma, del Codice civile.

Non è previsto alcun vantaggio per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione, né per particolari categorie di soci.

Lì, 2 ottobre 2000

Immobiliare Sada S.r.l. L'amministratore unico: dott. Piergiorgio Cabassi

S-24750 (A pagamento).

CIS - DIAGNOSTICI - S.p.a.

SCHERING - S.p.a.

Estratto delle delibere di fusione

Ai sensi ex art. 2502-bis del Codice civile, si pubblicano per estratto le delibere di fusione per incorporazione della «Cis - Diagnostici - S.p.a», sede Tronzano Vercellese, via Mattei n. 1, capitale sociale L. 900.000.000 interamente versato, iscritta nel registro imprese di Vercelli n. 4821/VC, nella «Schering S.p.a.» sede Milano, via Mancinelli n. 11, capitale sociale € 13.941.000 interamente versato, iscritta nel registro imprese di Milano n. 127104/ MI; atti a mio rogito in data 4 settembre 2000 rispettivamente rep. nn. 73481 e 73480.

Poiché l'incorporante detiene l'intero capitale della società incorporanda la fusione avverrà senza rapporto di cambio, conseguentemente non si procederà ad alcuna assegnazione di azioni della società incorporante e il suo capitale rimarrà invariato; le operazioni dell'incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante dal primo giorno dell'escrezio in corso al momento in cui sarà efficace l'atto di fusione.

Nessun particolare trattamento sarà riservato ai soci e/o particolari categorie di soci all'esito e/o per effetto della fusione. Nessun particolare beneficio spetta agli amministratori delle società.

Le delibere di fusione sono state iscritte per l'incorporante nel registro imprese di Milano il 13 settembre 2000 n. 224284/2000, per l'incorporanda nel registro imprese di Vercelli il 3 ottobre 2000 n. 6307/2000.

Il notaio incaricato: Luigi Augusto Miserocchi.

S-24748 (A pagamento).

FAVA - S.r.l.

Sede sociale in Sesto San Giovanni (MI), via Crescenzago n. 188
Capitale sociale L. 95.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 15125
R.E.A. di Milano n. 700263
Codice fiscale n. 01550510158

Estratto della delibera di scissione parziale (art. 2502-bis Codice civile)

Con delibera del 19 luglio 2000, la società Fava S.r.l., con sede sociale in Sesto San Giovanni (MI), via Crescenzago n. 188, capitale sociale di L. 95.000.000 interarmente versato, codice fiscale n. 01550510158, iscritta al registro imprese di Milano al n. 15125 e 700263 del R.E.A. di Milano, ha approvato il progetto di scissione parziale mediante trasferimento di parte del suo patrimonio ad una costituenda società denominata Immobiliare Fava S.r.l., con sede in comune di Milano.

Il capitale sociale della Immobiliare Fava S.r.l. (L. 100.000.000) sarà assegnato agli attuali soci della Fava S.r.l. in proporzione alle quote da ciascuno di essi possedute nella società scissa.

Le quote della costituenda società verranno assegnate ai soci della Fava S.r.l., senza rapporto di concambio fra vecchia e nuova partecipazione, all'atto della scissione ed avranno godimento dal giorno della sua costituzione.

La scissione avrà efficacia dall'ultima delle iscrizioni dell'atto di scissione all'Ufficio del registro delle imprese in cui sarà iscritta la società beneficiaria.

Non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato e non sussistono benefici o vantaggi per gli amministratori delle società risultanti dalla scissione.

La delibera di scissione di cui al presente estratto è stata iscritta nel registro delle imprese di Milano in data 29 settembre 2000.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Bruno Fava

M-8034 (A pagamento).

FISCAMBI - LOCAZIONI FINANZIARIE - S.p.a.

INTESA LEASING - S.p.a.

Estratto delle delibere di fusione

Ai sensi ex art. 2502-bis del Codice civile, si pubblicano per estratto le delibere di fusione per incorporazione della «Fiscambi - Locazioni Finanziarie S.p.a.», sede in Milano, via Agnello n. 12, capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Milano n. 145043/MI, nella «Intesa Leasing S.p.a.», sede in Milano, via Manin n. 23, capitale sociale L. 65.145.953.000 interamente versato, iscritta nel registro imprese di Milano n. 153590/MI; delibere a mio rogito in data 15 settembre 2000 rispettivamente rep. nn. 73520 e 73521.

Poiché l'incorporante detiene l'intero capitale della società incorporanda la fusione avverrà senza rapporto di cambio, conseguentemente non si procederà ad alcuna assegnazione di azioni della incorporante e il suo capitale rimarrà invariato; le operazioni dell'incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante dal 1° gennaio dell'anno di efficacia dell'atto di fusione.

Nessun particolare trattamento sarà riservato ai soci e/o particolari categorie di soci all'esito e/o per effetto della fusione. Nessun particolare beneficio spetta agli amministratori delle società.

Le delibere di fusione sono state iscritte nel registro imprese di Milano il 3 ottobre 2000 al n. 236873/2000 per l'incorporante e al n. 236880/2000 per l'incorporanda.

Il notaio incaricato: Luigi Augusto Miserocchi.

S-24749 (A pagamento).

RIVA PROGETTI - S.r.l.

Sede in Ivrea (TO), via Carnillo Olivetti n. 8
Capitale sociale L. 190.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Torino n. 20704/2000
R.E.A. n. 929380
Codice fiscale n. 02497270377

Estratto della delibera di approvazione del progetto di fusione per incorporazione (art. 2502-bis del Codice civile)

L'assemblea straordinaria di Riva Progetti S.r.l. del 5 settembre 2000, ha approvato con delibera omologata il 15 settembre 2000 dal Tribunale di Ivrea ed iscritta al registro delle imprese di Torino il 29 settembre 2000, la fusione per incorporazione di Riva Progetti S.r.l., nella Immobiliare Sada S.r.l., iscritta al registro delle imprese di Torino al n. 5837, capitale sociale L. 8.000.000.000, sulla base del relativo progetto di fusione.

Entrambe le suddette società hanno sede in Ivrea (TO), via Camillo Olivetti n. 8.

In dipendenza della fusione, lo statuto della società incorporante non subirà alcuna modifica.

La progettata operazione si effettuerà senza concambio, con annullamento della partecipazione posseduta dall'incorporante nell'incorporanda e rappresentante l'intero capitale sociale di quest'ultima.

Le operazioni della società incorporanda, Riva Progetti S.r.l., ai fini contabili e fiscali, saranno imputate al bilancio della società incorporante Immobiliare Sada S.r.l., dal 1° gennaio dell'arno nel corso del quale la fusione avrà effetto, ai sensi dell'art. 2504-bis, 2° comma, del Codice civile.

Non è previsto alcun vantaggio per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione, né per particolari categorie di soci.

Lì, 2 ottobre 2000

Riva Progetti S.r.l. L'amministratore unico: ing. Filippo Filippi

S-24751 (A pagamento).

A. MANZONI & C. - S.p.a.

G.M.P. - S.p.a.

Estratto deliberazioni di fusione (ai sensi dell'art. 2501-bis Codice civile)

Il sottoscritto dott. Francesco Cavallone notaio in Milano comunica che le assemblee delle società:

«A. Manzoni & C. S.p.a.» con sede in Milano, via Nervesa n. 21, registro delle imprese di Milano n. 192906 (Tribunale di Milano), codice fiscale n. 04705810150, capitale sociale € 8.000.000 versato, con deliberazione 4 settembre 2000 di cui al verbale n. 171247/14669 di rep. a suo rogito, incorporante;

«G.M.P. S.p.a.» con sede in Milano, via Revere n. 2, registro delle imprese di Milano n. 244602 (Tribunale di Milano), codice fiscale n. 077441820158, capitale sociale L. 1.000.000.000 versato, con deliberazione 4 settembre 2000 di cui al verbale n. 171248/14670 di rep. a suo rogito, incorporanda;

hanno approvato il progetto di fusione per incorporazione nella «A. Manzoni & C. S.p.a.» della «G.M.P. S.p.a.», mediante annullamento del capitale di L. 1.000.000.000 della incorporata, interamente posseduto dalla società incorporante, e pertanto senza concambio nè conguaglio.

Le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dal 1º gennaio 2001. Lo statuto della incorporante non subirà modifiche per effetto della fusione.

Non sono previsti trattamento o vantaggi particolari a favore di soci, amministratori e altri soggetti in genere.

Le deliberazioni di fusione sono state iscritte nel registro delle imprese di Milano in data 26 settembre 2000 (per la A. Manzoni & C. S.p.a.) e in data 25.9.2000 (per la G.M.P. S.p.a.).

Francesco Cavallone, notaio.

S-24775 (A pagamento).

C.LM.E. - S.r.I.

Sede in Casalecchio di Reno (BO), via Porrettana n. 239 Capitale sociale L. 99.000.000 interamente versato Iscritta al n. 22710 del registro imprese di Bologna

LARVOM IMMOBILIARE - S.r.l.

Sede in Casalecchio di Reno, (BO), via Porrettana n. 239 Capitale sociale L. 75.000.000 interamente versato Iscritta al n. 49306 del registro imprese di Bologna

Estratto delibere di fusione

Le società C.I.M.E. S.r.l. e Larvom Immobiliare S.r.l., con deliberazioni di cui ai verbali redatti dal notaio dott. Claudio Viapiana di Bologna in data 3 Luglio 2000, repp. nn. 21688 e 21689 rispettivamente, iscritte ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile presso il registro imprese di Bologna in data 28 settembre 2000, hanno deliberato di approvare il progetto di fusione da attuare mediante incorporazione della società Larvom Immobiliare S.r.l. nella società C.I.M.E. S.r.l.

Gli stessi soci della società incorporante C.I.M.E. S.r.l. possiedono nella medesima proporzione l'intero capitale sociale della società incorporanda Larvom Immobiliare S.r.l. e pertanto in applicazione analogica della disposizione dell'art. 2504-quinquies del Codice civile, la fusione sarà effettuata senza alcun rapporto di cambio, nè alcun conguaglio in denaro.

Decorrenza degli effetti fiscali e contabili dal 1° gennaio 2000.

Non sono stati previsti trattamenti o vantaggi particolari a favore di categorie di soci o a favore di amministratori ai sensi dei numeri 7 e 8 dell'art. 2501-bis, comma 1, Codice civile.

Casalecchio di Reno, 2 ottobre 2000

Il presidente della C.I.M.E. S.r.L: Ostero Raoul

Il presidente della Larvom Immobiliare S.r.l.: Ostero Raoul

B-919 (A pagamento).

RUDY PROFUMI - S.r.I.

Sede sociale in Assago (MI), via Einstein n. 2/4
Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 249914
R.E.A. di Milano n. 1194994
Codice fiscale n. 08000970155

Estratto della delibera di scissione parziale (art. 2502-bis Codice civile)

La società Rudy Profumi S.r.l., con sede sociale in Assago (MI), via Einstein n. 2/4, capitale sociale di L. 200.000.000 interamente versato, codice fiscale n. 08000970155, iscritta al registro imprese di Milano al n. 249914 e n. 1194994 del R.E.A. di Milano, si scinde mediante trasferimento di parte del suo patrimonio ad una costituenda società denominata Immobiliare Rudy S.r.l., con sette in comune di Milano in via A. Saffi n. 15.

Il capitale sociale della Immobiliare Rudy S.r.l. (L. 100.000.000) sarà assegnato agli attuali soci della Rudy Profumi S.r.l. in proporzione alle quote da ciascuno di essi possedute nella società scissa.

Le quote della costituenda società verranno assegnate ai soci della Rudy Profumi S.r.l., senza rapporto di concambio fra vecchia e nuova partecipazione, all'atto della scissione ed avranno godimento dal giorno della sua costituzione.

La scissione avrà efficacia dall'ultima delle iscrizioni dell'atto di scissione all'Ufficio del registro delle imprese in cui sarà iscritta la società beneficiaria.

Non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato e non sussistono benefici o vantaggi per gli amministratori delle società risultanti dalla scissione.

Il progetto di scissione è stato depositato per l'iscrizione presso il registro delle imprese in data 2 ottobre 2000.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Lorenzo Calabrese

M-8033 (A pagamento).

R.A.C.I. Ricerche Applicazioni Chimiche Industriali - S.r.l.

Sede sociale in Milano, via Adriano n. 101
Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato
Registro imprese di Milano n. 81409
R.E.A. di Milano n. 421835
Codice fiscale n. 00748580156

Estratto atto di scissione (art. 2504, comma 4, Codice civile)

Con atto di scissione del giorno 13 dicembre 1999 n. 156560 di repertorio notaio Ferruccio Brambilla in Milano, registrato in data 22 dicembre 1999, ed iscritto presso il registro delle imprese di Milano in data 30 dicembre 1999, n. 277822, la società R.A.C.I. Ricerche Applicazioni Chimiche Industriali S.r.I., con sede sociale in Milano, via Adriano n. 101, capitale sociale di L. 3.000.000.000 interamente versato, codice fiscale n. 00748580156, iscritta al registro imprese di Milano al n. 81409 e 421835 del R.E.A. di Milano, si è scissa mediante trasferimento di parte del suo patrimonio in una costituenda società denominata Immobiliare R.A.C.I. S.r.l., con sede in Milano via A. Saffi n. 15.

Il capitale sociale della Immobiliare R.A.C.I. S.r.l. (L. 100.000.000) sarà assegnato agli attuali soci della R.A.C.I. Ricerche Applicazioni Chimiche Industriali S.r.l. in proporzione alle quote da ciascuno di essi possedute nella società scissa.

Le quote della costituenda società verranno assegnate ai soci della R.A.C.I. Ricerche Applicazioni Chimiche Industriali S.r.l., senza rapporto di concambio fra vecchia e nuova partecipazione, all'atto della scissione ed avranno godimento dal giorno della sua costituzione.

La scissione avrà efficacia dall'ultima delle iscrizioni dell'atto di scissione presso l'Ufficio del registro delle imprese in cui è stata iscritta la società beneficiaria.

Non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato e non sussistono benefici o vantaggi per gli amministratori delle società risultanti dalla scissione.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Enrico Righi

M-8035 (A pagamento).

SACCHI GIUSEPPE - S.p.a.

Sede in Barzanò, via Privata G. Sacchi n. 2 Capitale sociale di € 3.600.000 Registro imprese di Lecco n. 4275

ELETTROFORNITURE LEGNANO - S.r.I.

Sede in Monza, via San Martino, 1 Capitale sociale di L. 20.000.000 Registro imprese di Milano n. 129566/1999

Con deliberazioni assunte in data 28 giugno 2000 (verbali 110.027/19.872, 110.028/19.873 di repertorio del notaio Mascheroni) omologate dal competente Tribunale e depositate per l'iscrizione nel registro imprese di Milano in data 3 agosto 2000 (al n. 208268 di protocollo) e al registro imprese di Lecco in data 28 settembre 2000 (al n. 11809 di protocollo) le assemblee dei soci delle due società hanno approvato il progetto di fusione tra le società medesime, mediante incorporazione nella «Sacchi Giuseppe S.p.a.».

La fusione avrà luogo senza aumento di capitale sociale in quanto la società incorporante già possiede l'intero capitale sociale dell'incorporanda.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle due società né trattamenti differenziati per taluni azionisti/soci.

La data a decorrere dalla quale le operazioni della società incorporanda parteciperanno ai risultati della incorporante è stata stabilita al 1º gennaio dell'anno in cui sarà perfezionata la fusione e ciò anche ai sensi dell'art. 123, decreto del Presidente della Repubblica n. 917/1986.

Notaio: Antonio Mascheroni.

M-8048 (A pagamento).

F.LLI PIAZZA - S.p.a.

CALZATURE CICIRARO di Piazza Salvatore E C. - S.a.s.

Progetto di fusione per incorporazione della società Calzature Ciciraro di Piazza Salvatore e C. S.a.s. nella società F.lli Piazza S.p.a.

Per le sinergie che la fusione permetterà di realizzare ed in particolare ottenere:

un sensibile risparmio nella gestione amministrativa;

una concentrazione della clientela nell'ambito della società, in-corporante;

una concentrazione delle entità patrimoniali con un conseguente migliore impiego delle stesse sia nel campo tecnico sia in quello finanziario;

la società F.lli Piazza S.p.a. ritiene opportuno incorporare la Calzature Ciciraro di Piazza Salvatore e C. S.a.s. con le modalità che seguono:

1. Le società partecipanti alla fusione:

F.lli Piazza S.p.a., con sede in Cesano Boscone (Mi), via Benedetto Croce n. 7, svolgente attività di commercializzazione al minuto di prodotti nel settore delle calzature, della pelletteria, dell'abbigliamento ed affini, codice fiscale e partita I.V.A. n. 08808090156, R.E.A. Milano n. 1245168, registro imprese Milano n. 270346, capitale sociale interamente versato L. 5.000.000.000;

Calzature Ciciraro di Piazza Salvatore e C. S.a.s., con sede in Opera (MI), via Diaz n. 38, svolgente attività di vendita al minuto di calzature, pelletterie ed affini, e abbigliamento in genere, codice fiscale e partita I.V.A. n. 07728140158, R.E.A. Milano n. 1177526, registro imprese Milano n. 243523, capitale sociale interamente versato I. 2.000.000.

- 2. Gli atti costitutivi: a seguito della fusione lo statuto della F.lli Piazza S.p.a. non subirà alcuna modifica.
- 3. Data di effetto della fusione: la fusione avrà efficacia, ai fini contabili e fiscali, dal 1° gennaio 2001.
- Trattamento eventualmente riservato a particolari categorie di soci: non sussistono categorie di quote o di soci con trattamento particolare o privilegiato.
- 5. Vantaggi particolari a favore degli amministratori: non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

F.Ili Piazza S.p.a.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Calogero Piazza

Calzature Ciciraro di Piazza Salvatore e C. S.a.s.
Il socio accomandatario - amministratore:
Salvatore Piazza

M-8057 (A pagamento).

IONE - S.r.l.

Sede sociale in Calderara di Reno (BO), via del Maccabreccia n. 14/b Capitale sociale € 10.000 interamente versato Iscritta al n. 8777 registro imprese di Bologna R.E.A. 407664 Bologna Codice fiscale n. 00863511200

FER.COM - S.r.I.

Sede sociale in Calderara di Reno (BO),
via del Maccabreccia, 46
Capitale sociale L. 30.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 63733 registro imprese di Bologna
R.E.A. 352569 Bologna
Codice fiscale n. 01617061203

M.T. MOTORI ELETTRICI - S.r.l.

Sede sociale in San Giovanni in Persiceto (BO), via Bologna 175, s.s. 568 Capitale sociale € 20.000 interamente versato Iscritta al n. 63734 registro imprese di Bologna R.E.A. 352256 Bologna Codice fiscale n. 01617051204

Estratto di delibere di fusione per incorporazione (redatto ai sensi dell'art. 2502-bis Codice civile)

Si dà atto che a cura del dott. Gianfranco Fantini, notaio in Bologna, come da verbali ai suoi rogiti in data 28 giugno 2000, repertorio n. 45615/6341, 45614/6340 e 45613/6339, le società di cui sopra hanno deliberato la fusione per incorporazione.

- 1. Società partecipanti alla fusione per incorporazione contemporanea:
- a) «M.T. Motori Elettrici S.r.l.» (incorporanda nella «Fer.Com S.r.l.» e, congiuntamente con questa, nella «Ione S.r.l.»;
- C.S. € 20.000 di proprietà «Fer.Com S.r.l.» per € 16.000 (80%) e del signor Rende Virgilio per € 4.000 (20%);
- b) «Fer.Com S.r.l.» (incorporante della «M.T. Motori Elettrici S.r.l.» e, congiuntamente con questa, incorporanda nella «Ione S.r.l.»;

- C.S. lire 30.000.000 di proprietà «IONE S.r.L» per L. 30.000.000 (100%);
- c) «Ione S.r.l.» (incorporante della «Fer.Com. S.r.l. ed incorporante contemporaneamente della «M.T. Motori Elettrici S.r.l.»;
- C.S. 10.000 euro di proprietà del signor Rende Virgilio per 10.000 euro (100%);
 - 2. Modifiche dello statuto della società incorporante:
- la Società «Ione S.r.l.» assumerà la denominazione della incorporata «M.T. Motori Elettrici S.r.l.» proseguendo in forma di società unipersonale, trasferirà la sede sociale in San Giovanni in Persiceto (BO), via Bologna s.s. 568 n. 175, aggiungerà al proprio oggetto sociale quello principale della incorporata, aumenterà il capitale sociale come indicato, invariato il testo.
- 3. Rapporto di cambio delle quote: per effetto della configurazione indicata la società «Ione S.r.l.» aumenterà il proprio capitale sociale da € 10.000 a € 12.500, attribuendo 2.500 quote da un euro al signor Rende Virgilio che in tal modo comunque deterrà il 100% delle quote della incorporante, tenuto conto che già prima risultava proprietario direttamente o indirettamente di tutte e tre le società partecipanti alla fusione.

La fusione non si avvale delle relazioni degli esperti di cui all'articolo 2501-quinquies perché non necessarie ai fini della determinazione del rapporto di cambio di quote che sono già in modo diretto od indiretto di completa proprietà dello stesso unico soggetto che deterrà la completa proprietà della società risultante dalla fusione.

- 4. Modalità di assegnazione delle quote: verranno attribuite al signor Rende Virgilio in sede di atto di fusione.
- 5. La data dalla quale le quote partecipano agli utili è quella di effetto dell'atto di fusione.
- 6. La data a decorrere dalla quale le operazioni delle società partecipanti alla fusione sono imputate al bilancio della società incorporante è il 1° gennaio dell'esercizio in cui avrà efficacia l'atto di fusione; dalla stessa data decorreranno gli effetti fiscali.
- 7. Non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori.

Le predette deliberazioni di fusione sono state iscritte al registro delle imprese di Bologna in data 29 Settembre 2000:

Ione S.r.l. n. PRA 52432/2000/CBO0326; Fer.Com S.r.l. n. PRA 52429/2000/CBO0326; M.T. Motori Elettrici S.r.l. n. PRA 52433/2000/CBO0326.

Calderara di Reno, 2 ottobre 2000

Virgilio Rende.

C-26250 (A pagamento).

GIADA - S.r.l.

Sede in Milano, via Cesare Cantù n. 1

IL DONO DI ELAIDE - S.S.

Sede in Ostuni, località Agro di Ostuni

Estratto delibere fusione (ex art. 2502-bis Codice civile)

Con delibere in data 28 giugno 2000 n. 76129/19602 e n. 76130 /19603 di repertorio notaio Cesare Bignami, depositate rispettivamente presso il registro imprese di Brindisi in data 13 settembre 2000 n. 9716 r.o. e presso il registro imprese di Milano in data 27 luglio 2000 n. 187031 r.o., è stato approvato il seguente progetto di fusione:

1. Le società partecipanti alla fusione sono:

a) Giada S.r.l. con sede in Milano, via Cesare Cantù n. 1, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 317198/1997, codice fiscale n. 12292040156, società incorporante;

- b) Il Dono di Elaide S.S., con sede in Ostuni, località Agro di Ostuni, Contrada Taverne, capitale sociale L. 100.000.000 interamente versato, codice fiscale n. 12824270156, società incorporanda;
- 3. Non si verifica nessuna delle ipotesi di cui ai nn. 3. 4 e 5 dell'articolo 2501-bis del Codice civile.
- 4. Ai fini fiscali le operazioni della società incorporanda sono imputate al bilancio della società incorporante dal 1º gennaio dell'anno in cui verrà stipulato l'atto di fusione.
- 5. Non si riserva un particolare trattamento a categorie di soci delle società partecipanti alla fusione.
- 6. Non si riservano particolari vantaggi agli amministratori delle due società.

Notaio: dott. Cesare Bignami.

M-8060 (A pagamento).

TORRE DELLA PERMANENTE - S.p.a.

Sede Milano Viale Majno n. 9 Capitale sociale L. 1.700.000.000 Reg. imprese di Milano n. 200217 Tribunale di Milano Codice fiscale n. 03144730151

REDI - S.r.l.

Sede Milano Viale Majno n. 9 Capitale sociale L. 330.000.000 Registro imprese di Milano n. 198388 Tribunale di Milano Codice fiscale n. 00618340129

Estratto delle deliberazioni di fusione

Con assemblee straordinarie entrambe in data 14 giugno 2000 rep. N. 426648/8314 (Torre della Permanente S.p.a.) e 426649/8315 (Redi S.r.l.) entambe a rogito dott. Giuseppe Alessi, notaio in Milano, è stata deliberata la fusione con costituzione della nuova società: Immobiliare Permanente S.p.a.

Le società partecipanti alla fusione hanno approvato lo statuto della nuova società, già allegato al progetto di fusione.

L'operazione di fusione prevede l'annullamento delle 160.000 azioni proprie della Torre della Permanente S.p.a.

La nuova società avrà un capitale di L. 1.870.000.000 che spetterà ai soci ed agli azionisti delle società partecipanti alla fusione nella stessa proporzione delle quote ed azioni possedute nelle società partecipanti alla fusione, con un rapporto di cambio di 1 a 1 senza conguagli, un'azione della società costituenda per ogni azione o quota delle società partecipanti, e nel rispetto dell'art 2504-ter.

Le nuove azioni parteciperanno agli utili e le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della società che risulta dalla fusione dalla data d'apertura dell'esercizio in corso nel periodo in cui verrà eseguita l'ultima delle iscrizioni prescritte dall'art. 2504 Codice civile.

Non esistono titoli diversi dalle azioni né particolari categorie di soci.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori.

Le sopracitate delibere, regolammente omologate, sono state depositiate nel Registro delle Imprese di Milano, entrambe in data 19 settembre 2000.

Prot. N. 227428/2000 per la Torre della Permanente S.p.a. e prot. n. 227423/2000 per la Redi S.r.l. ed iscritte entrambe in data 19 settembre 2000.

Notaio: Luciano Santopietro.

DOMUS SAD - S.p.a.

IMMOBILI TORINO - S.a.s. di Anna Maciotta e C.

Estratto di atto di scissione parziale

Con atto not. Placido Astore di Torino del 14 settembre 2000, rep. 360688 è stata attuata la scissione parziale della Domus Sad S.p.a. con trasferimento alla società beneficiaria di nuova costituzione di quota pro indiviso di proprietà pari a 30/72 degli interi complessi immobiliari siti in Torino, corso Ferraris n. 120 e via Torricelli n. 12 e quota pro indiviso di proprietà pari a 24/60 dell'intero complesso immobiliare di via Colombo n. 17, al valore contabile di L. 1.573.659.900, e con trasferimento di riserve di rivalutazione per pari importo, di cui L. 9.000.000 vengono imputate al capitale sociale della beneficiaria.

Società interessate alla scissione:

Domus Sad S.p.a., con sede in Torino, corso G. Ferraris n. 120, capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Torino al n. 1591/1941 - società scissa;

Immobili Torino S.a.s. di Anna Maciotta e C., con sede in Torino, corso Duca Duca degli Abruzzi n. 17, capitale sociale L. 9.000.000, iscritta al registro delle imprese di Torino al n. 136507/2000, società beneficiaria.

Le quote della società beneficiaria «Immobili Torino S.a.s. di Anna Maciotta e C.» sono state assegnate ai soci della società scissa Domus Sad S.p.a. in proporzione alle azioni da ciascuno possedute, con godimento a partire dalla data di costituzione della stessa; non sono stati previsti conguagli in denaro.

Gli effetti dalla scissione decorrono dall'iscrizione dell'atto di scissione nell'ufficio del registro delle imprese in cui è iscritta la società beneficiaria (21 settembre 2000); dalla stessa data le operazioni della beneficiaria vengono imputate al suo bilancio. Non vi sono particolari categorie di soci né possessori di titoli diversi dalle azioni per la società scindenda, né si prevede che vi siano per la società beneficiaria.

Non sono previsti vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla scissione.

L'atto di scissione è stata iscritto al registro delle imprese di Torino in data 21 settembre 2000.

> Domus Sad S.p.a. L'amministratore delegato: dott. Alberto Bava

C-26274 (A pagamento).

CABIND - S.p.a. Cablaggi Industriali

CABIND AUTOMOTIVE - S.p.a.

Estratto di delibera di scissione parziale con costituzione di una nuova società

Con atto not. Benvenuto Gamba del 28 luglio 2000, rep. 143048/32589 è stata deliberata la scissione parziale della Cabind S.p.a. - Cablaggi Industriali con trasferimento alla società beneficiaria della parte del complesso aziendale rivolto alla produzione, l'assemblaggio, la commercializzazione e la progettazione di cablaggi cavi ed impianti elettrici per l'industria dell'autotrazione con conseguente diminuzione del capitale sociale della società scissa per un importo di L. 495.000.000 e costituzione della società beneficiaria con un capitale sociale di pari importo.

Società interessate alla scissione:

Società scissa: Cabind S.p.a. - Cablaggi Industriali, con sede in Chiusa San Michele, via Torino n. 38 capitale sociale L. 990.000.000 interamente versato, iscritta al registro imprese di Torino n. 4573/85, codice fiscale e partiva I.V.A. n. 04890570015;

Società beneficiaria costituenda: Cabind Automotive S.p.a. con sede in Collegno corso Pastrengo n. 40.

M-8064 (A pagamento).

L'operazione non comporterà la determinazione di alcun rapporto di concambio.

Ai soci verranno assegnate azioni di nuova emissione della società beneficiaria in proporzione alla loro partecipazione al capitale della società scissa, con godimento regolare.

Le operazioni relative al complesso aziendale trasferito saranno imputate al bilancio della società beneficiaria con decorrenza dal momento dell'effetto della scissione ai sensi dell'art. 2504-decies Codice civile.

Non esistono particolari categorie di soci e pertanto la scissione non comporterà trattamenti di sorta per dette categorie.

La scissione non produrrà vantaggi di alcun tipo per gli amministratori delle società partecipanti.

La delibera di scissione è stata iscritta presso il registro delle imprese di Torino in data 25 settembre 2000.

p. Il Consiglio d'amministrazione Il presidente: dott. Antonio Cazzaniga

C-26275 (A pagamento).

B.C.F. - S.r.l.

Sede in Quarrata, via Giorgione n. 32 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta al registro imprese di Pistoia al n. 11037 Codice fiscale n. 0104420471

Progetto di fusione per incorporazione della Binebo S.r.l. (unipersonale) nella B.C.F. S.r.l.

I sottoscritti:

Bartolomei Federico nato a Pistoia il 30 giugno 1971 e residente in Pistoia, via Mirnosa n. 9, codice fiscale BRTFRC71H30G713M;

Bartolomei Cristina nata a Pistoia il 27 luglio 1967 e residente in Pistoia, via Mimosa n. 9, codice fiscale BRTCST67L67G713O; nella rispettiva qualità di

amministratore unico della società «B.C.F. S.r.l.», con sede in Quarrata, via Giorgione n. 32, capitale sociale di L. 20.000.000 interamente versato, codice fiscale n. 01044220471, iscritta al n. 11037 del registro delle imprese di Pistoia e al n. 114314 REA;

presidente del Consiglio di amministrazione della società «Binebo S.r.L Unipersonale», con sede in Quarrata, via Giorgione n. 32, capitale sociale di L. 21.600.000 interamente versato, codice fiscale n. 00344180476, iscritta al n. 3890 del registro imprese di Pistoia e al n. 87228 REA;

presentano il seguente progetto di fusione per incorporazione ex art. 2501-bis del codice civile delle:

società incorporante «B.C.F. S.r.l.»

società incorporanda «Binebo S.r.l. Unipersonale».

Poiché la società incorporante possiede le quote rappresentanti l'intero capitale sociale della società incorporanda, non si applicano le disposizioni dell'art. 2501-bis comma 1 n. 3), 4) e 5) dell'art. 2501-quater e dell'art. 2501-quinquies.

La società incorporante «B.C.F. S.r.l.» è stata costituita in data 21 dicembre 1989 con atto notaio Giulio Chiostrini in Pistoia e l'attuale statuto che regola la vita della società si allega sotto la lettera «A».

In vista della fusione, lo statuto della società incorporante viene aggiornato per adeguarlo meglio all'evoluzione normativa ed alle mutate necessità sociali. Il nuovo statuto, con le modifiche che saranno effettuate in sede di assemblea deliberante la fusione, si allega al presente sotto la lettera «B».

Ai sensi dell'art. 2504-quinques non è necessario determinare il rapporto di cambio.

A seguito della fusione le quote della società incorporata «Binebo S.r.l. Unipersonale» possedute dalla società incorporante «B.C.F. S.r.l.» verranno annullate e quindi la società incorporante acquisirà le attività e le passività della società incorporata, annullando il valore contabile delle partecipazioni ed iscrivendo in bilancio l'avanzo di fusione che si determinerà.

La data a decorrere dalla quale le operazioni della incorporata saranno imputate a bilancio della incorporante è fissata al 1º gennaio 2001.

Nessun vantaggio particolare viene proposto a favore di soci ed amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Con la fusione ci si propone di migliorare la gestione delle risorse finanziarie e dare maggiore possibilità operativa, stante l'accresciuta potenzialità dell'azienda risultante dalla fusione.

Il presente progetto di fusione verrà, ai sensi del 3° e 4° comma dell'art. 2501-bis, depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese e pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Quarrata, 27 settembre 2000.

Il legale rappresentante della società incorporante: Federico Bartolomei

Il legale rappresentante della società incorporanda: Cristina Bartolomei

C-26291 (A pagamento).

BINEBO - S.r.l.

(Unipersonale)
Sede in Quarrata, via Giorgione n. 32
Capitale sociale L. 21.600.000
Iscritta al registro imprese di Pistoia al n. 3890
Codice fiscale n. 00344180476

Progetto di fusione per incorporazione della Binebo S.r.l. (unipersonale) nella B.C.F. S.r.l.

I sottoscritti:

Bartolomei Federico nato a Pistoia il 30 giugno 1971 e residente in Pistoia, via Mimosa n. 9, codice fiscale BRTFRC71H30G713M;

Bartolomei Cristina nata a Pistoia il 27 luglio 1967 e residente in Pistoia, via Mimosa n. 9, codice fiscale BRTCST67L67G713O; nella rispettiva qualità di

amministratore unico della società «B.C.F. S.r.l.», con sede in Quarrata, via Giorgione n. 32, capitale sociale di L. 20.000.000 interamente versato, codice fiscale n. 01044220471, iscritta al n. 11037 del registro delle imprese di Pistoia e al n. 114314 REA;

presidente del Consiglio di amministrazione della società «Binebo S.r.l. Unipersonale», con sede in Quarrata, via Giorgione n. 32, capitale sociale di L. 21.600.000 interamente versato, codice fiscale n. 00344180476, iscritta al n. 3890 del registro imprese di Pistoia e al n. 87228 REA;

presentano il seguente progetto di fusione per incorporazione ex art. 2501-bis del codice civile delle:

società incorporante «B.C.F. S.r.l.»

società incorporanda «Binebo S.r.l. Unipersonale».

Poiché la società incorporante possiede le quote rappresentanti l'intero capitale sociale della società incorporanda, non si applicano le disposizioni dell'art. 2501-bis comma 1 n. 3), 4) e 5) dell'art. 2501-quater e dell'art. 2501-quinquies.

La società incorporante «B.C.F. S.r.l.» è stata costituita in data 21 dicembre 1989 con atto notaio Giulio Chiostrini in Pistoia e l'attuale statuto che regola la vita della società si allega sotto la lettera «A».

In vista della fusione, lo statuto della società incorporante viene aggiornato per adeguarlo meglio all'evoluzione normativa ed alle mutate necessità sociali. Il nuovo statuto, con le modifiche che saranno effettuate in sede di assemblea deliberante la fusione, si allega al presente sotto la lettera «B».

Ai sensi dell'art. 2504-quinques non è necessario determinare il rapporto di cambio.

A seguito della fusione le quote della società incorporata «Binebo S.r.l. Unipersonale» possedute dalla società incorporante «B.C.F. S.r.l.» verranno annullate e quindi la società incorporante acquisirà le attività e le passività della società incorporata, annullando il valore contabile delle partecipazioni ed iscrivendo in bilancio l'avanzo di fusione che si determinerà.

La data a decorrere dalla quale le operazioni della incorporata saranno imputate a bilancio della incorporante è fissata al 1º gennaio 2001.

Nessun vantaggio particolare viene proposto a favore di soci ed amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Con la fusione ci si propone di migliorare la gestione delle risorse finanziarie e dare maggiore possibilità operativa, stante l'accresciuta potenzialità dell'azienda risultante dalla fusione.

Il presente progetto di fusione verrà, ai sensi del 3° e 4° comma dell'art. 2501-bis, depositato per l'iscrizione nel registro delle imprese e pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Quarrata, 27 settembre 2000

Il legale rappresentante della società incorporante: Federico Bartolomei

Il legale rappresentante della società incorporanda: Cristina Bartolomei

C-26292 (A pagamento).

G.P.F.

Gestione Partecipazioni Finanziarie - S.p.a.

Sede sociale in Udine, via Mantica n. 28
Capitale sociale L. 1.250.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Udine al n. 7119
Codice fiscale n. 00531650307

Estratto di fusione

Società incorporante: G.P.F. Gestione Partecipazioni Finanziarie S.p.a., con sede in Udine (UD), via Mantica n. 28, capitale sociale L. 1.250.000.000 interamente versato, iscritta al n. 7119 del registro delle imprese di Udine.

Società incorporanda: Italfinlis S.p.a. In liquidazione, con sede in Udine, via Vittorio Veneto n. 7, capitale sociale L. 466.000.000 interamente versato, iscritta al n. 11347 del registro delle imprese di Udine.

Con atto di data 5 settembre 2000, rep. 67142 notaio dott. E. Piccinini di Udine, registrato a Udine in data 14 settembre 2000 al n. 6792 A. Pubblici, le società G.P.F. Gestione partecipazioni Finanziarie S.p.a. e Italfinlis S.p.a., in liquidazione si dichiarano fuse mediante incorporazione della seconda nella prima.

La fusione viene effettuata sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali, mediante annullamento di tutte le azioni rappresentative del capitale sociale della Italfinlis S.p.a., in liquidazione, capitale sociale interamente posseduto dalla società incorporante.

Per conseguenza della fusione, la società G.P.F. Gestione Partecipazioni Finanziarie S.p.a. subentra di pieno diritto, ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile, dalla data del 1º agosto 2000 e con effetti fiscali dalla stessa data del 1º agosto 2000, in tutti i beni e rapporti finanziari di qualsiasi natura facenti capo all'incorporanda, anche se acquisiti o uniti in data posteriore a quella delle rispettive situazioni patrimoniali.

Atto di fusione iscritto presso il registro delle imprese di Udine in data 21 settembre 2000, al n. 7119 del registro delle imprese di Udine e n. 142415 R.E.A.

Udine, 26 settembre 2000

p. G.P.F. Gestione Partecipazioni Finanziarie S.p.a. Il presidente del Consiglio: Pietro Miola

C-26283 (A pagamento).

NONINO DISTILLATORI - S.p.a.

NONINO RISIT D'AUR - S.r.I.

Delibere di fusione

- 1. La fusione avverrà per incorporazione della «Nonino Risit D'Aur S.r.l.», con sede a Pavia di Udine (UD), frazione Percoto, via Aquileia n. 15, capitale sociale L. 150.000.000 interamente versato, iscritta al n. 9654 Tribunale Udine del registro delle imprese di Udine, codice fiscale n. 01014220303, nella società «Nonino Distillatori S.p.a.», con sede a Pavia di Udine (UD), frazione Percoto via Aquileia n. 104, capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato, iscritta al n. 161006/1997 del registro delle imprese di Udine, codice fiscale n. 80047030632.
- 2. Lo statuto della società incorporante Nonino Distillatori S.p.a. non subirà alcuna modifica in seguito all'operazione di fusione.
- 3. Non vi è rapporto di concambio, in quanto il capitale della società incorporanda è già interamente di proprietà della società incorporante.
- 4. Le operazioni della società incorporanda Nonino Risit D'aur S.r.l. saranno imputate al bilancio della società incorporante Nonino Distillatori S.p.a. a decorrere dal giorno 1° gennaio 2000.
- 5. La fusione avrà effetto dal giorno 1° dicembre 2000, purché tale data sia successiva all'esecuzione dell'ultima delle iscrizioni prescritte dall'art. 2504 del Codice civile, diversamente avrà effetto dall'ultima di dette iscrizioni ai sensi dell'art. 2504-bis, comma 2, del Codice civile.
- 6. Non è previsto di riservare alcun particolare trattamento a specifiche categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi dalle azioni e dalle quote di partecipazione.
- 7. Non è previsto alcun particolare vantaggio a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- 8. Ai sensi dell'art. 2504-quinquies, del Codice civile alla presente fusione non si applicano le disposizioni degli artt. 2501-bis, comma primo, numeri 3, 4 e 5, 2501-quater e 2501-quinqies. Le delibere di fusione sono state depositate presso il registro delle imprese di Udine in data 28 settembre 2000.

Il notaio: Paolo Alberto Amodio.

C-26288 (A pagamento).

KENT - S.r.I.

Sede in Pistoia, via A. Vannucci n. 4
Capitale sociale L. 20.000.000
Registro delle imprese Pistoia n. 12075
R.E.A. Pistoia n. 117478
Codice fiscale n. 01088700479

IMMOBILIARE GALLERIA NAZIONALE - S.r.l.

Sede in Pistoia, via Cammelli n. 25 Capitale sociale L. 199.000.000 Registro delle imprese Pistoia n. 88074/1996 R.E.A. Pistoia n. 133014 Codice fiscale n. 01284230479

Estratto del progetto di fusione depositato al registro delle imprese di Pistoia il 14 luglio 2000, n. PRA/1 1968/2000

- 1. La società «Kent S.r.l.», incorpora la società «Immobiliare Galleria Nazionale S.r.l.»
- Al presente progetto di fusione viene allegato sub «A» lo statuto vigente della società incorporante, che non subirà variazioni rispetto all'attuale testo;
- 3. Poiché la società incorporante Kent S.r.l. possiede tutte le quote rappresentanti l'intero capitale sociale della società incorporata Immobiliare Galleria Nazionale S.r.l., non si applicano le disposizioni di cui al comma 1, dell'art. 2501-bis numeri 3), 4), 5);

- 4. Nessun trattamento particolare verrà riservato a particolari categorie di soci:
- 5. La data a decorrere dalla quale le operazioni della società incorporata saranno imputate al bilancio della società incorporante è stato fissato con il primo gennaio duemila;
- 6. Nessun vantaggio è stato proposto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione, che viene realizzata -trattandosi di due società che hanno per attività prevalente quella immobiliare per motivi di carattere finanziario ed amministrativo. Con la fusione infatti sarà possibile migliorare la gestione delle risorse finanziarie con la razionale utilizzazione delle eccedenze di liquidità e dare maggiori possibilità operative stante l'accresciuta potenzialità economica dell'azienda risultante dalla fusione. I motivi di carattere amministrativo sono anche'essi di notevole spessore consentendo risparmi sui costi gestionali in generale ed in particolare con quelli connessi all'esistenza di due società (Organo di controllo, organo amministrativo, sedi legali, ecc...).

Pistoia, 7 settembre 2000

A.U. Kent S.r.L Marco Spagnesi

A.U. Immobiliare Galleria Nazionale S.r.l. Massimo Spagnesi

C-26290 (A pagamento).

SOCIETÀ IMPIANTI TURISTICI VALLE DI TESINO - S.r.I.

Sede sociale in Castello Tesino (TN) piazza Marconi n. 1 Capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese al n. 3646 - Tribunale di Trento REA di Trento n. 81366 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00827480229

Estratto di delibera di scissione

In data 25 luglio 2000 con atto notaio dott. Marco Dolzani n. 6.339, repertorio n. 46.206, iscritto al registro delle imprese di Trento in data 7 settembre 2000, l'assemblea straordinaria dei soci di società Impianti Turistici Valle di Tesino S.r.l., con sede legale in Castello Tesino (TN), piazza Marconi n. 1, capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Trento al n. 3646 - Tribunale di Trento, REA di Trento n. 81366, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00827480229 ha deliberato la scissione parziale di Bailo S.p.a., con sede legale in Pieve Tesino (TN), località Coldane', capitale sociale L. 2.700.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Trento al n. 1503 - Tribunale di rento, REA di Trento n. 46138, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00133100222 a favore di Società Impianti Turistici Valle di Tesino S.r.l., approvando il relativo progetto.

2. La scissione avverrà senza annullamento di azioni della società scindenda, che non modificherà il proprio capitale sociale. La società beneficiaria aumenterà il proprio capitale per complessive L. 100.000.000, attribuendo lo stesso ai soci della società scindenda in proporzione alla percentuale di partecipazione da questi detenuta nella società scindenda stessa. La proporzionalità della scissione ed il fatto che tanto la società scindenda quanto la beneficiaria sono possedute dai medesimi soci e nelle medesime proporzioni ha escluso la necessità della relazione degli esperti di cui all'art. 2501-quinquies del Codice civile.

Non vi saranno conguagli in denaro a favore od a carico di alcuno dei soci.

- 3. L'incremento del capitale sociale della beneficiaria sarà attribuito ai soci in diretta proporzione alla percentuale di partecipazione degli stessi al capitale sociale della società scindenda.
- 4. Le quote di nuova emissione parteciperanno agli utili della beneficiaria a decorrere dalla data di efficacia civilistica della scissione.
- 5. La scissione avrà efficacia civilistica, contabile e fiscale a decorrere dal giorno in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni di cui all'articolo 2504-decies Codice civile.

- 6. Non esistono particolari categorie di soci. Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione.
- 7. Gli elementi patrimoniali da trasferire alla beneficiaria sono i seguenti:

Elementi trasferiti —	Valore contabile lordo 	Fondo arminto	Valore contabile netto
Immobile	L. 3.933.598.721	L. 1.953.081.363	L. 1.980.517.358
Impianti	L. 1.024.658.529	L. 998.083.171	L. 26.575.358
Macchine elettr.	L. 70.656.100	L. 50.565.390	L. 20.090.710
Totale attività	L. 5.028.913.350	L. 3.001.729.924	L. 2.027.183.426
Mutuo passivo ipotecario	L. 1.224.242.705	_	L. 1.224.242.705
Mutuo passivo chirografario	L. 312.500.000	_	L. 312.500.000
Totale passività	L. 1.536.742.705	_	L. 1.536.742.705

L'immobile è sito in Pieve Tesino (TN), località Colle Danè, ed è individuato tavolarmente come segue: P.T. 1662 C.C. Pieve Tesino, p.ed. 1001 e 1002. Nelle voci impianti ed apparecchiature elettroniche sono compresi i costi sostenuti per la realizzazione degli impianti di completamento integrati nell'immobile.

Il mutuo ipotecario ed il mutuo chirografario, dell'importo originario di L. 2.000.000.000 e L. 500.000.000 rispettivamente sono stati entrambi concessi da Mediocredito Trentino - Alto Adige S.p.a.

Società Impianti Turistici Valle di Tesino S.r.L. L'amministratore unico: Bruno Zotta

C-26299 (A pagamento).

BAILO - S.p.a.

Sede sociale in Pieve Tesino (TN), località Coldane'
Capitale sociale L. 2.700.000.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese al n. 1503 - Tribunale di Trento
REA di Trento n. 46138
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00133100222

Estratto di delibera di scissione

In data 25 luglio 2000 con atto notaio dott. Marco Dolzani n. 6.340, repertorio n. 46.207, iscritto al registro delle imprese di Trento in data 7 settembre 2000 l'assemblea straordinaria degli azionisti di Bailo S.p.a., con sede legale in Pieve Tesino (TN), località Coldane', capitale sociale L. 2.700.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Trento al n. 1503 - Tribunale di Trento, REA di Trento n. 46138, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00133100222 ha deliberato la scissione parziale nella beneficiaria già costituita società Impianti Turistici Valle di Tesino S.r.l., con sede legale in Castello Tesino (TN), piazza Marconi n. 1, capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Trento al n. 3646 - Tribunale di Trento, REA di Trento n. 81366, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00827480229, approvando il relativo progetto.

2. La scissione avverrà senza annullamento di azioni della società scindenda, che non modificherà il proprio capitale sociale. La società beneficiaria aumenterà il proprio capitale per complessive L. 100.000.000, attribuendo lo stesso ai soci della società scindenda in proporzione alla percentuale di partecipazione da questi detenuta nella società scindenda stessa. La proporzionalità della scissione ed il fatto che tanto la società scindenda quanto la beneficiaria sono possedute dai medesimi soci e nelle medesime proporzioni ha escluso la necessità della relazione degli esperti di cui all'art. 2501-quinquies del Codice civile.

Non vi saranno conguagli in denaro a favore od a carico di alcuno dei soci.

3. L'incremento del capitale sociale della beneficiaria sarà attribuito ai soci in diretta proporzione alla percentuale di partecipazione degli stessi al capitale sociale della società scindenda.

- 4. Le quote di nuova emissione parteciperanno agli utili della beneficiaria a decorrere dalla data di efficacia civilistica della scissione.
- 5. La scissione avrà efficacia civilistica, contabile e fiscale a decorrere dal giorno in cui sarà eseguita l'ultima delle iscrizioni di cui all'art. 2504-decies Codice civile.
- Non esistono particolari categorie di soci. Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla scissione.
- 7. Gli elementi patrimoniali da trasferire alla beneficiaria sono i seguenti:

Elementi trasferiti	Valore contabile lordo	Fondo amm.to	Valore contabile netto	
_	-	_	-	
Immobile	L. 3.933.598.721	L. 1.953.081.363	L. 1.980.517.358	
Impianti	L. 1.024.658.529	L. 998.083.171	L. 26.575.358	
Macchine elettr.	L. 70.656.100	L. 50.565.390	L. 20.090.710	
Totale attività	L. 5.028.913.350	L. 3.001.729.924	L. 2.027.183.426	
Mutuo passivo ipotecario	L. 1.224.242.705	_	L. 1.224.242.705	
Mutuo passivo chirografario	L. 312.500.000	_	L. 312.500.000	
Totale passività	L. 1.536.742.705	_	L. 1.536.742.705	

L'immobile è sito in Pieve Tesino (TN), località Colle Danè, ed è individuato tavolamente come segue: P.T. 1662 C.C. Pieve Tesino, p.ed. 1001 e 1002. Nelle voci impianti ed apparecchiature elettroniche sono compresi i costi sostenuti per la realizzazione degli impianti di completamento integrati nell'immobile.

Il mutuo ipotecario ed il mutuo chirografario, dell'importo originario di L. 2.000.000.000 e L. 500.000.000 rispettivamente sono stati entrambi concessi da Mediocredito Trentino - Alto Adige S.p.a.

Bailo S.p.a. Il presidente: Bruno Zotta

C-26300 (A pagamento).

CONSIEL SOCIETÀ DI MANAGEMENT CONSULTING E FORMAZIONE - S.p.a. (o solo CONSIEL - S.p.a.)

(società incorporante)

Sede in Milano, via Santa Maria Valle n. 3
Capitale sociale L. 9.900.000.000 (€ 5.148.000)
Iscritta pressa il registro delle imprese di Milano al n. 190556
Tribunale di Milano
Codice fiscale 01333790010

METIS società per la valutazioine e progettazione strategica e organizzativa per azioni (o brevemente METIS - S.p.a.)

(società incorporanda)
Sede in Genova, piazza della Vittoria n. 11 A/8
Capitale sociale L. 300.000.000
Iscritta presso il registro delle imprese di
Genova al numero 58342B/1993
Codice fiscale 04965510151

Estratto delibere di fusione

Con atti in data 31 luglio 2000 n.ri 9337/4512 e 9338/4513 di repertorio dr. Ubaldo La Porta, notaio in Milano, omologati dal Tribunale di Genova in data 3 ottobre 2000 con decreto n. 21497 il primo e dal Tribunale di Milano in data 8 settembre 2000 n. 16171 il secondo, depositati ed iscritti presso il registro imprese di Genova in data 4 ottobre 2000, per quanto concerne la società «Metis società per la valutazione e

progettazione strategica e organizzativa per azioni» (o brevemente «METIS S.p.a.») e presso il registro imprese di Milano in data 12 settembre 2000, per quanto concerne la società «Consiel Società di Management Consulting e Formazione S.p.a. (o solo Consiel S.p.a.).

Le società di cui sopra, hanno deliberato di approvare, previa rinunzia al termine di cui all'art. 2501-sexies, Codice civile e all'articolo 2501-bis, Codice civile, senza apportare nessuna modificazione, il progetto di fusione, depositato presso l'ufficio del registro delle imprese di Genova, il giorno 26 giugno 2000 ed iscritto lo stesso giorno (26 giugno 2000) presso lo stesso ufficio, per la società «METIS S.p.a.» e presso l'ufficio del registro di Milano il 22 giugno 2000 ed iscritto il giorno successivo (23 giugno 2000) presso la stesso ufficio, per la società «Consiel S.p.a.».

In virtù del suddetto progetto di fusione, pubblicato per estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana del 23 giugno 2000, foglio delle inserzioni n. 151, avviso S-19097, le società «Metis S.p.a.», con sede in Genova, piazza della Vittoria, n 11 A/8 e «Consiel S.p.a.» con sede in Milano, via Santa Maria Valle n. 3, si fondono, mediante incorporazione della prima, nella seconda, sulla base dei rispettivi bilanci di ultimo esercizio, assunti come parametro di riferimento in sostituzione delle situazioni patrimoniali di cui all'art. 2501-ter, Codice civile, come consentito dall'altimo comma di detta norma, ricorrendone tutte le condizioni di legge.

Consiel S.p.a.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Pucci Andrea

Metis S.p.a.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Ballestro Walter

S-24963 (A pagamento).

SAN ZENO 10 - S.r.l.

LUIGI ROSSI - A.R.C.O. - S.r.l.

(società unipersonale)

Estratto delle delibere di fusione (redatto ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile)

Società partecipanti alla fusione:

società incorporante:

tipo: società a responsabilità limitata;

denominazione: «SAN ZENO 10 S.r.l.», iscritta al Registro Imprese di Brescia al n. 34553/1996;

sede: Brescia, via San Zeno n. 42;

società incorporata:

tipo: società a responsabilità limitata;

denominazione: «Luigi Rossi - A.R.C.O. S.r.l. (società unipersonale), iscritta al registro imprese di Brescia al n.18806/1996;

sede: Brescia, via San Zeno n. 40.

Decorrenza imputazione operazioni società incorporata nel bilancio della società incorporante.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate nel bilancio della società incorporante ai fini contabili e fiscali, a decorrere dai 1º gennaio 2000.

Nessun trattamento speciale viene previsto a favore dei soci.

Non sono previsti benefici o vantaggi a favore degli amministratori.

Poiché la Società incorporante è proprietaria di tutte le quote rappresentanti l'intero capitale sociale della società incorporanda la deliberata fusione non comporterà alcun aumento di capitale per l'incorporante dando luogo al semplice annullamento dell'intero capitale sociale dell'incorporanda da esso posseduto.

Qui di seguito si riportano gli estremi delle delibere di fusione, dei depositi ed iscrizioni:

San Zeno 10 S.r.l. atto notaio dott. Gabriella Boletti di Brescia dell'11 settembre 2000 rep. n. 165915;

Luigi Rossi - A.R.C.O. S.r.l. atto notaio dott. Gabriella Boletti di Brescia dell'11 settembre 2000 rep. n. 165916.

Atti depositati presso il registro imprese di Brescia in data 3 ottobre 2000, iscritti in data 3 ottobre 2000 al n. di protocollo 52908 per l'incorporante al n. di protocollo 52909 per l'incorporanda.

San Zeno 10 S.r.l.: Ardesi Franca

Luigi Rossi - A.R.C.O. S.r.l. società unipersonale: Rossi Gianbattista

S-25022 (A pagamento).

TOTEM - S.r.l.

Sede in Padova, via Trieste n. 32

BIGEST - S.r.l.

Sede in Padova, via Trieste n. 32

Estratto del progetto di susione

È stato redatto il progetto di fusione per incorporazione della società Bigest S.r.l. con sede in Padova, via Trieste n. 32, nella società Totem S.r.l. con sede in Padova, via Trieste n. 32.

Il progetto di fusione è stata depositato presso il registro delle imprese di Padova in data 2 ottobre 2000.

La fusione si effettuerà mediante annullamento completo del capitale sociale della società «Bigest S.r.l.» senza dar luogo ad alcun aumento del capitale sociale della società «Totern S.r.l.» in quanto la stessa detiene l'intera partecipazione sociale nella società incorporanda.

La fusione ha effetto, e decorrono gli effetti fiscali, partire dal 1º gennaio dell'anno in cui avrà effetto la susione dalla stessa data le operazioni effettuate dalla società incorporanda sono imputate al bilancio della incorporante.

Non è previsto nessun particolare vantaggio a favore dei soci e degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

p. Bigest S.r.l. L'amministratore: Nicla Vigolo

S-25061 (A pagamento).

IMMOBILIARE POZZETTO - S.r.l.

IMMOBILIARE IPSILON - S.r.l.

TUE' - S.r.l.

IMMOBILIARE ELGI - S.r.l.

Ce.Se.R. - Centro Servizi Roma - S.r.l.

Estratto delibere di susione

In data 21 e 24 luglio 2000, con atti notaio l'aolo Lizza, in Genova, e Riccardo Clemente, in Roma, le assemblee straordinarie delle società.

Immobiliare Ipsilon S.r.l., Tuè S.r.l., Immobiliare Elgi S.r.l., Ce.Se.R. S.r.l. hanno deliberato di incorporarsi nella società Immobiliare Pozzetto S.r.l.

Società partecipanti alla fusione sono:

Immobiliare Pozzetto S.r.l., sede in Roma, via di Porta Pinciana n. 4, capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato, registro imprese di Roma n. 9736/91, codice fiscale n. 04169981000 (società incorporante);

Immobiliare Ipsilon S.r.l., sede in Genova, via Porta d'Archi n. 12/21, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, registro imprese di Genova n. 46278, codice fiscale 05319920582;

Tuè S.r.l., sede in Genova, via Porta d'Archi 12/13, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, registro imprese di Genova n. 56096, codice fiscale 03289270104;

Immobiliare Elgi S.r.l., sede in Genova, via Porta d'Archi 12/21, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato, registro imprese Genova n. 46280, codice fiscale 05119980588;

Ce.Se.R. Centro Servizi Roma S.r.l., sede in Roma, via Parigi n. 11, capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato, registro imprese di Roma n. 6963/87, codice fiscale 02778910105.

- 1. Lo statuto della Immobiliare Pozzetto S.r.l. (società incorporante), non subirà alcuna modifica.
- 2. La fusione non dà luogo a rapporti di cambio. La società incorporante detiene l'intero capitale delle società incorporate e procederà all'annullamento del capitale delle società incorporate.
- 3. Le operazioni delle società incorporate saranno imputate al bilancio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 2000.
- 4. Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere di fusione qui pubblicate per estratto sono state iscritte presso il registro imprese di Genova in data 1° settembre 2000 e presso il registro imprese di Roma in data 6 ottobre 2000.

p. Immobiliare Pozzetto S.r.l. L'amministratore unico: Nicoletta Cimbolli Spagnesi

> p. Ce.Se.R. S.r.l. L'amministratore unico: Nicoletta Cimbolli Spagnesi

p. Immobiliare Ipsilon S.r.l. L'amministratore unico: Pietro Rivadossi

p. Tuè S.r.l. L'amministratore unico: Pietro Rivadossi

p. Immobiliare Elgi S.r.l. L'amministratore unico: Pietro Rivadossi

S-25057 (A pagamento).

BALZARETTI MODIGLIANI - S.p.a.

SUPERISOLANTI ERMES - S.r.l.

Estratto
(ex art. 2502-bis del Codice civile)

Le assemblee straordinarie delle società:

«Balzaretti Modigliani S.p.a.» (che dal 1º luglio 2000 ha assunto la nuova denominazione di Saint-Gobain Isover Italia S.p.a.), tenutasi in data 21 giugno 2000 a rogito notaio dott. Federico Guasti di Milano, n. 41254/8514 di rep., omologata dal Tribunale di Milano il 31 luglio 2000 e iscritta al registro delle imprese di Milano in data 4 settembre 2000;

«Superisolanti Ermes S.r.l.», società con unico socio, tenutasi in data 21 giugno 2000 a rogito notaio dott. Federico Guasti di Milano, n. 41253/8513 di rep., omologata dal Tribunale di Lodi il 16 agosto 2000 e iscritta al registro delle imprese di Lodi in data 28 settembre 2000; hanno deliberato di approvare il seguente progetto di fusione per incorporazione.

Società partecipanti alla fusione per incorporazione:

società incorporante: «Balzaretti Modigliani S.p.a.», con sede legale in Milano, via Romagnoli n. 6, capitale sociale L. 9.112.500.000, iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 47817, Tribunale di Milano, codice fiscale n. 00816170153;

società incorporanda: «Superisolanti Ermes S.r.l.», società con unico socio, con sede legale in Crespiatica (Lodi), via Dante n. 76, capitale sociale L. 4.000.000.000, iscritta al registro delle imprese di Lodi al n. 30883/1997, codice fiscale n. 11967310159.

2. Lo statuto della società incorporante «Balzaretti Modigliani S.p.a.» risulterà nel testo allegato al presente progetto sotto la lettera A) che prevede le modifiche dell'articolo 1), consistente nel cambio della

denominazione sociale in « Saint-Gobain Isover Italia S.p.a.», e dell'articolo 5), in conseguenza della proroga della durata della società al 31 dicembre 2100, che verranno sottoposte alla medesima assemblea straordinaria chiamata a deliberare sul presente progetto di fusione.

- 3. La fusione avrà per effetto l'annullamento dell'intero capitale della società incorporanda «Superisolanti Ermes S.r.l.», detenuto al 100% dalla società incorporante «Balzaretti Modigliani S.p.a.», e non vi sarà pertanto alcun rapporto di cambio.
- 4. Ai fini contabili e fiscali le operazioni della società incorporanda «Superisolanti Ermes S.r.l.» saranno imputate al bilancio della società incorporante «Balzaretti Modigliani S.p.a.» a decorrere dal 1º gennaio 2000.
- 5. Non è previsto alcun trattamento riservato a particolari categorie di soci né esistono portatori di titoli diversi dalle quote di capitale.
- Non è previsto alcun vantaggio particolare a favore degli amministratori delle Società partecipanti alla fusione.
- 7. A norma dell'art. 2504-quinquies del Codice civile, non si applicano al presente progetto le disposizioni dell'art. 2501-bis, comma 1, numeri 3) 4) e 5) e degli artt. 2501-quater e 2501-quinquies del Codice civile, essendo la società incorporanda interamente posseduta dalla società incorporante.

Saint-Gobain Isover Italia S.p.a. Il presidente: Thierry Fulconis

Superisolanti Ermes S.r.l. L'amministratore: Italo Persegani

S-25063 (A pagamento).

CERES CEREALI SILOS - S.r.l.

Sede in Genova, via Casaregis n. 50/7
Capitale sociale € 7.540.271 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Genova al n. 46807
Codice fiscale n. 02840430108

Estratto di delibera di fusione

Con delibera assembleare 10 luglio 2000 (di cui a verbale n. 65813/9797 rep. notaio Michele Marchetti) è stato deliberato di approvare il progetto di fusione per l'incorporazione nella società: «Società Immobiliare Assago S.p.a.» con sede in Milano, piazzetta Maurilio Bossi n. 3, della società: «Ceres Cereali Silos S.r.l.» con sede in Genova, via Casaregis n. 50/7 e della società «Immobiliare Mestre '89 S.r.l.» con sede in Milano, piazzetta Maurilio Bossi n. 3, sulla base dei rispettivi bilanci al 31 dicembre 1999, secondo le modalità tutte indicate nel progetto di fusione e così:

con annullamento, senza alcun concambio, di tutte le quote delle società incorporande e dunque senza aumento del capitale sociale dell'incorporante «Società Immobiliare Assago S.p.a.», poiché l'incorporante medesima possiede direttamente l'intero capitale sociale dell'incorporanda «Ceres Cereali Silos S.r.l.» ed essendo il capitale sociale dell'incorporante e dell'altra incorporanda «Immobiliare Mestre '89 S.r.l.» interamente e direttamente posseduto dalla medesima società e cioè da «Montedison S.p.a.»;

con imputazione delle operazioni delle società incorporande, anche ai fini fiscali, al bilancio della incorporante a decorrere dal 1º gennaio dell'anno in cui la fusione avrà efficacia nei confronti dei terzi.

Il tutto dato altresì atto che:

non esistono particolari categorie di soci, né possessori di titoli diversi dalle quote, rappresentanti il capitale sociale;

non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione;

lo statuto dell'incorporante non subirà modifiche in conseguenza della fusione.

La predetta delibera è stata omologata dal Tribunale di Genova in data 28 settembre 2000 con provvedimento n. 2057 ed iscritta al registro delle imprese di Genova al n. 46807 in un con i documenti ex art. 2501-sexies del Codice civile.

Michele Marchetti, notaio.

ANTALIS ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano, via Viviani n. 8
Capitale sociale L. 64.114.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano n. 271201

ANTALIS - S.p.a.

Sede in Origgio (VA), via 1º Maggio n. 2 Capitale sociale L. 22.637.340.000 Iscritta al registro delle imprese di Busto Arsizio n. 26137

STIASSI - S.p.a.

Sede in Calderara di Reno (BO), via Garibaldi n. 7 Capitale sociale L. 10.298.888.000 Iscritta al registro delle imprese di Bologna n. 450358

EMILCART - S.p.a.

Sede in S. Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre Capitale sociale L. 3.692.690.000 Iscritta al registro delle imprese di Parma n. 9217

MULTICARTA - S.r.J.

Sede in Roma, via Tor de' Schiavi n. 394 Capitale sociale L. 423.000.000 Iscritta al registro delle imprese di Roma n. 11/75

OPISSO CARTA - S.r.l.

Sede in Calderara di Reno (BO), via Garibaldi n. 7 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta nel registro delle imprese di Bologna n. 49398

Estratto delle deliberazioni di fusione per incorporazione della Opisso Carta S.r.l., Multicarta S.r.l., Emilcart S.p.a., Stiassi S.p.a. e Antalis S.p.a. nella Antalis Italia S.p.a. (redatto ai sensi dell'art. 2502-bis del Codice civile).

Le assemblee degli azionisti delle società suddette, tenutesi in data 6 luglio 2000, previa approvazione dei rispettivi progetti di fusione, hanno deliberato la fusione per incorporazione della Opisso Carta S.r.l., della Multicarta S.r.l., della Emilcart S.p.a., della Stiassi S.p.a. e della Antalis S.p.a. nella Antalis Italia S.p.a., da attuarsi secondo le seguenti modalità:

1. Tipo di società, denominazione sociale, sede delle società partecipanti alla fusione (art. 2501-bis, comma 1, punto 1).

Società incorporante: Antalis Italia S.p.a., con sede in Milano, via Vincenzo Viviani n. 8, iscritta presso l'ufficio del registro delle imprese di Milano al n. 271201, codice fiscale e partita I.V.A. n. 08782490158, capitale sociale L. 64.114.000.000, società per azioni.

Società incorporande:

Antalis S.p.a. con sede in Origgio (VA), via 1° Maggio n. 2, iscritta presso l'ufficio del registro delle imprese di Busto Arsizio (VA) al n. 26137, codice fiscale n. 09334020154, partita I.V.A. n. 01994380127, capitale sociale L. 22.637.340.000, società per azioni;

Stiassi S.p.a. con sede in Calderara di Reno (BO), via Garibaldi n. 7, iscritta presso l'ufficio del registro delle imprese di Bologna al n. 450358, codice fiscale n. 02452810960, partita I.V.A. n. 01762531208, capitale sociale L. 10.298.888.000, società per azioni;

Emilcart S.p.a. con sede in S. Quirico di Trecasali (PR), via IV Novembre, iscritta presso l'ufficio del registro delle imprese di Parma al n. 9217, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00504910340, capitale sociale L. 3.692.690.000, società per azioni;

Multicarta S.r.l. con sede in Roma, via Tor de' Schiavi n. 394, iscritta presso l'ufficio del registro delle imprese di Roma al n. 11/75, codice fiscale n. 01385300585, partita I.V.A. n. 00991271008, capitale sociale L. 423.000.000, società a responsabilità limitata;

Opisso Carta S.r.l. con sede in Calderara di Reno, via Garibaldi n. 7, iscritta presso l'ufficio del registro delle imprese di Bologna al n. 49398, codice fiscale n. 03776960373, partita I.V.A. n. 00660461203, capitale sociale L. 20.000.000, società a responsabilità limitata.

C-26459 (A pagamento).

2. Rapporto di cambio delle azioni nonché eventuale conguaglio in denaro (art. 2501-bis, comma 1, punto 3): in relazione alle azioni della società incorporanda Stiassi S.p.a. non possedute dall'incorporante, l'incorporante Antalis Italia S.p.a., la quale per effetto dell'operazione di fusione assumerà la denominazione di Antalis S.p.a., delibererà un aumento di capitale di L. 650.738.000 pari a n. 650.738 azioni da nominali L. 1.000, che verranno assegnate agli azionisti possessori di n. 278.888 azioni dell'incorporanda Stiassi S.p.a.

Il rapporto di cambio è stabilito così come segue: n. 7 azioni ordinarie di Antalis Italia S.p.a. da nominali I.. 1.000 ogni n. 3 azioni ordinarie di Stiassi S.p.a. da nominali L. 1.000; agli azionisti dell'incorporanda Stiassi S.p.a. verrà altresì attribuito un conguaglio in denaro di complessive L. 1.211.

A seguito della fusione si procederà all'annullamento dei certificati azionari delle società incorporande.

3. Modalità di assegnazione delle azioni dell'incorporante (art. 2501-bis, comma 1, punto 4).

Le azioni della Antalis Italia S.p.a. saranno assegnate agli azionisti della Stiassi S.p.a. sulla base del rapporto di cambio stabilito al punto precedente. L'assegnazione verrà attuata dopo che la fusione avrà avuto effetto, ai sensi del comma 2, dell'art. 2504-bis del Codice civile, presso la sede sociale dell'incorporante, sulla base delle risultanze del libro soci.

- 4. Data dalla quale le azioni assegnate partecipano agli utili (art. 2501-bis, comma 1, punto 5): le azioni assegnate parteciperanno agli utili della società incorporante a far data dal 1° gennaio 2000.
- 5. Data a decorrere dalla quale le operazioni delle società incorporande sono imputate al bilancio della società incorporante (art. 2501-bis, comma 1, punto 6): la fusione avrà effetti contabili a decorrere dal 1º gennaio 2000. Qualora gli effetti della fusione ai sensi del comma 2, dell'art. 2504-bis del Codice civile decorrano posteriormente al 31 dicembre 2000, le operazioni delle società incorporande saranno imputate al bilancio della società incorporante a partire dal 1º gennaio 2001.
- 6. Trattamento riservato a particolari categorie di azionisti (art. 2501-bis, comma 1, punto 7): non sono previste particolari categorie di azionisti; di conseguenza non è previsto alcun particolare tipo di trattamento.
- 7. Vantaggi particolari proposti a favore degli amministratori (art. 2501-bis, comma 1, punto 8): non sono previsti vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le deliberazioni di fusione di cui al presente estratto sono state depositate ed iscritte nel seguente modo:

per Antalis Italia S.p.a.: depositata in data 3 agosto 2000 ed iscritta in data 3 agosto 2000 nel registro delle imprese di Milano;

per Antalis S.p.a.: depositata in data 4 agosto 2000 ed iscritta in data 7 agosto 2000 nel registro delle imprese di Varese;

per Stiassi S.p.a.: depositata in data 14 settembre 2000 ed iscritta in data 15 settembre 2000 nel registro delle imprese di Bologna;

per Emilcart S.p.a.: depositata in data 2 agosto 2000 ed iscritta in data 11 settembre 2000 nel registro delle imprese di Parma;

per Multicarta S.r.l.: depositata in data 4 ottobre 2000 ed iscritta in data 5 ottobre 2000 nel registro delle imprese di Roma;

per Opisso Carta S.r.l.: depositata in data 14 settembre 2000 ed iscritta in data 15 settembre 2000 nel registro delle imprese di Bologna.

p. Antalis Italia S.p.a. Un amministratore: dott. Massimo Ferri

р. Antalis S.p.a. Un amministratore: dott. Massimo Ferri

p. Stiassi S.p.a. Un amministratore: dott. Massimo Ferri

p. Emilcart S.p.a. Un amministratore: dott. Massimo Ferri

p. Multicarta S.r.l. Un amministratore: dott. Massimo Ferri

p. Opisso Carta S.r.l. Un amministratore: dott. Massimo Ferri

S-25058 (A pagamento).

ACCORDIA - S.p.a.

(società incorporante)
Sede in Roma, via Tiburtina n. 1155
Capitale sociale L. 2.500.000.000 versato
Iscritta al registro imprese C.C.I.A.A. di Roma al n. 203723/98

Codice fiscale e partita I.V.A. N. 05550441009

FINRENAULT - S.p.a.

(società incorporanda)

Sede in Roma, via Tiburtina n. 1155
Capitale L. 10.000.000.000 versato
Iscritta al registro imprese C.C.I.A.A. di Roma al n. 2174/1971
Codice fiscale n. 00420880585

NISSAN FINANZIARIA - S.p.a.

(società incorporanda)

Sede in Capena (RM), via Tiberina km 15,740
Capitale L. 15.000.000.000 versato
Iscritta al registro imprese C.C.I.A.A. di Roma al n. 7336/1993
Codice fiscale n. 04544871009

Delibere di fusione per incorporazione

Il 27 luglio 2000 le assemblee delle tre società hanno approvato il progetto di fusione per incorporazione di «Finrenault S.p.a.» e «Nissan Finanziaria S.p.a.» in «Accordia S.p.a.» (verbali per Notar Matilde Atlante di Roma repp. 8910/8911/8912).

Come da progetto, la fusione avverrà in via semplificata, ai sensi dell'art. 2504-quinques del Codice civile, poiché tanto le azioni della società incorporante quanto le azioni delle due società incorporande sono detenute direttamente o indirettamente al 100% dalla società francese Renault Crèdit International S.A. (sede Noisy Le Grand Cedex).

La fusione avverrà senza concambi azionari e senza aumento di capitale della incorporante, le cui 250.000 azioni resteranno attribuite, per effetto della fusione, all'unico azionista di Finrenault S.p.a.

Le operazioni compiute dalle società incorporande saranno imputate al bilancio di esercizio della società incorporante a decorrere dal 1º gennaio 2001; onde l'atto di fusione sarà stipulato in tempo utile per essere iscritto in registro imprese (osservati i termini di legge) non prima del 1º gennaio 2001.

Non è previsto alcun trattamento particolare riservato a categorie di soci, né alcun vantaggio particolare per gli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le tre assemblee sono state iscritte nel registro delle imprese di Roma in data

Il notaio rogante: dott.ssa Matilde Atlante.

S-25056 (A pagamento).

CALZATURIFICIO CARMENS - S.p.a. (già LAURA - S.r.l.)

Galzignano Terme (PD), viale delle Terme n. 15

CALZATURIFICIO CARMENS - S.p.a. Galzignano Terme (PD), viale delle Terme n. 15

Estratto delibera di fusione

Le società Calzaturificio Carmens S.p.a. (già Laura S.r.l.) e Calzaturificio Carmens S.p.a., hanno deliberato la fusione per incorporazione della società Calzaturificio Carmens S.p.a. nella società Calzaturificio Carmens S.p.a. (già Laura S.r.l.) con atti a rogito del notaio Nicola Cassano di Padova in data 24 luglio 2000 rep. numeri 157.040 e 157.041.

Le operazioni effettuate dalla incorporanda saranno imputate al bilancio dell'incorporante a decorrere dal 1º gennaio dell'anno in cui avrà effetto la fusione. Dalla stessa data decorrono gli effetti fiscali. Il capitale sociale della società Calzaturificio Carmens S.p.a. viene completamente annullato senza dar luogo ad alcun aumento del capitale della Calzaturificio Carmens S.p.a. (già Laura S.r.l.) in quanto la stessa detiene l'intera partecipazione sociale della società incorporanda.

Non esistono particolari categorie di quote o soci con trattamento privilegiato, né vantaggi particolari a favore degli amministratori.

Le suddette delibere di fusione sono state depositate presso il registro delle imprese di Padova in data 2 ottobre 2000.

Nicola Cassano, notaio.

S-25060 (A pagamento).

CARLO E MASSIMO BUCCI E C. Società in accomandita per azioni

ROBERTO BUCCI & C. S.p.a.

Estratto progetto di scissione parziale della Carlo e Massimo Bucci e C. S.a.p.a.

1. Società partecipanti alla scissione:

società scindenda: Carlo e Massimo Bucci e C. Società in acconandita per azioni, sede legale in Faenza (RA), via Granarolo n. 167, capitale sociale L. 15.000.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Ravenna n. 15041/RA e al n. 125878 del R.E.A., codice fiscale n. 02257580379 e partita I.V.A. n. 01177810395;

società beneficiaria: Roberto Bucci & C. S.p.a., società da costiuirsi per scissione con sede in Faenza, via Granarolo n. 167, capitale sociale L. 6.750.000.000 interamente versato, suddiviso in n. 6.750.000 azioni ordinarie del valore nominale di L. 1.000 cadauna da iscriversi al registro imprese di Ravenna.

- 2. Statuto della società scindenda e statuto della società beneficiaia: al progetto di scissione sono allegati gli statuti della società scinlenda (che adotterà un nuovo testo di statuto anche in considerazione
 lella trasformazione della forma societaria in S.p.a.) e della società bepeficiaria.
- 3. Rapporto di cambio, modalità di assegnazione delle azioni della società beneficiaria e conguagli in denaro: il Consiglio di amministrazione da un punto di vista economico/finanziario ha ritenuto congruo il rapporto di 1:1 tra il valore del capitale economico del ramo d'azienda destinato alla società beneficiaria e quello destinato a rimanere nella società scindenda, considerandoli sostanzialmente di uguale valore economico ed idonei a giustificare l'adozione del seguente rapporto di cambio che porterà alla riduzione delle n. 13.500.000 azioni ordinarie della società scindenda in circolazione (dopo l'annullamento delle azioni proprie) partecipanti al concambio come segue:
- n. 1.500.000 azioni proprie saranno annullate e non parteciperanno al concambio azionario;
- n. 6.750.000 azioni ordinarie verranno annullate con contestuale assegnazione di una azione ordinaria del valore nominale di L. 1.000 della beneficiaria Roberto Bucci & C. S.p.a. per ogni azione della società scindenda del valore nominale di L. 1.000 posseduta;

le restanti n. 6.750.000 azioni ordinarie del valore nominale di L. 1.000 della società scindenda, a seguito degli annullamenti eseguiti, rimarranno le uniche azioni in circolazione della società scindenda così da rappresentarne l'intero capitale sociale.

Ciascun azionista avrà diritto ad un numero di azioni proporzionale alle azioni originariamente possedute nella società scindenda.

Alternativamente, considerato la parità tra il capitale economico della società beneficiaria e di quello della società scindenda, il Consiglio di amministrazione ha offerto agli azionisti l'opzione di esprimere la propria preferenza solo per le azioni della società beneficiaria ovvero solo per quelle della società scindenda, stabilendo che detta opzione dovrà essere esercitata dagli azionisti entro e non oltre la data della delibera di approvazione del progetto di scissione da parte dell'assemblea straordinaria degli azionisti.

Nel caso in cui le richieste di partecipazione alla proposta di concambio così come formulata dal Consiglio, superassero le effettive disponibilità, il riparto verrà eseguito con il criterio proporzionale. Non è previsto alcun conguaglio in denaro.

La relazione dell'esperto nominato dal presidente del Tribunale di Ravenna fornisce elementi ed informazioni utili ai soci della società scindenda in relazione all'adeguatezza dei metodi di valutazione adottati dagli amministratori per la determinazione del rapporto di cambio indicato nel progetto di scissione.

4. Modalità di esecuzione ed esatta indicazione degli elementi patrimoniali trasferiti alla benficiaria costituenda: la scissione parziale avviene con trasferimento alla società beneficiaria costituenda Roberto Bucci & C. S.p.a. delle attività e passività dettagliatamente individuate nella situazione patrimoniale di scissione riferita al 31 luglio 2000 e principalmente riconducibili alle partecipazioni detenute direttamente ed indirettamente, tramite la società Finaix S.p.a., nel gruppo IGMI.

Il patrimonio netto contabile della società beneficiaria sarà di L. 56.908.245.759, costituito, quanto a L. 6.750.000.000 da capitale sociale, quanto a L. 50.158.245.759 da riserve.

Il patrimonio netto contabile della società scindenda, completata la scissione, subirà un decremento di L. 56.908.245.759 ed ammonterà a L. 167.775.064.263, costituito quanto a L. 8.250.000.000 da capitale sociale, quanto a L. 159.525.064.263 da riserve.

Il capitale sociale della società scindenda sarà ulteriormente ridotto a L. 6.750.000.000 per effetto dell'annullamento delle n. 1.500.000 dal valore nominale di L. 1.000 cadauna di azioni proprie in portafoglio, escluse dalla partecipazione al concambio.

La relazione degli amministratori precisa il valore effettivo del patrimonio trasferito alla società beneficiaria e di quello destinato a rimanere alla società scindenda.

- 5. Data di decorrenza del godimento delle azioni della società beneficiaria: le azioni della società beneficiaria hanno godimento a partire dalla data di costituzione della stessa.
- 6. Data di decorrenza degli effetti della scissione: l'operazione di scissione sarà eseguita sulla base della situazione patrimoniale di scissione al 31 luglio 2000.

La scissione parziale produrrà effetti civilistici e fiscali dalla data dell'ultima iscrizione dell'Atto di scissione al registro delle imprese ai sensi dell'art. 2504-decies del Codice civile.

- 7. Trattamento riservato a particolari categorie di soci e ai possessori di titoli diversi dalle azioni:
- 7.1. dalla data di effetto della scissione la società scindenda si trasformerà in Società per azioni e analogamente la società beneficiaria assumerà la forma di società per azioni. Di conseguenza la distinzione attualmente esistente tra soci accomandatari e soci accomandanti dalla predetta data cesserà di esistere;
- 7.2. il prestito obbligazionario rappresentato da obbligazioni non convertibili verrà equamente ripartito tra la società scindenda e la società beneficiaria.
- Benefici a favore degli amministratori: agli amministratori delle società partecipanti alla scissione non saranno concessi vantaggi particolari.
- 9. Depositi e pubblicazione di documenti: il progetto di scissione è stato iscritto al registro delle imprese di Ravenna il 6 ottobre 2000 al n. 18555.

Il progetto di scissione, la relazione del Consiglio di amministrazione al progetto di scissione, la situazione patrimoniale di scissione, la relazione dell'esperto nominato dal Tribunale di Ravenna sulla congruità del rapporto di cambio, unitamente all'altra documentazione prevista dalla legge, sono stati depositati presso la sede della società scindenda ai sensi dell'art. 2501-sexies del Codice civile.

10. Eventuali variazioni del patrimonio netto contabile trasferito tra la data del 31 luglio 2000 e la data di efficacia della scissione: le variazioni intervenute nel valore contabile netto del patrimonio trasferito per effetto della normale dinamica aziendale tra il 31 luglio 2000, data di riferimento della situazione patrimoniale ex art. 2501-ter del Codice civile, e la data di effetto della scissione ex art. 2504-decies del Codice civile saranno regolate sulla base di un aggiornamento della situazione patrimoniale di scissione riferita alla data del 31 dicembre 2000.

Carlo e Massimo Bucci e C.
Società in accomandita per azioni
p. Il presidente del Consiglio di amministrazione:
Claudio Malgarini

C-26530 (A pagamento).

GRUPPO ITALIANO VINI - S.c. a r.l.

NUOVA CALISSANO - S.r.l.

Estratto del progetto di fusione per incorporazione della società Nuova Calissano S.r.l. nella società Gruppo Italiano S.c. a r.l.

Società partecipanti alla fusione:

Gruppo Italiano Vini S.c. a r.l. con sede in Calissano (VR), Villa Belvedere, iscritta al registro delle imprese di Verona al n. 211886, codice fiscale n. 01729150365, società incorporante;

Nuova Calissano S.r.l. con sede in Alice Bel Colle (AL), Regione Spagna n. 58/1, iscritta al registro delle imprese di Alessandria al n. 7934, codice fiscale n. 02631250962, società incorporanda.

- 3.4.-5. Gruppo Italiano Vini S.c. a r.l. possiede la totalità del capitale sociale dell'incorporanda, pertanto, la fusione determinerà l'annullamento delle quote rappresentanti l'intero capitale sociale della Nuova Calissano S.r.l., senza che abbia luogo alcun concambio.
- 6. Decorrenza delle imputazioni contabili delle operazioni della società incorporata: le operazioni di pertinenza dell'incorporata saranno imputate al bilancio della incorporante con decorrenza dal primo gennaio dell'anno in cui sarà effettuata l'ultima delle iscrizioni di cui all'art. 2504 del Codice civile; da tale data decorreranno altresì gli effetti della fusione ai fini delle imposte sui redditi, ai sensi dell'art. 123, 7° comma, del decreto del Presidente della Repubblica n. 917/1986.
- Ai fini civilistici, la fusione avrà effetto dalla data dell'ultima delle iscrizioni previste dall'art. 2504 del Codice civile.
- 7. Trattamento riservato a particolari categorie di soci ed ai possessori di titoli diversi dalle azioni e/o quote: non previsto.
- 8. Particolari vantaggi a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione: non previsti.

Il presente progetto di fusione è stato iscritto presso il registro delle imprese di Verona in data 28 luglio 2000 riguardo alla società Gruppo Italiano Vini S.c. a r.l. e presso il registro delle imprese di Alessandria in data 2 ottobre 2000 riguardo alla società Nuova Calissano S.r.l.

Gruppo Italiano Vini S.c. a r.l. Il presidente: dott. Rolando Chiossi

Nuova Calissano S.r.l.

Il presidente: dott. Emilio Pedron

S-25062 (A pagamento).

LEONARDO DA VINCI - S.p.a.

ENOS SAN GERVASIO S.r.l.

Estratto atto di scissione (ai sensi dell'art. 2504 Codice civile)

In data 4 luglio 2000, con atto dott. Vincenzo Gunnella notaio in Firenze, rep. 24821 racc. 8941 è stato stipulato l'atto di scissione parziule dal quale risulta quanto segue.

- 1. Società risultanti dalla scissione:
- 1.1. società scissa: Leonardo da Vinci S.p.a., sede legale Firenze, viale Milton n. 27, capitale sociale € 980.000 interamente versato, registro imprese di Firenze n. 51068;
- 1.2. società derivante dalla scissione o beneficiaria: Enos San Gervasio S.r.l., sede legale Firenze, viale Milton n. 27, capitale sociale € 466.200 interamente versato, registro imprese di Firenze n. FI-2000-53931.
- 2. Rapporto di cambio delle quote: una quota di nominali € 333 cadauna della Enos San Gervasio S.r.l. per ogni 1033 azioni del valore nominale di € 1 della società Leonardo da Vinci S.p.a.

- La beneficiaria è stata dotata di un capitale sociale pari a € 466.200 con attribuzione proporzionale delle quote della nuova società ai soci della società Leonardo da Vinci S.p.a. oggetto di scissione. Contestualmente si è proceduto alla riduzione del capitale della Leonardo da Vinci S.p.a. di pari importo. Non è previsto alcun conguaglio in denaro.
- 3. I soci della società scissa sostituiranno le proprie azioni della Leonardo da Vinci S.p.a. con le nuove azioni della Leonardo da Vinci S.p.a. e con le quote della società Enos San Gervasio S.r.l. in base ai rapporti di cui al punto che precede. Le operazioni di assegnazione avranno inizio il giorno successivo alla data in cui avrà effetto la scissione; per ottenere la sostituzione delle vecchie azioni ed il rilascio delle nuove quote, gli azionisti della Leonardo da Vinci S.p.a. dovranno compilare e sottoscrivere una apposita domanda al legale rappresentante della Leonardo da Vinci S.p.a.
- 4. Le nuove quote partecipano agli utili dalla data del 1º agosto 2000 (data di iscrizione dell'atto di scissione nel registro delle imprese di Firenze). Dalla stessa data decorrono gli effetti della scissione sia ai fini di bilancio che contabili e fiscali.
- 5. Non sussistono categorie di azioni o soci con trattamento particolare o privilegiato né benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle Società partecipanti alla scissione.
- 6. L'atto di scissione è stato iscritto presso il registro delle imprese di Firenze in data 1° agosto 2000 al n. 46144/2000 di protocollo.

Firenze, 5 ottobre 2000

p. Enos San Gervasio S.r.l.: dott. Massimo Nuti

Vincenzo Gunnella, notaio

IG-33 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TRIBUNALE DI LATINA

Galtiero Lucilla ha convenuto in giudizio avanti al Tribunale di Latina gli eredi di De Marchis Otello per la udienza del 30 gennaio 2001 per sentire dichiarare usucapita in favore di essa attrice la proprietà del terreno sito in Roccasecca del Volsci, via della Montagna, località Martavello, distinto in cat. al foglio 16, mappale 54 ex 14, di ha 1.05.9.

Latina, 26 settembre 2000

Avv. Angelo Pietrosanti.

S-24710 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI GROSSETO

Con atto di citazione del 20 luglio 2000 Brizzi Giuseppina, nata ad Orbetello (GR) il 18 giugno 1967, assistita dall'avv. Giuseppe Formiconi con Studio in Grosseto, via Garibaldi n. 18, citava avanti il Tribunale civile di Grosseto - Sezione distaccata di Orbetello - per l'udienza del 16 febbraio 2001 Pellegrini Angiolina o eventuali eredi; Pellegrini Giovannina o eventuali eredi; Pellegrini Lucia o eventuali eredi; Pellegrini Preziosa o eventuali eredi; Pellegrini Vittoria o eventuali eredi; Tabarini Giuseppa o eventuali eredi; Pellegrini Giovan Battista residente in

sola del Giglio, loc. Castello (GR), via V. Emanuele; Pellegrini Giueppe residente in Isola del Giglio (GR); Pellegrini Guglielmo residente n isola del Giglio (GR); Pellegrini Silvana residente in Isola del Giglio GR), per ivi sentire accogliere le seguenti conclusioni:

"Voglia il Tribuna civile di Grosseto contrariis reiectis

- 1) accertare che Brizzi Giuseppina, nata ad Orbetello (GR) il l8 giugno 1967, ha posseduto e possiede tuttora uti domini ininterrottamente ed in modo pubblico, pacifico, continuo, per oltre venti anai, cumulando il proprio possesso con quello del padre Brizzi Giacono, un fabbricato urbano sito nel comune di Isola del Giglio (GR), censito al N.C.E.U. dello stesso comune al foglio 15, p. 2 e 3 particella 1037, sub. 5, cat. A/4, classe 10, cons. vani 3,5 rendita L. 717.500;
- 2) conseguentemente dichiarare che Brizzi Giuseppina ha usucanito la proprietà totale ed esclusiva della suddetta unità immobiliare e quindi trasferime alla stessa la proprietà.

Con ordine al conservatore dei registri immobiliari di Grosseto, sonerandolo da ogni responsabilità, di provvedere alla trascrizione dela emananda sentenza.

Con vittoria di spese, competenze ed onorari in caso di opposizione.

Il presidente del Tribunale di Grosseto con provvedimento del 2 gosto 2000, su parere favorevole del P.M., autorizzava - ai sensi del'art. 150 c.p.c. e 50 disp. attuaz. - la notificazione dell'atto di citazione per pubblici proclami.

Grosseto, 15 settembre 2000

Avv. Giuseppe Formiconi.

S-26235 (A pagamento).

TAR VENETO

In forza della sentenza del TAR Veneto n. 1521/2000, si provvede alla notificazione per pubblici proclamoi ex art. 14 regio decreto 17 agosto 1907, n. 642. Tribunale Amministrativo Regionale per il Veneto. Venezia. Ricorso di Fondacaro Rosa, residente in Padova, rappresentata e difesa, in forza di mandato a margine del presente atto, dall'avv. Claudio Michelon, con domicilio eletto presso il di lui studio in Padova, via Dante n. 80 contro

la Regione Veneto, in persona del Presidente della giunta regionale pro-tempore (parte resistente) - nonché contro Francesco Ceselin, presso direzione regionale cultura, informazione e flussi migratori, palazzo Sceriman, Cannaregio n. 168, Venezia (controinteressato)

avverso e per l'annullamento, previa sospensiva:

- a) del provvedimento di cui a decreto del presidente della giunta regionale n. 756 del 4 maggio 1999, non conosciuto dalla ricorrente, che nomina la commissione giudicatrice per il concorso pubblico per la copertura di n. 3 posti di istruttore direttivo socio-culturale;
- b) dei provvedimenti impliciti nei verbali relativi alle operazioni concorsuali esperite dalla commissione giudicatrice e negli atti finali della stessa, non conosciuti dalla ricorrente;
- c) del decreto del dirigente regionale per la direzione per la gestione delle risorse umane prot. n. 1697 del 22 settembre 1999.
- d) del provvedimento di non ammissione alle prove orali del concorso; datato 27 luglio 1999, prot. 8575/20600, pervenuto nei primi giorni di agosto 1999;
- e) di ogni altro provvedimento, connesso e/o presupposto, non conosciuto dalla ricorrente.

Fatto.

La ricorrente ha partecipato al concorso pubblico per titoli ed esami per la copertura di n. 3 posti di istruttore indetto con decreto regionale n. 1857 del 16 ottobre 1998.

La ricorrente risultava non ammessa alle prove orali. Motivi di diritto.

1) Violazione di legge per falsa, errata e/o mancata applicazione del decreto del Presidente della Repubblica 9 maggio 1994, n. 487, in particolare art. 9, nonché dell'art. 5, comma 3, della legge regionale 8 agosto 1997, n. 31.

Recita la norma dell'art. 9 del decreto del Presidente della Repubblica n. 487/1994: ... "Le commissioni esaminatrici di concorso sono composte da tecnici esperti nelle materie oggetto del concorso". Non risultava presente alcun soggetto che risultasse esperto nelle materie oggetto di concorso, quantomeno in parte di esse.

2) Violazione di legge per falsa, errata e/o mancata applicazione del combinato disposto della legge regionale 8 agosto 1997, n. 31 e decreto del Presidente della Repubblica 9 maggio 1994, n. 487, in particolare l'art. 12.

La norma citata prevede: ... "che le commissioni esaminatrici, alla prima riunione, stabiliscono i criteri e le modalità di valutazione delle prove concorsuali al fine di motivare i punteggi attribuiti alle singole prove. Dalla lettura della comunicazione che dispone la non ammissione alle prove orali, appare evidente come non sussista richiamo alcuno a detti criteri che, quindi, si può affermare non essere mai stati assunti.

3) Violazione di legge per falsa, errata e/o mancata applicazione dell'art. 5, legge regionale n.31/1997, incompetenza conseguente.

La normativa invocata prevede espressamente la competenza del dirigente competente in materia di personale in ordine alla ammissione e/o esclusione dei candidati dalle prove concorsuali.

4) Violazione di legge per mancata applicazione dell'art. 3, legge n. 241/1990: eccesso di potere per carenza di motivazione; violazione di legge per lesione del principio del buon andamento della P.A.

Dalla lettura della missiva del 27 luglio 1999, appare evidente come non sia stato in alcun modo manifestato l'iter logico-giuridico sotteso alla manifestazione di giudizio, con specifico riferimento ai criteri che dovevano essere necessariamente assunti p.q.m. voglia codesto on.le T.A. adito annullare, previa sospensione, i provvedimenti in epigrafe descritti, con ogni conseguenza anche in ordine alle spese di giudizio.

Padova - Venezia, 12 novembre 1999

Avv. Claudio Michelon.

S-26276 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Taranto ha pronunciato l'ammortamento:

A) dell'assegno bancario n. 0343143272, tratto in data e luogo imprecisati da Reda Domenico per l'importo di L. 300.000, sul Banco di Napoli S.p.a. (c/c n. 27/3724), all'ordine del ricorrente Sibilla avv. Romano;

B) dell'assegno bancario n. 0469312406 tratto in data e luogo imprecisati da Pisani - Petruzzella per l'importo di L. 800.000, sulla Banca Monte dei Paschi di Siena S.p.a. (c/c n. 23372.32), Filiale di Taranto, all'ordine del medesimo Sibilla avv. Romano.

Opposizione da proporsi nei termini di legge.

Avv. Romano Sibilla.

C-26267 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Bologna con decreto del 22 settembre 2000, ha dichiarato l'ammortamento dei seguenti assegni bancari: serie n. 0007942502-09 di L. 597.000 emesso sul C/C 1920/85 della Banca di Imola - Filiale di Castel S. Pietro Terme; serie n. 0017075456-08 e n. 0017075457-09 rispettivamente di L. 1.626.000 e L. 250.000 emessi su C/C n. 20523/73 della Banca di Bologna - filiale di Anzola dell'Emilia.

Opposizione nei termini di legge.

Avv. Antonio Tebano.

B-917 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il Tribunale Ordinario di Foggia-Sezione Distaccata di Cerignola in data 2 giugno 2000 ha pronunciato l'ammortamento della cambiale ipotecaria emessa in Bari in data 5 giugno 1991 a firma dei sigg.ri Papagni Marco e Stazione Maria, avente come unico prenditore la società di Credito Abbey National Mutui S.p.a., garantito dall'ipoteca trascritta presso la Conservatoria dei RR.II. di Foggia il 10 giugno 1991 al n. 1202.

Opposizione nei modi e termini di legge.

Avv. Carmela Papagni.

C-26248 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Mantova, con proprio decreto in data 14 settembre 2000 ha pronunciato l'ammortamento del libretto di deposito Banca Agricola Mantovana al portatore n. 2181659, contrassegnato Ramunni Miriam e Magda ed emesso dalla succursale di Suzzara recante un saldo di L. 2.019.632.

Opposizione nei termini di legge.

Mantova, 22 settembre 2000

Igea Giorgi.

B-925 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il Tribunale di Rimini, con decreto del 22 aprile 2000, ha pronunciato l'ammortamento inefficacia del libretto di deposito a risparmio al portatore n. 50/02/4000541, denominato «Amati Anna in Corsucci», emesso dalla Banca di Rimini filiale di Morciano di Romagna e portante un credito di L. 2.366.759 oltre gli interessi maturati e maturandi, autorizzando il predetto Istituto di credito a rilasciarne il duplicato decorsi novanta giomi dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale purché nel frattempo non intervenga opposizione.

Anna Amati.

C-26238 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale civile di Ancona, letto il ricorso che precede, assunte le opportune informazione dalle quali sono risultati veritieri i fatti esposti nel ricorso, ritenuta la propria competenza, dichiara l'ammortamento delle cambiali di seguito elencate:

36 cambiali ipotecarie, tutte emesse in Ancona il 3 ottobre 1991 per l'importo di L. 1.173.305 ognuna, a favore della Medifin Holding S.p.a., tutte sotto scritte dai signori Pastori Giancarlo, Stefanini Maria Grazia e Pastori Daniele, scadenti rispettivamente il:

3 dicembre 1991; 3 dicembre 1991; 3 gennaio 1992; 3 febbraio 1992; 3 marzo 1992; 3 aprile 1992; 3 maggio 1992; 3 giugno 1992; 3 luglio 1992; 3 agosto 1992; 3 novembre 1992; 3 dicembre 1993; 3 giugno 1993; 3 febbraio 1993; 3 aprile 1993; 3 maggio 1993; 3 luglio 1993; 3 agosto 1993; 3 settembre 1993; 3 ottobre 1993; 3 novembre 1993; 3 dicembre 1993; 3 gennaio 1994; 3 febbraio 1994; 3 marzo 1994; 3 novembre 1994; 3 gennaio 1995; 3 febbraio 1995; 3 marzo 1995; 3 aprile 1995; 3 giugno 1995; 3 luglio 1995; 3 giugno 1997; 3 luglio 1997; 3 agosto 1997.

Ordina la cancellazione dell'ipoteca iscritta presso la conservatoria dei registri immobiliari di Ancona in data 5 ottobre 1991 al n. 2314, con esonero per il conservatore da ogni responsabilità dopo trascorsi trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica purché non venga fatta nel frattempo opposizione.

Ancona, 7 agosto 2000

Il presidente dott. Lauro Mogetta.

Ancona, 30 agosto 2000

Avv. Maurizia Sacchi.

C-26268 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Milano con decreto in data 6 marzo 2000 ha pronunciato l'ammortamento del libretto di rispamio al portatore n.11/06100 emesso dalla Banca Nazionale del Lavoro Agenzia di S. Donato Milanese (MI) denominato Marlene Aguilar Perez con un saldo apparente di L. 2.000.000 (duemilioni).

Opposizione legale entro novanta giorni.

Alessandro Papi.

M-8052 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il Tribunale ordinario di Vigevano, sezione di Abbiategrasso, con decreto 15 settembre 2000 ha pronunciato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore n. 00000010094 emesso dalla Banca Agricola Mantovana (ex Banca Popolare di Abbiategrasso) con un saldo apparente di L. 30.000.000 e ha autorizzato l'Istituto Bancario Banca Agricola Mantovana a rilasciare a Locati Adele il duplicato, trascorso il termine di novanta giorni dalla data della pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana, purché nel frattempo non venga fatta opposizione dal detentore.

Adele Locati.

M-8036 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Forlì, con decreto del 12 settembre 2000, ha dichiarato l'inefficacia del libretto di rispamnio al pontatore n. 8086/54 emesso dalla Cassa dei Rispamni di Forlì S.p.a. Agenzia di Ronco, intestato Moroni Velia, portante un saldo apparente di L. 10.092.202.

Autorizza l'istituto emittente a rilasciare duplicato trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale del presente estratto, purché, nel frattempo, non venga fatta opposizione nelle forme di legge.

Velia Moroni.

C-26245 (A pagamento).

Ammortamento certificato al portatore

Con decreto del giudice designato dal presidente del Tribunale di Vigevano, in data 25 luglio 2000, è stato dichiarato l'ammortamento del certificato Centrobanca al portatore n. 0001 167129 della durata di mesi ventiquattro emesso l'11 marzo 1998 dalla Banca Popolare di Novara, filiale di San Giorgio Lom., con saldo di L. 16.914.114, autorizzando il rilascio del duplicato trascorsi giomi novanta dalla presente pubblicazione, salvo opposizione del detentore.

Vigevano, 5 settembre 2000

Il collaboratore di cancelleria il cancelliere: Luigi Valter Malaspina

M-8071 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Milano, con proprio decreto in data 4 settembre 2000 ha pronunciato l'ammortamento del certificato di deposito Banca Agricola Mantovana al portatore n. 5280400, contrassegnato Casati Egidio ed emesso dalla Filiale di Milano 1, recante un saldo di L. 40.000.000.

Opposizione nei termini di legge.

Mantova, 25 settembre 2000

Banca Agricola Mantovana S.p.a. dott. Paolo Malgeri

B-924 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il giudice delegato del Tribunale di Chiavari con decreto del 30 agosto 2000 ha dichiarato l'inefficacia dei seguenti certificati di deposito vincolati, al portatore, emessi dalla Banca Carige S.p.a. Ag. n. 1 di Sestri Levante: n. 848519/26 cat. 45 emesso il 13 gennaio 2000 di L. 30.000.000 scadente il 13 luglio 2000; n. 848522/26 cat. 45 emesso il 13 gennaio 2000 di L. 5.000.000 scadente il 13 luglio 2000.

Si autorizza la Banca al rilascio del duplicato salvo opposizione nei termini di legge.

Chiavari, 22 settembre 2000

Massucco Gabriella.

C-26284 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il Tribunale di Rovereto, sede periferica di Riva del Garda, con decreto n. N.C. 276/2000 Cron. 1273/2000/B di data 8 settembre 2000, ha pronunciato l'inefficacia del certificato di deposito «al portatore» emesso in data 17 maggio 2000 dalla Cassa Rurale di Arco, Garda Trentino, Filiale di Riva del Garda, viale Damiano Chiesa n. 10/A, contrassegnato con il n. 02/100020053 di L. 100.000.000, (centomilioni), autorizzando l'istituto emittente al rilascio del duplicato trascorsi novanta giorni dalla presente pubblicazione salvo opposizione del detentore.

Cassa Rurale di Arco - Garda Trentino: (firma illeggibile)

C-26303 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Trento, con decreto n. 1686/00 del Codice civile del 12 settembre 2000, ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito «al portatore» emesso dalla Cassa Rurale Valli di Primiero e Vanoi BCC con sede in Transacqua, intestato a Mirabella Roberti Mario, nato a Venezia il 1º marzo 1909, residente a Milano, via Nerino n. 10 con il n. 000056286 e recante un saldo di L. 2.000.000, autorizza la Cassa Rurale emittente a rilasciare il duplicato, trascorso il termine di giorni novanta dalla pubblicazione del presente estratto.

Mirabella Roberti Mario.

C-26304 (A pagamento).

Ammortamento polizza di pegno

Il presidente del tribunale dott. Quatraro, delegato dal presidente del tribunale con decreto in data 19 settembre 2000, ha pronunciato l'ammortamento della polizza di pegno al portatore n. 1000Z163560 emessa dalla Banca di Roma, agenzia di Milano, via V. Pinaresi, intestata a Erbini Epifania avente un saldo di L. 1.530.000.

Opposizione legale novanta giorni.

Erbini Epifania.

M-8049 (A pagamento).

Ammortamento polizza di pegno

Il presidente del Tribunale di Roma con decretro del 17 luglio 2000 ha pronunciato l'ammortamento della polizza di pegno n. 10002281155/55 della Banca di Roma emessa in data 28 maggio 1999 per un prestito di L. 11.280.000.

Per opposizione giorni novanta.

Comini Rosalba.

S-24780 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Cambiamento di cognome

Il Ministro della Giustizia, con decreto del 5 settembre 2000 ha autorizzato a far eseguire l'inserzione della domanda con cui è stato chiesto la dismissione del cognome Lair per Platzer, nato a Merano il 16 maggio 1985 residente a Lasa, via Venosta n. 99, da Lair in «Platzer»

Chiunque vi abbia un interesse potrà proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Lasa, 27 settembre 2000

Hildegard Raffeiner.

C-26230 (A pagamento).

Aggiunta di cognome

Il Ministero della giustizia, con decreto in data 4 luglio 2000 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Rodino Ilaria Letizia nata a Milano 1'8 agosto 1990, residente a Ospedaletto di Coriano (Rimini) in via San Patrignano n. 53, chiede l'aggiunta del cognome «Dal Pozzo D'Annone» a quello Rodino.

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei modi e nei termini di legge.

Alessandro Rodino.

M-8069 (A pagamento).

Aggiunta di cognome

Il Ministero della giustizia, con decreto in data 13 marzo 2000 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Rodino Alessandro nato a Bologna il 29 settembre 1963, residente a Milano, in via Borgogna n. 5, chiede l'aggiunta del cognome «Dal Pozzo D'Annone» a quello di Rodino.

Chiunque vi abbia interesse può proporte opposizione nei modi e nei termini di legge.

Alessandro Rodino.

M-8070 (A pagamento).

Anteposizione di cognome

Il Ministero della Giustizia con decreto in data 5 settembre 2000 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale Maccapani Margherita, nata a Somma Lombardo, il 22 febbraio 1983, Maccapani Francesco Vincenzo, nato a Gallarate, il 5 aprile 1985 e Maccapani Teresa Giuseppina Diamante, nata a Gallarate, il 30 luglio 1988, tutti residenti a Sumirago, in via Luigi Rossi n. 58, siano autorizzati ad aggiungere con anteposizione al proprio il cognome «Missoni».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Angela Maria Federica Missoni.

M-8059 (A pagamento).

Cambiamento di cognome

Con decreto 30 maggio 2000, il procuratore generale di Torino ha autorizzato la pubblicazione, per sunto, dell'istanza con la quale si chiede che Campra Aleksandra Radislavovna, nata a Elektrostal (Mosca-Russia), il 9 luglio 1997, residente in Villafranca Piemonte (TO), alla via Piave n. 16, venga autorizzata a cambiare il nome a quello di «Campra Aleksandra».

Opposizione nei modi e termini di legge (giorni trenta).

Striano, 3 ottobre 2000

Avv. Pasquale Serafino.

S-24753 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Con decreto del 19 giugno 2000, il procuratore generale di Napoli ha autorizzato la pubblicazione per sunto, dell'istanza con la quale si chiede che Cavaccini Vadim Aleksandrovitch, nato a Krasnogorsk (Russia) il 18 giugno 1997, residente in Casamarciano (NA) alla via R. Mercogliano n. 55, venga autorizzato a cambiare il nome quello di «Cavaccini Antonio, Felice».

Opposizione nei modi e termini di legge (giorni trenta).

Avv. Pasquale Serafino.

S-24756 (A pagamento).

Cambiamento di nome

I coniugi Castignetti Maurizio (nato a Gorizia il 5 aprile 1953) e Berselli Giuseppina (nata a Campogalliano (MO) l'8 agosto 1954) hanno presentato domanda per ottenere il cambiamento del nome della propria figlia minore Castignetti Krasimira (nata a Montana, Bulgaria, il 10 luglio 1991) in quello di «Cristina».

Il procuratore generale della Repubblica presso la Corte d'Appello di Bologna, con decreto in data 25 luglio 2000 ha autorizzato la pubblicazione di un sunto della domanda.

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei medi e termini di legge.

Maurizio Castignetti.

S-24771 (A pagamento).

Cambiamento di nome

I coniugi Duranti Patrizia nata a Bologna il 16 giugno 1963 e Facchini Fabio nato a Bologna il 27 febbraio 1956 hanno presentato domanda per ottenere il cambiamento del nome del proprio figlio minore Facchini Mihail nato a Dobrutch (Bulgaria) il 28 novembre 1996 in quello di «Michele».

Il procuratore generale della Repubblica presso la Corte di Appello di bologna, con decreto in data 8 settembre 2000 ha autorizzato la pubblicazione di un sunto della domanda.

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei modi e nei termini di legge.

Facchini Fabio.

B-922 (A pagamento).

Cambiamento di nome

I coniugi Zerroudi Ahmed (nato a Casablanca, Marocco il 19 maggio 1968) e Bahi Fatima (nata a Mediouna, Marocco, il 7 febbraio 1970), hanno presentato domanda per ottenere il cambiamento del nome della propria figlia minore Zerroudi Sara (nata a Bologna il 29 novembre 1999 inquello di «Zahra».

Il procuratore generale della Repubblica presso la Corte di Appello li Bologna, con decreto in data 6 settembre 2000 ha autorizzato la publicazione di un sunto della domanda.

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei modi e lei termini di legge.

Bologna, 2 ottobre 2000

Zerroudi Ahmed.

3-923 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte d'Appello di Milano, con lecreto in data 11 settebre 2000, ha autorizzato la pubblicazione della lomanda con la quale Peduzzi Lina, nata a Pigra (CO) il 26 gennaio 913, residente a Milano, in via Ludovico Cavaleri n. 7, chiede il camiamento del nome Lina in quello di «Dina».

Opposizione nei modi e termini di legge.

Avv. Giovanni Ravenna.

И-8050 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte d'appello di Milano, con dereto in data 11 settembre 2000, ha autorizzato la pubblicazione della lomanda con la quale Guzzi Adriano e Malomi Ada nell'interesse del iglio minore Guzzi Aleksandr, nato a Mosca l'11 aprile 1996, residene a Cassina dè Pecchi in via Volta 15, chiedono il cambiamento del none Aleksandr in quello di «Alessandro».

Opposizione nei modi e termini di legge.

Guzzi Adriano.

M-8051 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte d'appello di Milano, con decreto in data 11 settembre 2000, ha autorizzato la pubblicazione della donanda con la quale Macaluso Salvatore Roberto, nato a Como il 29 agosto 1963, residente a Cantù (Co), in viale alla Madonna n. 6/A, chiede il cambiamento del nome Salvatore Roberto in quello di «Roberto Salvatore».

Opposizione nei modi e termini di legge.

Macaluso Salvatore Roberto.

M-8063 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale di Torino, con decreto in data 11 settembre 2000, ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale i signori Mario Verga e Ornella Vigna hanno chiesto per la figlia minore

Jessica Verga nata a Torino il 15 aprile 1995, residente in Foglizzo (TO), via Verga n. 17 di cambiare il nome attuale Jessica, in quello di «Irene», in modo da risultare «Irene Verga».

Opposizione nei modi e termini di legge (giorni trenta).

Torino, 26 settembre 2000

Mario Verga - Ornella Vigna.

C-26239 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale della Repubblica di L'Aquila, ha autorizzato, ai sensi dell'art. 159 del R.D.L. 9 luglio 1939, n. 1238 con decreto in data 7 agosto 2000 la pubblicazione dell'istanza con la quale Giuliani Giampiero Tito, nato ad Avezzano il 12 aprile 1965, residente a Carsoli, via dei Marsi n. 41, ha chiesto l'autorizzazione a cambiare il nome Giampiero Tito in quello di «Giampiero».

Chiunque interessato può proporre opposizione nei modi e termini di legge.

Avv. Luigi Di Bonificio.

C-26246 (A pagamento).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

Dichiarazione di morte presunta

Il Tribunale di Trapani, con sentenza n. 49/2000 S.C., ha dichiarato presunta la morte di Melodia Filippo, nato in Alcamo il 10 agosto 1957.

Così deciso in Trapani, nella camerea di consiglio del 3 aprile 2000.

Avv. Vitalba Alessandra.

C-26243 (A pagamento).

DEPOSITO BILANCI FINALI DI LIQUIDAZIONE

FORTE BRASCHI Cooperativa a responsabilità limitata

Il giomo 20 settembre 2000 il dott. Vincenzo Farina, commissario liquidatore della cooperativa Forte Braschi a r.l., ha depositato bilancio e relazione finale, ai sensi dell'art. 2 legge n. 400/1975 presso la C.C.I.A.A. di Roma.

Eventuali opposizioni potranno essere presentate nei 20 giorni da questa pubblicazione.

Il commissario liquidatore: dott. Vincenzo Farina.

S-26716 (A pagamento).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

CITTÀ DI CASALE MONFERRTO

Via Mameli n. 10, Casale Monferrato (AL)

Avviso d'asta per l'alienazione di immobili di proprietà comunale

Si rende noto che il giorno 7 novembre 2000 alle ore 10 avrà luogo asta pubblica per l'alienazione dei seguenti beni immobili, siti nel comune di Casale Monferrato:

Lotto 1: immobile denominato Casa del Dottore, frazione Terranova, prezzo base L. 102.000.000;

Lotto 2: immobile denominato bar «L'Operetta», lungo Po Gramsci, prezzo base L. 398.000.000.

Metodo: art. 73, lett. c) e 76 regio decreto n. 827/1924 mediante aggiudicazione ad unico e definitivo incanto, a favore del concorrente che avrà offerto il maggior aumento sul prezzo a base d'asta, precisando che l'offerta dovrà essere riferita ad ogni singola unità immobiliare.

Le offerta dovranno pervenire all'indirizzo del comune, a mezzo del servizio postale, pena l'esclusione dalla gara, entro le ore 12 del giorno 6 novembre 2000.

Il bando integrale è stato affisso all'albo pretorio del comune in data 2 ottobre 2000.

Informazioni: ufficio patrimonio (0142444203).

Casale Monferrato, 2 ottobre 2000

Il dirigente: ing. Roberto Martinotti.

S-26279 (A pagamento).

BANDI DI GARA

COMUNE DI OLEVANO ROMANO (Provincia di Roma)

Estratto di avviso pubblico

È indetto appalto-concorso per la gestione triennale del servizio di assistenza domiciliare per anziani e portatori di handicap e assistenza di base scolastica. Le domande di partecipazione dovranno pervenire entro le ore 14 del 30° giorno successivo alla data di pubblicazione del presente estratto, presso 1' ufficio protocollo del comune di Olevano Romano.

Il bando integrale può essere richiesto all' ufficio relazioni con il pubblico del comune di Olevano Romano, via del Municipio n. 1, telefono 06.9563191.

Il responsabile del procedimento: avv. Lara Nucciarelli.

S-24704 (A pagamento).

POSTE ITALIANE - S.p.a Direzione centrale immobiliare

Avviso di avvenuta aggiudicazione

Poste Italiane S.p.a. - Direzione centrale immobiliare con sede in viale Europa n. 175 - 00144 Roma, tel. 06/59584158, Fax 06/59586565 - ai sensi dell'art. 8, comma 3 del decreto legislativo n. 157/1995 e s.m.i. rende noto:

che alla licitazione privata, esperita nei giorni 19 e 28 luglio 2000, relativa all'affidamento del servizio di gestione e conduzione del complesso immobiliare sede di Poste Italiane S.p.a. di Roma Eur, CPC: 886d; 88620.9c; 88620.9e; 88640.4; 874.33360-33370-512; 23201500, per un importo a base di gara di L. 41.715.000.000 di cui L. 31.215.000.000 per i servizi di gestione e conduzione e L. 10.500.000.000 per servizi di adeguamento impianti, hanno presentato offerta n. 7 ditte;

che l'aggiudicazione è stata effettuata ai sensi dell'art. 23 comma 1 lettera b) del decreto legislativo n. 157/1995 e s.m.i;

che il servizio di cui trattasi è stato aggiudicato in data 5 settembre 2000 al R.T.L - Sircas S.p.a. - Cofathec Servizi S.p.a. - Giuseppe Zanzi & Figli S.p.a. - Eco Lazio S.r.l. - Consorzio Nazionale Servizi Soc. Coop. a.r.l., con sede in via Polidoro da Caravaggio n. 6 - 20156 Milano - per un importo complessivo di L. 35.688.871.000 di cui L. 26.810.000.000 per servizi a forfait e L. 8.878.871.000 per interventi di adeguamento;

data di pubblicazione del bando di gara: G.U.C.E. (2000/S48-031051) data invio avviso 3 ottobre 2000, data ricezione avviso 3 ottobre 2000.

Il direttore centrale: Giulio Bellan.

S-24711 (A pagamento).

A.S.P. Azienda Servizi Pubblici

Pistoia

- 1. A.S.P. Azienda Servizi Pubblici, via Ciliegiole n. 43 51100 Pistoia, tel. 0573/3627 fax 0573/362888;
- 2a.) Asta pubblica ai sensi dell'art. 19 lettera b) del decreto legislativo n. 358 del 24 luglio 1992 e successive modificazioni e integrazioni;
 - 3.a)Presso il Servizio Igiene Urbana dell'A.S.P. a Pistoia;
- 3.b) Fornitura di n. 570 cassonetti in metallo per rifiuti solidi urbani da litri 2.400, con possibilità di acquisto di ulteriori 200 cassonetti;
 - 3.c) L'appalto deve considerarsi indivisibile;
- 4. La fornitura dovrà iniziare entro 45 giorni solari dalla data di comunicazione dell'affidamento e dovrà essere ultimata entro 75 giorni successivi. Il primo lotto di fornitura dovrà essere di 200 pezzi, i successivi lotti di fornitura dovranno essere consegnati nelle date da concordarsi e comunque entro il temine anzidetto;
- 5.a) Le norme di gara e di fornitura dovranno essere richieste alla Direzione dell'A.S.P., via Ciliegiole n. 43, 51100 Pistoia;
- 5.b) La richiesta delle norme di gara e di fornitura dovrà pervenire all'azienda, entro e non oltre le ore 1 3.00 del 02-11-2000;
- 5.c) Per ottenere copia dei documenti dovrà essere versata la somma di L. 20.000 (€ 10,33) forfettaria su C.C.P. n. 14108518 intestato a Azienda Servizi Pubblici, Pistoia; copia della relativa ricevuta di pagamento dovrà essere allegata alla richiesta;
- 6.a) L'offerta dovrà pervenire all'A.S.P., via Ciliegiole n. 43 -51100 Pistoia entro le ore 13 del giorno 23 novembre 2000;
- 6.b) Presso la sede dell'A.S.P. in via Ciliegiole n. 43, 51100 Pistoia:
 - 6.c) L'offerta dovrà essere redatta in lingua italiana;
- 7.a) L'apertura dei plichi avverrà in seduta pubblica; si procederà all'aggiudicazione anche quando pervenga una sola offerta valida;
- 7.b) Presso la sede dell'A.S.P. in via Ciliegiole n. 43,51100 Pistoia alle ore 10 del giorno 24 novembre 2000.
- 8. L'offerta dovrà essere corredata da una cauzione provvisoria secondo le modalità previste all'art. 2 «Norme di Gara» di cui al punto 5/a;

- 9. La fornitura sarà finanziata con mutuo; i pagamenti saranno regolati come previsto all'art. 13 delle «Norme di Gara» di cui al punto 5/a;
- 10. Ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo n. 358 del 24 luglio 1992 e successive modificazioni e integrazioni.
- 11. La ditta offerente dovrà aver fornito cassonetti per la raccolta di R.S.U. per complessive 500 unità nel periodo 1997-1999, aver avuto nel triennio 1997-1999 un fatturato complessivo di almeno 2 miliardi di lire.
- 12. L'offerta vincolerà la ditta per 120 giorni dalla data di arrivo al protocollo aziendale.
- 13. Prezzo 70/100; valutazione tecnica 28/100; requisito premiante (garanzia) 2/100.
- 15. Sulla corrispondenza e sulla offerta dovrà essere sempre indicato il riferimento «gara n. 17/2000».
- 17. Il bando è stato trasmesso all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea in data 29 settembre 2000.
- 18. Il bando è stato ricevuto dall'ufficio anzidetto in data 29 settembre 2000.

Il direttore generale: dott. ing. Luciano Del Santo.

S-24738 (A pagamento).

SEABO - S.p.a. Bologna

Avviso di asta pubblica

Seabo S.p.a. di Bologna, viale C. Berti Pichat nn. 2 e 4, telefono 051-287250, telefax 051-287278, intende esperire una gara d'appalto ad asta pubblica per:

fornitura di carburanti per autotrazione necessari al fabbisogno aziendale per l'esercizio 2001, con facoltà di rinnovo, di anno in anno, ad insindacabile giudizio della committente, per ulteriori due esercizi.

L'importo complessivo a base d'appalto ammonta a L. 1.814.528.000 (€ 937.125,50), accisa ed I.V.A. escluse.

I quantitativi e le tipologie dei carburanti richiesti sono indicati nel bando integrale da ritirarsi presso la funzione acquisti appalti e gestione materiali di Seabo S.p.a. (tel. 051/287250, telefax 051/287278), o visionabile presso il sito www.seabo.it

Alla gara saranno ammesse anche imprese riunite in associazione temporanea, alle condizioni individuate e previste dall'art. 10 del Decreto legislativo n. 358/1992; in tal caso la documentazione e le dichiarazioni richieste dal presente bando di gara dovranno essere presentate per tutte le ditte associate, unitamente all'indicazione dell'impresa mandataria.

Le imprese interessate dovranno fare pervenire all'ufficio protocollo della scrivente società, indirizzandole a Seabo S.p.a., viale C. Berti Pichat numeri 2 e 4 - 40127 Bologna, entro le ore 12 del giorno 27 ottobre 2000, i seguenti documenti e secondo le modalità indicate nel bando integrale sopra citato:

- 1. Offerta economica.
- 2. Dichiarazione inerente l'iscrizione al registro delle imprese.
- Dichiarazione inerente il certificato generale del casellario giudiziale.
- 4. Dichiarazione sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992.

L'offerta dovrà essere chiusa in una busta munita di sigilli in ceralacca, controfirmata sui lembi di chiusura. Detta busta dovrà essere racchiusa in un'altra busta, anch'essa sigillata in ceralacca e controfirmata sui lembi di chiusura, contenente tutta la documentazione richiesta.

Su ambedue le buste, che saranno aperte il giorno 31 ottobre 2001, alle ore 9, presso la sede di Seabo S.p.a. dovrà essere chiaramente apposta la seguente scritta.

Spett.Le Seabo S.p.a., offerta per la gara del giorno 31 ottobre 2000 alle ore 9 riguardante:

fornitura di carburanti per autotrazione necessari al fabbisogno aziendale per l'esercizio 2001, con facoltà di rinnovo, di anno in anno, ad insindacabile giudizio della committente, per ulteriori due esercizi. Importo complessivo a base d'appalto L. 1.814.528.000 (€ 937.125,50).

La gara seguirà il metodo di cui all'art. 19, comma 1, lett. a) del decreto legislativo n. 358/1992, con ammissione di offerte solo in ribasso.

La fornitura verrà aggiudicata all'impresa che avrà presentato il maggior ribasso medio ponderato per le tipologie di carburanti.

Seabo S.p.a. si riserva la facoltà di non procedere all'aggiudicazione in tutti i casi in cui, a suo insindacabile giudizio, il procedimento non consenta di tutelare il pubblico interesse. Seabo S.p.a. si riserva altresì di procedere all'aggiudicazione anche in caso di una sola offerta valida.

Il presente avviso è stato spedito alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee in data 20 settembre 2000.

Direttore generale: dott. ing. Roberto Barilli.

B-914 (A pagamento).

SEABO - S.p.a. Bologna

Seabo S.p.a., di Bologna, viale C. Berti Pichat numeri 2 e 4, telefono 051-287250, telefax 051-287278, intende esperire una gara d'appalto a licitazione privata per:

realizzazione «a corpo» degli interventi di ristrutturazione di un immobile sito in Bologna, via G. Dozza n. 8, da adibire ad uso centro operativo aziendale con annessa zona uffici.

L'importo complessivo a base d'appalto ammonta a L. 2.744.749.920 (pari a € 1.417.545,03), di cui L. 88.000.000 (pari a € 45.448,21) per oneri per la sicurezza non soggetti a ribasso d'asta.

Le opere da eseguire sono così suddivise:

Categoria prevalente: OG1 (L. 2.442.804.095, € 1.261.603,03), classifica 4.

Categorie altre parti dell'opera:

OS28 (L. 301.945.825, € 155.942) classifica 1.

Le imprese interessate dovranno fare pervenire le loro domande di partecipazione al protocollo generale della scrivente società, entro il 30 ottobre 2000, indirizzandole a: Seabo S.p.a., viale C. Berti Pichat numeri 2/4 - 40127 Bologna - Italia.

Le richieste di partecipazione potranno pervenire all'indirizzo suddetto con qualsiasi mezzo - (servizio postale di stato, corriere, consegna a mano, ecc.).

La partecipazione alla gara è aperta ai soggetti indicati all'art. 10 della legge n. 109/1994 e successive modifiche ed integrazioni. Saranno esclusi dalla gara i soggetti nei confronti dei quali sia stata pronunciata sentenza di condanna per effetto di loro inadempienze verso Seabo S.p.a.

Alla gara saranno ammesse anche imprese riunite in associazione temporanea, alle condizioni individuate e previste dall'art. 13 della legge 11 febbraio 1994, n. 109.

È fatto divieto ai concorrenti di partecipare alla gara in più di un'associazione temporanea o consorzio di cui all'art. 10, comma 1, lettere d) ed e) ovvero di partecipare alla gara anche in forma individuale qualora abbiano partecipato alla gara medesima in associazione o consorzio. I Consorzi di cui all'art. 10, comma 1, lettera b) e c) sono tenuti ad indicare, in sede di offerta, per quali consorziati il consorzio concorre; a questi ultimi è fatto divieto di partecipare, in qualsiasi altra forma alla medesima gara.

Non possono partecipare alla medesima gara imprese che si trovino fra di loro in una di quelle situazioni di controllo di cui all'art. 2359 del Codice civile.

La richiesta di partecipazione, redatta in lingua italiana, dovrà essere corredata, a pena di esclusione, dalla sottoelencata documentazione sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa di cui dovrà essere fomita fotocopia di un valido documento di identità.

- 1. Certificato di iscrizione al registro delle imprese presso la competente Camera di commercio, industria e artigianato, rilasciato in data non anteriore a sei mesi dalla data di scadenza della presentazione della domanda di partecipazione.
- 2. Dichiarazione relativa al possesso dei requisiti di ordine generale indicati nell'art. 17, comma 1, del D.P.R. 25 gennaio 2000, n. 34;

- 3. Dichiarazione relativa al possesso, ai sensi dell'art. 29, comma 2 e 31 del D.P.R. 25 gennaio 2000, n. 34, nell'ultimo quinquennio (1995, 1996, 1997, 1998, 1999) dei seguenti requisiti:
- a) cifra di affari in lavori, realizzata mediante attività diretta o indiretta, non inferiore a 1,75 volte l'importo dei lavori in appalto (indicare l'importo cifra d'affari);
- b) esecuzione di lavori, realizzati mediante attività diretta o indiretta, nella categoria prevalente, per un importo non inferiore al 40% dei lavori in appalto (indicare l'importo complessivo dei lavori), nel quinquennio antecedente la data di pubblicazione del bando di gara;
- c) costo complessivo sostenuto per il personale dipendente non inferiore al 15% della cifra di affari predetta, di cui almeno il 40% per personale operaio, oppure costo complessivo sostenuto per il personale dipendente assunto a tempo indeterminato non inferiore al 10%, di cui almeno l'80% per personale tecnico laureato o diplomato;
- d) dotazione di stabile ed adeguata attrezzatura tecnica, determinata sotto forma di ammortamenti, canoni di locazione l'inanziaria e di canoni di noleggio per un valore almeno pari all'1% della predetta cifra d'affari. Almeno il 50% di tale valore dovrà essere costituito da ammortamenti e canoni di locazione finanziaria.

Nel caso in cui i requisiti richiesti ai punti c) e d) non rispettino le percentuali prescritte, l'importo della cifra di affari in lavori è figurativamente e proporzionalmente ridotta in modo da ristabilire le percentuali ivi richieste; la cifra di affari figurativamente rideterminata vale per la dimostrazione del possesso del requisito di cui al punto a).

- 4. Idonee referenze bancarie di almeno due primari istituti di credito attestanti la capacità economica e finanziaria dell'impresa.
- 5. Di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili corredata da apposita certificazione rilasciata dagli uffici competenti dalla quale risulti l'ottemperanza alle norme previste dalla legge n. 68/1999.

Nel caso di ricorso all'A.T.I. del tipo orizzontale, per i raggruppamenti temporanei di imprese e per i Consorzi di cui all'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis) della legge n. 109/1994, alla capogruppo è richiesto il possesso dei requisiti prescritti nella misura minima del 40%, mentre alle mandanti è richiesto il possesso dei medesimi requisiti nella misura minima del 10%, purché la somma dei requisiti sia almeno pari a quella richiesta nel presente bando di gara. L'impresa mandataria, in ogni caso, deve possedere i requisiti in misura maggioritaria.

Nel caso di ricorso all'A.T.I. del tipo verticale, per i raggruppamenti temporanei di imprese e per i consorzi di cui all'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis), della legge n. 109/1994, all'impresa capogruppo i requisiti prescritti sono richiesti con riferimento alla categoria prevalente, mentre alle mandanti sono richiesti requisiti prescritti con riferimento a ciascuna categoria di lavorazioni scorporabili ed al relativo importo.

La singola impresa e le imprese che intendono riunirsi in associazione temporanea possono associare altre imprese qualificate anche per categorie e importi diversi da quelli richiesti nel bando, a condizione che i lavori eseguiti da queste ultime non superino il 20% dell'importo complessivo dei lavori e che l'ammontare complessivo delle qualificazioni possedute da ciascuna impresa sia almeno pari all'importo dei lavori che saranno ad essa affidati.

La mancanza anche di una sola delle dichiarazioni richieste comporterà la non ammissione alla partecipazione alla gara.

In relazione a speciali condizioni e circostanze, Seabo S.p.a. si riserva comunque la facoltà di valutare l'idoneità dei documenti e delle dichiarazioni presentate, ai fini della qualificazione delle imprese candidate.

L'aggiudicazione dei lavori avverrà con il metodo ed il procedimento previsti dall'art. 21, comma 1, della legge 11 febbraio 1994 n. 109, con ammissione di offerte solo in ribasso e con le modalità specificate dal presente bando.

Ai sensi dell'art. 10, comma 1-quater della legge n. 109/1994, Seabo S.p.a., prima di procedere all'apertura delle offerte presentate, richiederà ad un numero di offerenti non inferiore al 10% delle offerte presentate, arrotondato all'unità superiore, scelti con sorteggio pubblico, di comprovare, entro 10 giorni dalla data della richiesta medesima, il possesso dei requisiti di capacità economico-finanziario e tecnico-organizzativa, richiesti nel bando di gara. Per la comprova dei suddetti requisiti verrà richiesta apposita documentazione, seguendo le indicazioni della circolare del Ministro dei LL.PP. n. 182/400/93 del 1° marzo 2000.

I requisiti, le forme ed i termini previsti dall'art. 21, comma 1, della legge 11 febbraio 1994, n. 109 e dal presente bando di gara sono da considerarsi tassativi: l'inosservanza di tali requisiti, forme e termini comporterà l'invalidità della domanda e l'esclusione dalla gara.

Ai sensi dell'art. 21 comma 1-bis della legge 11 febbraio 1994 n. 109, come modificato dalla legge 18 novembre 1998, n. 415, saranno escluse dalla gara, in quanto considerate anomalmente basse, le offerte che presenteranno una percentuale di ribasso pari o superiore alla media aritmetica dei ribassi percentuali di tutte le offerte ammesse, con esclusione del dieci per cento, arrotondato all'unità superiore, rispettivamente delle offerte di maggior ribasso e di quelle di minor ribasso, incrementata dello scarto medio aritmetico dei ribassi percentuali che superano la predetta media.

Tale procedura non sarà esercitata qualora il numero delle offerte valide risulti inferiore a cinque; sarà comunque facoltà di Seabo S.p.a., in presenza di offerte basse in modo anomalo rispetto alla prestazione, richiedere per iscritto le necessarie giustificazioni per verificare la composizione delle offerte.

Ai sensi dell'art. 10, comma 1-ter, così come introdotto dalla legge 18 novembre 1998, n. 415, in caso di fallimento o di risoluzione del contratto per grave inadempimento dell'originario appaltatore, Seabo S.p.a. si riserva la facoltà di interpellare il secondo classificato al fine di stipulare un nuovo contratto per il completamento dei lavori alle medesime condizioni economiche già proposte in sede di offerta. In caso di fallimento del secondo classificato, Seabo S.p.a. si riserva la facoltà di interpellare il terzo classificato e, in tal caso, il contratto sarà stipulato alle condizioni economiche offerte dal secondo classificato.

Il direttore generale: dott. ing. Roberto Barilli.

B-915 (A pagamento).

SEABO - S.p.a. Bologna

Seabo S.p.a. di Bologna, viale C. Berti Pichat n. 2/4°, telefono 051-287250/287276, telefax 051-287278, intende esperire una gara d'appalto a licitazione privata, suddivisa nei seguenti lotti:

lotto 1: acquisizione, per un periodo di cinque anni, del diritto reale di usufrutto, con annesso contratto di manutenzione su n. 4 autocompattatori per la raccolta R.S.U. a presa laterale per operatore unico;

Importo a base d'appalto L. 2.100.000.000 (€ 1.084.559,49).

lotto 2: servizio di noleggio, per un periodo di cinque anni, di
n. 5 autospazzatrici stradali aspiranti con cassone della capacità di

circa 1,5/2 mc, con annesso contratto di manutenzione; Importo a base d'appalto L. 1.400.000.000 (€ 723.039,66);

lotto 3: servizio di noleggio, per un periodo di cinque anni, di n. 2 autospazzatrici stradali aspiranti con cassone della capacità di almeno 4 mc., con annesso contratto di manutenzione;

Importo a base d'appalio L. 750.000.000 (€ 387.342,67);

Le imprese interessate dovranno fare pervenire le loro domande di partecipazione, indicando per quali lotti intendono concorrere, al protocollo generale della scrivente società, entro il 30 ottobre 2000, indirizzandole a: Seabo S.p.a., viale C. Berti Pichat n. 2/4 - 40127 Bologna (Italia).

Alla gara saranno ammesse anche imprese riunite in associazione temporanea, alle condizioni individuate e previste dall'art. 11 del decreto legislativo. n. 157/1995; in tal caso la documentazione e le dichiarazioni richieste dal presente bando di gara dovranno essere presentate per tutte le ditte associate, unitamente all'indicazione dell'impresa mandataria.

La richiesta di partecipazione, redatta in lingua italiana, dovrà essere corredata, a pena di esclusione, dalla sottoelencata documentazione, relativa alla singola impresa o a ciascuna delle imprese riunite in associazione:

1) certificato di iscrizione al registro delle imprese, rilasciato dall'Ente camerale ove ha sede la ditta, in data non anteriore a sei mesi rispetto alla scadenza della data di presentazione delle domande di partecipazione. In luogo del predetto certificato potrà essere presentata una dichiarazione sottoscritta dal legale rappresentante riportante quanto contenuto nel certificato di cui sopra;

- 2) idonee attestazioni rilasciate da almeno due primari istiluti bancari comprovanti la capacità economica e finanziaria del-'impresa;
- 3) dichiarazione con la quale l'impresa attesti di non trovarsi in ilcuna delle cause di esclusione previste dall'art. 11 del decreto legislaivo 24 luglio 1992, n. 358;
- 4) elenco dei principali servizi analoghi a quelli oggetto del presente appalto effettuati negli ultimi tre anni, contenente anche la specificazione dei rispettivi importi, del periodo e del luogo di esecuzione e εοπedato, per almeno due dei servizi suddetti, della certificazione rilaciata dall'ente appaltante o da privati, attestante il buon esito finale o, in alternativa, semplice dichiarazione firmata dal legale rappresentante lell'impresa. Qualora l'impresa non possieda tale requisito dovrà preentare una dichiarazione firmata dal legale rappresentante dell'impresa ttestante la produzione, negli ultimi tre anni, complessivamente, di alneno n. 100 mezzi, riferiti a ciascun lotto al quale l'impresa intende partecipare;
- 5) dichiarazione firmata dal legale rappresentante dell'impresa ittestante, ai sensi dell'art. 17 della legge 12 marzo 1999, n. 68, che l'impresa è in regola con le nonne che disciplinano il diritto al lavoro lei disabili;
- fotocopia di un documento di identità valido del legale rapresentante o della persona che firma le dichiarazioni di cui sopra.

Le imprese non italiane dovranno presentare documenti equivaleni in base alla legge dello stato di appartenenza.

La mancanza anche di una sola delle dichiarazioni o dei documeni prescritti comporterà la non ammissione alla partecipazione alla gara.

In relazione a speciali condizioni e circostanze Seabo S.p.a. si riserva comunque la facoltà di valutare l'idoneità dei documenti e dele dichiarazioni presentate, ai fini della qualificazione delle imprese andidate.

L'aggiudicazione dei servizi avverrà con il metodo ed il procedinento previsti dall'art. 23, comma 1, lettera b) del decreto legislativo 17 narzo 1995, n. 157, con esclusione di offerte in aumento, in base al crierio dell'offerta economicamente più vantaggiosa determinata secondo seguenti elementi di valutazione, riferiti a ciascun lotto, che saranno applicati in ordine decrescente di importanza:

lotto 1: autocompattatori:

- a) prezzo complessivo del contratto, punti 39;
- b) prezzo per ogni ora lavoro oltre le 5000 + 5% fissate contratualmente, punti 3;
- c) rimborso per ogni ora inferiore alle 5000 + 5% fissate contratualmente, punti 3;
- d) prezzo per ogni chilometro percorso oltre i 125.000 + 5% fissate contrattualmente, punti 3;
- e) prezzo per ogni chilometro percorso oltre i 125.000 5% fissate contrattualmente, punti 3;
 - f) valore tecnico delle attrezzature offerte, punti 34;
- g) servizio di assistenza tecnica e piano di manutenzione, punii 15.

lotto 2: autospazzatrici capacità 1,5 ÷ 2 mc:

- a) prezzo, punti 51;
- b) modalità di gestione del servizio, punti 30;
- c) qualità del servizio, punti 19.

lotto 3: autospazzatrici capacità di almeno 4 mc:

- a) prezzo, punti 51;
- b) modalità di gestione del servizio, punti 30;
- c) qualità del servizio, punti 19.

Se talune offerte risultassero basse in modo anomalo rispetto alla prestazione si applicheranno le disposizioni di cui all'art. 25 del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157.

Il presente avviso è stato spedito alla Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee in data 20 settembre 2000.

Direttore generale: dott. ing. Roberto Barilli.

B-916 (A pagamento).

COMUNE DI MILANO Settore servizio idrico integrato

Bando di gara n. 3/2000

È indetta ai sensi del decreto legislativo n. 157/1995, una gara mediante licitazione privata procedura ristretta in ambito U.E. e in conformità del capitolato speciale d'appalto, per le operazioni di materiale rilevamento, assistenza e prove al fine di conoscere la situazione statica strutturale delle tombinature dei principali corsi d'acqua, dei grandi collettori, dei collettori di interconnessione zonale e dei sottopassi ferroviari di pertinenza del comune di Milano.

Importo a base d'appalto L. 2.595.452.000 pari a € 1.340.439,09 finanziato con mezzi correnti di bilancio.

Durata del servizio: novecentotredici giorni dalla data del verbale di consegna.

Per l'esecuzione delle prestazioni indicate, la ditta appaltatrice dovrà costituire un apposito ufficio tecnico diretto da un ingegnere di provata esperienza con responsabilità di cantiere e di coordinamento delle operazioni.

Le operazioni dovranno essere eseguite da almeno 2 squadre, ciascuna delle quali deve essere composta da un caposquadra (geometra o perito tecnico), da 2 operai specializzati e da 3 manovali; tutti dovranno essere attrezzati in modo da potersi muovere all'interno delle canalizzazioni, anche in presenza d'acqua.

Sono ammessi a presentare domanda di partecipazione e successive offerte anche imprese opportunamente e temporaneamente raggruppate.

L'offerta congiunta, con la designazione di un rappresentante qualificato capogruppo, deve essere sottoscritta, pena l'esclusione, da tutte le imprese raggruppate e deve specificare le parti del servizio che saranno eseguite dalle singole imprese e contenere l'impegno che, in caso di aggiudicazione, le stesse imprese si conformeranno alla disciplina prevista dall'art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995 come sostituito dall'art. 9 del decreto legislativo n. 65/2000. Il raggruppamento deve essere costituito con atto notarile il quale deve essere presentato entro dieci giomi dall'eventuale aggiudicazione.

È fatto divieto ai concorrenti, a pena di esclusione, di partecipare contemporaneamente alla gara singolarmente e quale componente di un raggruppamento di impresa ovvero di presentarsi in più raggruppamenti di imprese.

La domanda di partecipazione, in lingua italiana, con l'indicazione del numero dell'appalto e del numero di codice fiscale, indirizzata al settore servizio idrico integrato e corredata dalle certificazioni e dalle dichiarazioni richieste, dovrà pervenire, pena l'esclusione, all'Ufficio protocollo di detto settore, via Meda n. 44 - cap. 20141 Milano, entro e non oltre le ore 16 del giorno 30 ottobre 2000.

Sulla busta dovrà risultare chiaramente la scritta: «domanda di partecipazione», l'oggetto ed il numero di riferimento della gara. Del giorno di ora e di arrivo farà fede il timbro apposto dall'Ufficio protocollo. L'amministrazione non si assume alcuna responsabilità circa ritardi dovuti a disservizi degli incaricati della consegna.

Si ricorre alla procedura accelerata in quanto l'effettuazione delle operazioni di materiale rilevamento ed analisi della situazione statica strutturale sono necessarie per prevenire danni al patrimonio esistente e all'incolumità delle persone.

Le domande fatte mediante telescritto, telegramma o telecopia, devono essere confermate con lettera corredata da tutti i documenti richiesti e spedita entro il giorno di scadenza delle domande di partecipazione.

La lettera deve pervenire all'Ufficio sopraindicato tassativamente non oltre dieci giorni dalla data della stessa.

La stazione appaltante spedirà le lettere di invito entro centoventi giorni dalla data di invio del presente bando all'Ufficio pubblicazioni della C.E.E.

La domanda di partecipazione deve essere corredata dei sottoelencati documenti e dichiarazioni:

A) certificato (anche in fotocopia) di iscrizione alla Camera di commercio, industria, artigianato ed agricoltura o altro registro equivalente se impresa estera senza sede in Italia (ovvero dichiarazione sostitutiva di certificazione), di data non anteriore a sei mesi, da cui risulti che l'oggetto dell'attività ricomprende il servizio in gara;

B) dichiarazione di uno o più istituti bancari operanti in ambito U.E. che attestino l'idoneità finanziaria ed economica dell'Impresa al fine dell'assunzione del servizio in questione; tale attestazione dovrà fare chiaro riferimento all'oggetto della gara nonché al relativo importo. In caso di raggruppamento di imprese tale attestazione deve essere presentata da ciascuna impresa;

C) copia delle dichiarazioni I.V.A. o imposta equipollente nei paesi della U.E. relative agli esercizi 1997, 1998, 1999 da cui risulti un volume d'affari medio-annuo dell'impresa almeno pari a L. 1.038.000.000, equivalente a € 536.082,26 (ovvero dichiarazione sostitutiva di atto di notorietà). In caso di raggruppamento temporaneo di imprese tale requisito dovrà essere posseduto almeno per il 60% dall'impresa capogruppo e la restante percentuale cumulativamente dalle mandanti, a ciascuna delle quali è comunque richiesto almeno il 10% dell'importo indicato;

D) una dichiarazione sostitutiva di atto di notorietà in cui il legale rappresentante attesti, sotto la propria responsabilità, di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione di cui alle lettere a), b), d), e) dell'art. 12 del decreto legislativo 15 marzo 1995, n. 157;

E) elenco dei principali servizi analoghi per oggetto a quelli richiesti nel presente bando effettuati nell'ultimo triennio con l'indicazione degli importi, che devono essere complessivamente almeno pari all'importo a base di gara, delle date e dei destinatari pubblici o privati dei servizi resi. In sede di presentazione dell'offerta dovrà essere prodotta la certificazione comprovante l'effettuazione delle prestazioni dichiarate, il valore economico e il buon esito delle stesse;

In caso di raggruppamento ciascuna impresa dovrà indicare e comprovare referenze in misura percentuale almeno pari alla parte di servizio che effettuerà;

F) copia del modello I.N.P.S. DM 10 debitamente quietanzato, riferito al mese precedente a quello di pubblicazione del bando di gara, nonché copia della richiesta inviata alla sede I.N.P.S. competente del certificato di correttezza contributiva, debitamente vistata dall'I.N.P.S. stesso, ovvero certificazione equivalente in uso presso i singoli Paesi aderenti all'U.E.;

G) una dichiarazione rilasciata, con le forme di cui alla legge 4 gennaio 1968, n. 15, dal prestatore di servizi, contenente l'assunzione dell'obbligo, in caso di aggiudicazione e sotto pena di risoluzione del contratto:

di espletare il servizio a mezzo di dipendenti regolarmente assunti a norma di legge;

di aprire le disposizioni contributive presso le sedi degli enti territorialmente competenti, in relazione all'ubicazione dell'unità produttiva;

di presentare, su richiesta dell'amministrazione appaltante, in qualsiasi momento del periodo contrattuale, copia di tutti i documenti atti a verificare la corretta corresponsione dei salari, nonché dei versamenti contributivi;

di essere consapevole della facoltà del comune di cedere il contratto a enti costituiti e/o partecipati dal comune stesso per la gestione del servizio idrico integrato.

Con la domanda di partecipazione deve inoltre essere prodotta una dichiarazione ai sensi dell'art. 17 della legge n. 68/1999 di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili. Tale dichiarazione dovrà successivamente essere integrata con apposita certificazione rilasciata dall'organo competente.

L'impresa deve altresì fornire consenso ai sensi della legge n. 675/1995 al trattamento dei propri dati, anche personali, per le esclusive esigenze concorsuali e per la stipulazione dell'eventuale contratto.

La documentazione richiesta alle lett. A), B), C), D), E), F), G), deve essere allegata, oltre che per la capogruppo, anche per le imprese associate. Per quanto riguarda la sottoscrizione delle dichiarazioni di cui alle lettere D) e G), la stessa non è soggetta ad autenticazione ove sia apposta in presenza del dipendente addetto ovvero la dichiarazione sia presentata unitamente a copia fotostatica, ancorché non autenticata, di un documento di identità del sottoscrittore.

In alternativa alla documentazione richiesta al punto C) è consentito presentare impegno rilasciato da enti, istituti o imprese autorizzate dalle vigenti disposizioni di legge a prestare, in caso di aggiudicazione, fidejussione escutibile a prima richiesta per l'esatto adempimento dell'appalto pari al 20% dell'importo a base d'appalto.

Si rammenta che sussiste l'esistenza di responsabilità penale in cui incorre chi sottoscrive dichiarazioni non rispondenti a verità, l'eventuale diniego di partecipazione alle gare future e l'incameramento del deposito cauzionale provvisorio quale risarcimento del danno.

La gara verrà esperita mediante licitazione privata al prezzo più basso, ai sensi dell'art. 23, comma 1, lett. a) del decreto legislativo n. 157/1995, nonché dell'art. 6 del regolamento per la disciplina dei contratti del comune di Milano. Verranno considerate anomale le offerte che supereranno di un quinto la media aritmetica dei ribassi delle offerte ammesse. Il calcolo della media verrà fatto non tenendo conto delle offerte in aumento. In tal caso l'amministrazione richiederà per iscritto ai concorrenti le cui offerte siano risultate anomale le precisazioni in merito agli elementi costitutivi dell'offerta ritenuti pertinenti, verificandoli tenendo conto di tutte le spiegazioni ricevute. Si terrà conto, in particolare, delle giustificazioni riguardanti l'economia del metodo di prestazione del servizio o le soluzioni tecniche adottate o le condizioni eccezionalmente favorevoli di cui dispone il concorrente per prestare il servizio, oppure l'originalità del servizio stesso, con l'esclusione, peraltro, di giustificazioni concernenti elementi i cui valori minimi sono stabiliti da disposizioni legislative, regolamentari o amministrative, ovvero i cui valori risultano da atti ufficiali. Qualora tali giustificazioni non pervenissero entro i termini stabiliti ovvero non fossero esaustive, l'amministrazione provvederà all'esclusione delle offerte con atto motivato. All'aggiudicazione si procederà solo in presenza di almeno due offerte valide ai sensi dell'art. 6 del regolamento per la disciplina dei contratti del comune di Milano.

Nel caso che nella gara due o più ditte presentino offerte con il medesimo dato economico, si procederà all'aggiudicazione ai sensi dell'art. 77 del regio decreto 23 maggio 1924, n. 827.

È ammesso il subappalto e/o cottimo nei limiti ed alle condizioni indicate all'art. 18 del decreto legislativo n. 157/1995. In tal caso l'impresa, all'atto dell'offerta, qualora volesse ricorrere al subappalto, dovrà indicare in un'apposita dichiarazione a firma del legale rappresentante, la parte dell'appalto che intende eventualmente subappaltare. Nel caso in cui l'aggiudicatario ricorra al subappalto ed abbia ottenuto l'autorizzazione, lo stesso dovrà trasmettere alla stazione appaltante. entro venti giorni dalla data di effettuazione di ciascun pagamento a favore del subappaltatore, copia delle fatture quietanzate dai destinatari dei pagamenti stessi. Resta ferma l'applicazione delle disposizioni di cui all'art. 18 della legge 19 marzo 1990, n. 55 e successive modifiche e integrazioni.

È vietata la cessione, anche parziale, del contratto.

Per partecipare alla gara i concorrenti dovranno previamente costituire il deposito cauzionale provvisorio pari a 1/30 (un trentesimo) dell'importo a base d'appalto, da presentarsi in sede di gara.

Qualora il deposito venga costituito mediante fidejussione assicurativa o bancaria, la stessa, autenticata da un notaio ai sensi di legge, dovrà avere validità minima di novanta giorni decorrenti dal giorno della gara.

È possibile prendere visione del bando integrale e degli atti di appalto presso l'Ufficio progetti gestione appalti del settore servizio idrico integrato, via Dogana n. 2, scala E, 6° piano, Milano nonché chiedere informazioni telefonando ai numeri 02/88467795/6/7.

Responsabile del procedimento amministrativo relativo al presente bando è il dott. Paolo Boneschi.

L'avviso di gara è stato inviato in data 2 ottobre 2000 all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali della C.E.E. per la pubblicazione sulla G.U.C.E. e ricevuto in pari data.

Il direttore del settore: dott. Giuseppe Raimondi.

M-8061 (A pagamento).

8ª DIREZIONE GENIO MILITARE Servizio amministrativo

Roma, via Todi n. 6 Tel. 06/7804180 - Fax. 06/7824400

Pubblicazione del bando di gara n. 132 per pubblico incanto.

Codice gara: 094800 - Oggetto: Ordinaria manutenzione - alloggi demaniali vari - (Roma ovest). - Opere: assimilabili alla categoria OG1 - Classifica I - Importo a base di gara L. 250.000.000 (€ 129.114,22) comprensivo degli oneri per la sicurezza. Durata delle opere: giorni 365. - Requisiti: quelli previsti dall'art. 28, comma 1, 2 del decreto del Presidente della Re-

pubblica n. 34/2000 - Visione capitolato e bando integrale di gara presso la ltazione appaltante dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12. Termine di ricezione dell'offerta - il plico deve pervenire entro le ore 10 del giorno 3 novembre 2000 secondo le modalità previste nel bando di gara.

Svolgimento del pubblico incanto: presso la stazione appaltante il giomo 8 novembre 2000 alle ore 10 (apertura dei plichi per esame documentazione e sorteggio 10% per verifica requisiti). Il giomo 23 novembre 2000 apertura delle offerte ammesse ed aggiudicazione provvisoria della gara. Criterio di agg.: art. 21 della legge n. 109/1994 così come modificalo dalla legge n. 415/1998 mediante offerta «al massimo ribasso» con esclusione delle offerte anomale. Cauzione: L. 5.000.000 (€ 2.582,28) con validità 240 giomi dalla data della apertura dei plichi da versare ipecificato nel bando integrale di gara. Aggiudicazione gara: la gara sarà itenuta valida che in presenza di una sola offerta valida. Responsabile del procedimento: direttore 8ª Direzione genio militare.

Roma, 2 ottobre 2000

Il direttore: Col.g. (p.) Enrico Andreini.

C-26223 (A pagamento).

8^a DIREZIONE GENIO MILITARE

Servizio amministrativo

Roma, via Todi n. 6 Tel. 06/7804180 - Fax. 06/7824400

Pubblicazione del bando di gara n. 131 per pubblico incanto

Codice gara: 094700 - Oggetto: Ordinaria manutenzione alloggi denaniali vari - (Roma est) - Opere: assimilabili alla categoria OG1 - Clasifica I - Importo a base di gara L. 250.000.000 (€ 129.114,22) comprenivo degli oneri per la sicurezza. Durata delle opere: giorni 365 - Requisii: quelli previsti dall'art. 28 comma 1, 2 del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 - Visione capitolato e bando integrale di gara presio la stazione appaltante dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12. Ternine di ricezione dell'offerta - il plico deve pervenire entro le ore 10 del ziomo 8 novembre 2000 secondo le modalità previste nel bando di gara. Svolgimento del pubblico incanto: presso la stazione appaltante il giomo 3 novembre 2000 alle ore 10 (apertura dei plichi per esame documentazione e sorteggio 10% per verifica requisiti). Il giorno 23 novembre 2000 apertura delle offerte ammesse ed aggiudicazione provvisoria della gara. Criterio di agg.: art. 21 della legge n. 109/1994 così come modificato dala legge n. 415/1998 mediante offerta «al massimo ribasso» con esclusione delle offerte anomale. Cauzione: L. 5.000.000 (€ 2.582,28) con validità 240 giorni dalla data della apertura dei plichi da versare come specificato nel bando integrale di gara. Aggiudicazione gara: la gara sarà ritenuta valida anche in presenza di una sola offerta valida. Responsabile del procedimento: direttore 8ª Direzione genio militare.

Roma, 2 ottobre 2000

Il direttore: Col.g. (p.) Enrico Andreini.

C-26224 (A pagamento).

8ª DIREZIONE GENIO MILITARE

Servizio amministrativo

Roma, via Todi n. 6 Tel. 06/7804180 - Fax. 06/7824400

Pubblicazione del bando di gara n. 131 per pubblico incanto

Codice gara: 095100 - Oggetto: Ordinaria manutenzione - alloggi demaniali vari - (Civitavecchia - Tarquinia) - Opere: assimilabili alla categoria OG1 - Classifica I - Importo a base di gara L 250.000.000 (€ 129.114,22) comprensivo degli oneri per la sicurezza. Durata delle opere: giomi 365 - Requisiti: quelli previsti dall'art. 28, comma 1, 2 del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000 - Visione capitolato

e bando integrale di gara presso la stazione appaltante dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle ore 12. Termine di ricezione dell'offerta — il plico deve pervenire entro le ore 10 del giorno 8 novembre 2000 secondo le modalità previste nel bando di gara.

Svolgimento del pubblico incanto: presso la stazione appaltante il giomo 8 novembre 2000 alle ore 10 (apertura dei plichi per esame documentazione e sorteggio 10% per verifica requisiti). Il giomo 23 novembre 2000 apertura delle offerte ammesse ed aggiudicazione provvisoria della gara. Criterio di agg.: art. 21 della legge n. 109/1994 così come modificato dalla legge n. 415/1998 mediante offerta «al massimo ribasso» con esclusione delle offerte anomale. Cauzione: L. 5.000.000 (€ 2.582,28) con validità 240 giorni dalla data della apertura dei plichi da versare come specificato nel bando integrale di gara. Aggiudicazione gara: la gara sarà ritenuta valida anche in presenza di una sola offerta valida. Responsabile del procedimento. Responsabile del procedimento: direttore 8ª Direzione genio militare.

Roma, 2 ottobre 2000

Il direttore: Col.g. (p.) Enrico Andreini.

C-26225 (A pagamento).

8º DIREZIONE GENIO MILITARE Servizio amministrativo

Roma, via Todi n. 6

Codice gara: 031199 - Lavori di ripristino stabilità struttura copertura e lavori vari del fabbricato tipografia - Scuola di Fanteria - Cesano. Gara con offerta a prezzi unitari. Importo a base di gara ribassabile L. 261.480.270 (€ 135.043,28). Categorie assimilabili: OG1-OG11-OS6. Termine procedura: 3 maggio 2000. Ditte: partecipanti n. 16; ammesse: n. 9. Soglia di anomalia: L. 198.187.934 (€ 102.355,52) Ditta aggiudicataria: Papa Giuseppe con l'offerta di L. 207.909.300 (€ 107.376,19).

Il responsabile del procedimento: Col.g. (p.) Enrico Andreini

C-26226 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA 18 Direzione genio militare

Torino, piazzetta Accademia Militare n. 3

Comunicazione esito gare d'appalto a pubblico incanto

Gara n. 010 codice esigenza 057795:

ditte partecipanti: Alan S.r.l.; F.lli Di Stazio S.a.s.; I.C.A.F. S.r.l.; S.P.L. di Uccheddu S. e Marongiu S. S.r.l.; Tardito S.n.c.;

ditta aggiudicataria: S.P.L. di Uccheddu S. e Marongiu S. S.r.l. Gara n. 023 codice esigenza 106198;

ditte partecipanti: Pillon geom. Luigi Ind.;

ditta aggiudicataria: Pillon geom. Luigi Ind.

Gara n. 005 codice esigenza 078497:

ditte partecipanti: C.A.T.ET. Di D'Angelo Alfonso Ind.; C.I.E.M. S.r.l.; C.I.V. Cons. ARL; Cannizzo Impianti Ind.; Cofathec Servizi S.p.a.; Consorzio Ravennate; Elettrica di De Giovanni F. & C. S.n.c.; F.lli Iotti S.r.l.; I.T.A.S. di Feggi R. & C. S.n.c.; ing. Porzio & Isidori S.a.s.; Sogesca S.r.l.; Termo «A» di Ambra G. Ind.; Termoclima Impianti S.n.c.;

ditta aggiudicataria: Cannizzo Impianti Ind.

Gara n. 011 codice esigenza 000599:

ditte partecipanti: Consorzio Ravennate; Cosentino Costruzioni S.a.s.; Fino Impresa S.n.c.; Pillon geom. Luigi Ind.; Riv Met S.n.c.; Tresoldi S.r.l.;

ditta aggiudicataria: Tresoldi S.r.l.

Gara n. 009 codice esigenza 106298:

ditte partecipanti: Edil 94 Costr. di Tiberti Mario & C. S.n.c.; F.lli Iotti S.r.l.; Vitale Roberto Ind.;

ditta aggiudicataria: Edil 94 Costr. di Tiberti Mario & C. S.n.c.

Gara n. 008 codice esigenza 000899:

ditte partecipanti: Elettrotecnica R.B.R. S.r.l.; F.lli Iotti S.r.l.; M.I.T. S.r.l.;

ditta aggiudicataria: M.I.T. S.r.l.

Gara n. 006 codice esigenza 001399:

ditte partecipanti: Alvit di Robaldo Domenico S.a.s.; Pillon geom. Luigi Ind.; Vitale Roberto Ind. Ditta aggiudicataria: Alvit di Robaldo Domenico S.a.s.

Gara n. 032 codice esigenza 098497:

ditte partecipanti: Cardea S.c.r.l.; Ferrara geom. Tommaso Ind.; Guglielmi Nicola Ind.;

ditta aggiudicataria: Guglielmi Nicola Ind.

Il direttore in S.V.: Ten. Col. Carmelo Cannistraro

C-26227 (A pagamento).

SOPRINTENDENZA PER I BENI AMBIENTALI E ARCHITETTONICI PER IL LAZIO

Via Cavalletti, 2 - 00186 Roma

Bando di gara per pubblico incanto (procedura aperta)

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Soprintendenza per i Beni Ambientali ed Architettonici del Lazio, 00186 Roma, via Cavalletti n. 2, tel. 06-696241, fax 06-69941234; le disposizioni legislative che regolano l'appalto di servizio sono: legge n. 537/1993; decreto del Presidente della Repubblica n. 573/1994.
- 2. Servizio documenti: ogni informazione documento va richiesto alla Soprintendenza per i Beni Ambientali ed Architettonici del Lazio, 00186 Roma, via Cavalletti n. 2, tel. 06/696241, fax 06/69941234, in persona dei responsabili del procedimento architetti Rosa G. Cipollone e Giorgio Palandri, (tel. 06/69624263 06/69624237) dalle ore 10 alle ore 12 nei giorni di mercoledì e venerdì, il presente bando è reperibile anche sul sito Internet http://www.beniculturali.it
- 3. Soggetti destinatari del bando: È ammesso a presentare offerte qualsiasi soggetto residente o avente sede in uno degli Stati membri dell'Unione Europea, anche in forma di raggruppamento temporaneo ex art. 10, decreto legislativo n. 358/1992. Gli offerenti devono, se persone giuridiche, indicare, il nome e le qualifiche professionali delle persone che presteranno il servizio.
 - 4. Requisiti di partecipazione.

Gli offerenti devono essere in possesso, pena esclusione, dei seguenti requisiti minimi di partecipazione;

di carattere economico da documentare attraverso idonee garanzie bancarie;

di carattere tecnico da documentare attraverso specifica dichiarazione di aver espletato nel corso del triennio 1997-1998-1999 almeno due incarichi in servizi appartenenti alle medesime categorie di quelli oggetto del presente incarico o comunque assimilabili nel corso dell'ultimo triennio di attività professionale:

di carattere curriculare da documentare attraverso specifica dichiarazione, relativa alla presenza nel gruppo di lavoro incaricato, di almeno:

un laureato in giurisprudenza;

un laureato in architettura:

un laureato in economia;

ed, auspicabile a complemento:

un laureato in ingegneria.

Più laureati in lettere con specializzazioni in archeologia, storia dell'arte, antropologia.

5. Garanzie: in caso di aggiudicazione, gli offerenti devono fornire idonea garanzia, a mezzo di polizza fideiussoria bancaria o assicurativa, incondizionata e che escluda espressamente il beneficio della preventiva escussione, della regolare esecuzione del contratto, per il 10% dell'importo di aggiudicazione.

- 6. Specifiche tecniche del servizio: il servizio consiste nella realizzazione di uno studio di fattibilità sul tema: «valorizzazione degli itinerari dell'eremitaggio e del monachesimo nei territori della «campagna» e «della marittima» nel basso Lazio tra archeologia, natura ed architettura".
 - 7. Oggetto dello studio:
- a) analisi della sostenibilità tecnico-territoriale del progetto, ed in particolare delle conseguenze indotte sugli assetti ambientali, morfologici e figurativi dello spazio fisico in cui si produrrebbero le azioni di progetto;
- b) analisi della sostenibilità economica e finanziaria del progetto, anche tramite l'individuazione delle modalità di gestione pubblica o privata più idonee al conseguimento degli obiettivi attesi;
- c) analisi della sostenibilità amministrativa e istituzionale; ovvero l'esistenza o i modi di creazione delle condizioni istituzionali, amministrative, organizzative ed operative necessarie affinché si possa procedere all'effettiva realizzazione delle iniziative individuate. nel rispetto delle condizioni di complessità e di integrazione di cui sopra;
- d) luogo di esecuzione: ambito territoriale del basso Lazio, provincie di Latina e Frosinone limitatamente per l'area coincidente con il territorio storicamente determinato dello Stato Pontificio e come meglio descritto nella scheda di relazione.
- 8. Termine di esecuzione: lo studio di fattibilità dovrà essere completato entro e non oltre il 31 marzo 2001.
- 9. Condicio iuris: l'affidamento dell'incarico è condizionato al completamento di tutti gli atti procedimentali necessari, inclusi quelli integrativi dell'efficacia. L'amministrazione aggiudicatrice non è dunque vincolata e non assume alcun obbligo nei confronti dei soggetti offerenti nella presente fase di scelta del contraente. Gli offerenti non vantano alcun diritto, neppure in via precontrattuale, nel caso in cui l'amministrazione aggiudicante sospenda o interrompa il procedimento di gara ovvero per qualsiasi ragione non addivenga all'affidamento definitivo dell'incarico. Gli offerenti rimangono comunque vincolati all'offerta formulata entro il termine di 120 giorni dall'aggiudicazione.
- 10. Importo a corpo del servizio: L. 100.000.000 (pari a € 51.645,69) al netto dell'I.V.A. Tale importo sarà finanziato a valere sul capitolo di bilancio n. 7753 (ex 8005) dell'esercizio finanziario del 2000 per il 50%, e sulle disponibilità di cui al capitolo n. 7792 dell'esercizio finanziario del 2000 per il 50% come da delibera CIPE n. 70/1998.
- 11. Modalità di pagamento: in quanto al 30% in via anticipata: in quanto al 50% al positivo completamento delle verifiche di coerenza di cui al capitolato d'oneri; in quanto al 20% al positivo completamento della verifica di coerenza finale.
- 12. Varianti ed offerte parziali: non sono ammesse varianti od offerte parziali.
- 13. Presentazione delle offerte: gli offerenti devono, a pena di esclusione, far pervenire le offerte entro e non oltre le ore 12 del trentesimo giomo decorrente dalla data di pubblicazione del presente bando, al seguente indirizzo: Soprintendenza per i Beni Ambientali ed Architettonici del Lazio, 00186 Roma, via Cavalletti n. 2; le offerte, redatte in lingua italiana, devono essere contenute in apposito plico sigillato, su cui dovrà essere apposta la seguente dicitura: «Offerta per lo studio di fattibilità per la valorizzazione degli itinerari dell'eremitaggio e del monachesimo nei territori della «campagna» e «della marittirna» nel basso Lazio tra archeologia, natura ed architettura".

Il plico dovrà contenere tre separate buste, singolarmente sigillate e recanti ciascuna l'indicazione del contenuto secondo le seguenti dizioni:

- A «documentazione»;
- B «offerta tecnica»;
- C «offerta economica».

L'offerta deve essere corredata a pena di esclusione, delle dichiarazioni e della documentazione di seguito indicata.

La busta «A documentazione» deve contenere, pena l'esclusione, i seguenti documenti:

- a) iscrizione alla C.C.I.A.A. per le ditte obbligate, ovvero, per i professionisti, documenti equipollenti ai sensi dell'art. 12, decreto legislativo n. 358/1992; o documenti equipollenti per i soggetti residenti in altri Stati della Comunità Europea;
- b) documenti giustificativi dei poteri rappresentativi del legale rappresentante;
- c) dichiarazione attestante l'assenza in capo al richiedente delle condizioni di esclusione ex art. 11, decreto legislativo n. 358/1992;

- d) documenti o autodichiarazioni, soggette a verifica, attestanti a sussistenza dei requisiti tecnici e economici, e curriculari previsti al nunto 4) del presente bando;
- e) l'assenza di condizioni ostative ai sensi della normativa in ema di lotta alla massa, nonché l'assenza delle condizioni ostative ai ensi della normativa vigente in tema di pubblico impiego.

Ove il soggetto offerente abbia veste giuridica di raggruppamento emporaneo di imprese o di professionisti, i requisiti di partecipazione levono sussistere in capo a tutti i soggetti partecipanti, salvo i requisiti ecnici minimi di cui al punto 4) del presente bando, che possono essere aggiunti mediante la somma semplice del numero degli incarichi relatii ai singoli partecipanti al raggruppamento; di converso la documentaione attestante tali requisiti deve riferirsi a ciascun partecipante al ragruppamento.

È ammessa, ove previsto dalla legge, dichiarazione sostitutiva ex rt. 2, legge n. 15/1968.

14. La busta «B offerta tecnica» del precedente punto 13 dovrà esere articolata in tre parti:

curriculum dei componenti il gruppo di lavoro;

progetto dello studio di fattibilità articolato coerentemente alle pecifiche tecniche di cui all'art. 2 del capitolato d'oneri. Il progetto dorà essere esposto in un documento della dimensione massima di 20 artelle, comprensive di tavole e grafici con testo scritto di 40 righe per artella in corpo 12;

descrizione delle attrezzature tecniche, e degli strumenti di stulio e di ricerca che utilizzeranno per la prestazione del servizio, e le nisure adottate per garantime la qualità.

- 15. La busta «C offerta economica» del precedente punto 13 dovrà ontenere l'offerta economica chiaramente indicata in lettere e cifre, al letto dell'I.V.A. proposta per l'espletamento del servizio; non sono amnesse, a pena d'esclusione, offerte in aumento.
- 16. Data, ora e luogo dell'apertura delle buste contenenti le offerte: lle ore dodici del primo lunedì successivo ai sette giorni decorrenti dal ermine per la presentazione delle offerte, la commissione giudicatrice, ella sede della Soprintendenza per i Beni AA.AA. del Lazio, in via Ca-alletti n. 2, Roma, procederà in seduta pubblica all'apertura delle offerte.
- 17. Persone autorizzate a presenziare all'apertura delle buste conteenti le offerte: chiunque vi abbia interesse può presenziare all'apertura lelle buste.
- 18. Criteri di aggiudicazione: il criterio d'aggiudicazione adottato è puello dell'offerta più vantaggiosa valutata sulla base della qualità della proposta (max 50 punti), della qualificazione specifica risultante dai surricula dei professionisti che cureranno concretamente l'esecuzione lell'incarico (max 30 punti) e dell'offerta economica (max 20 punti).
- 19. Pubblicità: il presente bando è pubblicato, ai sensi del decreto lel Presidente della Repubblica n. 573/1994, art. 6, nella Gazzetta Ufficiale e, per estratto, su due quotidiani a tiratura nazionale.
- 20. Il bando di gara, il capitolato d'oneri e la relazione tecnica sono lisponibili presso la sede della Soprintendenza per i beni ambientali e rchitettonici del Lazio e sul sito internet già specificato.

Il soprintendente: arch. Costantino Centroni.

2-26228 (A pagamento).

REGIONE MOLISE Azienda U.S.L. n. 4 - Basso Molise

Termoli, via del Molinello n. 1

Bando di gara

- 1. Ente appaltante azienda U.S.L. n. 4 «Basso Molise» via del Molinello n. 1 86039 Termoli Telefono n. 08757171 Fax 0875706431.
- 2.a) Procedura di aggiudicazione: ristretta e accelerata mediante licitazione privata art. 9 lettera b) decreto legislativo n. 358/1992, modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 402/1998;
- b) procedura accelerata: per inizio attività diagnostica nuovo ospedale;
 - c) forma della fornitura: frazionabile in 17 lotti separati.

- 3.a) Luogo di consegna e installazione: divisione oculistica ospedale «G, Vietri» di Larino;
- b) oggetto dell'appalto: fornitura, montaggio e posa in opera, mediante locazione finanziaria operativa, della durata di cinque anni, di attrezzature per la divisione oculistica del nuovo ospedale di Larino per l'importo totale omnicomprensivo presunto di L. 1.725.000.000 (€ 890.888) Cap ex 90.17;
 - c) quantità attrezzature da fomire: come da capitolato;
 - d) le offerte dovranno essere presentate per ogni singolo lotto.
- 4. Termine ultimo per il completamento della fornitura: come da capitolato.
- 5. Forma giuridica del raggruppamento di imprese: sono ammessi raggruppamenti di imprese ai sensi dell'art. 16 del decreto legislativo n. 358/1992 modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 402/1998.
- 6.a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: 8 novembre 2000;
- b) indirizzo al quale le domande devono essere inviate: vedi punto 1;
- c) modalità di presentazione delle domande: le domande di partecipazione, redatte in bollo, dovranno pervenire, pena esclusione, in plico chiuso recante all'esterno l'indirizzo del mittente, del destinatario e l'oggetto della gara mediante raccomandata postale o agenzia di recapito autorizzata o a mano con la forma del «corso particolare» o a mano presso l'ufficio protocollo;
 - d) lingua: italiana.
- 7. Termine ultimo per la spedizione degli inviti a presentare offerta: 20 novembre 2000.
 - 8. Cauzioni e garanzie: come da capitolato.
- Indicazioni riguardanti il fornitore: possono partecipare alla gara;
- a) le ditte singole o associate per la stipula di contratti di noleggio. In tal caso per l'ammissione alla gara le ditte interessate dovranno far pervenire la seguente documentazione rilasciata con le modalità previste dalle vigenti disposizioni di legge:
- a.1 dichiarazione del legale rappresentante con la quale si attesta che la ditta non si trova in alcuna delle condizioni ostative di cui all'art. 11, comma 1, del decreto legislativo n. 358/1992 così come sostituito dal decreto legislativo n. 402/1998;
- a.2 dichiarazione contenente l'indicazione del fatturato globale della ditta riferito agli ultimi tre esercizi (1997, 1998 e 1999). Detto fatturato, pena esclusione, non può essere inferiore a L. 900.000.000;
- a.3 dichiarazione contenente l'indicazione del fatturato relativo alle forniture di apparecchiature analoghe a quelle oggetto di gara, realizzate negli ultimi tre esercizi (1997, 1998 e 1999). Detto fatturato, pena esclusione, non può essere inferiore a L. 500.000.000;
 - a.4 idonee dichiarazioni bancarie;
- a.5 dichiarazione con la quale la ditta dichiara di partecipare singolarmente e/o in raggruppamento temporaneo d'imprese in qualità di capofila o di semplice componente;
- b) le società finanziarie di leasing per la stipula del contratto di locazione finanziaria operativa. In tal caso per l'ammissione alla gara le società finanziarie interessate dovranno presentare la seguente documentazione rilasciata con le modalità previste dalle vigenti disposizioni di legge:
- b.1 certificato d'iscrizione nell'elenco generale degli intermediari finanziari operanti nel settore finanziario tenuto dall'ufficio italiano cambi;
- b.2 nulla-osta rilasciato ai fini dell'art. 10 della legge
 31 maggio 1965, n. 575, e successive modificazioni ed integrazioni;

b.3 - vedi a.1.

- 10. Criteri di aggiudicazione: offerta più vantaggiosa, per singoli lotti, ai sensi dell'art. 16, lettera b) del decreto legislativo n. 358/1992, modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 402/1998, determinata sulla base degli indici di valutazione e con le modalità stabilite dal capitolato.
- Numero previsto dei fornitori invitati: illimitato purché in possesso dei requisiti richiesti.
- Varianti: non sono ammesse varianti, se non migliorative, a quanto stabilito nel capitolato.

- 13. Altre informazioni: possono essere richieste presso l'unità operativa gestione delle risorse finanziarie e del patrimonio in tutti i giomi feriali escluso il sabato, dalle ore 9 alle ore 13, tel. 08757171, fax 0875706431.
 - 14. Data d'invio del bando alla G.U.C.E. 3 ottobre 2000.
- 15. Data di ricezione del bando da parte della G.U.C.E. 3 ottobre 2000.

Termoli, 3 ottobre 2000

Il direttore generale: prof. Mario Verrecchia

C-26231 (A pagamento).

REGIONE MOLISE Azienda U.S.L. n. 4 - Basso Molise

Termoli, via del Molinello n. 1

Bando di gara

- 1. Ente appaltante azienda U.S.L. n. 4 «Basso Molise» via del Molinello n. 1 86039 Termoli Telesono n. 08757171 Fax 0875706431.
- 2.a) Procedura di aggiudicazione: ristretta e accelerata mediante licitazione privata art. 9 lettera b) decreto legislativo n. 358/1992, modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 402/1998;
- b) procedura accelerata: per inizio attività diagnostica nuovo ospedale;
 - c) forma della fornitura: lotto unico non frazionabile.
- 3.a) luogo di consegna e installazione: servizio rianimazione ospedale «S. Timoteo» di Termoli;
- b) oggetto dell'appalto: fornitura, montaggio e posa in opera, mediante noleggio o locazione finanziaria operativa, della durata di cinque anni, di attrezzature per il servizio di rianimazione del nuovo ospedale di Termoli per un importo totale omnicomprensivo di L. 1.650.000.000 (€ 852.154) Cap ex 90.17;
 - c) quantità attrezzature da fornire: come da capitolato.
- Termine ultimo per il completamento della fomitura: come da capitolato.
- 5. Forma giuridica del raggruppamento di imprese: sono ammessi raggruppamenti di imprese ai sensi dell'art. 16 del decreto legislativo n. 358/1992 modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 402/1998.
- 6.a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: 8 novembre 2000:
 - b) indirizzo cui le domande devono essere inviate: vedi punto 1;
- c) modalità di presentazione delle domande: le domande di partecipazione, redatte in bollo, dovranno pervenire, pena esclusione, in plico chiuso recante all'esterno l'indirizzo del mittente, del destinatario e l'oggetto della gara mediante raccomandata postale o agenzia di recapito autorizzata o a mano con la forma del «corso particolare» o a mano presso l'ufficio protocollo;
 - d) lingua: italiana.
- 7. Termine ultimo per la spedizione degli inviti a presentare offerta: 20 novembre 2000.
 - 8. Cauzioni e garanzie: come da capitolato.
- Indicazioni riguardanti il fornitore: possono partecipare alla gara:
- a) le ditte singole o associate per la stipula di contratti di noleggio. In tal caso per l'ammissione alla gara le ditte interessate dovranno far pervenire la seguente documentazione rilasciata con le modalità previste dalle vigenti disposizioni di legge:
- a.1 dichiarazione del legale rappresentante con la quale si attesta che la ditta non si trova in alcuna delle condizioni ostative di cui all'art. 11, comma 1, del decreto legislativo n. 358/1992 così come sostituito dal decreto legislativo n. 402/1998;
- a.2 dichiarazione contenente l'indicazione del fatturato globale della ditta riferito agli ultimi tre esercizi (1997, 1998 e 1999). Detto fatturato, pena esclusione, non può essere inferiore a L. 3.500.000.000;

- a.3 dichiarazione contenente l'indicazione del fatturato relativo alle forniture di apparecchiature analoghe a quelle oggetto di gara, realizzate negli ultimi tre esercizi (1997, 1998 e 1999). Detto fatturato, pena esclusione, non può essere inferiore a L. 2.000.000.000;
 - a.4 idonee dichiarazioni bancarie;
- a.5 dichiarazione con la quale la ditta dichiara di partecipare singolamente e/o in raggruppamento temporaneo d'imprese in qualità di capofila o di semplice componente;
- b) le società finanziarie di leasing per la stipula del contratto di locazione finanziaria operativa. In tal caso per l'ammissione alla gara le società finanziarie interessate dovranno presentare la seguente documentazione rilasciata con le modalità previste dalle vigenti disposizioni di legge:
- b.1 certificato d'iscrizione nell'elenco generale degli intermediari finanziari operanti nel settore finanziario tenuto dall'ufficio italiano cambi;
- b.2 nulla-osta rilasciato ai fini dell'art. 10 della legge
 31 maggio 1965, n. 575, e successive modificazioni ed integrazioni;
 - b.3 vedi a.1.
- 10. Criteri di aggiudicazione: offerta più vantaggiosa ai sensi dell'art. 16, lettera b) del decreto legislativo n. 358/1992, modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 402/1998, determinata sulla base degli indici di valutazione e con le modalità stabilite dal capitolato.
- Numero previsto dei fornitori invitati: illimitato purché in possesso dei requisiti richiesti.
- Varianti: non sono ammesse varianti, se non migliorative, a quanto stabilito nel capitolato speciale.
- 13. Altre informazioni: possono essere richieste presso l'unità operativa gestione delle risorse finanziarie e del patrimonio in tutti i giorni feriali escluso il sabato, dalle ore 9 alle ore 13, tel. 08757171, fax 0875706431.
 - 14. Data d'invio del bando alla G.U.C.E. 3 ottobre 2000.
- 15. Data di ricezione del bando da parte della G.U.C.E. 3 ottobre 2000.

Termoli, 3 ottobre 2000

Il direttore generale: prof. Mario Verrecchia

C-26232 (A pagamento).

REGIONE MOLISE Azienda U.S.L. n. 4 - Basso Molise

Termoli, via del Molinello n. 1

Bando di gara

- 1. Ente appaltante azienda U.S.L. n. 4 «Basso Molise» via del Molinello n. 1 86039 Termoli Telefono n. 0875717483 Fax 0875717315.
- 2. Categoria del servizio e descrizione: categoria 17, all. 2 Servizio di lavaggio, noleggio e riformimento biancheria piana e confezionata ed altri capi di vestiario, materassi e cuscini nonché sterilizzazione della biancheria destinata ai gruppi operatori occorrenti agli ospedali di Termoli e di Larino e a tutte le altre strutture sanitarie dell'azienda U.S.L.; riferimento CPC: 64; importo annuo presunto a base d'asta: L. 1.500.000.000 I.V.A. compresa.
- 3. Luoghi di consegna: magazzini e guardaroba degli ospedali di Termoli e di Larino.
- 4.a) riservata a: lavanderie industriali in possesso dei requisiti di legge;
- b) riferimenti: decreto legislativo n. 157/1995, così come modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 65 del 25 febbraio 2000, decreto legislativo n. 358/1992, regio decreto n. 827/24, decreto legislativo n. 402/1998, capitolato speciale d'appalto e lettera d'invito.

- 5. Indicazione della facoltà di presentare offerta: l'offerta dovrà esere presentata per unico lotto non frazionabile;
- 6. Numero ditte invitate: tutte le ditte che ne faranno richiesta risuleranno in possesso dei requisiti minimi di cui al presente bando;
- 7. Eventuali varianti: non sono ammesse varianti alle condizioii minime indicate nel capitolato speciale relative all'erogazione lel servizio;
- 8. Durata del contratto: anni tre dalla data di effettivo inizio del servizio con applicazione dell'art. 44, comma 2 della legge n. 724/1994;
- 9. Associazioni d'imprese: è ammessa la partecipazione dei raggruppamenti d'imprese ai sensi dell'art. 10 del decreto legislativo i. 358/1992 così come richiamato dall'art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995 modificato ed integrato dal decreto legislativo n. 65 del 25 ebbraio 2000;
- 10.a) Motivazione del ricorso alla procedura accelerata: scadenza contratto in atto;
- b) termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione: 8 novembre 2000, pena esclusione;
- c) indirizzo al quale vanno inviate le domande di partecipazione: redi punto 1;
 - d) lingua: Italiana;
- 11. Termine entro il quale saranno inviati gli inviti a presentare le offerte: 30° giorno da quello indicato al punta 10.b);
 - 12. Cauzione: secondo le modalità previste nella lettera d'invito;
- 13. Condizioni minime: alla domanda, redatta in carta legale, deve essere allegata, a pena di esclusione, la seguente documentazione:
- a) dichiarazione, rilasciata ai sensi della legge n. 15/1968, così come successivamente modificata ed integrata, di non trovarsi in nessuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 358/1992 e dal decreto legislativo n. 490/1994;
- b) attestazione da parte di un Istituto Bancario, di idoneità economica e finanziaria con disponibilità a rilasciare affidamenti per un importo minimo di L. 500.000.000;
- c) autodichiarazione, con firma autenticata nei modi di legge, successivamente verificabile attestante:

estremi d'iscrizione nei registri professionali di cui all'art. 15 del decreto legislativo n. 157/1995, modificato ed integrato da decreto legislativo n. 65 del 25 febbraio 2000, per l'attività oggetto della gara da almeno tre anni;

che la ditta ha piena disponibilità dello stabilimento produtlivo di lavanderia industriale che sarà impiegato nell'espletamento del servizio;

che lo stabilimento possiede impianti adibiti esclusivamente al trattamento di biancheria di provenienza «ospedaliera»;

d) autodichiarazione, con firma autenticata nei modi di legge, successivamente verificabile, attestante che la ditta ha svolto, per istituzioni sanitarie pubbliche o private, servizi identici a quelli oggetto del presente bando, per un fatturato complessivo nell'ultimo triennio (1997, 1998 e 1999) non inferiore a L. 3.000.000.000;

Relativamente ai raggruppamenti d'imprese, la documentazione dovrà essere prodotta da ciascuna impresa, mentre i requisiti minimi richiesti dovranno essere posseduti dall'impresa capogruppo per una quota di almeno il 50% mentre le altre imprese per una quota non inferiore al 20%;

- 14. Criteri d'aggiudicazione: a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, ai sensi dell'art. 23 lettera b) del decreto legislativo n. 157/1995;
- 15. La richiesta d'invito non vincola l'azienda USL appaltante. Ulteriori informazioni possono essere richieste all'unità operativa gestione risorse finanziarie e del patrimonio - Tel. 0875717483 - Fax -
 - 16. Data d' invio del bando alla G.U.C.E.: 3 ottobre 2000;
- 17. Data di ricezione del bando da parte della G.U.C.E.: 3 ottobre 2000.

Termoli, 3 ottobre 2000

Il direttore generale: prof. Mario Verrecchia.

C-26233 (A pagamento).

COMUNE DI CINGOLI

Macerata

Si informa che l'appalto per il servizio scolastico, per il quinquennio 2000-20005, bandito dal comune di Cingoli e pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 10 agosto 2000 è stato aggiudicato all'impresa CO.A.CI S.c.a.r.l di Cingoli per l'importo netto di 591.940.800 annue (pari ad € 30571.91).

Il segretario comunale: dott. Piergiuseppe Mariotti.

C-26234 (A pagamento).

REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA Presidenza della Giunta Regionale Servizio Interventi Operativi della Protezione Civile

- 1. Ente appaltante: Presidenza della Giunta Servizio interventi operativi della protezione civile - Loc. Aeroporto 7/A - 11020 Saint Christophe (AO) Tel. 0165/238222 - Fax 0165/40935.
 - 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto.
 - 3. Data di stipulazione del contratto: 21 settembre 2000.
- 4. Criteri di assegnazione del contratto: a favore del miglior offerente ai sensi dell'art. 73, lettera C) del regio decreto n. 827/1924.
 - 5. Numero di offerte ricevute: 3 (tre).
- 6. Nome e indirizzo del fomitore: ditta Shelbox S.r.l., via delle Città n. 200 - Certaldo (FI).
 - 7. Natura e quantità del prodotti forniti: nr. 6 box prefabbricati.
- 8. Prezzo pagato: L. 59.550.000, (cinquantanovemilionicinque centocinquantamila) I.V.A. esclusa.
 - 9. Data pubblicazione avviso di gara: 22 maggio 2000.
 - 15. Data spedizione presente avviso: 28 settembre 2000.

Il direttore: Lorenzo Chentre.

C-26236 (A pagamento).

GEOECO-CONSORZIO INTERCOMUNALE CE2 PER IL CICLO INTEGRATO DEI RIFIUTI

S. Maria C.V.(CE), via Martucci n. 1 trav. pal. Angioina Tel. 0823 810085)

Si rende noto, ai sensi dell'art. 20 della legge 55/1990, che in data 8 settembre 2000 è stato esperito pubblico incanto di n. 3 lotti aggiudicabili separatamente per la fornitura di contenitori per R.U.P.

La procedura ha avuto il seguente esito: sistema di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa:

lotto 1) contenitori per pile - importo a b.d.a. prezzo unitario L. 400.000 + I.V.A., importo complessivo L. 56.000.000 (€ 28.921,59) + I.V.A.; offerte presentate: n. 5; offerte ammesse: n. 4;

lotto 2) contenitori per farmaci - importo a b.d.a. prezzo unitario L. 440.000 + I.V.A. prezzo complessivo L. 30.800.000 (€ 15.906,87) + LV.A.; offerte presentate: n. 4; offerte ammesse: n. 4;

lotto 3) contenitori per T/F - importo a b.d.a. prezzo unitario .. 440.000 + I.V.A. prezzo complessivo L. 13.200.000 (€ 6.817,23) + I.V.A. offerte presentate: n. 3 offerte ammesse n. 3.

Aggiudicataria per i 3 lotti la ditta Soieco S.r.l. con sede in Noicattaro (BA) in via Mazzini n. 39/D.

Il presente avviso è pubblicato sulla G.U.R.I. e sul quotidiano «Gazzetta Aste e Appalti».

> Il dirigente uff. contratti e appalti: avv. Giovanni Nacca

C-26240 (A pagamento).

COMUNE DI FOLIGNO (Provincia di Perugia)

Piazza della Repubblica n. 10 Codice fiscale n. 00166560540

Esito asta pubblica per affidamento servizi di Progetto Minori: servizio animazione e centro di accoglienza.

- 1. Ente appaltante: comune di Foligno, piazza della Repubblica n. 10 06034 Foligno.
- 2. Procedura di gara: pubblico incanto ai sensi dell'art. 73, lettera e) regio decreto n. 827/1924 e art. 6, lettera a) decreto legislativo n. 157/1995;
- 3. Categoria di servizio e descrizione: servizio di animazione Minori e Progetto Centro di Accoglienza. Cat. 25 n. di riferimento C.P.C. 93.
 - a) Servizio Animazione Minori: L. 644.166.000 (€ 332.683.97):
- b) Servizio Centro Accoglienza Minori: L. 322.109.334 (€ 166.355,58).
 - Data di aggiudicazione: 28 luglio 2000.
- 5. Criterio di aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa, valutata sulla base degli elementi e relativi coefficienti espressi in centesimi di cui all'art. 4 del capitolato speciale d'onere.
 - 6. Numero di offerte ricevute: 1.
- 7. Nome e indirizzo aggiudicatario: la locomotiva Cooperativa Sociale a r.l. via Della Rosa n. 3 Foligno (PG).
- 8. Valore dell'offerta: ribasso percentuale dello 0,758% sull'importo base d'asta.
- 9. Data di invio e ricevimento bando di gara al G.U.C.E.: 5 maggio 2000; data di pubblicazione sulla *Gazzetta Ufficiale* Italiana: 19 maggio 2000. Parte seconda n. 115.
- 10. Data di invio e ricevimento avviso al G.U.C.E.: 23 settembre 2000.
- Accordo della amministrazione per la pubblicazione dell'avviso.

Foligno, 23 settembre 2000

Il segretario generale: dott. Feliciano Angelucci.

C-26241 (A pagamento).

AZIENDA PADOVA SERVIZI - S.p.a.

Esiti di gara

Prot. nr. 18914 APP/ms

Azienda Padova Servizi S.p.a., corso Stati Uniti n. 5/A 35127 Padova, tel. 049/8280511, fax. 049/8701541.

Tipo di gara: pubblico incanto.

Natura dell'appalto: servizio biennale di trasporto e selezione della frazione della raccolta differenziata del multimateriale.

Importo di aggiudicazione: L. 1.652.845.320 + I.V.A., prezzo L/kg 144,8 + I.V.A.

Ditte partecipanti: nr. 2. Ditta aggiudicataria:

Ass. Temp. d'Impresa Vetrital S.r.l. - Trevisan S.r.l. di Favero Veneto (VE).

Criteri di aggiudicazione: art. 23 comma 1 lettera a) del decreto legislativo nr. 157 del 17 marzo 1995, con applicazione del criterio delle offerte anormalmente basse (art. 25 decreto legislativo n. 157/1995).

Padova 28 settembre 2000

Azienda Padova Servizi S.p.a. Il presidente: dott. Gabriele Del Torchi

C-26244 (A pagamento).

AUTOSTRADA DEL BRENNERO S.p.a.

Trento (I), via Berlino n. 10 Tel. 0461/212611 - Fax 0461/212677

Avviso di gara nr. 33/2000

L'Autostrada del Brennero S.p.a. ha indetto un pubblico incanto per il ripristino dell'intradosso e dei cordoli laterali del «Viadotto Ora» in località Ora (BZ).

Importo a base di gara: L. 2.907.506.228, (pari ad € 1.501.601,65). I lavori rientrano in categoria OG3, prevalente ed unica.

La gara si terrà presso la sede della società il giorno 21 novembre 2000, ad ore 9.30.

L'aggiudicazione avverrà a misura al prezzo più basso mediante ribasso sull'elenco prezzi posto a base di gara.

Il bando integrale e gli elaborati tecnici potranno essere ritirati o richiesti per iscritto presso l'Autostrada del Brennero S.p.a. - ufficio gare - previo versamento di L. 400.000, (pari ad € 206,58) sul c/c postale n. 13691381.

Trento, 26 settembre 2000

Il presidente: dott. Ferdinando Willeit.

C-26249 (A pagamento).

COMUNE DELLA SPEZIA Area Servizi Tecnici e Opere Pubbliche Servizio Ambiente

Avviso di licitazione privata per estratto

L'amministrazione comunale della Spezia intende procedere alla licitazione privata per l'affidamento del servizio di gestione del canile municipale di via del Monte San Venerio, per un anno.

La struttura, a regime, può contenere fino ad un massimo di circa 200 animali. Le associazioni di protezione animale, le cooperative zoofile, gli enti pubblici e privati il cui statuto preveda precipui compiti di protezione animale possono inviare, entro il quindicesimo giomo successivo a quello della presente pubblicazione, richiesta di partecipazione, indirizzata al Servizio Ambiente del Comune della Spezia, piazza Europa n. l, 19124 La Spezia (tel. 0187/727346 - fax 0187/778230) www.comune.sp.it..

Per ulteriori informazioni e per avere copia dell'avviso integrale e del disciplinare del servizio, rivolgersi al suddetto indirizzo.

Il dirigente: avv. Maria Teresa Lusignani.

C-26251 (A pagamento).

REGIONE EMILIA ROMAGNA Azienda U.S.L. della Città di Bologna

Sede legale Bologna, via Castiglione n. 29 Sede Servizio Progettazioni, Gestioni e Manutenzioni Immobili Bologna, via Altura n. 7 Tel. 051/622.51.32 - Fax. 051/622.51.36

Pubblicazione esito di gara (art. 20 legge n. 55/1990) Pubblico incanto n. 18/2000

Oggetto: esecuzione di tutte le provviste, le opere e le finiture occorrenti per la ristrutturazione ed ampliamento di parte dell'edificio ex scuola infermieri e alloggio suore dell'Ospedale Maggiore di Bologna ai fini della realizzazione del nuovo reparto di degenza psichiatrica.

Importo a base d'asta: L. $5.925.000.000 \ (\leqslant 3.060.007,13) + I.V.A.$, di cui L. $65.000.000 \ (\leqslant 33.569,70) + I.V.A.$ relativi agli oneri correlati alla sicurezza.

Procedura di aggiudicazione: art. 21 comma 1 lettera c), prezzo più basso, inferiore a quello posto a base di gara, determinato mediante offerta a prezzi unitari.

Data di aggiudicazione 22 giugno 2000; delibera di aggiudicazione n. 777 del 5 luglio 2000.

Numero di offerte ricevute: 11.

Impresa aggiudicataria: ditta Manutencoop Soc. Coop. a r.l., via C. Casarini n. 32 Bologna.

Importo di aggiudicazione: L. 5.350.131.855 (€ 2.763.114,59), comprensivo degli oneri per la sicurezza, oneri fiscali esclusi.

2º classificato; ditta Cipea Soc. Coop. a r.l., con sede in Rioveggio Bologna, via Val di Setta n. 8 per un importo di L. 5.368.075.570, (€ 2.772.379,66) comprensivo degli oneri per la sicurezza, oneri fiscali esclusi.

Importo massimo subappaltabile: categoria prevalente OGI L. 1.145,394.122 (€ 591.546,70), oneri fiscali esclusi; ulteriore categoria OG11 L. 1.532.151.540 (€ 791.290,19), oneri fiscali esclusi.

Data di pubblicazione bando: Gazzetta Ufficiale Repubblica Italiana n. 99 del 19 aprile 2000.

p. Il direttore generale
Il direttore amministrativo: dott. Franco Falcini

C-26256 (A pagamento).

PROVINCIA DI TORINO Servizio contratti

- 1. Ente appaltante: Provincia di Torino, servizio contratti, via Maria Vittoria n. 12 10123 Torino (Italia), tel. 011/8612335, telefax 011/8612163.
- 2. Categoria di servizio e descrizione: pubblico incanto (procedura aperta) riguardante appalto quinquennale dei servizi di pulizia, di disinfestazione e di derattizzazione da svolgersi negli edifici di competenza della Provincia. Importo a base di gara (al netto di I.V.A.) L. 6.000.000.000 (€ 3.098.741,39).

Numero di riferimento CPC: 874, cat. 14.

- 3. Luogo di esecuzione della prestazione: Provincia di Torino.
- 4.b) Disposizioni legislative di riferimento: decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157 e s.m.i.
 - 5. —
 - 6. Eventuale divieto di varianti: è fatto divieto di apportare varianti.
 - 7. Durata del contratto: cinque anni.
- 8.a) Denominazione ed indirizzo del servizio al quale possono essere richiesti i documenti del caso: il capitolato speciale potrà essere richiesto presso la Provincia di Torino, via Maria Vittoria n. 12 Torino, servizio provveditorato (011/8612454);
 - b) termine ultimo per la richiesta di tali documenti.
- 9.a) Termine ultimo per la presentazione delle offerte: entro e non oltre le ore 14,30 del giorno 4 dicembre 2000;
- b) indirizzo al quale vanno inviate le offerte: Provincia di Torino servizio contratti, via Maria Vittoria n. 12 10123 Torino (Italia);
 - c) lingua in cui le domande devono essere redatte: lingua italiana.
- 10.a) Persone autorizzate a presenziare all'apertura delle offerte: la procedura è pubblica;
- b) data, ora e luogo dell'apertura: il giomo 6 dicembre 2000 alle ore 10,30 in apposita sala del Palazzo Provinciale, via Maria Vittoria n. 12 Torino.
- 11. Cauzioni ed altre forme di garanzia: cauzione pari al 2% dell'importo a base di gara da prestare mediante fidejussione bancaria o assicurativa.
- 12. Modalità essenziali di finanziamento e pagamento: il servizio è finanziato mediante fondi a bilancio.
- Il pagamento dei corrispettivi dovuti alla ditta appaltatrice sarà effettuato in rate bimestrali posticipate pagate entro sessanta giorni dalla data di presentazione della fattura (art 15 del capitolato speciale d'appalto).

- 13. Eventualmente forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di prestatori di servizi al quale sia aggiudicato l'appalto: imprese riunite ai sensi dall'art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995 e s.m.i.
- 14. Informazioni relative alla posizione dei prestatori di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per le condizioni minime di carattere economico e tecnico che devono soddisfare:
- a) l'inesistenza di tutte le cause di esclusione di cui all'art. 12 del decreto legislativo n. 157/1995, come sostituito dall'art. 10 del decreto legislativo n. 65 del 2000;
- b) di essere iscritta nel registro delle imprese presso la Camera di Commercio, industria, artigianato e agricoltura per l'attività di cui all'art. 1 del decreto ministeriale 7 luglio 1997, n. 274 «regolamento di attuazione degli articoli 1 e 4 della legge 25 gennaio 1994, n. 82, per la disciplina delle attività di pulizia, di disinfezione, di disinfestazione, di derattizzazione è di sanificazione» con l'indicazione di:

natura giuridica,

denominazione,

sede legale,

oggetto dell'attività,

data inizio attività,

dati anagrafici del titolare o, in caso di società, di tutti gli amministratori muniti di potere di rappresentanza,

codice fiscale,

partita I.V.A,

fascia di classificazione e fino a L. 2.000.000.000 (€ 1.032.913,80) ai fini della partecipazione ai pubblici appalti.

(Per le imprese straniere il riferimento è all'albo professionale del Paese di appartenenza. Qualora non vi sia un albo equivalente o questo non preveda le fasce di classificazione, le imprese dovranno dichiarare il possesso dei requisiti indicati agli articoli 2 e 3 del decreto ministeriale n. 274/1997).

- c) di aver effettuato i sopralluoghi in tutti gli edifici ed aree oggetto dell'appalto e di aver cognizione completa dei locali in cui dovrà svolgersi il servizio;
- d) di assumere l'obbligo di eseguire il servizio al prezzo proposto nell'offerta e alle condizioni tutte del capitolato speciale d'appalto, avendo valutato nella determinazione del prezzo tutti gli oneri da sostenere per assicurare una regolare e puntuale esecuzione del servizio;
- e) d'impegnarsi ad adempiere puntualmente alle disposizioni del capitolato inerenti al personale della ditta appaltatrice uscente e, in particolare, a rilevare alle proprie dipendenze il personale applicato all'espletamento del servizio alla data di approvazione del capitolato, sia esso lavoratore dipendente o socio lavoratore di cooperativa, ed a impiegare persone svantaggiate con l'adozione di specifici programmi di recupero e di reinserimento lavorativo, nel rispetto dei limiti minimi d'impegno lavorativo imposti dal capitolato, ovvero da quelli migliorativi eventualmente proposti dal progetto;
- f) di aver tenuto conto nella foπnulazione della propria offerta degli obblighi relativi alle disposizioni in materia di protezione e di condizioni di lavoro in vigore nel luogo dove devono essere prestati i servizi;
- g) di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili (ai sensi dell'art. 17 della legge 12 marzo 1999, n. 68 «norme per il diritto al lavoro dei disabili»);
- h) di impegnarsi, in caso di aggiudicazione, a disporre fin dall'inizio dell'appalto di una sede operativa nel territorio della Provincia di Torino;
- i) di essere disponibile ad iniziare il servizio anche in pendenza di formale stipulazione contratto;
- I) (solo per i consorzi) di gestire in proprio il contratto ovvero di affidare la gestione dell'appalto a imprese consorziate, fenne restando le responsabilità in capo al consorzio (in tal caso dovrà essere indicato il nominativo dell'impresa consorziata);
- m) (solo per i raggruppamenti d'impresa) di conformarsi, in caso di aggiudicazione, alla disciplina prevista all'art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995 così come sostituito dall'art. 9 del decreto legislativo 25 febbraio 2000, n. 65;
- n) le parti del servizio che si intendono eventualmente subappal-
- 15. Periodo durante il quale l'offerente è vincolato alla propria offerta: centottanta giorni dal provvedimento di aggiudicazione.

- 16. Criteri di aggiudicazione dell'appalto: il pubblico incanto sarà tenuto ai sensi dell'art. 23 comma 1 lettera b) del decreto legislativo n. 157/1995 col metodo delle offerte segrete con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa, con applicazione dei seguenti criteri di valutazione, meglio specificati all'art. 5 del capitolato speciale d'appalto, in conformità al decreto del Presidente del Consiglio dei ministri 13 marzo 1999, n. 117:
 - 1) prezzo complessivo offerto: punteggio massimo 50 punti;
 - 2) progetto tecnico: punteggio massimo 50 punti;
 - così distribuiti:
 - 2.a) sistema organizzativo del servizio 20 punti;
- 2.b) metodologie tecnico-operative di esecuzione e controllo dell'attività 20 punti;
 - 2.c) progetti di inserimento di persone svantaggiate 5 punti;
- 2.d) caratteristiche tecniche di macchinari, attrezzature e prodotti 5 punti.

In seduta pubblica, nel giorno sopra indicato, si procederà esclusivamente all'ammissione dei concorrenti alla gara, previa verifica dei requisiti secondo le prescrizioni del presente bando.

Gli atti verranno quindi demandati ad apposita commissione giudicatrice che, successivamente, procederà alla valutazione del progetto tecnico dei concorrenti ammessi attribuendo loro un punteggio complessivo mediante l'applicazione dei suddetti criteri.

Terminata la fase di valutazione dei progetti, in nuova seduta pubblica, la cui data verrà successivamente comunicata ai concorrenti, la commissione, dopo aver reso noti i punteggi attribuiti ai progetti, procederà con l'apertura delle buste contenenti le offerte economiche attribuendo loro i punteggi relativi.

Al termine, sommati i punteggi attribuiti per ogni concorrente, verrà stipulata la graduatoria finale.

Il servizio verrà aggiudicato al soggetto che avrà ottenuto il punteggio più alto.

L'amministrazione si riserva il diritto di non aggiudicare.

Non sono ammesse offerte in aumento e l'aggiudicazione è definitiva ad unico incanto.

17. Altre informazioni: è necessario prendere visione del bando integrale di gara che potrà essere ritirato, presso l'ufficio relazioni con il pubblico, con sede all'indirizzo di cui al punto 1, ed è visionabile su Internet all'indirizzo:

http:/www.provincia.torino.it/servizi/appalti/

Copia del bando potrà altresì essere richiesta al servizio contratti mediante lettera o fax.

Non si effettua servizio trasmissione fax.

- 18. Pubblicazione dell'avviso di preinformazione nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee.
 - 19. Data di invio del bando: 29 settembre 2000.
- 20. Data di ricevimento del bando da parte dell'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità europee: —.

21. —

Torino, 3 ottobre 2000

Il dirigente servizio contratti: dott. Giovanni Monterosso

C-26258 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA DI MODENA

Avviso di gara esperita

Ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo n. 55, si rende noto che con determina del dirigente della direzione edile e impianti n. 72 del 15 giugno 2000 sono stati aggiudicati alla Cooperativa di Costruzioni con sede in via Danimarca n. 167 - Modena, i lavori di realizzazione del gruppo di salita di collegamento con l'ospedale esistente, completamento blocco tecnologico, Azienda Ospedaliera di Modena, in seguito ad intervenuto esperimento di licitazione privata; alla gara, comportante una base d'asta di L. 2.550.000.000 sono state invitate le seguenti ditte:

- 1) Acea Costruzioni S.p.a., Mirandola (MO);
- 2) A.T.L.: Ing. Pavesi & C. S.r.l./Foglia & C. S.r.l., Parma;

- 3) Beltrami Paolo S.r.I., Pademo Ponchielli (CR);
- 4) Carniello Ruggero & C. S.r.l., Sacile (PN);
- 5) Cles S.c. a r.l., Stientia (RO);
- 6) C.M.B. Cooperativa Muratori e Braccianti di Carpi S. a r.l., Carpi (MO);
 - 7) C.M.E. Consorzio Imprenditori Edili, Modena;
 - 8) Consorzio Cooperative Costruzioni (Bo), Modena;
- 9) Cons. Coop. Consorzio fra Cooperative di Produzione e Lavoro, Forlì;
 - 10) Cooperativa di Costruzioni S.c. a r.l., Modena;
 - 11) Costruzioni San Marco S.r.l., Milano;
- 12) D'Agostino Costruzioni S.n.c. di D'Agostino Antimo & C., Sant'Antimo (NA);
 - 13) Dema Costruzioni S.r.l., Roma;
 - 14) Edil.Ge.Co. S.r.l. Edilizia Generali Costruzioni, Parma;
 - 15) Edilcrea S.c.r.l., Reggio Emilia;
 - 16) Marcantonio S.r.l., Roma;
 - 17) Orsini S.r.l., Ascoli Piceno;
 - 18) Rialto Costruzioni S.r.l., Napoli;
 - 19) Società Edile Appalti S.p.a., Marsciano (PG);
 - 20) Sa.Ga.R. S.a.s. di Russo Vincenzo & C., Marcianise (CE);
 - 21) San Carlo S.r.l., San Bassano (CR);
 - 22) Spoladore Costruzioni S.r.l., Vigonza (PD);
 - 23) Tirrena Lavori S.r.l., Roma;
 - 24) Verde Costruzioni S.r.I., Giugliano (NA);
 - 25) Calcestruzzi Val D'Enza S.r.l., Montecchio Emilia (RE).

Hanno presentato offerta le seguenti ditte:

- 1) Cles S.c. a r.l., Stientia (RO);
- C.M.B. Cooperativa Muratori e Braccianti di Carpi S. a r.l., Carpi (MO);
 - 3) C.M.E. Consorzio Imprenditori Edili, Modena;
 - 4) Consorzio Cooperative Costruzioni (Bo), Modena;
- 5) Cons.Coop. Consorzio fra Cooperative di Produzione e Lavoro, Forlì;
 - 6) Cooperativa di Costruzioni S.c. a r.l., Modena.

L'appalto è stato aggiudicato con il criterio di cui all'art. 21, comma 1, della legge n. 109/1994 e successive modifiche alla Cooperativa di Costruzioni, con sede in Modena; il ribasso è stato pari all'11,04 %.

Il responsabile direzione edile e impianti: ing. Alessandro Bertacchi

C-26259 (A pagamento).

AZIENDA OSPEDALIERA DI MODENA

Avviso di gara esperita

Ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo n. 55, si rende noto che con determina del dirigente della direzione edile e impianti n. 71 del 15 giugno 2000 sono stati aggiudicati al Conscoop Consorzio fra Cooperative di produzione e lavoro con sede in via Galvani n. 17/B - Forlì, i lavori di realizzazione nuova centrale di sterilizzazione con finitura delle aree di pertinenza e sistemazione esterna, completamento blocco tecnologico, Azienda Ospedaliera di Modena, in seguito ad intervenuto esperimento di licitazione privata; alla gara, comportante una base d'asta di L. 4.880.000.000 sono state invitate le seguenti ditte:

- 1) Acea Costruzioni S.p.a., Mirandola (MO);
- 2) A.T.L: Cles S.c. a r.l./E.I.R. Elettro Impiantistica Rodigina di Genova Gianfranco & C. S.n.c., Stientia (RO);
- 3) A.T.I.: Consorzio Artigiani Romagnolo C.A.R. S.c. a r.l.-C.A.E.R. Consorzio Artigiani Edili Ragusa S.c. a r.l., Rimini;
- 4) A.T.I.: De Lisio Costruzioni S.r.l.-I.E.T.I.M. di De Lisio Aurelio, Napoli;
 - 5) A.T.I.: Tirrena Lavori S.r.l.-Dema Costruzioni S.r.l., Roma:
 - 6) B.L.B. Costruzioni S.p.a., Roma;

- 7) Beltrami Paolo S.r.l., Paderno Ponchielli (CR);
- 8) Carniello Ruggero & C. S.r.l., Sacile (PN);
- 9) C.M.B. Cooperativa Muratori e Braccianti di Carpi S. a r.l., Carpi (MO);
 - 10) C.M.E. Consorzio Imprenditori Edili S.c. a r.l., Modena;
 - 11) Co.Im. S.p.a., Navacchio Cascina (PI);
- 12) Conscoop Consorzio fra Cooperative di produzione e lavoro, Forlì:
 - 13) Consorzio Cooperative Costruzioni, Modena;
 - 14) Cooperativa di Costruzioni S.c. a r.l., Modena;
 - 15) Costruzioni Coraggio S.r.l., Salerno;
 - 16) Costruzioni Procopio S.r.I., Catanzaro;
 - 17) Costruzioni Zinzi S.r.L, Catanzaro;
 - 18) Donati S.p.a., Roma;
 - 19) Ecomoviter S.r.l., Bagnatica (BG);
 - 20) EdilGreen S.r.l., Campi Bisenzio (FI);
 - 21) Edilit S.r.l., Bari;
- 22) Etrusca Costruzioni di Bologna Luca S.a.s., Montefiascone (VT);
 - 23) Grum. Edil Costruzioni S.r.l., Napoli;
- 24) Impresa Costruzioni Ing. Filippo Colombrita & C. S.n.c., Catania;
 - Impresa Edile Giuseppe Veronico, Trani (BA);
 - 26) Ing. Attilio Grassi S.n.c., San Gregorio di Catania;
 - 27) Locatelli Geom. Gabriele S.p.a., Grumello del Monte (BG);
 - 28) Marcantonio S.r.l., Roma;
 - 29) Monsud S.r.l., Tufo (AV);
 - 30) Orion S.c. a r.l., Cavriago (RE);
 - 31) Orsini S.r.l., Ascoli Piceno;
 - 32) Pa.Co. Pacifico Costruzioni S.r.L, Napoli;
 - 33) Repin S.r.l., Catania;
 - 34) Rialto Costruzioni S.r.l., Napoli;
 - 35) S.A.C.A.I.M. S.p.a. Cementi Armati Ing. Mantelli, Venezia;
 - 36) Sa.Ga.R. S.a.s. di Russo Vincenzo & C., Marcianise (CE);
 - 37) Salvatore Scuto & Figli S.r.l., Catania;
 - 38) S.E.A. Società Edile Appalti S.p.a., Marsciano (PG);
 - 39) Sicoap S.p.a. Costruzioni Edili e Stradali, Napoli;
 - 40) Spoladore Costruzioni S.r.l., Vigonza (PD);
 - 41) Torelli Dottori S.p.a., Cupra Montana (AN).

Hanno presentato offerta le seguenti ditte:

- 1) Acea Costruzioni S.p.a., Mirandola (MO):
- 2) A.T.I.: Cles S.c. a r.I.-E.I.R. Elettro Impiantistica Rodigina di Genova Gianfranco & C. S.n.c., Stienta (RO);
- 3) A.T.I.: De Lisio Costruzioni S.r.l-I.E.T.I.M. di De Lisio Aurelio, Napoli;
 - 4) Beltrami Paolo S.r.l., Paderno Ponchielli (CR);
- 5) C.M.B. Cooperativa Muratori e Braccianti di Carpi S. a r.l., Carpi (MO);
 - 6) C.M.E. Consorzio Imprenditori Edili S.c. a r.l., Modena;
- 7) Conscoop Consorzio fra Cooperative di produzione e lavoro, Forlì;
 - 8) Consorzio Cooperative Costruzioni, Modena;
 - 9) Cooperative di Costruzioni S.c. a r.l., Modena;
- 10) Impresa Costruzioni Ing. Filippo Colombrita & C. S.n.c., Catania;
 - 11) Ing. Attilio Grassi S.n.c., San Gregorio di Catania;
 - 12) Rialto Costruzioni S.r.l., Napoli;
 - 13) Salvatore Scuto & Figli S.r.l., Catania.

L'appalto è stato aggiudicato con il criterio di cui all'art. 21, comma 1, della legge n. 109/1994 e successive modifiche alla Conscoop-Consorzio fra Cooperative di produzione e lavoro, Forlì; il ribasso è stato pari al 16,94 %.

Il responsabile direzione edile e impianti: ing. Alessandro Bertacchi

C-26260 (A pagamento).

PROVINCIA DI VICENZA

Bando di gara - Procedura aperta

Prot. n. 50908

- 1. Stazione appaltante: Provincia di Vicenza, contrà Gazzolle n. 1 36100 Vicenza, telefono 0444.399154-165, fax 0444.326750, internet www.provincia.vicenza.it
- 2.a) Pubblico incanto ai sensi della legge n. 109/1994 e successive modificazioni;
 - b) contratto pubblico.
 - 3.a) Luogo di esecuzione: Vicenza vie Cricoli e stradella della Mora;
- b) realizzazione struttura di istruzione scolastica superiore per un importo complessivo dell'appalto: base d'asta: L. 8.190.000.000 pari a € 4.229.782,00; oneri per la sicurezza: L. 340.000.000 pari a € 175.595,35 (non soggetti a ribasso d'asta); totale complessivo: L. 8.530.000.000 pari a € 4.405.377,35, di cui a corpo L. 7.815.556.500 pari a € 4.036.398,07 e a misura L. 714.443.500 pari a € 368.979,27; categoria prevalente OG1 per l'importo di L. 3.505.625.630, classifica IV;

lavorazioni di cui si compone l'intervento:

N.	Lavorazione	Categ.	Importo Lire	Importo Euro
1	edifici civili ed industriali	OG1	3.505.625.630	1.810.504,54
2*	impianti tecnologici	OG11	1.759.557.660	908.735,69
op	pure in alternativa al n. 2 le seguenti 2a + 2b:			
2a	* impianti termici			
	e di condizionamento	OS28	969.036.660	500.465,67
2ь	* impianti interni		700 701 000	400.000.00
1.	elettrici, telefonici	OS30	790.521.000	408.270,02
3	finiture di opere generali in materiali lignei plastici, metallici e vetrosi infissi, rivestimenti, pavimentazioni		1.842.378.400	951.509,04
4	forniture di opere generali di natura edile: murature, intonacature, tinteggiature	OS7	556.270.000	287.289,48
5	finiture di opere generali di natura tecnica: isolanti, controsoffittature,			
	impermeabilizzazioni	OS8	487.442.250	251.742,91
6*	opere strutturali speciali: pali di fondazione	OS21	382.253.000	197.417,20

- * Necessari i requisiti legge n. 46/1990 e decreto del Presidente della Repubblica n. 447/1991.
- Ternine di esecuzione: seicentottanta giorni naturali e consecutivi da consegna dei lavori.
- 5. Documentazione: bando e disciplinare di gara disponibile presso sede sottoindicata e www.provincia.vicenza.it; tutti gli elaborati progettuali, tecnici e grafici visibili presso l'area 4, settore edilizia di questa Provincia (contrà San Marco n. 30, Vicenza tel. 0444/399486, fax 0444/399470 lunedì, mercoledì, venerdì da ore 9 a ore 13, martedì e giovedì da ore 9 a ore 12,30 e da ore 15 a ore 17,30) ed acquistabili fino a dieci giorni prima del 13 novembre 2000, presso la Copisteria Pomi S.n.c., via Quintino Sella n. 72 Vicenza tel. n. 0444.963120.
- 6. Termine per la presentazione delle offerte: in lingua italiana ore 12, del 13 novembre 2000; indirizzo: Provincia di Vicenza settore contratti e legale Contrà Gazzolle n. 1 36100 Vicenza, come da disciplinare gara;
- 7.a) Soggetti ammessi all'apertura delle offerte: i legali rappresentanti dei concorrenti o persone specificamente delegate dagli stessi;
- b) apertura offerte: prima seduta pubblica 14 novembre 2000 ore 15, seconda seduta 30 novembre 2000 ore 9,30 presso sede della stazione appaltante (punto 1).
- 8. Cauzione: provvisoria, pari al 2% dell'importo dei lavori costituita alternativamente:
- a) da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso la sezione di tesoreria della provincia, Cariverona banca S.p.a., via Cesare Battisti n. 10, Vicenza, conto di tesoreria n. 220;

b) da fideiussione bancaria o polizza assicurativa, avente validità per almeno centottanta giorni dal 13 novembre 2000;

c) dichiarazione di un istituto bancario, ovvero di una compagnia di assicurazione, contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicaziome dell'appalto, a richiesta del concorrente, una fideiussione bancaria o polizza assicurativa fideiussoria, relativa alla cauzione definitiva, in favore della stazione appaltante. Si richiamano art. 30, comma 2 e art. 8, comma 11-quater, legge n. 109/1994 e successive modificazioni.

Garanzia: l'aggiudicatario dovrà stipulare idonee polizze di assicurazione sia per danni di esecuzione sia per responsabilità civile verso terzi; la somma assicurata per i danni subiti dalla stazione appaltante a causa del danneggiamento o distruzione di impianti od opere che dovessero verificarsi nel corso dell'esecuzione dei lavori è pari all'importo contrattuale. Il massimale per l'assicurazione contro la responsabilità civile verso terzi è pari di L. 968.135.000 pari a € 500.000 per ogni sinistro.

- 9. Finanziamento: l'opera è finanziata in parte con mutuo della Cassa DD.PP. e parte con fondi propri dell'ente. Il corrispettivo viene determinato a corpo ed a misura ai sensi degli articoli 19, comma 4, e 21, comma 1, lettera c), della legge n. 109/1994 e successive modifiche ed art. 23, cap. spec. d'appalto parte amministrativa.
- 10. Soggetti ammessi alla gara: concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, legge n. 109/1994 e successive modificazioni, costituiti da imprese singole o riunire o consorziate, ai sensi degli articoli da 93 a 97 D.P.R. n. 554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 5 legge n. 109/1994 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri stati membri dell'U.E. alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000;
- 11. I concorrenti devono possedere: attestazione, rilasciata da società di attestazione (SOA) di cui al D.P.R. n. 34/2000 regolarmente autorizzata, in corso di validità; le categorie e le classifiche devono essere adeguate alle categorie ed agli importi dei lavori da appaltare; o (nel caso di concorrente non in possesso dell'attestato SOA) i requisiti di cui all'art. 31 D.P.R. n. 34/2000 in misura non inferiore a quanto previsto dal medesimo art. 31, commi 1 e 2.
- 12. Termine di validità dell'offerta: centottanta giorni dal 14 novembre 2000.
- 13. Criterio di aggiudicazione: massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza; il prezzo offerto deve essere determinato, ai sensi dell'art. 21, commi 1 e 1-bis legge n. 109/1994 e successive modificazioni, mediante offerta a prezzi unitari compilata secondo le norme e con le modalità previste nel disciplinare di gara.
 - 14. Varianti: non sono ammesse offerte in variante.
- 15.a) Non sono ammessi a partecipare alle gare soggetti privi dei requisiti generali di cui all'art. 17, D.P.R. n. 34/2000 e di cui alla legge n. 68/1999;
- b) si procederà all'esclusione automatica delle offerte anormalmente basse nei modi previsti dall'art. 21, comma 1-bis legge n. 109/1994 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque non si procede ad esclusione automatica ma la stazione appaltante ha comunque facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- c) si aggiudicherà anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente; in caso di offerte uguali si procederà al sorteggio;
- d) autocertificazioni, certificazioni, documenti e offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- e) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'U.E., qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro;
- f) la contabilità dei lavori sarà effettuata, ai sensi del tit. XI decreto del Presidente della Repubblica n. 554/1999, per la parte dei lavori a corpo, sulla base delle aliquote percentuali di cui all'art. 45, comma 6, del citato decreto del Presidente della Repubblica applicate al relativo prezzo offerto e, per la parte dei lavori a misura, sulla base dei prezzi unitari contrattuali; agli importi dei SAL sarà aggiunto, in proporzione dell'importo dei lavori eseguiti, l'importo degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza; le rate di acconto ed i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'art. 23 capitolato speciale d'appalto parte amministrativa;
- g) gli eventuali subappalti sono disciplinati ai sensi delle vigenti leggi e i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che deve trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con indicazione delle ritenute a garanzie effettuate;

- h) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'art. 10, comma 1-ter legge n. 109/1994 e successive modificazioni;
- i) responsabile del procedimento: arch. Ruggero Rigon, Contrà S. Marco n. 30 Vicenza, tel. 0444.399488.

Vicenza, 25 settembre 2000

Il dirigente: avv. M. Elisabetta Bolisani.

C-26261 (A pagamento).

COMUNE DI VOGHERA (Provincia di Pavia)

Esito di gara - Pubblico incanto per l'appalto dei lavori di «Manutenzione straordinaria coperture e facciate plesso scolastico Dante - Plana, 1º lotto».

Criterio di aggiudicazione: offerte a prezzi unitari di cui all'art. 21 della legge n. 109/1994 e successive modifiche ed integrazioni.

Importo a base d'asta: L. 978.000.000 (pari a € 505.094,85) I.V.A. esclusa.

Date esperimento gara: 25 luglio 2000 in 1^a seduta, 26 luglio 2000 in 2^a seduta e 5 settembre 2000 in 3^a seduta.

N. offerte pervenute: 44. N. offerte ammesse: 42.

Ditta aggiudicataria: L.E.S.M.O s.r.l., Pavia.

Prezzo complessivo offerto: L. 870.192.535 (Pari a € 449.416,94) oltre I.V.A.

Per qualsiasi ulteriore informazione o chiarimento è possibile rivolgersi all'ufficio contratti, piazza Duomo n. 1, cap. 27058, tel. 0383/336218-4-3, fax 0383/336215.

Voghera, 8 settembre 2000

Il dirigente settore LL.PP.: ing. Luigi Zonca.

C-26262 (A pagamento).

CONSORZIO PARCO DEI COLLI DI BERGAMO

Sede in Bergamo, piazza Risorgimento n. 14 Tel. 035/4325211 fax 035/264574

Estratto bando di gara mediante pubblico incanto, per l'appalto del «Servizio di tesoreria per il quinquennio 1° gennaio 2001/31 dicembre 2005».

Accesso servizio segreteria: lunedì/venerdì (mattina); lunedì/mercoledì/giovedì/venerdì (pomeriggio).

Partecipanti: istituti di credito.

Scadenza offerte: 5 dicembre 2000, ore 12.

Data gara: 7 dicembre 2000.

Modalità di appalto e criterio di aggiudicazione: art. 6, comma 1, lettera a) del decreto legislativo 17 marzo 1995 n. 157 e offerta economicamente più vantaggiosa ex art. 23, comma 1, lettera b).

Costituzione commissione di gara. Bando di gara pubblicato agli albi pretori, F.A.L., BURL, Gazzetta Ufficiale, GUCE visionabile presso il servizio.

Il responsabile del servizio segreteria: rag. Manuela Corti.

C-26264 (A pagamento).

AZIENDA SERVIZI PUBBLICI Acquedotto - Depurazione Acque - Igiene Urbana

Avviso di esiti di gara Pubblicazione (ai sensi dell'art. 20 della legge n. 55/90)

L'A.S.P. Azienda Servizi Pubblici via P. E. Venturini n. 111 - 30015 Chioggia (VE) tel. 041/5533611 fax 041/5533612, comunica i seguenti esiti di gara (gli avvisi integrali sono pubblicati anche all'albo pretorio del comune di Chioggia e richiedibili all'ufficio protocollo ASP al numero sopra riportato):

1) P.I. 02/2000 Oggetto: lavori di messa in sicurezza, riprofilatura e completamento discarica controllata in località Cà Rossa nel comune di Chioggia (VE).

Aggiudicatario/importo: Pivato S.p.a., di Onè di Fonte (TV) L. 6.386.231.335 più I.V.A. pari a € 3.298.213,23.

 P.I. 03/2000 Oggetto: lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria delle tubazioni e manufatti delle reti idriche e fognarie nel comune di Chioggia.

Aggiudicatario/importo: gara deserta.

3) P.I. 04/2000 Oggetto:

lotto 1: n. 3 compattatori monooperatore a caricamento laterale capacità tra 13 e 16 m3 2 assi;

lotto 2: n. 2 compattatori mono-operatore a caricamento laterale capacità minima 25 m3 3 assi;

lotto 3: n. i lavaçassonettì a caricamento laterale;

lotto 4: n. 850 cassonetti da 2.400 litri in acciaio zincato.

Aggiudicatario/importo: lotti 1 e 4: O.M.B. S.p.a. di Brescia; lotto 2: Farid Ind. S.p.a. di Moncalieri (TO); lotto 3: deserto. lotto 1 importo L. 717.000.000 più I.V.A. pari a € 370.299,6; lotto 2 importo L. 546.500.000 più I.V.A. pari a € 282.243,7; lotto 4 L. 968.150.000 più I.V.A. pari a € 500.007,7.

4) P.I. 08/2000 Oggetto: servizio di accatastamento e caricamento di RSU e lavaggio piazzale di travaso.

Aggiudicatario/importo: Rossato Fortunato di Pianiga (VE) L. 211.716.400 più I.V.A. pari a € 109.342,4.

Il direttore f.f.: Adriano Tolomei.

C-26266 (A pagamento).

REGIONE TOSCANA

Estratto del bando di gara riservato ad istituti di Vigilanza in possesso, alla data di scadenza della domanda di partecipazione, dell'autorizzazione della Prefettura di Firenze a svolgere tale attività nel territorio della provincia.

- 1. Ente appaltante: Regione Toscana dipartimento dell'organizzazione e delle risorse - U.O.C. gestione sedi uffici regionali, via di Novoli n. 26, Portineria palazzo A - 50127 Firenze, tel. 055-4383461 - fax
- Oggetto: servizio di vigilanza da espletarsi mediante piantonamento fisso, vigilanza saltuaria con passaggio esterno, impianti di allarme antincendio e antintrusione collegati con la centrale operativa dell'istituto di vigilanza;
- 3. Criterio di aggiudicazione: licitazione privata ai sensi dell'10, 1° comma lett. b) della L.R. 19 marzo 1996 n. 22.
 - 4. Importo: importo triennale L. 1.830.843.600 pari a € 945.551,81.
 - 5. Luogo di esecuzione: Firenze e Sesto Fiorentino.
- 6. Data scadenza presentazione domande di partecipazione: 31 ottobre 2000. Il bando in edizione integrale è reperibile su Bollettino Ufficiale Regione Toscana n. 41 del 11 ottobre 2000 parte terza o sul sito internet:

www.rete.toscana.it/gar/descr/ft-gare.htm o all'indirizzo al punto 1.

6. Responsabile del procedimento: dott. Marco Toninelli.

Il dirigente responsabile del servizio «Gestione sedi di uffici regionali, servizi generali» dott. Silvio Beato

C-26269 (A pagamento).

CONSORZIO PER LA DEPURAZIONE DELLE ACQUE DI SCARICO

Savona, via Caravaggio п. 1 Tel. 019/23.01.01 - Fax. 019/23.01.0260

Estratto di esito di aggiudicazione di pubblico incanto

Oggetto: aggiudicazione di pubblico incanto per l'affidamento degli incarichi di progettazione definitiva ed esecutiva, direzione, liquidazione, misura, contabilità lavori, assistenza al collaudo, coordinamento per la sicurezza nelle fasi di progettazione e esecuzione relativi alla «Costruzione di un impianto di sanificazione dei fanghi prodotti da un impianto di trattamento acque prevalentemente civili».

Importo presunto complessivo incarichi L. 147.000.000 € 75.919,16. Delibera di aggiudicazione n. 407 del 13 settembre 2000.

Partecipanti 7, ammessi 7, come da elenco presso consorzio.

Aggiudicataria A.T.I. ing. Enrico Costadura capogruppo Studio Tecnico Associato RT- Interprogetti Genova S.r.l. - mandanti.

Savona, 22 settembre 2000

Responsabile procedimento: dott. Gio Batta Minetto.

C-26270 (A pagamento).

CITTÀ DI BRA (Provincia di Cuneo)

Bra (CN), piazza Caduti Libertà n. 14 Tel. 0172438216 - Fax 017244333

Oggetto: Esito di gara del 20 luglio 2000, affidamento lavori di urbanizzazione primaria in zona EP3 del viale della Costituzione, 3º lotto, importo L. 283.159.600 pari € 146.239,73. Asta pubblica art. 73, lettera c) regio decreto 23 maggio 1924, n. 827 e s.m.i.

Con il criterio del massimo ribasso sull'importo delle opere a corpo e con esclusione automatica delle offerte anomale ai sensi art. 21, comma 1-bis della legge n. 109/1994 e s.m.i. Pervenute n. 39 offerte.

Ditta aggiudicataria: Nordica Strade S.n.c., via 1° Maggio, Demonte (CN) con il ribasso del 17,28% su base d'asta.

Esito integrale su httu://www.comune.bra.en.it

Lì, 25 settembre 2000

Il capo rip. LL.PP.: arch. Giovanni Galletto.

C-26271 (A pagamento).

REGIONE PIEMONTE Azienda Sanitaria A.S.L. n. 8

Bando di gara a mezzo di licitazione privata, gara ristretta, per l'affidamento, in due lotti, del servizio di registrazione dati su supporti meccanografico e multimediale di durata triennale.

Questa Azienda Sanitaria A.S.L. 8, via S. Domenico n. 21 - 10023 Chieri (TO), Italia, tel. 391194293120 - Fax 39119429401, ha indetto licitazione privata, gara ristretta, ai sensi del decreto legislativo n. 157 del 7 marzo 1995 e successive modificazioni.

Si procederà al ricorso della procedura accelerata ai sensi dell'art. 10 comma 8, lettere a) b), in quanto le nuove tipologie di elaborazione dati, relative ai rimborsi all'azienda per prestazioni di mobilità, devono iniziare a partire dal mese di gennaio 2001.

Forma d'appalto: ritiro, elaborazione e consegna dati provenienti dal servizio di Assistenza Farmaceutica Territoriale (lotto 1) e dalle Direzioni Sanitarie Ospedaliere (lotto 2).

Luoghi di consegna: Servizio di Assistenza Farmaceutica Territoriale (lotto 1) e Direzioni Sanitarie Ospedaliere. Rispettive sedi (lotto 2).

Natura e tipologia del servizio da erogare: registrazione ed elaborazione dati su sopporti meccanografico e multimediale, come previsto dal capitolato speciale d'appalto.

Importo triennale presunto della fornitura:

lotto 1: L. 900.000.000, I.V.A. inclusa, pari a € 463.311;

lotto 2: L. 900.000.000, I.V.A. inclusa, pari a € 463.311.

Aggiudicazione: l'aggiudicazione verrà effettuata in due lotti, ai sensi dell'art. 23, comma 1, del decreto legislativo n. 157 del 7 marzo 1995 e successive modificazioni.

Termini di consegna: a seconda del tipo di elaborazione richiesta, come previsto dal capitolato speciale d'appalto.

Durata del contratto: trentasei mesi dall'aggiudicazione della gara.

Il capitolato speciale d'appalto potrà essere richiesto in visione presso il Servizio Provveditorato della sede di Moncalieri, via Real Collegio n. 20, tel. 0116930307/342.

Le richieste d'invito alla gara in oggetto, dovranno essere presentate entro e non oltre le ore 16, del 25 ottobre 2000, e dovranno essere redatte in lingua italiana, su carta semplice e sottoscritte da un legale rappresentante della ditta.

Inoltre dovranno avere ben evidenziato l'indirizzo, il numero telefonico e di telefax della ditta richiedente, oltre al nominativo della persona di riferimento che si occupa della gara in oggetto.

Dovranno essere inoltrate a mezzo raccomandata postale, tramite agenzia autorizzata o consegnate a mano presso l'ufficio protocollo dell'A.S.L. 8, via San Domenico n. 21 - 10023 Chieri (TO).

Le stesse dovranno essere predisposte secondo quanto previsto dal presente bando di gara, e contenute in busta chiusa.

Tale busta dovrà riportare ben visibile la seguente la dicitura:

«Richiesta d'invito per la fornitura triennale del servizio di registrazione dati» (lotto ...).

Alla gara possono partecipare più ditte temporaneamente raggruppate, ai sensi dell'art. 11, del decreto legislativo n. 157 del 7 marzo 1995 e successive modificazioni. Il mandato collettivo deve essere allegato alla domanda di partecipazione, ovvero in sua sostituzione dev'essere allegata dichiarazione, sottoscritta dai rappresentanti legali delle imprese interessate, dalla quale risulti l'esatta composizione del futuro raggruppamento.

La ditta che partecipa ad un raggruppamento non può farne parte di un altro.

Le lettere d'invito ed il capitolato speciale d'appalto verranno inviati alle ditte ammesse alla gara entro sessanta giorni dal ricevimento delle domande di partecipazione.

Condizioni minime di ammissione: alle domande di partecipazione dovrà essere allegata la seguente documentazione;

dichiarazione resa ai sensi della legge n. 15/1968 e successive modificazioni di iscrizione alla camera di commercio, industria artigianato ed agricoltura o analogo registro professionale di Stato europeo, attestante le attività specifiche della ditta e dei rappresentanti legali della stessa. Le ditte partecipanti potranno produrre, in alternativa, certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. di data non anteriore a mesi sei;

dichiarazione resa ai sensi della legge n. 15/1968 e successive modificazioni che la ditta non rientra in alcuna delle situazioni di esclusione dalla partecipazione alle gare previste dall'art. 12 del decreto legislativo n. 157/1995 e successive modificazioni;

dimostrazione della capacità tecnica fornita mediante:

- descrizione dell'organico medio del personale addetto all'effettuazione dei lavori analoghi a quello presto dalla presente gara d'appalto;
- 2) elenco delle strumentazioni ed apparecchiature utilizzate dalla ditta;

dimostrazione della capacità finanziaria ed economica della ditta fomita mediante:

- 1) idonee dichiarazioni bancarie (almeno una);
- 2) elenco di analoghi servizi prestati nell'ultimo triennio (1997/1999) presso altri enti sanitari pubblici o privati corredato dal relativo fatturato e da dichiarazioni buona esecuzione di analoghi servizi da parte dei committenti (almeno due).

Si ricorda, infine, che ai sensi delle nuove leggi sulle autocertificazioni è necessario allegare una copia fotostatica, ben visibile, del documento di identità del legale rappresentante o del suo delegato, firmatario della domanda di partecipazione e delle dichiarazioni richieste.

Costituisce atto conclusivo del procedimento il provvedimento di aggiudicazione, di competenza del direttore amministrativo.

Per informazioni relative alla richiesta d'invito rivolgersi al servizio provveditorato sede di Moncalieri: 39116930307, telefax 011/6930321.

Data di spedizione del presente bando di gara all'ufficio delle pubblicazioni del Bollettino Ufficiale della C.E.E.: 2 ottobre 2000;

Data di ricezione: 2 ottobre 2000

Il direttore amministrativo: dott. Livio Sabena

C-26281 (A pagamento).

3º DIREZIONE GENIO MILITARE

Milano, via Mario Pagano n. 22

Estratto del bando di gara per pubblico incanto Codice gara n. 34

- Appaltante: Ente Ministero Difesa, 3º Direzione Genio Militare di Milano.
- 2. Luogo di esecuzione delle opere: Remondò PV, deposito munizioni.
- Caratteristiche generali dell'opera: lavori di rifacimento della recinzione perimetrale esterna.
- 4. Importo base di gara: L. 500.000.000, (€ 258.228,45) + I.V.A. 20%. Il predetto importo è così composto: L. 458.653.750, (€ 236.874,89) per lavori, L. 21.076.250. (€ 10.884,97) per eventuali imprevisti a disposizione dell'amministrazione, L. 20.270.000, (€ 10.468,58) per oneri del piano di sicurezza (decreto legislativo n. 494/1996) non soggette a ribasso.
- 5. Categorie di cui si compone l'appalto: categoria prevalente OG1 importo L. 401.236.390, (€ 207.221,30); categorie scorporabili OG11 importo L. 57.417.360, (€ 29.653,59).
- Durata d'esecuzione delle opere: giorni centocinquanta solari consecutivi, a decorrere dalla data che verrà indicata nel verbale di consegna lavori.
- 7. Visione capitolato: tutte le condizioni sia amministrative che tecniche sono specificate nell'apposito capitolato che potrà essere consultato, così come il bando integrale di gara, presso la sede della stazione appaltante. La consultazione è possibile dalle ore 8,30 all ore 12, tutti i giorni esclusi il sabato ed i festivi. Non si inviano fax.
- 8. Termine di ricezione delle offerte e indirizzo a cui queste devono essere trasmesse: le offerte dovranno pervenire entro le ore 16, del 6 novembre 2000 ed essere indirizzate alla 3º Direzione Genio Militare, via Mario Pagano n. 22 20145 Milano, tel. 02/4812082.
- 9. Data, ora e luogo di svolgimento del pubblico incanto: il giomo 7 novembre 2000 alle ore 10, presso la 3º Direzione Genio Militare, via Mario Pagano n. 22 Milano, il seggio di gara per l'esigenza descritta in oggetto provvederà:

all'apertura dei plichi ed all'esame della documentazione pervenuta;

al sorteggio del dieci per cento delle offerte ammesse i cui proponenti dovranno riconfermare la capacità tecnico-organizzativa ed economica-finanziaria posseduta e dichiarata con la documentazione trasmessa:

alla sospensione dell'aggiudicazione.

Il giorno 21 del mese di novembre 2000, alle ore 10, il seggio di gara, presso i locali di cui sopra, provvederà all'apertura delle offerte ammesse.

10. Criteri di aggiudicazione: quello del massimo ribasso previsto per contratti da stipulare a corpo ed a misura dall'art. 21 della predetta legge n. 109/1994 e successive modificazioni determinato mediante offerta a prezzi unitari, con l'applicazione dell'esclusione automatica prevista dal predetto articolo. L'arnministrazione Difesa si riserva espressamente la facoltà di dare attuazione a quanto previsto dal comma 1-ler dell'art. 10 della legge n. 109/1994 e successive modificazioni.

La procedura di esclusione automatica non è esercitabile qualora il numero delle offerte valide risulti inferiore a cinque.

- 11. Ammissioni ad assistere all'apertura dei plichi contenenti le offerte: la gara è pubblica. I titolari o rappresentanti delle ditte offerenti, in possesso di regolare procura, possono richiedere di iscrivere a verbale eventuali osservazioni formali in sede di gara.
- 12. Cauzione per partecipare alla gara e cauzione definitiva: la prima è pari al 2% dell'importo a base di gara da prestare anche mediante fidejussione bancaria o assicurativa, con autentica notarile, avente una validità non inferiore a duecentoquaranta giorni dalla data della prima seduta di gara e corredata dall'impegno del fidejussore a rilasciare la garanzia prevista qualora l'offerente risultasse aggiudicatario.
- 13. Sopralluogo: è fatto obbligo di eseguire un sopralluogo al sito dove le opere dovranno essere realizzate, previo accordo telefonico (n. 0384/98134).
- 14. Finanziamento e pagamento: il finanziamento è stato previsto sul capitolo n. 2045 del corrente esercizio finanziario ed il pagamento delle opere eseguite avverrà sulla base di stati di avanzamento lavori come indicato nella documentazione progettuale al punto 7. Su richiesta detto pagamento può avvenire in euro.
- 15. Norme comuni di partecipazione: è data facoltà ai concorrenti di presentare offerta ai sensi dell'articolo 13 della legge n. 109/1994 e successive modificazioni.
 - 16. Requisiti di ammissione delle imprese:
- 1) possesso dei requisiti previsti dal decreto del Presidente della Repubblica 25 gennaio 2000 n. 34;
- aver prestato la cauzione per partecipare alla gara di cui al punto 12.
 - 17. Cause di esclusione:

quelle indicate al 3° comma, dell'art. 29 del decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2000;

- il mancato possesso dei requisiti previsti nel bando integrale di gara e/o erronea od incompleta documentazione presentata.
- 18. Periodo decorso il quale gli offerenti hanno facoltà di svincolarsi dalla propria offerta: giorni duecentoquaranta a decorrere dalla data di apertura del seggio di gara.
- 19. Ammissibilità di offerte in aumento: non sono ammesse offerte in aumento né alla pari.
- 20. Aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta: si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.
- 21. Subappalti: saranno ammessi secondo quanto previsto dall'art. 34, della legge n. 109/1994 e dalle prescrizioni della documentazione progettuale di cui al punto 7.
- 22. Modalità di compilazione e presentazione dell'offerta e documenti di corredo: quelli indicati nel bando integrale di gara.
- 23. Il responsabile della fase di affidamento è il Col. Achille D'Antonio.

Il direttore: Col. Achille D'Antonio.

C-26282 (A pagamento).

ISTITUTO NAZIONALE DELLA PREVIDENZA SOCIALE

Direzione Generale - Roma Codice fiscale n. 80078750587

Partita I.V.A. n. 02121151001

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Istituto Nazionale della Previdenza Sociale Direzione Generale via Ciro il Grande n. 21 00144 Roma Eur fax 06 59054799 tel. 06 59054211.
- 2. Categoria e descrizione del servizio: CPV 72501100, CPC 84500, CPV 300125, CPC 45180. Servizio di manutenzione «full service», comprensivo dei materiali di consumo, di fotoriproduttori raggruppati nei seguenti 10 lotti:
- lotto 1 n. 21 apparecchiature Rank Xerox importo a base d'asta: L. 438.000.000 pari a \leqslant 226.208,12;
- lotto 2 n. 18 apparecchiature Kodak/Infotec importo a base d'asta: L. 380.000.000 pari a € 196.253,62;
- lotto 3 n. 1 apparecchiatura Konica importo a base d'asta: L. 13.700.000 pari a € 7.075,46;

- lotto 4 n. 18 apparecchiature Mita importo a base d'asta: L. 44.000.000 pari a € 22.724,10;
- lotto 5 n. 16 apparecchiature Lanier importo a base d'asta: L. 228.000.000 pari a € 117.752,17;
- lotto 6 n. 4 apparecchiature Selex importo a base d'asta: L. 9.700.000 pari a € 5.009,63;
- lotto 7 n. 3 apparecchiature Minolta importo a base d'asta: L. 2.800.000 pari a € 1.446,08;
- lotto 8 n. 11 apparecchiature Nashua importo a base d'asta: L. 30.000.000 pari a € 15.493,71;
- lotto 9 n. 1 apparecchiatura Olivetti importo a base d'asta: L. 1.800.000 pari a € 929,62;
- lotto 10 n. 7 apparecchiature Toshiba importo a base d'asta: L. 21.100.000 pari a € 10.897,24.

Potrà essere richiesto di partecipare ad uno o più lotti.

- 3. Normativa principale di riferimento: decreto legislativo 17 marzo 2995, n. 157 e decreto legislativo 25 febbraio 2000, n. 65.
- 4. Luogo di esecuzione : Roma Uffici dell'INPS della Direzione Generale.
- 5. Criterio di aggiudicazione: Offerta economicamente più vantaggiosa, ai sensi dell'art. 23 comma 1, lett. b) del decreto legislativo n. 157/95, valutata sulla base dei seguenti elementi e dei fattori ponderali ad essi associati:
 - a) prezzo fattore ponderale 55;
 - b) capacità tecnica fattore ponderale 45.
- L'aggiudicazione dell'appalto avverrà distintamente per ciascun lotto.
- 6. Durata: il contratto avrà la durata di 36 mesi a decorrere dal 1º dicembre 2000, o da altra eventuale data successiva indicata nella lettera di aggiudicazione, non prorogabile, né rinnovabile.
 - 7. Vietate: offerte parziali e varianti.
- 8. Ammissione alla gara: possono essere presentate offerte di ditte individuali, società, consorzi di imprese costituiti a norma degli artt. 2602, 2612 e segg.ti Codice civile, raggruppamenti di imprese ex art. 11 del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157.
- 9. Modalità di presentazione delle domande: le domande di partecipazione dovranno pervenire, a pena di decadenza, con indicazione sul frontespizio: «Gara CE per il servizio di manutenzione dei fotoriproduttori della Sede centrale per il triennio 2000/2003» entro le ore 12, del 30 ottobre 2000 a: Istituto Nazionale della Previdenza Sociale Centro Servizi Direzione Generale Unità Operativa Movimento Corrispondenza via Ciro il Grande, n. 21 00144 Roma Eur.
 - 10. Lingua: Italiana, o se diversa, traduzione giurata.
- 11. Termine entro cui verrà rivolto l'invito a presentare offerta: sessanta (60) giorni consecutivi decorrenti dalla data di cui al punto 9.
- 12. Cauzione e garanzie, richieste: la partecipazione alla gara sarà subordinata alla costituzione di un deposito cauzionale provvisorio, nella misura del 2% del valore presunto dell'appalto.
- 13. Documentazione richiesta: pena l'esclusione dalla gara le ditte partecipanti devono allegare alla domanda di partecipazione la seguente documentazione:
 - 1) dichiarazione del legale rappresentante attestante:
- 1.a) assenza di cause di esclusione di cui all'art. 12 del D.L.vo n. 157/95;
 - 1.b) importo fatturato globale relativo al triennio 97/99;
- 1.c) importo fatturato triennio 97/99 per fomiture identiche non inferiore all'importo a base d'asta di ogni singolo lotto per il quale si richiede la partecipazione. In caso di partecipazione a più lotti, il fatturato specifico dovrà corrispondere alla somma degli importi a base d'asta dei lotti per i quali si partecipa.
 - idonee dichiarazioni bancarie;
 - 3) certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A.;
- 4) attestato di idoneità all'esercizio dell'attività di manutenzione delle apparecchiature costituenti il lotto cui si intende concorrere, rilasciato dalla ditta costruttrice, concessionaria o distributrice per l'Italia delle apparecchiature.

In caso di raggruppamento temporaneo d'impresa, i documenti dovranno essere riferiti ad ogni impresa.

Ammesse dichiarazioni sostitutive vigente normativa.

Per le imprese straniere si applicano gli artt. 15 e 17 del D.L.vo n. 157/95.

- 14. Altre indicazioni: l'Istituto si riserva la facoltà di:
- a) dichiarare deserta la gara qualora non pervengano almeno due offerte valide;

b) non aggiudicare qualora l'offerta minima risulti superiore all'importo della spesa autorizzata.

L'Istituto si riserva la facoltà di chiedere la prova di quanto dichiarato in sede di gara, che resta comunque subordinata alla verifica dei requisiti di regolarità contributiva nonché, per le ditte stabilite in Italia, del rispetto della vigente normativa antimafia.

Ulteriori informazioni potranno essere richieste alla Direzione Centrale Approvvigionamenti Logistica e Gestione Patrimonio dell'INPS - Ufficio Appalto Servizi (dott. Alfonso Macchione, responsabile del procedimento, tel. 06 5905 4217).

- 15. Data pubblicazione preinformazione: 22 marzo 2000.
- 16. Data di spedizione e di ricezione del bando all'ufficio Pubblicazioni CE: 5 ottobre 2000.

Il direttore centrale approvvigionamenti, logistica e gestione patrimonio: dott. Antonio Prauscello

S-24924 (A pagamento).

ACEA - S.p.a. Roma, piazzale Ostiense n. 2

Avviso di gare esperite
(ai sensi dell'art. 20 della legge 19 marzo 1990 n. 55)

Si comunica l'esito delle seguenti gare:

Avviso di gara n. 696: lavori necessari al completamento della rete idrosanitaria della XIII circoscrizione - zona 13.03.

řínporto dell'appalto: L. 13.315.000.000, (L. 11.915.000.000 a corpo e L. 1.400.000.000 a misura).

Sistema di aggiudicazione: licitazione privata - con il criterio del prezzo più basso, determinato dalla somma dell'importo complessivo per le opere da compensare a misura, con esclusione di offerte in aumento e di quelle anomale, ai sensi dell'art. 21, comma 1-bis della legge n. 109/94, così come modificato ed integrato dall'art. 7 della legge n. 415/98 e con procedimento di accertamento.

Imprese invitate: 1) Adanti S.p.a., 2) A.I.A. Costruz. S.r.l., 3) Carriero & Baldi S.p.a., 4) C.C.C. Cantieri Costruz. Cemento S.p.a., 5) Cetti S.p.a. in A.T.I. con Cicchetti F., Cosev Lavori S.r.l., Varusa Strade e Di Mario A., 6) Cicchetti R., 7) Cime S.r.l. in A.T.I. con Stim S.r.l., 8) Cons. Coop. Costruzioni, 9) Cons. Coop. Forlì, 10) Cons. Emiliano Romagnolo, 11) Cons. Naz. Ciro Menotti, 12) Cons. Ravennate, 13) Costruzioni Dondi S.p.a., 14) Coop. Costrutioni S.c.r.l., 15) CPL Concordia S.c.r.l., 16) DPR Costruz. S.p.a. in A.T.I. con Cogea S.p.a., 17) Garboli-Conicos S.p.a. in A.T.I. con GTA S.r.l., 18) Igeco S.r.l., 19) Imap S.r.l., 20) iniziative Ind.li S.r.l. in A.T.I. con lef S.r.l., 22) Monaco S.p.a., 23) Opere Pubbliche S.p.a., 24) Pacifici F. S.p.a. in A.T.I. con Marino Appalti S.r.l., 25) Raiola Ing. A. S.p.a., 26) Ritonnaro Costruz. S.r.l., 27) Rizzani De Eccher S.p.a., 28) Romagnoli S.p.a., 29) Safab S.p.a., 30) Salea S.r.l. in A.T.I. con Damo S.r.l., 31) Tagliabue S.p.a., 32) Tecno-costruzioni S.p.a., 33) Valdarno Lavori e Forniture S.p.a., 35) Vianini Lavori S.p.a., 36) Vitaliani & Randich in A.T.I. con Luperto G.

Imprese partecipanti: 22), 30), 8), 21), 29), 19), 20), 12), 35), 6), 15), 25).

Imprese, rispettivamente prima e seconda in graduatoria, con accertamenti in corso: n. 22) con l'importo di L. 7.857.200.932 e n. 30) con l'importo di L. 8.195.382.500.

Avviso di gara n. 701: lavori di spostamento ed adeguamento di linee elettriche aeree ad A.T. compresa l'installazione di corde a fibre ottiche.

Importo d'appalto: L. 2.500.000.000, (L. 2.350.000.000 soggette a ribasso e L. 150.000.000 per oneri relativi ai piani di sicurezza).

Sistema di aggiudicazione: licitazione privata - con il criterio del massimo ribasso percentuale unico sull'importo dell'appalto, con esclusione di offerte in aumento e di quelle anomale, ai sensi dell'art. 21, comma 1-bis della legge n. 109/94, così come modificato ed integrato dall'art. 7 della legge n. 415/98.

Imprese invitate: 1) Almar Elettrotecnica S.r.l., 2) Aloise & C. S.n.c., 3) Apis S.r.l., 4) Ami S.r.l., 5) Aristea Service S.r.l, 6) Burlandi Franco S.r.l. in A.T.I. con Insel S.p.a., 7) Busi Impianti S.p.a., 8) Caparelli P.I. Carlo, 9) Cardinale 3000 S.r.l., 10) Cebat S.r.l., 11) Cesea S.r.l., 12) Ciet S.p.a., 13) Cim S.r.l., 14) Clem S.r.l., 15) Cogedil S.r.l., 16) Coget S.r.l. in A.T.I. con De Franceschi, Ferroli e Scs, 17) Cogevi S.r.l. in A.T.I. con Ieci S.p.a., 18) Cons. Coop. Costruzioni, 19) Cons. Italwork, 20) Cons. Ciro Menotti, 21) CPL Concordia S.c.a.r.I., 22) Corsini Costruzioni S.r.l., 23) De Rosa V., 24) De Sarlo A. G., 25) De Sarlo Installazioni S.r.l., 26) Cesit S.r.l. in A.T.I. con Cruoglio A. e Energy S.r.l., 27) Due Erre S.p.a., 28) Effe - Gi Impianti S.n.c., 29) Electrical di Nenni G. S.a.s., 30) Elettrica Sud dei F.lli Sica S.n.c., 31) Elettroimpianti S.r.l. in A. T. I. con Corel S.r.l., 32) Elettrosud S.n.c. di Scavelli & Altimari, 33) Elettrotel S.r.l., 34) Elettrovit S.r.l., 35) Elmont Impianti S.r.l., 36) Emidio Pesce S.r.l., 37) Emilio Alfano S.p.a., 38) Eredi Paci G. S.n.c., 39) Foi & Vitali S.p.a., 40) F.lli Cipriani S.n.c., 41) Gabianelli S.r.l., 42) Ico Strade S.r.l., 43) Icot S.p.a., 44) Icra S.r.l., 45) Iece dell'ing. V. Baldassarri & c. S.a.s., 46) Imet S.p.a., 47) IGS S.a.s. di R. Salvatore & C., 48) Impreservices S.r.l., 49) IT S.r.l., 50) Italscavi S.r.l. in A.T.I. con Gaetani M. & C. S.n.c., 51) Lavecchia A., 52) Lumineon S.r.l. in A.T.I con Ghio S.p.a., 53) Mafra S.r.l., 54) Mariani S.p.a., 55) Marino Appalti S.r.l., 56) Mazzalai Costruz, Gen. S.p.a., 57) Moncada Costruz. S.r.l., 58) Morelli G. S.r.l., 59) Nadal A. S.r.l., 60) Nuova CFE Cantamessa S.p.a., 61) Nuova Tre Esse S.r.l., 62) Omte S.p.a., 63) Palmieri M. S.r.l., 64) Pappacena S.r.l., 65) Pallicelli M., 66) Perilli S.m.e. Impianti S.p.a., 67) Pellicori Imp. Elettrici S.a.s. in A.T.I. con Napoli F., 68) Poggio Bustone S.n.c. in A.T.I. con Italscavi 90 S.r.l. e Euroscavi S.r.l., 69) Quadraccia M., 70) Rebialoli S.p.a., 71) Reimel General Electric, 72) Riet S.r.l., 73) Roda S.p.a., 74) Romageco S.r.l., 75) Rossi Medardo S.p.a., 76) Sacet S.r.l. in A.T.I. con Scuotto e Air Tecno Consulting S.r.l., 77) Salice Tecno S.p.a., 78) Sarappalti S.p.a., 79) Sarappalti S.p.a., 70) Sar tem Imp. S.r.l., 80) Sate S.r.l., 81) Seap S.r.l., 82) Sed S.r.l., 83) Siderpali S.p.a., 84) Siem S.r.l., 85) Sime S.p.a., 86) Sime S.r.l., 87) Simel S.r.l. (Campobasso), 88) Sime S.r.l. (Roma), 89) Simet di Sinopoli ing. T. & C. S.n.c., 90) Sirti S.p.a., 91) Sit S.r.l., 92) Sivel S.r.l., 93) Sle S.r.l. in A.T.I. con Perfetti L. S.r.l., 94) Smea S.r.l. in A.T.I. con Alfa S.r.l., 95) Stronati G., 96) Venturi S.n.c. di Venturi F. & C., 97) Vifra S.r.l., 98) Zampolini S.n.c.

Imprese partecipanti: 2), 4), 5), 8), 10), 11), 26), 12), 13), 14), 16), 18), 19), 22), 23), 27), 28), 29), 31), 32), 33), 35), 36), 37), 40), 39), 41), 42), 43), 45), 47), 46), 48), 49), 50), 51), 52), 53), 54), 56), 57), 58), 59), 60), 65), 67), 68), 69), 70), 73), 74), 75), 76), 78), 80), 81), 83), 85), 86), 87), 88), 90), 91), 92), 93), 95), 96), 97), 98).

Imprese, rispettivamente prima e seconda in graduatoria, con accertamenti in corso: n. 81) con il ribasso del 22.676% e n. 4 con il ribasso del 22.675%.

Avviso di gara n. 702: licitazione privata per i lavori di manutenzione e di adeguamento alle norme del D.L.vo 626/94 negli uffici adibiti alla attività produttiva del settore elettrico - lotti 1-2.

Importo dell'appalto: L. 1.000.000.000, per ciascun lotto.

Sistema di aggiudicazione: licitazione privata - con il criterio del massimo ribasso percentuale unico sui prezzi di cui all'art. 20 del capitolato speciale ACEA - U. Sviluppo - Ed. gennaio 2000, con esclusione di offerte in aumento e di quelle anomale, ai sensi dell'art. 21, comma 1-bis della legge n. 109/94, così come modificato ed integrato dall'art. 7 della legge n. 415/98.

Imprese invitate: 1) Acim S.r.l., 2) Aleph S.r.l., 3) Ambiente 90 S.r.l., 4) Ami S.r.l., 5) A. Riccio, 6) Appalti Cirf S.r.l., 7) Appalti Costruz. Edili ACE S.r.l., 8) Arco Italia S.r.l., 9) ARB International S.r.l., 10) Aurelia 70 S.r.l., 11) Barzocchini Claudio, 12) Barzocchini Costruz. S.r.l., 13) Biagioli S.r.l., 14) Bincoletto S.r.l., 15) Borelli S.r.l., 16) Cabec Costruzioni S.r.l., 17) Caldani Irrigazione S.r.l., 18) Camad S.r.l., 19) Cardinale 3000 S.r.l., 20) Carmen 88 Costruz. S.r.l., 21) CDA Costruz. S.r.l., 22) Ceap S.r.l., 23) Cicchetti F., 24) Cicchetti R., 25) Cilp S.r.l., 26) Cim S.r.l., 27) Coccioloni E. S.r.l., 28) Coedil S.r.l., 29) Cogeba S.a.s. di D. Barbetta e C., 30) Cogefi S.r.l., 31) Cogei Italia S.r.l., 32) Cogemi S.r.l., 33) Comage S.p.a., 34) Cons. Emiliano Romagnolo, 35) Cons. Coop., 36) Coppelli E., 37) Corsini Costruz. S.r.l., 38) Cosev Lavori S.r.l., 39) Cosman S.r.l., 40) Costecno Costruz. Edili S.r.l., 41) Costruzioni S.r.l., 42) Costruz. Edili Biesse S.r.l., 43) Co-

struzioni Gen. Zoldan S.r.l., 44) Costruz. Mazzone S.r.l., 45) CPC S.p.a., 46) Le Angelis Ediltecnica S.a.s., 47) Dell'Aquila A., 48) Dell'Aquila M., 49) De Micheli O. S.r.l., 50) Di Amato S.p.a., 51) Di Giacinto Costruz. S.a.s., 52) Di Marco M., 53) Edil Amos S.r.l., 54) Edil Conti S.r.l., 55) Edil Costruz. Tre S S.r.l., 56) Edil Derdes S.r.l. 57) Edilforum S.r.l., 58) Eldilgiò S.r.l., 59) Edil Impianti S.r.l., 60) Edilindustriale S.r.l., 61) Edilizia Integrale S.r.l., 62) Edilizia Marco 82 S.r.l., 63) Edilmas S.r.l., 64) Edilmas S.r.l., 65) Edil Roma 89 S.r.l., 66) Fulgenzi Appalti S.r.l., 67) Edil Sama S.r.l., 68) Edilsistem S.r.l., 69) Effe-GI Impianti S.n.c., 70) Elemar S.r.l., 71) Elettrobeton Sud S.p.a., 72) Fabren Costruz. S.r.l., 73) Fantini S.r.l., 74) Fatigappalti S.r.l., 75) Fiomar S.r.l., 76) Frezza A. & O. S.a.s., 77) Frezza Geom. W. & C. S.a.s., 78) Galletti C., 79) G. D. Dan Costruz. Gen. S.r.l., 80) Gecop S.r.l., 81) Gherardi Ing. G. S.r.l., 82) Gife Costruz. S.r.l., 83) Gianneramo A. in A.T.I. con Gianneramo M., 84) Giemme di Giovannetti M., 85) Gimac S.r.l., 86) G. Zanzi & Figli S.p.a., 87) Ibf S.r.l., 88) Icom S.r.l., 89) I. & S.I. S.r.l., 90) Ilse S.r.l., 91) Imerc di Ruggeri e Cogliano S.n.c., 92) Immobiliare Guinea S.r.l., 93) Imprenditari Associati S.r.l., 94) Icp S.r.l., 95) Lupi S.r.l., 96) Macor S.r.l., 97) Marino & Figli S.r.l., 98) Mario Di Carlo S.r.l., 99) Marziali Costruz. S.r.l., 100) Marziali F., 101) Masa S.r.l., 102) Maurizio De Rossi & C. S.a.s., 103) Medil Clima S.r.l., 104) Manetta A., 105) Manetta T., 106) Mastei S.n.c., 107) Mizar Appalti S.r.l., 108) Monaco S.p.a., 109) Montani e Vecchi S.r.l., 110) Morasca-Pasi S.r.l., 111) Moretti Costruz. S.r.l., 112) Nuova Edil Color S.r.l., 113) Palmieri M. S.r.l., 114) Pegaso 80 S.r.l., 115) Q.M. S.r.l., 116) Remini S.r.l., 117) Ricci Costruz. S.n.c., 118) Riga S.r.l., 110) 119) Roma Costruz. S.r.l., 120) Romana Costruz. Appalti S.r.l., 121) Ridolfi M. & C. S.a.s., 122) Rimac S.r.l., 123) Rosati S.r.l., 124) RTE S.r.l., 125) Saba S.r.l., 126) Sabatini G., 127) Saif S.r.l., 128) Scam S.r.l., 129) SCR S.r.l., 130) Serit S.n.c., 131) Sed S.r.l., 132) Segi S.r.l., 133) Sgrulletti M., 134) SIE S.p.a., 135) Socap S.r.l., 136) Socoge S.r.l., 137) Socolp S.r.l., 138) Socomi S.r.l., 139) Spem S.r.l., 140) Sublac Costruz. S.r.l. in A.T.I. con Elar S.r.l., 141) Tecno Impianti di Di Amato & Orlandi S.p.a., 142) Tecos S.r.l., 143) Tigit S.r.l., 144) Tucceri S.r.l., 145) Valsie S.r.l., 146) Vittigli Costruz. S.r.l.

Imprese partecipanti: 89), 27), 30), 69), 129), 26), 87), 112), 95), 142), 14), 10), 73), 119), 96), 82), 130), 42), 9), 61), 25), 15), 3), 113), 67), 4), 94), 34), 134), 43), 16), 133), 11), 2), 118), 31), 145), 85), 46), 116), 143), 40), 74), 66), 114), 75), 37), 12), 70), 138), 33), 88), 84), 120), 39), 92), 32), 141), 58), 22), 44), 29), 50), 1), 90), 79), 7), 18), 103), 8), 110), 125), 98), 126), 72), 146), 80), 124), 122), 140), 127), 48), 63), 135), 53), 97), 100), 81), 71), 91), 109), 47), 107), 99), 56), 59), 121), 137), 132), 78), 13), 17), 68), 62), 24), 23), 6), 93), 123), 83), 106), 21).

Imprese rispettivamente prima e seconda in graduatoria, con accertamenti in corso: n. 80) con il ribasso del 27,821% e n. 146) con il ribasso del 27,777% (lotto 1), n. 124) con il ribasso del 28,23% e n. 80) con il ribasso del 27,821% (lotto 2).

Il direttore legale e societario: avv. Vincenzo Puca.

S-24936 (A pagamento).

SOCIETÀ SUBALPINA DI IMPRESE FERROVIARIE - S.p.a.

Domodossola (VB), via Mizzoccola n. 9

Avviso di appalto aggiudicato

Oggetto: licitazione privata aggiudicata in data 26 settembre 2000 mediante massimo ribasso per l'esecuzione dei «lavori da eseguirsi sulla ferrovia Domodossola - confine Svizzero e consistenti in: rinnovo armamento stazioni tratta Masera - Ribellasca, costruzione galleria artificiale progr. km 5 + 472 e relativi imbocchi, lavori civili per raddoppio Marone».

Imprese invitate n. 71: Ambiente S.r.l.; Betonvilla S.p.a.; Bianchino S.a.s.; Bosca-Fin S.p.a.; C.I.C. - Compagnia Italiana Costruzioni S.p.a.; C.I.S. S.p.a.; C.P.S. Cave Pietrisco Strade S.p.a.; C.R.E.U.M.A. S.r.l. + Fasolis Franco & C. S.a.s.; Cgs S.p.a.; Cignoni S.r.l.; Co.Ge.Fa. S.p.a.; Cogeis S.p.a. Cois S.r.l.; Com.Er. S.r.l.; Con.Co. S.r.l.; Conscoop Consorzio Ravennate delle Coop. Produz. e Lavoro; Cospe S.r.l.; Costruzioni Cicuttin S.n.c. Di Cicuttin Umberto & Giovanni; Donati

S.p.a.; Dresco S.r.l.; Edil Coke S.r.l.; Eurorock S.r.l.; F.lli Poscio S.p.a.; Fa.Re. S.a.s.; Faustini S.p.a.; Frattolin S.p.a.; Ass. Temporanea Imprese Capogruppo; Geosonda S.p.a.; G.F.C. S.r.l.; Giacomini Comm. Alberto S.p.a.; Gianni Astrua S.r.l.; Guerrino Pivato S.p.a.; Imp. Verardi & C. S.r.l.; Impresa Cavalieri Ottavio S.p.a.; Impresa Cerutti Lorenzo S.r.l.; Impresa Cogni S.p.a.; Impresa Costruzioni Sorriso geom. Leopoldo; Impresa De Giuliani S.r.l.; Impresa Grassetto S.p.a.; Impresa Luigi Notari S.p.a.; Impresa Poloni S.r.l.; Impresa Prini S.r.l.; Impresa Vidoni S.p.a.; Ing. E. Mantovani S.p.a.; Ing. Sarti Giuseppe & C. S.p.a.; Ing. Vito Rotunno S.p.a.; Isaf S.r.l.; Lauro S.p.a.; Lavarini S.r.l.; Lis S.r.l.; Locatelli S.p.a.; Malabaila & Arduino S.r.l. Marcoli Ettore S.p.a.; Mattioda Pierino & Figli S.p.a.; Monterosa Calcestruzzi S.r.l.; Nuova Bitumi N.B. S.r.l.; Oberosler S.p.a.; Olivieri Costruttori S.r.l.; P.A.C. S.p.a. Impresa di Costruzioni; Portalupi Carlo Impresa S.p.a.; Redil Costruzioni S.r.l.; Ruscalla geom. Delio S.p.a.; Ruscalla Renato S.p.a.; S.A.C.A.I.M. S.p.a.; S.I.C.E.S. S.p.a.; Sipa S.p.a.; T.M.G. Scavi S.r.l.; Tecnis S.p.a.; Tirrenia Lavori S.r.l. Ass. Temporanea Imprese Capogruppo; Torino Scavi Manzone S.p.a.; Viberto - Az. Gen. Costruzioni S.r.l.

Offerte ricevute: n. 3 (tre) Bianchino S.a.s., G.F.C. S.r.l., Torino Scavi Manzone S.p.a.

L'appalto è stato aggiudicato al massimo ribasso alla ditta Torino Scavi Manzone S.p.a., via Giulio Natta n. 12 - 10148 Torino per complessive L. 4.122.978.759 (€ 2.129.340,83) di cui L. 175.851.593 (€ 90.819,77) per oneri relativi ai «piani di sicurezza» e pertanto non soggetti a ribasso (ribasso pari al 7,44%).

Lavori da eseguirsi in 240 g.n.c. diretti dall'ing. Martelletti Marco. L'appaltatore ha indicato di voler subappaltare le seguenti lavorazioni: noleggio macchine operatrici, movimenti di materie, opere civili, fornitura e posa di ballast, fornitura e posa materiali per armamento.

L'opera verrà finanziata dalla Cassa Depositi e Prestiti con i fondi del risparmio postale.

Il responsabile del procedimento: ing. Daniele Corti.

S-24962 (A pagamento).

COMUNE DI PESCHIERA BORROMEO Settore Culturale e Servizi Educativi

Bando di gara

- 1. Ente appaltante: comune di Peschiera Borromeo (MI), via XXV Aprile n. 1, tel. 02/51690304.305, fax 02/51690388.
- 2. Procedura di aggiudicazione: licitazione privata ai sensi dell'art 6, lettera b) D. Lgs. n. 157/1995, con termini abbreviati ai sensi dell'art 10, comma 8 d. leg. n. 157/1995.
- 3. Oggetto: cat. 17, C.P.C. 64, gestione del servizio di ristorazione scolastica, asilo nido, dipendenti comunali ed anziani assistiti.
- 4. Importo a base d'asta: L. 4.672.809.540 I.V.A. esclus: (€ 2.413.304,72);

anno 2000 L. 329.147.750 I.V.A. esclusa (€ 169.990,62); anno 2001 L. 1.646.821.520 I.V.A. esclusa (€ 850.512,33); anno 2202 L. 1.646.821.520 I.V.A. esclusa (€ 850.512,33); anno 2003 L. 1.050.018.750 I.V.A. esclusa (€ 542.289,42).

- 5. Durata del contratto: dal 1º novembre 2000 e comunque dal ter mine stabilito dall'amministrazione comunale, al 31 agosto 2003.
- Luogo di esecuzione: territorio comune di Peschiera Borromei (MI), comprendente n. 4 centri cottura e 8 refettori.
- 7. Raggruppamento tra imprese: ammesso ai sensi dell'art. 11 de D.Lgs. n. 157/1995 come sost. da art. 9 D.Lgs. 65/2000.
- 8. Richiesta di partecipazione: su carta legale, in lingua italiana, di far pervenire, pena esclusione, entro il giorno 18 ottobre 2000, ore 12 il piego sigillato e ceralaccato all'Ufficio Protocollo del comune di Pe schiera Borromeo, via XXV Aprile n. 1 (MI).

Il piego deve riportare la seguente dicitura: «Istanza di partecipa zione a licitazione privata per gestione del servizio di refezione scolasti ca, asilo nido ed altre utenze del comune di Peschiera Borromeo».

Le istanze potranno essere presentate direttamente o tramite il servizio postale. Saranno ammesse anche le istanze di partecipazione che riportino il timbro postale di spedizione del giorno 18 ottobre 2000, purché le stesse siano effettuate a mezzo lettera raccomandata A.R. e pervengano all'Ufficio Protocollo del comune entro il giorno 23 ottobre 2000.

Termine trasmissione inviti a presentare offerta: 30 giorni.

Cauzione: provvisoria (da allegare all'offerta) L. 93.456.190; definitiva pari al 10% dell'importo contrattuale, da presentare da parte dell'aggiudicatario prima della stipulazione del contratto.

- 9. Offerte parziali: non ammesse.
- 10. Numero candidati: tutti i richiedenti in possesso dei requisiti minimi indicati al punto 11.
 - 11. Documentazione a corredo dell'istanza, pena esclusione:
- 1) dichiarazione del titolare o del legale rappresentante dell'impresa, società, ente cooperativo conforme all'art. 2, comma 11, legge n. 191/1998, (allegare copia documento di identità), indicante:
- a) estremi iscrizione C.C.I.A.A. (o analogo registro Stato Europeo), con indicazione: natura giuridica, denominazione, sede legale, oggetto attività; dati anagrafici del titolare, in caso di società, degli amministratori muniti del potere di rappresentanza e dei direttori tecnici, partita I.V.A.;
- b) di non trovarsi nelle condizioni di esclusione previste art. 12 D.Lgs. n. 157/1995, come modificato dal D.Lgs. n. 65/2000;
- c) la non coincidenza, anche parziale, con altre imprese partecipanti alla gara, dei componenti degli organi di amministrazione e di rappresentanza, nonché dei soggetti firmatari degli atti di gara e l'insussistenza di forme di collegamento o di controllo previste art. 2359 Codice civile con altre imprese concorrenti;
- d) fatturato globale dell'impresa negli ultimi tre esercizi (1997-1999). Importo complessivo nel triennio richiesto per l'ammissione alla gara pari all'importo a base di gara (4.672.809.540);
- e) elenco con sommaria descrizione servizi analoghi eseguiti nell'ultimo triennio resi ad Enti pubblici o privati, con un numero medio di pasti l'anno erogati pari ad almeno 200.000 (indicare Ente, periodo, località, numero pasti). Allegare attestazione del Committente di buona esecuzione servizio;

f) nominativo di almeno un Istituto Credito disposto ad attestare capacità economica e solvibilità impresa in relazione al valore del servizio da eseguire;

g) presa visione luoghi (nel periodo compreso tra 22 giugno 2000 e 18 ottobre 2000). Bando gara e capitolato e loro accettazione incondizionata;

 h) per cooperative produzione e lavoro e relativi consorzi, estremi iscrizione negli appositi registri prefettizi (o analogo registro Paese europeo);

2) per tutti i rappresentanti legali e direttori tecnici dell'impresa, dichiarazione dagli stessi sottoscritta conforme legge n. 191/1998 (allegare copia documento identità o relativi certificati):

2.a) di non aver riportato condanne e di insussistenza precedenti giudiziari iscrivibili ex art. 686 c.p.p. (in caso affermativo precisare oggetto); indicare eventuali sentenze di patteggiamento ex art. 444 c.p.p.;

2.b) insussistenza condizioni comportanti impossibilità assunzione pubblici contratti previste legge n. 575/1965.

 Nel caso di dichiarazione punto 1) firmata da procuratore speciale, documentazione attestante conferimento poteri inerenti.

Per le riunioni temporanee di imprese, la richiesta congiunta di partecipazione dovrà essere sottoscritta da tutte le imprese, specificando le parti del servizio che saranno eseguite dalle singole imprese e dovrà contenere impegno, in caso di aggiudicazione, di conformarsi alla disciplina prevista D.Lgs. n. 157/1995 e successive modifiche.

Ciascuna delle imprese riunite o consorziate dovrà produrre le dichiarazioni previste ai punti 1) e 2). Il requisito punto 1) lettera d) è soddisfatto sommando i fatturati di tutte le imprese riunite o consorziate; i requisiti punto 1) lettere e) e f) saranno soddisfatti se posseduti da ciascuna delle imprese per la parte di servizio che sarà dalle stesse eseguito.

13. Il recapito del piego rimane ad esclusivo rischio del mittente per qualsiasi motivo lo stesso non giunga a destinazione in tempo utile. Non sono ammesse istanze condizionate o espresse in modo indeterminato o con riferimento ad istanza relativa ad altro appalto. La mancanza anche di uno solo dei documenti o dichiarazioni richieste o loro incompletezza o irregolarità o non conformità a quanto richiesto dovute a negligenza del concorrente comportano esclusione dalla gara. Determina, inoltre

esclusione dalla gara la mancanza del sigillo con ceralacca o della firma sui lembi di chiusura del plico. Comporterà altresì esclusione dalla gara la sussistenza di condanna, con sentenza passata in giudicato, per qualsiasi reato che incida sulla moralità professionale di tutti i rappresentanti legali e i direttori tecnici dell'impresa, o la sussistenza per i medesimi fatti di una sentenza di patteggiamento ai sensi dell'art. 444 c.p.p., ovvero l'aver commesso tali soggetti un errore grave accertato mediante qualsiasi mezzo di prova addotto dall'amministrazione aggiudicatrice.

L'amministrazione si riserva di chiedere d'ufficio i certificati del casellario giudiziale generale relativi ai soggetti indicati dall'impresa appaltatrice.

14. Criterio di aggiudicazione: ai sensi dell'art. 23, comma 1, lettera b) del D.Lgs. n. 157/1995.

Criteri valutazione offerta:

- A) prezzo offerto: punti 30/100;
- B) Progetto gestionale e organizzativo: punti 35/100;
- C) Maggiore utilizzo prodotti biologici oltre a quelli richiesti dall'art. 45 del C.S.O.: punti 20/100;
 - D) Varianti migliorative: punti 15/100.

Sub-criteri indicati nella lettera invito.

Escluse offerte in aumento. Ammesso subappalto.

L'amministrazione si riserva di procedere all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.

Il responsabile del procedimento è la dott.ssa Daniela Grassi. Data invio alla G.U.C.E.: 2 ottobre 2000.

Peschiera Borromeo, 20 settembre 2000

Il capo settore: dott.ssa Daniela Grassi.

M-8129 (A pagamento).

GUARDIA DI FINANZA Reparto Tecnico Logistico Amministrativo Lazio Ufficio Amministrazione - Sezione Acquisti

Bando di gara con procedura accelerata

Il giorno 10 novembre 2000 questo reparto intende affidare, con una licitazione privata, il cablaggio strutturato della rete locale LAN presso la sede del Comando Nucleo Regionale Polizia Tributaria Lazio di via Raffaele Costi n. 67/71 Roma, per un importo di L. 209.123.000 più oneri fiscali, pari ad € 108.003,01, mediante aggiudicazione di massimo ribasso (art. 76 R.D. 827/24).

Ai sensi dell'art. 69 del R.D. 827/1924 si procederà all'aggiudicazione anche alla presenza di una sola offerta.

Le domande di partecipazione alla gara, redatte in carta bollata da L. 20.000, dovranno pervenire al Reparto Tecnico Logistico Amministrativo Lazio, Ufficio Amministrazione, Sezione Acquisti, via di Bravetta n. 1, tel. 0666392243, entro le ore 12 del 23 ottobre 2000.

Le domande di cui sopra dovranno essere corredate dalla documentazione di cui all'art. 8, comma 3, lettera a) legge n. 109/1994, del certificato della Camera di commercio, di copia dell'autorizzazione di 1º grado rilasciata dal Ministero delle comunicazioni ai sensi della legge 28 marzo 1991, n. 109 e successivo regolamento di attuazione D.M. 23 maggio 1992, n. 314, della dichiarazione del legale rappresentante che attesti di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili di cui all'art. 17 della legge 12 marzo 1999, n. 68.

Sono ammesse le autocertificazioni ai sensi della legge n. 127/1997 e successive modificazioni.

Le lettere d'invito alla gara saranno inviate alle ditte ammesse a partecipare con lettera raccomandata A.R. entro il 31 ottobre 2000.

Le domande di partecipazione non vincolano l'amministrazione.

I candidati privi dei requisiti di legge o che non alleghino alle domande di partecipazione i documenti chiesti non avranno nessuna comunicazione.

Il comandante del reparto T.L.A.: col. Salvatore Moscato

C-26454 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA

Comando Generale dell'Arma dei Carabinieri IV Reparto - Direzione di commissariato Sezione contratti e contenzioso

La direzione di commissariato del Comando generale dell'Arma dei Carabinieri, in data 9 novembre 2000, intende esperire licitazione privata su prezzo base palese per l'acquisto in danno di una ditta inadempiente di n. 30.000 pullover di colore turchino mod. '99, in due lotti uguali, come sarà meglio specificato nella lettera d'invito.

Le condizioni tecniche del materiale in gara potranno essere visionate presso la Sezione tecnica della direzione di commissariato esclusivamente dai legali rappresentanti o procuratori delle ditte interessate. Eventuali estrazioni di copie saranno possibili solo per le ditte invitate e previa richiesta scritta a firma delle persone di cui sopra.

L'accorrenza alla gara è aperta alle ditte produttrice del materiale in fomitura appartenenti agli Stati membri della CE.

La domanda di partecipazione (che non vincola l'amministrazione), in carta da bollo da L. 20.000, e tutta la documentazione richiesta, dovrà pervenire entro e non oltre le ore 16 del giorno 23 ottobre 2000, pena l'esclusione, al Comando generale dell'Arma dei Carabinieri - IV reparto; Direzione di commissariato - viale Romania n. 45 - 00197 Roma, e dovrà essere redatta in lingua italiana o con annessa traduzione in lingua italiana certificata «conforme al testo straniero» dalla competente rappresentanza diplomatica o consolare, ovvero da un traduttore ufficiale.

Le firme sugli atti e documenti formati all'estero da autorità estere e da valere nello Stato sono legalizzate dalle rappresentanze diplomatiche o consolari italiane all'estero.

Sono fatte salve le esenzioni dall'obbligo della legalizzazione e della traduzione stabilite dalle leggi o da accordi internazionali.

Alla gara sono ammesse le imprese o i raggruppamenti di imprese appositamente e temporaneamente raggruppate ai sensi dell'art. 10 del D.Lgs. n. 358/1992, così come modificato dal D.Lgs. n. 402 del 20 ottobre 1998, aventi il ciclo di produzione completo.

Le ditte raggruppate indicheranno nella richiesta di partecipazione a gara e, successivamente, confermeranno nell'offerta le parti di fornitura che saranno eseguite dalle singole ditte, specificando i quantitativi dei manufatti che saranno prodotti da ciascuna impresa, e/o le fasi di lavorazione che ciascuna ditta effettuerà, con precisazione dei quantitativi delle parti costituenti i manufatti che saranno approntati da ciascuna ditta. La domanda e l'offerta devono essere sottoscritte, pena nullità, congiuntamente da tutte le ditte raggruppate.

Nel caso in cui il raggruppamento sia stato costituito anteriormente alla data di presentazione della domanda, e, quindi, dell'offerta, è armessa la sottoscrizione della sola ditta capogruppo, qualora detta facoltà risulti dal mandato speciale con rappresentanza conferito al capogruppo con atto pubblico o scrittura privata autenticata da notaio, che deve essere prodotto unitamente alla domanda di partecipazione alla gara.

La ditta che manifesti - con le modalità stabilite - la volontà di partecipare alla gara in raggruppamento, non potrà fare richiesta di partecipazione a titolo individuale, per il medesimo materiale e viceversa.

In gara non saranno ammesse a partecipare le società, di persona o capitale, che abbiano rappresentanti legali in comune senza costituire raggruppamento di impresa.

Le ditte non iscritte all'Albo fornitori del Ministero della difesa, unitamente alla domanda di partecipazione, dovranno far pervenire improrogabilmente entro le ore 16 del giorno 23 ottobre 2000 la documentazione di data non anteriore al 23 aprile 2000 di cui all'art. 11, comma primo, lettere a), b), d), e); art. 12; art. 13, comma primo, lettere a), e); art. 14, comma primo, lettere a), b), del D.Lgs. 24 luglio 1992 n. 358, così come modificato dal D.Lgs. n. 402 del 20 ottobre 1998.

Le dichiarazioni presentate in sostituzione dei documenti di cui al citato art. 11, comma primo, lettera b), dovranno essere rilasciate da ciascuno dei legali rappresentanti.

Le ditte iscritte al predetto albo, per essere invitate, dovranno far pervenire, nel termine suindicato, la documentazione in data non anteriore al 23 aprile 2000 comprovante la non sussistenza delle situazioni di esclusione di cui all'art. 11, comma primo, lettere d), e) ed all'art. 12 del citato D.Lgs., nonché la copia del documento di iscrizione all'A.F.A. completo della relativa scheda.

Le ditte dovranno, altresì, precisare i materiali per i quali intendono concorrere ed indicare i nominativi di eventuali procuratori autorizzati ad agire in nome e per conto della ditta stessa. Dovranno, inoltre, essere presentati da tutti i concorrenti:

copia conforme delle dichiarazioni I.V.A. relative agli anni 1997-1998-1999, ovvero documentazione equivalente per i concorrenti stranieri;

copia del certificato UNI EN ISO 9001-9002 attinente tutte le fasi di lavorazione del materiale cui si concorre, rilasciato da un organismo certificatore abilitato (il relativo manuale di qualità sarà richiesto dopo l'aggiudicazione e l'amministrazione, durante l'attività di vigilanza, verificherà la rispondenza delle procedure adottate nelle varie fasi di lavorazione rispetto a quelle riportate nel piano di qualità);

certificato del Tribunale della sezione fallimentare;

elenco delle più significative forniture in corso presso la P.A. con particolare riferimento al materiale in provvista, con il relativo importo;

dichiarazione del legale rappresentante che attesti di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, nonché apposita certificazione rilasciata dagli uffici competenti dal quale risulti l'ottemperanza alle norme della legge n. 68 del 12 marzo 1999, pena l'esclusione.

L'amministrazione si riserva il diritto, se necessario di effettuare indagini sulla potenzialità e capacità finanziaria economica e tecnica delle ditte partecipanti.

Le ditte partecipanti potranno presentare, in luogo dei documenti richiesti dal presente bando, dichiarazioni sostitutive, così come previsto dal D.P.R. n. 403/1998.

L'amministrazione effettuerà tutti i controlli, anche a campione, ritenuti necessari ai fini di accertare quanto dichiarato.

L'aggiudicazione della gara sarà disposta, anche in presenza di una sola offerta valida, a favore della ditta che avrà offerto il prezzo più basso, purché inferiore od almeno uguale al prezzo base palese fissato dall'amministrazione, come meglio precisato nella lettera d'invito.

Le merci da fornire dovranno essere in tutto rispondenti ai requisiti richiesti con l'avvertenza che, in caso di riscontrate inadempienze accertate in fase di esecuzione della produzione (che rendano necessario l'invio di diffide) o in sede di collaudo (che comportano l'applicazione di sconti o di multe per ritardi nelle consegne, per esecuzione parziali o per inosservanza delle clausole contrattuali), l'amministrazione si riserva di adottare i provvedimenti più opportuni intesi a salvaguardare gli interessi dell'A.D., compresa la conferma di rifiuto.

Ogni prodotto finito costituente la formitura dovrà essere contrassegnato, a cura della ditta formitrice, da un numero progressivo. La numerazione dovrà rispecchiare rigorosamente i ritmi di produzione giornaliera in modo tale che ad ogni numero corrisponda un periodo di produzione definitivo ed individuabile univocamente, così come sarà meglio specificato nella lettera d'invito.

L'approntamento al collaudo dovrà effettuarsi, in unica rata, entro 90 (novanta) giorni presso lo stabilimento della ditta aggiudicataria, come meglio precisato nella lettera d'invito.

In ogni caso, la partita sarà considerata approntata per il collaudo solo dono essere stata isolata in appositi locali della ditta dotati di porta di accesso e destinati in via esclusiva allo stivaggio della partita stessa.

La consegna dovrà avvenire ad esito positivo del collaudo a cura e spese della ditta aggiudicataria presso gli enti dell'Arma dei Carabinieri che l'A.D. si riserva di comunicare.

Le ditte con stabilimento di produzione non in territorio italiano, in caso di aggiudicazione, dovranno indicare la località italiana in cui è ubicato idoneo deposito/magazzino in regola con la normativa vigente dove avverrà il collaudo dei materiali in fornitura.

I pagamenti saranno effettuati nel rispetto delle procedure di cui all'art. 7 della legge n. 468/1978 e successive modifiche.

Le lettere d'invito saranno spedite entro il 27 ottobre 2000.

Ulteriori informazioni dovranno essere richieste alla Direzione di commissariato, Sezione contratti e contenzioso del comando generale dell'Arma dei Carabinieri, viale Romania n. 45 - 00197 Roma, tel. 0680982712, fax 0680982714-16.

Visione del bando di gara all'Ufficio relazioni con il pubblico, piazza Bligny n. 2 - 00197 Roma, tel. 0680982935, fax 0680982934.

Ai sensi della legge n. 675/1996 si informa che i dati forniti dalle imprese sono dal comando generale trattati per le finalità connesse alla gara e per l'eventuale successiva stipula e gestione dei contratti. Le imprese e gli interessati hanno facoltà di escreitare i diritti previsti nell'art. 13 della legge stessa. Il titolare dei dati in questione è il comando generale dell'Arma dei Carabinieri, nella persona del direttore di commissariato, con domicilio della carica in viale Romania n. 45 - 00197 Roma.

Il bando di gara è stato inviato in data 5 ottobre 2000 all'Ufficio pubblicazioni Ufficiali delle Comunità europee.

Il direttore: Col.ammcom.t.SG Antonello Costagliolo di Fiore

C-26455 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Scuola Sottufficiali della Marina di Taranto

Questo Istituto bandirà una licitazione privata con procedura ristretta accelerata in ambito C.E.E. per la realizzazione di n. due aule multimediali, lotto unico, per un importo complessivo presunto di L. 458.000.000 (€ 236.537,26) al netto di I.V.A.

Le ditte interessate a ricevere l'invito dovranno far pervenire domanda di partecipazione in carta legale, entro e non oltre il 18 ottobre 2000, presso questa scuola sottufficiali sito in via Vizzarro n. 2 - 74020 San Vito, Taranto, allegando, pena nullità, la sottonotata documentazione:

- 1) certificato della C.C.I.A.A. non anteriore a sei mesi dalla data della scadenza sopracitata;
- 2) certificato della Cancelleria fallimentare del Tribunale dal quale risulti che non sono in corso procedure fallimentari né che la ditta si trovi in stato di liquidazione e di concordato preventivo o di amministrazione controllata e che tali situazioni non si siano verificate nell'ultimo quinquennio (tale documento può essere sostituito da idonea autocertificazione);
- 3) autocertificazione, a firma del legale rappresentante dell'impresa, relativo al fatturato globale degli ultimi tre anni e relativo alle analoghe prestazioni oggetto del presente bando di gara, eseguite nell'ultimo triennio;
- 4) le ditte dovranno documentare il possesso di un sistema di qualità AQAP 120 o UNI-N-ISO 9002. In caso di fornitura da parte di ditte non produttrici, le ditte richiedenti dovranno documentare il possesso, da parte dei rispettivi produttori, di un sistema di qualità certificato AQAP 120 o UNI-N-ISO 9002.5) Alla gara saranno ammesse ditte appositamente e temporaneamente raggruppate con modalità previste dalla direttiva 93/36 CEE recepita nel D.L. n. 402 del 20 ottobre 1998;
- 6) ditte raggruppate dovranno indicare, anche sommariamente, nella richiesta partecipazione gara e, successivamente, dovranno indicare dettagliatamente in offerta parti fornitura che saranno eseguite da singole ditte, specificando quantitativi e/o lavorazioni che saranno prodotti ciascuna ditta. Singole ditte raggruppate dovranno presentare documentazione di cui al punto 4.

Il capo servizio amministrativo: C.F. Corrado Sciancalepore

C-26456 (A pagamento).

PROVINCIA DI PERUGIA

Perugia, piazza Italia n. 11 Tel. 075/57471 - Ufficio contratti

Nuovo avviso di gara

Si rende noto che questa amministrazione intende procedere a gara di licitazione privata ai sensi del decreto legislativo n. 157/1995, con procedura d'urgenza, per l'affidamento della gestione del «Servizio Energia».

- 1. Categoria di servizio: CPV 74231400-1: CPV 50732100-6.
- 2. Luogo della prestazione: edifici scolastici e patrimoniali di proprietà o in uso alla provincia di Perugia.

- 3. Oggetto della prestazione: attività di gestione, conduzione e manutenzione ordinaria e straordinaria degli impianti, fornitura combustibile, riqualificazione tecnologica ed adeguamento a norma degli impianti termici.
- 4. Importo dell'appalto: L. 36.000.000.000 (€ 18.592.448) + I.V.A. pari a L. 4.000.000.000 (€ 2.065.827) annue + I.V.A.
 - 5. Durata del contratto: anni nove.
- 6. Termine presentazione domande di partecipazione: le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana, su carta legale con sottoscrizione del titolare o legale rappresentante, dovranno pervenire, esclusivamente per posta e a mezzo di raccomandata presso Provincia di Perugia, ufficio archivio, via Palermo n. 21/c, Perugia, entro e non oltre le ore 12 del giorno 20 ottobre 2000. All'esterno del plico dovrà indicarsi la dicitura: «Istanza di qualificazione alla gara per l'affidamento della gestione del servizio energia della provincia di Perugia».
- 7. Requisiti per partecipare al presente appalto: le domande di partecipazione in bollo dovranno essere corredate, a pena di esclusione, dalle documentazioni e dichiarazioni che le ditte possono esaminare nell'avviso integrale pubblicato nella G.U.C.E. disponibile presso l'ufficio contratti della provincia di Perugia, tel. 075/5747466.
- 8. Criteri di aggiudicazione: si procederà all'aggiudicazione in favore della offerta economicamente più vantaggiosa determinata in base ai criteri che verranno specificati nella lettera d'invito.
- 9. Data di ricevimento del bando da parte dell'ufficio delle pubblicazioni ufficiali della Comunità europea il 2 ottobre 2000.

Perugia, 29 settembre 2000

Il responsabile del servizio affari generali: dott. Fabio Patumi

C-26457 (A pagamento).

COMUNE DI BARLETTA

Barletta, corso Vitt. Emanuele n. 94 Tel. 0883578448 - Fax 0883578483

Estratto dell'avviso di gara

Questo comune indice licitazione privata ai sensi dell'art. 6, lettera b) del decreto legislativo n. 157/1995, con il criterio di aggiudicazione previsto dall'art. 23, comma 1, lettera b) dello stesso decreto offerta economicamente più vantaggiosa, per l'affidamento della gestione di attività educative, formative, ludico, sportive, ricreative e di laboratorio, per un biennio, nell'ambito del progetto «Aurora 2000» legge n. 285/1997.

L'affidamento avverrà sulla base dell'attribuzione minima di 50 punti e massima di 100 punti per la valutazione del merito tecnico e qualità del progetto, così suddivisi:

- a) programmazione e pianificazione del servizio con elementi migliorativi rispetto al progetto Aurora 2000 in ciascuna unità operativa oggetto dell'appalto;
 - b) qualificazione professionale degli operatori addetti;
 - c) previsione statutaria;
- d) attività di formazione sviluppata dall'offerente nell'ambito degli interventi previsti dal progetto Aurora 2000;
- e) modalità esperite per il reclutamento e selezione del personale:

f) dotazione di automezzi e strumenti di lavoro;

g) progettazione in rete.

Importo complessivo, per due annualità, L. 387.804.470 (€ 200.285), I.V.A. esclusa al 20%.

Delibera di Giunta comunale n. 413 del 21 luglio 2000, esecutiva Determinazione dirigenziale n. 1623 del 1º settembre 2000, esecutiva.

Possono partecipare alla licitazione enti privati, istituzioni di natura pubblica e privata, associazioni, fondazioni, senza fini di lucro, cooperative sociali, nonché raggruppamenti e/o consorzi di esse, quali soggetti temporanei d'impresa, regolati dalla legge 25 giugno 1909, n. 422

e dal regio decreto 12 febbraio 1911, n. 278 e successive modificazioni ed integrazioni, regolarmente iscritte, ad albi, registri, ecc.. previsti dalla normativa vigente, per attività compatibili con la natura del servizio, e che abbiano sede sociale nel territorio regionale.

I soggetti interessati dovranno far pervenire entro il 25 ottobre 2000, domanda in carta bollata con la quale chiedono di essere invitati alla licitazione. Non saranno prese in considerazione le istanze pervenute prima della pubblicazione del presente avviso, né dopo il termine di scadenza su indicato. La richiesta di invito non vincola l'amministrazione ai sensi dell'art. 7, legge 8 ottobre 1984, n. 687.

Il bando integrale di gara, e il capitolato speciale d'appalto, potranno essere richiesti, previo pagamento delle somme dovute per la riproduzione, all'ufficio appalti tutti i giorni feriali dalle ore 11 alle ore 13.

Il bando integrale è disponibile anche su internet all'indirizzo http://www.comune.barletta.ba.it/appalti.

Dalla residenza municipale, 5 ottobre 2000

Il dirigente servizi sociali: dott. Nicola Tota.

C-26458 (A pagamento).

CITTÀ DI ACERRA (Provincia di Napoli)

Acerra, viale della Democrazia n. 21 Tel. 0815219204 - Fax 0815219236

Bando di gara per l'affidamento in appalto del servizio di pulizia della casa comunale per un totale di metri quadrati 12.808

Il vice segretario generale, in esecuzione della propria determinazione dirigenziale n. 447 del 20 settembre 2000, rende noto che questo ente indirà una licitazione privata, a termini abbreviati, per l'affidamento in appalto del servizio di pulizia presso la casa comunale, per un totale di mq 12.808. L'importo a base d'asta è fissato in lire 160/DIE/mq di superficie da pulire. La durata del servizio è fissata in anni quattro dal 1º gennaio 2001 al 31 dicembre 2004.

L'aggiudicazione verrà effettuata con il sistema previsto dall'art. 23, comma 1, lettera a) del decreto legislativo 17 marzo 1995, n. 157 (unicamente al prezzo più basso). Ai sensi del comma 3, dell'art. 25 del decreto legislativo n. 157/1995, saranno assoggettate alla verifica di cui ai commi 1 e 2 dello stesso articolo, le offerte che presenteranno una percentuale di ribasso che supererà di un quinto la media aritmetica dei ribassi delle offerte ammesse calcolata senza tener conto delle offerte in aumento. Per la natura del servizio, classificato secondo il decreto legislativo n. 157/1995 nell'allegato 1 alla categoria 14, n. 874 di riferimento della CPC, viene richiesta l'iscrizione nel registro delle ditte presso la C.C.I.A.A. o all'albo provinciale delle imprese artigiane, o, se cittadini di altri Stati membri, non residenti in Italia, analoghe iscrizioni nei registri degli Stati di appartenenza di cui all'art. 15 del decreto legislativo n. 157/1995, per la categoria «Servizio di pulizia» o dicitura equivalente.

Sono ammesse a partecipare alla gara oltre le imprese individuali e le società anche i raggruppamenti temporanei di imprese alle condizioni previste dall'art. 11 del decreto legislativo n. 157/1995 e quelli aventi sede in uno degli Stati membri della CEE. Ai suddetti raggruppamenti, ai fini della presentazione dell'offerta, non è richiesta l'assunzione di alcuna forma giuridica specifica. Il servizio è finanziato con fondi del bilancio comunale. La cauzione definitiva è pari al 10% dell'importo contrattuale. In caso di ribasso d'asta superiore al 25% la garanzia fidejussoria è aumentata di tanti punti percentuali quanti sono quelli eccedenti la predetta percentuale di ribasso. La suddetta cauzione può essere costituita in contanti presso la tesoreria comunale, Banca di Credito Popolare, filiale di Acerra, fidejussione bancaria o polizza fidejussoria rilasciata da parte di compagnie assicuratrici a ciò autorizzate ai sensi della legge n. 348/1982, o in titoli del debito pubblico. Nella domanda di partecipazione, redatta in competente carta da bollo ed in lingua italiana, l'aspirante deve dichirare, con firma autenticata ai sensi degli articoli 20 e 26 della legge n. 15/1968 o, se trattasi di cittadino di altro Stato CEE, secondo la legislazione straniera, con riserva di successiva prova, quanto segue:

a) qualificazione del soggetto partecipante alla gara;

b) di essere iscritto nel registro delle ditte presso la C.C.I.A.A. o all'albo provinciale delle imprese artigiane o, se cittadini di altri Stati membri della CEE, non residenti in Italia, analoghe iscrizioni nei registri degli Stati di appartenenza di cui all'art. 15 del decreto legislativo n. 157/1995, per la categoria «Servizio di pulizia» o dicitura equivalente;

c) di non trovarsi in nessuna delle condizioni, che costituiscono causa di esclusione dagli appalti, previste dall'art. 12, comma 1, lettere a), b), c), ed f) del decreto legislativo n. 157/1995 e di essere in regola con gli obblighi previsti dalle lettere d) ed e) dello stesso articolo;

d) l'indicazione del fatturato globale dell'impresa e del fatturato per i servizi cui si riferisce il presente appalto relativamente ai tre ultimi esercizi finanziari (art. 13, comma 1 del decreto legislativo n. 358/1992);

 e) l'elenco dei principali servizi effettuati negli ultimi tre anni, con i rispettivi importi, date e destinatari, pubblici o privati, dei servizi stessi (art. 14, primo comma, lettera a) del decreto legislativo n. 157/1995).

L'amministrazione non ammetterà alla gara i richiedenti che, dalle dichiarazioni, successivamente verificabili, di cui alle precedenti lettere d) ed e), non risultano aver eseguito negli ultimi tre anni servizi analoghi a quelli oggetto della presente gara, per un importo complessivo non inferiore ad una volta l'importo dell'appalto in oggetto, stimato in L. 2.500.000.000 (valore complessivo dell'appalto, così come previsto dall'art. 4, comma 5, lettera a) del decreto legislativo n. 157/1995). Tutte le dichiarazioni contenute nel presente bando nel caso di imprese riunite, devono riferirsi oltre che all'impresa capogruppo, anche alle imprese mandanti. Si dà atto che, per l'esecuzione del presente servizio ricorre particolare urgenza, e conseguentemente, così come previsto dall'art. 10, comma 8, lettere a) e b) del decreto legislativo n. 157/1995, vengono assegnati: per la presentazione delle domande di partecipazione giorni quindici a decorrere dalla data di spedizione del presente bando alla Gazzetta CEE; per la presentazione delle offerte giorni dieci a decorrere dalla data di spedizione della lettera di invito. Pertanto, la richiesta di partecipazione, come sopra redatta, deve pervenire, pena l'esclusione, entro giorni quindici dal 5 ottobre 2000 data di spedizione del presente bando alla Gazzetta Ufficiale della CEE, al seguente indirizzo: Comune di Асетта, ufficio gare, viale della democrazia n. 21 - 80011 Асетта (NA), tel. 0815219204, fax 0815219236.

Il presente bando viene affisso all'albo pretorio di questo comune dal giorno 5 ottobre 2000, data di invio dello stesso alla Gazzetta Ufficiale della CEE, e sarà pubblicato oltre che nella presente Gazzetta, nel Bollettino degli atti ufficiali della Regione Campania, nonché per estratto sui quotidiani «Il Mattino» di Napoli e «La Repubblica».

Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro dieci giorni dalla data di scadenza per la presentazione delle domande di partecipazione. Gli offerenti hanno la facoltà di svincolarsi dalla propria offerta dopo centottanta giorni dalla data di espletamento della gara.

Il vice segretario generale: dott. Vincenzo Castaldo.

C-26460 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Comando III Regione Aerea Direzione territoriale dei servizi Bari - Palese

Avviso di gara (decreto del Presidente della Repubblica n. 573 del 18 aprile 1994)

Si deve effettuare con urgenza il seguente approvvigionamento per:

n. 1 sistema di immagazzinamento parti di ricambio velivolo e barriere d'arresto;

n. 2 scaffalature mobili compattabili a piani a movimentazione elettromeccanica.

L'istanza di partecipazione delle ditte interessate deve pervenire, in bollo, all'ente in titolo improrogabilmente entro il 20 ottobre 2000, allegando alla stessa apposita certificazione in originale o copia autenticata nei modi di legge che attesti il possesso del «Sistema qualità» AER/Q-110/120 o UNI EN ISO 9001 in corso di validità.

Informazioni tecniche possono essere richieste a: Comando 3° R.A. 1° ufficio, tel. 080/5392483-2715, fax 080/5392951-2715.

Informazioni amministrative a: Comando 3º R.A. 3º ufficio, telefono 080/5392657-2671, fax 080/5392951-2657-2864.

Il bando di gara è affisso all'albo di questa direzione.

Il direttore: col. AAran Egidio Santagati.

C-26463 (A pagamento).

A.T.A.C. Azienda Tranvie ed Autobus del Comune di Roma

Avviso di proroga termini di gara

Con riferimento al bando di gara n. 38/00, relativo alla fornitura di n. 100 veicoli MI, pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana n. 199 del 26 agosto 2000, si comunica che i termini per la presentazione e per l'apertura delle offerte, fissati al punto 10 del bando medesimo per i giorni 9 e 10 ottobre, sono prorogati rispettivamente ai giorni 30, ore 11 e 31 ottobre ore 15.30.

Eventuali offerte già inviate dovranno essere confermate o riproposte entro il nuovo termine sopra indicato (30 ottobre 2000).

Il responsabile della funzione approvvigionamenti e contratti: dott. Paolo Mari

S-24940 (A pagamento).

PROVINCIA DI PIACENZA Area Risorse e Organizzazione U.O.A. Provveditorato-Economato

Licitazione privata per l'affidamento dell'appalto del servizio sostitutivo mensa a mezzo buoni pasto destinato ai dipendenti provinciali nel periodo 1º gennaio 2001 - 31 dicembre 2002: rettifica.

Si comunica che per mero errore materiale di battitura, l'importo indicato al punto 6 del bando e all'art. 9 del capitolato speciale, è stato indicato in L. 100.000.000.000 anziché L. 3.000.000.000.

Pertanto le scadenze indicate nel bando sono così posticipate: termine richiesta documenti 16 novembre 2000 ore 12; termine presentazione domande di partecipazione 27 novembre 2000, ore 12.

La responsabile: Elena Malchiodi.

S-24961 (A pagamento).

COMUNE DI CERVIA (Provincia di Ravenna)

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00360090393

Proroga bando di gara

Con riferimento all'estratto bando di gara d'asta pubblica per «Interventi per la salvaguardia delle aree protette delle Saline di Cervia. Raccolta differenziata di materiale eutrofico e adeguamenti degli impianti di vagliatura al fine del recupero di materiali», pubblicato nella Gazzetta Ufficiale del 26 settembre 2000, n. 225, si intende prorogare il termine di ricezione delle offerte al 14 novembre 2000, ore 12 per rettifica punti 3 e 10 della dichiarazione sostitutiva allegata al bando di gara integrale pubblicato all'albo pretorio.

Nuova data esperimento gara: 15 novembre 2000, ore 9.

Il dirigente settore affari generali: dott.ssa Loretta Bernabucci

C-26462 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

TAKEDA ITALIA FARMACEUTICI - S.p.a.

Roma, via E. Vittorini n. 129 Codice fiscale n. 01751900877

Capitale sociale L. 1.950.000.000 interamente versato

Modifica secondaria di un'autorizzazione alla immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza - Ufficio affari comunitari - provv. UAC/I/991/00 del 25 settembre 2000).

Titolare: Takeda Italia Farmaceutici S.p.a., via E. Vittorini n. 129 - Roma.

Specialità medicinale: BLOPRESID.

Confezioni e numeri A.I.C.:

compresse da 16 mg di Candesartan Cilexetil + 12.5 mg di Idroclorotiazide.

Tutte le confezioni e tutti i numeri A.I.C.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 541/95 e successive modificazioni: 1) Modifica del contenuto dell'autorizzazione alla produzione (Modifica officine): le compresse possono essere prodotte anche presso l'officina Takeda Italia Farmaceutici S.p.a., via Crosa n. 26, Cerano (NO).

Roma, 4 ottobre 2000

p. Takeda Italia Farmaceutici S.p.a. Un procuratore speciale: dott. Paolo La Commare

S-24693 (A pagamento).

TAKEDA ITALIA FARMACEUTICI - S.p.a.

Roma, via E. Vittorini n. 129 Codice fiscale n. 01751900877

Capitale sociale L. 1.950.000.000 interamente versato

Modifica secondaria di un'autorizzazione alla immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 21 settembre 2000). Codice pratica NOT/2000/1111 e NOT/2000/1112.

Titolare: Takeda Italia Farmaceutici S.p.a., via E. Vittorini n. 129 - Roma.

Specialità medicinale: MNESIS.

Confezioni e numeri A.I.C.:

30 confetti 45 mg - A.I.C. n. 027586015.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1, dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni: Modifica Officine:

1) La produzione dei confetti può essere effettuata anche presso la MIPHARM S.p.a., via B. Quaranta n. 12, Milano;

2) La produzione, il confezionamento ed il controllo possono essere effettuati anche presso la Cyanamid Iberica S.A. - Ctra Burgos km 23 - S. Sebastian de los Reyes, Madrid (Spagna).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dalla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Roma, 4 ottobre 2000

p. Takeda Italia Farmaceutici S.p.a. Un procuratore speciale: dott. Paolo La Commare

S-24694 (A pagamento).

TAKEDA ITALIA FARMACEUTICI - S.p.a.

Roma, via E. Vittorini n. 129 Capitale sociale L. 1.950.000.000 interamente versato Codice fiscale n. 01751900877

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 21 settembre 2000). Codice pratica NOT/2000/1113.

Titolare: Takeda Italia Farmaceutici S.p.a., via E. Vittorini n. 129, Roma.

Specialità medicinale: VASCOMAN.

Confezioni e numeri A.I.C.: tutte le confezioni e tutti i numeri A.I.C. autorizzati.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1, dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni: n. 11: ulteriore produttore del principio attivo: Yoshitomi Fine Chemicals Ltd (Yoshitomi Factory - Giappone) e conseguente n. 13: dimensione del lotto del principio attivo.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dalla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Roma, 4 ottobre 2000

p. Takeda Italia Farmaceutici S.p.a. Un procuratore speciale: dott. Paolo La Commare

S-24695 (A pagamento).

BRACCO - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via E. Folli n. 50 Codice fiscale n. 00825120157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza dell'11 settembre 2000). Codice pratica UAC/I/972/2000.

Titolare: Bracco S.p.a., via Egidio Folli n. 50, 20134 Milano.

Specialità medicinale: OSTRAM D₃.

Confezioni e numeri A.I.C.:

20 bustine 4,1 g polvere os - A.I.C. n. 034241012/M;

30 bustine 4,1 g polvere os - A.I.C. n. 034241024/M;

60 bustine 4,1 g polvere os - A.I.C. n. 034241036/M;

90 bustine 4,1 g polvere os - A.I.C. n. 034241048/M;

100 bustine 4,1 g polvere os - A.I.C. n. 034241051/M.

Modifica apportata ai sensi del regolamento CE 541/95 e successive modifiche: 15. Modifica secondaria della produzione del medicinale: variazione nella preparazione della miscela finale.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Un procuratore: dott.ssa Hilke Baasch.

S-24699 (A pagamento).

DOC Generici - S.r.l.

Milano, via Manuzio n. 7 Capitale sociale L. 3.000.000.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 11845960159

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 7 settembre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1199.

Titolare A.I.C.: Doc Generici, via Manuzio n. 7, 20124 Milano. Specialità medicinale: VERAPAMIL DOC Generici 120 e 240 mg capsule a rilascio prolungato.

Confezioni e numeri A.I.C.:

30 capsule a rilascio prolungato da 120 mg - A.I.C. n. 034255036/G; 30 capsule a rilascio prolungato da 240 mg - A.I.C. n. 034255048/G.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1, dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni:

1. Modifica del contenuto dell'autorizzazione alla produzione (Modifica Officine). Variazione officina responsabile delle operazioni di confezionamento primario e secondario, controlli e rilascio lotti, da: Special Product's Line S.r.l. - Pomezia a: Lamp San Prospero S.p.a., via della Pace n. 25/a - San Prospero s/S (MO).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Amministratore delegato: dott. Franco Cotti.

C-26229 (A pagamento).

MALESCI

Istituto Farmacobiologico - S.p.a.

Sede legale e domicilio fiscale in Bagno a Ripoli (FI)
Via Lungo l'Ema n. 7
Codice fiscale n. 00408570489

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 7 settembre 2000). Codice pratica NOT/2000/1164.

Titolare A.I.C.: Malesci Istituto Farmacobiologico S.p.a.

Specialità Medicinale: COROXIN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

20 compresse 25 mg - A.I.C. n. 016892022;

30 compresse 75 mg - A.LC. n. 016892046.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1, dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni:

 Modifica del contenuto dell'autorizzazione alla produzione (Modifica Officine) - Variazione ragione sociale officina di produzione:
 A. Menarini Manufacturing- Logistics and Services S.r.l. sita in via Sette Santi n. 3, Firenze; inoltre autorizzazione a effettuare la produzione, i controlli in process e il confezionamento anche presso A. Menarini Industrie Sud S.r.l. sita in via Campo di Pile, L'Aquila, con controlli terminali anche presso Dompè S.p.a., L'Aquila.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Il presidente: dott. Giovanni Soro.

C-26252 (A pagamento).

MALESCI

Istituto Farmacobiologico - S.p.a.

Sede legale e domicilio fiscale in Bagno a Ripoli (FI)
Via Lungo l'Ema n. 7
Codice fiscale n. 00408570489

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 7 settembre 2000). Codice pratica NOT/2000/1165.

Titolare A.I.C.: Malesci Istituto Farmacobiologico S.p.a. Specialità Medicinale: MEDOPREN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

30 compresse 250 mg - A.I.C. n. 022724013;

30 compresse 500 mg - A.I.C. n. 022724025.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1, dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni:

1 - Modifica del contenuto dell'autorizzazione alla produzione (Modifica Officine) - Variazione ragione sociale officina di produzione: A. Menarini Manufacturing- Logistics and Services S.r.l. sita in via Sette Santi n. 3, Firenze; inoltre autorizzazione a effettuare la produzione, i controlli in process e il confezionamento anche presso A. Menarini Industrie Sud S.r.l. sita in via Campo di Pile, L'Aquila, con controlli terminali anche presso Dompè S.p.a., L'Aquila.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Il presidente: dott. Giovanni Soro.

C-26253 (A pagamento).

ratiopharm GmbH

Rappresentante in Italia: ratiopharm Italia - S.r.l. Milano, viale Monza n. 270

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12582960154

Modifica secondaria di un'autorizzione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 21 settembre 2000). Codice pratica NOT/2000/938.

Specialità medicinale: DICLOFENAC-RATIOPHARM. Confezione e numero A.I.C.:

10 supposte 100 mg - A.I.C.: n. 029457025/G.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni: n. 8 - Modifica della composizione qualitativa del materiale del condizionamento primario.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Il procuratore speciale: dott. Maurizio De Clementi.

S-24948 (A pagamento).

PFIZER ITALIANA - S.p.a.

Avviso di rettifica

Nell'avviso S-24162 riguardante la specialità medicinale SO-LEXA pubblicato a pagina 69 della Gazzetta Ufficiale n. 230 del 2 ottobre 2000, è scritto «il suddetto prezzo entrerà in vigore, ai fini della rimborsabilità, il quindicesimo giorno successivo a quello della pubblicazione del presente annuncio nella Gazzetta Ufficiale», leggasi: «i suddetti prezzi sono in vigore dal 7 settembre 2000».

Invariato il resto.

Antonietta Pazardjiklian.

S-24952 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento nella Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso S-19722 riguardante CAMBIAMENTO DI NOME pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 159 del 10 luglio 2000 alla pagina n. 72, al 5° rigo del testo dove è scritto:

«...l'11 gennaio 1975»

deve leggersi:

«...l'11 gennaio 1997».

Invariato tutto il resto.

C-26531.

Nell'avviso S-24070 riguardante HOTEL ARISTON S.r.l. - IM-MOBILIARE CARROBIO S.r.l. (estratto progetto di fusione) pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 229 del 30 settembre 2000 alla pagina n. 23, al 5° rigo dell'intestazione dove è scritto:

«...società incorporante»

deve leggersi:

«...società incorporanda».

Invariato tutto il resto.

C-26532.

· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		
Nell'avviso S-24189 riguardante ASSEMBLEA ORDINARIA E STRAORDINARIA della VENEZIANA DI NAVIGAZIONE S.p.a.		PAG.
oubblicato nella <i>Gazzetta Ufficiale</i> n. 230 del 2 ottobre 2000 alla pagina n. 4, dove è scritto:	ACOMEDIA ITALIA - S.p.a.	18
nel 2° rigo: « 20 ottobre 20004 alle»; nel 4° rigo: « 23 ottobre 2000, stessi luogo»;	ACQUEDOTTO DEL FIORA - S.p.a.	5
in fondo al testo: «dott. Paolo Lapiccirella»; leggasi:	AEROPORTI DI ROMA HOLDING - S.p.a	20
nel 2° rigo: « 20 ottobre 2000 alle»; nel 4° rigo: « 23 ottobre 2000, stesso luogo»;	AGRICOLA SAN FELICE - S.p.a.	29
in fondo al testo: «dr. Paolo Lapiccirella». Invariato il resto.	AGRIGEST - S.p.a.	22
C-26464.	ALEX - S.p.a.	9
	ALLIANZ - RAS Tutela giudiziaria - S.p.a	23
	AMAIE - S.p.a	11
Nell'avviso S-23760 riguardante ESTRATTO DELIBERA FU- SIONE DELLA SAMSUNG ELECTRONICS ITALIA S.p.a. e SAM- SUNG TELEPHONE SYSTEMS ITALIA S.p.a. pubblicato nella Gaz-	ANTALIS - S.p.a	47
setta Ufficiale n. 224 del 25 settembre 2000 alla pagina n. 28, dove è scritto:	ANTALIS ITALIA - S.p.a	47
in fondo al testo: «per SAMSUNG ELECTRONICS ITALIA S.p.a.	ARCA SIM - S.p.a.	12
" Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Carlo Ponzellini»		
deve intendersi aggiunto: in fondo al testo:	B.C.F S.r.I	42
«per SAMSUNG ELECTRONICS ITALIA S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione:	BABBINI - S.r.i.	34
dott. Carlo Ponzellini»	BAILO - S.p.a.	44
«per SAMSUNG TELEPHONE SYSTEMS ITALIA S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione:	BALZARETTI MODIGLIANI - S.p.a	46
dott. Carlo Ponzellini» Invariato il resto.	BANCA CARIGE - S.p.a	30
C-26465.	BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI FIUMICELLO ED AIELLO DEL FRIULI - S.c. a r.i.	31
INDICE	BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI MONASTIER - S.c.r.l.	30
DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI	BANCA DI CREDITO COOPERATIVO SANGRO TEATINA - ATESSA	
CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO	CASTIGLIONE - GIULIANO	31
PAG.	BANCA DI PESARO Credito Cooperativo Società cooperativa a responsabilità limitata	30
A. COSTA - S.p.a	BANCA DI ROMANO E S. CATERINA Credito cooperativo - S.c. a r.l	30
A. COSTA GROUP - S.p.a	BANCO DI SICILIA - S.p.a.	29
A. MANZONI & C S.p.a	BARATELLA B.M.T S.r.I.	33
A.D.P. AIRFREIGHT & DATA PROCESSING - S.p.a. 15	BENELLI - S.p.a.	5
A.T.A.P S.p.a.	BI.MA.FIN S.p.a.	19
Azienda Trasporti Automobilistici Pubblici delle province di Biella e Vercelli	BIELLA COMMERCIALE - S.p.a	4
ABBACUS S.I.M S.p.a. 16	BIGEST - S.r.l.	46
ACCORDIA - S.p.a. 48	BINEBO - S.r.l.	42

	PAG.		PAG.
BNP PARIBAS ASSET MANAGEMENT SGR - S.p.a	15	Ce.Se.R Centro Servizi Roma - S.r.I.	- 46
BRIXIATRADE - S.p.a.	6	CENTRALFIN - S.p.a.	12
C.I.M.E S.r.I	38	CERAMICHE GRAZIA - S.p.a	8
C.M.2 - Centro Mercato Due Società consortile per azioni	3	CERES CEREALI SILOS - S.r.I.	47
CABIND - S.p.a. Cablaggi Industriali	41	CESA CORASSORI - S.p.a.	9
CABIND AUTOMOTIVE - S.p.a.	41	CIS - DIAGNOSTICI - S.p.a	37 33
CALZATURE CICIRARO di Piazza Salvatore E C S.a.s	39	CIT VIAGGI - S.r.I.	32
CALZATURIFICIO CARMENS - S.p.a.	48	COGEME - S.p.a	25
CALZATURIFICIO CARMENS - S.p.a.		COMARME MARCHETTI F.A S.p.a	12
(già LAURA - S.r.I.)	48 4	COMPAGNIA EUROPEA D'ASSICURAZIONE - S.p.a	27
CARLO E MASSIMO BUCCI e C S.a.p.a.	28	CONSIEL SOCIETÀ DI MANAGEMENT CONSULTING E FORMAZIONE - S.p.a.	
CARLO E MASSIMO BUCCI E C. Società in accomandita per azioni	49	(o solo CONSIEL - S.p.a.)	
CARLO PISANI & C S.p.a.		CORMAC - S.p.a.	
TRASPORTI INTERNAZIONALI	12	COSTA CROCIERE - S.p.a.	10
CASSA RURALE CENTRO VALDISOLE Soc. coop. a responsabilità limitata	32	COSTA CROCIERE - S.p.a.	19
CASSA RURALE DI ALBIANO E ALTA VAL DI CEMBRA BCC - S.c.p.a. a r.i	32	COSTRUIRE - S.p.a	
CASSA RURALE DI LAVIS BCC Soc. coop. per azioni a resp. lim.	32	CREDITO COOPERATIVO DELLA VALDINIEVOLE - Soc. coop. r.i.	30
CASSA RURALE DI MEZZOLOMBARDO E		CreditRas Assicurazioni - S.p.a.	24
SAN MICHELE ALL'ADIGE Banca di Credito Cooperativo Soc. coop. per azioni a resp. lim.	32	CreditRas Vita - S.p.a.	24
CASSA RURALE DI MOENA - B.C.C.		DAL COLLE - S.p.a.	
Società cooperativa per azioni a responsabilità limitata	31	Industria Dolciaria	8
CASSA RURALE DI TRENTO Banca di credito cooperativo		DIVAL RAS SERVIZI FINANZIARI SIM - S.p.a	22
Società cooperativa per azioni a responsabilità limitata	31	DIVAL VITA - S.p.a.	23
CASSA RURALE DI ROVERÈ DELLA LUNA	31	DOMUS SAD - S.p.a.	41
CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI CORTINA D'AMPEZZO E DELLE DOLOMITI		DRESSER ITALIA - S.p.a.	11
Credito cooperativo - S.c. a r.l.	30	DUERREVITA	
CASSA RURALE MORI - VAL DI GRESTA - B.C.C. S.c.p.a. r.l.	32	Compagnia di Assicurazione sulla Vita S.p.a. ELETTROFORNITURE LEGNANO - S.r.l.	24 39
CASSA RURALE VALLI DI PRIMIERO E VANOI	ایم		
Banca di Credito Cooperativo - Soc. Coop. p.a.r.lim.	31	ELVIA ASSISTANCE - S.p.a.	28

	PAG.		PAG.
EMILCART - S.p.a.	47	GENIALPOINT - S.p.a. già Genialloyd - S.p.a.	27
ENOS SAN GERVASIO - S.r.I.	50	GESTIONE IMPIANTI ECOLOGICI - S.p.a.	 7
ERNESTO RONDINI - S.p.a.	6	GIADA - S.r.i.	40
EUROCLUB ITALIA - S.p.a	14	GONZAGA - S.p.a.	70
F. CERAMI E FIGLI - S.p.a	4	GRIM - S.p.a.	26
F.LLI PIAZZA - S.p.a.	39	GROSS FRUTTA - S.r.I.	33
FAMECCANICA.DATA - S.p.a	5	GROSSFARMA - S.p.a.	21
FATER - S.p.a. ·	5	GRUNER UND JAHR/MONDADORI - S.p.a.	13
FAVA - S.r.l	37	GRUPPO ITALIANO VINI - S.c. a r.l.	50
FER.COM - S.r.i.	40		10
FINACON - S.a.p.a.		GRUPPO LA PERLA - S.p.a.	
di Antonio Fiore e C	4	HANS ZIPPERLE - S.p.a	29
FINANZA E SVILUPPO - S.p.a.	21	HOLDING INDUSTRIALE DI GRAFICA - S.p.a	3
FINANZIARIA ROMANICO - S.p.a	37	I.C.E.L. Coop. Industria Conduttori Elettrici Lugo - S.c.a.r.l	35
FINEC MERCHANT - S.p.a	11	I.T.A.P S.p.a.	
FINEST - S.p.a. Società finanziaria di promozione della cooperazione		Incremento Turistico Alpe di Pampeago	4
economica con i Paesi dell'Est europeo	7	IES - ITALIA ENERGIA E SERVIZI - S.p.a	16
FINGREG - S.p.a.	26	IKEA ITALIA - S.p.a.	2
FINMATIC 2 - S.p.a	23	IL DONO DI ELAIDE - S.S.	40
FINRENAULT - S.p.a.	48	IL PONTE - S.p.a.	10
FISCAMBI - LOCAZIONI FINANZIARIE - S.p.a	38	IMMOBILI TORINO - S.a.s. di Anna Maciotta e C	41
FUNIVIA AL BERNINA F.A.B S.p.a	13	IMMOBILIARE ELGI - S.r.l	46
FUNIVIA TRE VALLI - S.p.a.	19	IMMOBILIARE GALLERIA NAZIONALE - S.r.I.	43
FUNIVIE SECEDA - S.p.a	17	IMMOBILIARE IPSILON - S.r.i	46
G.M.P S.p.a:	38	IMMOBILIARE POZZETTO - S.r.I	46
G.P.F. Gestione Partecipazioni Finanziarie - S.p.a	43	IMMOBILIARE SADA - S.r.I	37
G.R. FIN - S.p.a	26	IMPERIA PETROLI - S.p.a	12
GABRIUS MULTIMEDIA - S.p.a	35	INA Asset Management - S.p.a. Società di Gestione del Risparmio	27
GADAFIM - S.p.a	14	INTEROUTE TELECOMUNICAZIONI ITALIA - S.p.a	20
GE.SI. GESTIONE SISTEMI INFORMATICI - S.c.p.a	23	INTESA LEASING - S.p.a.	38
GEPAFIN - S.p.a. Garanzie per Partecipazioni e Finanziamenti	16	IONE - S.r.l	40

	PAG.		PAG.
ISTITUTO FINANZIARIO		NONINO DISTILLATORI - S.p.a	43
REGIONALE PUGLIESE - FINPUGLIA - S.p.a. per la promozione sviluppo e assistenza socio-economica	2	NONINO RISIT D'AUR - S.r.I.	43
ITALOCREMONA - S.p.a	15	NUOVA CALISSANO - S.r.I.	50
JACOROSSI - S.p.a.	2	NUOVA CISA - S.p.a	7
KENT - S.r.I.	43	O.M.C.S.A Officine Meccaniche Cigardi - S.p.a	15
KINN'S - S.p.a	33	OPAM OILS - S.p.a.	11
KUWAIT PETROLEUM - S.p.a.	3	OPISSO CARTA - S.r.I.	47
KUWAIT RAFFINAZIONE E CHIMICA - S.p.a	3	PALLADIO Società Europea di Mutualità - Coop. a r.l	17
LA RIVETTA - S.p.a.	37	PALMIERI TOOLS FORGING - S.r.I	36
LARVOM IMMOBILIARE - S.r.I.	38	PREVINDUSTRIA - S.p.a	24
LEONARDO DA VINCI - S.p.a	50	PREVINT < Gestione Servizi Previdenziali - S.p.a	28
LENZI CARLO - S.r.i.	36	PRICE WATERHOUSE - S.p.a.	13
L'ASSICURATRICE ITALIANA DANNI - S.p.a. (già commercio assicurazioni - S.p.a.)	22	PRISMA 2000 - S.p.a	17
L'ASSICURATRICE ITALIANA VITA - S.p.a.	21	PROCOM TECHNOLOGY - S.p.a.	14 (
LIFECORE BIOMEDICAL - S.p.a	16	R.A.C.I. Ricerche Applicazioni Chimiche Industriali - S.r.I.	39
LLOYD 1885 - S.p.a	22	R.IT - Servizi per l'Information Technology - S.p.a	27
LOMBARDA - S.r.I.	35	RAM ITALIA - S.p.a.	25
LUIGI ROSSI - A.R.C.O S.r.I.	45	RAS ASSET MANAGEMENT SGB - S.p.a	22
M.C.S. F.LLI MORANDI	35	RAS INVESTIMENTI S.I.M S.p.a.	24
M.T. MOTORI ELETTRICI - S.r.I.	40	RASBANK - S.p.a	27
MANIFATTURA SANT'AMBROGIO - S.p.a	13	RASFIN S.I.M S.p.a.	28
MARKOS - MEFAR - S.p.a. già Markos S.r.I	36	RE.FI S.p.a.	18
MEFAR - S.p.a	36	REDAELLI - S.p.a.	5
METIS società per la valutazioine		REDI - S.r.I	41
e progettazione strategica e organizzativa per azioni (o brevemente METIS - S.p.a.)	45	REDONA WALL COVERING - S.p.a	33
MINITALIA - S.p.a.	21	RESET - S.p.a.	23
MOBILIARE MIRA - S.p.a	19	RIVA PROGETTI - S.r.l.	38
MULTICARTA - S.r.i.	47	ROBERTO BUCCI & C. S.p.a.	49
NATIONALGAS BRIANTEA - S.p.a	17	ROSSI MOTORIDUTTORI - S.p.a	29
NISSAN FINANZIARIA - S.p.a.	48	RUDY PROFUMI - S.r.I.	39

	PAG.		PAG.
S.I.I S.p.a.		SOPARCTE - S.p.a.	9
Servizio idrico integrato del Biellese e Vercellese	6	STANDA COMMERCIALE - S.p.a.	1
SABA - S.p.a	18	STEP LINE - S.p.a.	26
SACCHI GIUSEPPE - S.p.a.	39	STIASSI - S.p.a	47
SAN MARCO BIOENERGIE - S.p.a	18	SUPERISOLANTI ERMES - S.r.l.	46
SAN ZENO 10 - S.r.I	45	TECNOBORSA	
SANPAOLO INVEST BANCA - S.p.a	3	Consorzio per lo sviluppo del mercato immobiliare - S.c.p.a	2
		TECNOCIVIS - S.p.a.	11
SCHERING - S.p.a.	37	TESINO - S.p.a	25
SEMENTI DOTTO - S.p.a.	20	TORRE DELLA PERMANENTE - S.p.a.	41
SHANDWICK CORPORATECOMMUNICATION - S.p.a	14	TOTEM - S.r.I.	46
SIF - S.p.a.			
Impianti Funiviari Lusia	19	TRUST ITALIA - S.p.a.	10
SIPAL - S.p.a.	7	TUE' - S.r.l.	46
SIRIO PARTECIPAZIONI E GESTIONI - S.p.a	14	UNIFIDUCIARIA - S.p.a. Unione Immobiliare Fiduciaria	15
SOCIETÀ CALZIFICIO LUSSO - S.p.a	8	UTILIZZAZIONI ELETTRO INDUSTRIALIU,E.1 S.p.a	13
SOCIETÀ DI PROMOZIONE PER L'UNIVERSITÀ NELL'IMPERIESE - p.a	21	UTRAS - S.p.a.	26
SOCIETÀ IMPIANTI RISALITA SESTOLA		VIS - S.p.a.	10
S.I.R.S S.p.a.	20	VOLENDO - S.p.a.	25
SOCIETÀ IMPIANTI TURISTICIVALLE DI TESINO - S.F.I	44	WAY OUT - S.r.I	34
SODALI - S.r.l.	33	ZAMBAITI PARATI - S.p.a.	33

DOMENICO CORTESANI, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore ALFONSO ANDRIANI, vice redattore

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI - 2000

(D.M. Tesoro 23 dicembre 1999 - G.U. n. 22 del 28 gennaio 2000)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella *Gazzetta Ufficiale* viene effettuata il 6º giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni dell'I.P.Z.S., in Roma, Piazza G. Verdi, 10.

Per le «convocazioni di assemblea» e per gli «avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio inserzioni almeno otto giorni di calendario prima della data di scadenza dei termini di pubblicazione dell'avviso di «convocazione di assemblea», nonché di quello di pubblicazione dell'avviso di asta stabilito dalle nome vigenti in materia.

Nella richiesta d'inserzione per le «convocazioni d'assembleadovrà essere indicato se trattasi di società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani o di altri Paesi dell'Unione Europea.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla *Gazzetta Ufficiale*) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale **n.** 16715047 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro del certificato di allibramento è indispensabile indicare la causale del versamento.

I testi delle inserzioni debbono pervenire in originale, redatti su cara da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da lire 20.000 ogni quattro pagine, eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, debbono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta ordinaria una copia della *Gazzetta Ufficiale* nella quale è riportata l'inserzione; per invii a mezzo raccomandata, l'importo dell'inserzione deve essere aumentato di lire 8.000 per spese postali.

TARIFFE(*)

A partire da gennaio 1999, è stato abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale: iscrizione registro imprese; codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Annunzi giudiziari

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Per ogni riga o frazione di riga

L 39.200

Per ogni riga o frazione di riga

L 15.400

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI PER RIGA. Il numero di caratteri per riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

(°) Nel prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.

CANONI DI ABBONAMENTO - 2000 (*)

(D.M. Tesoro 23 dicembre 1999)

ITALIA

ESTERO

ITALIA ESTERO

Abbonamento annuale (1-1/31-12)

L 474.000 L 948.000

Prezzo di vendita del fascicolo,

Abbonamento semestrale (1-1/30-6 - 1-7/31-12)

L 283.000 L 566.000

ogni sedici pagine o frazione L 1.550 L 3.100

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul conto corrente postale n. 16716029 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato.

La richiesta di rinvio dei fascicoli non recapitati deve pervenire all'Istituto entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. La richiesta deve specificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.



L. 9.300